ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «АС-ХОЛДИНГ»   
(ООО «АС-Холдинг)

УДК: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рег.№:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| СОГЛАСОВАНО  Мини Министерство образования и науки Республики Дагестан |  | УТВЕРЖДАЮ  Генеральный директор ООО «АС-Холдинг» |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |  | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Е.В. Ханова |
| «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2021 г. |  | «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2021 г. |
| М.П. |  | М.П. |

ОТЧЁТ

по результатам независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организаций, осуществляющих образовательную деятельность на территории Республики Дагестан

Том 1. Результаты сбора и обобщения информации. Рейтинг организаций.

Государственный контракт № 0124200000621005104  
от 22.09.2021 г.

Республика Дагестан 2021

# СОДЕРЖАНИЕ

[СОДЕРЖАНИЕ 2](#_Toc90934635)

[ТЕРМИНЫ И ОПРЕДЕЛЕНИЯ 3](#_Toc90934636)

[ПЕРЕЧЕНЬ СОКРАЩЕНИЙ И ОБОЗНАЧЕНИЙ 4](#_Toc90934637)

[ВВЕДЕНИЕ 5](#_Toc90934638)

[МЕТОДОЛОГИЯ ПРОВЕДЕНИЯ НОК 6](#_Toc90934639)

[Целевые установки исследования: 9](#_Toc90934640)

[Предмет исследования 10](#_Toc90934641)

[Объем выборочной совокупности 11](#_Toc90934642)

[ПЕРЕЧЕНЬ ОРГАНИЗАЦИЙ, ПОДЛЕЖАЩИХ НОК 12](#_Toc90934643)

[РЕЗУЛЬТАТЫ СБОРА И ОБОБЩЕНИЯ ИНФОРМАЦИИ 32](#_Toc90934644)

[Рейтинг организаций 32](#_Toc90934645)

[Результаты обобщения информации, размещенной на официальных сайтах организаций и информационных стендах в помещениях указанных организаций 60](#_Toc90934646)

[Результаты удовлетворенности граждан качеством условий оказания услуг 84](#_Toc90934647)

[**Значения по каждому показателю, характеризующему общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями** 140](#_Toc90934648)

[ПРИЛОЖЕНИЯ 195](#_Toc90934649)

[ПРИЛОЖЕНИЕ А. Установленный нормативными правовыми актами объем информации (количество материалов/единиц информации) о деятельности образовательных организаций, которая должна быть размещена на общедоступных информационных ресурсах 195](#_Toc90934650)

[ПРИЛОЖЕНИЕ В Проекты опросных онлайн-анкет для получателей образовательных услуг 208](#_Toc90934651)

[В.1 Проект опросной онлайн-анкеты для получателей образовательных услуг в организациях, осуществляющих образовательную деятельность по программам дошкольного образования 208](#_Toc90934652)

[В.2 Проект опросной онлайн-анкеты для получателей образовательных услуг в организациях, осуществляющих образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, дополнительным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования 210](#_Toc90934653)

[ПРИЛОЖЕНИЕ D 215](#_Toc90934654)

[**Бланк обследования общеобразовательной организации (в том числе сайта образовательной организации)** 215](#_Toc90934655)

[**Бланк обследования дошкольной образовательной организации (в том числе сайта образовательной организации)** 228](#_Toc90934656)

[**Бланк обследования организации дополнительного образования (в том числе сайта образовательной организации)** 239](#_Toc90934657)

# ТЕРМИНЫ И ОПРЕДЕЛЕНИЯ

В настоящем отчете по разработке Программы сбора, обобщения и анализа информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций в Республике Дагестан применяют следующие термины с соответствующими определениями:

|  |  |
| --- | --- |
| Респондент | * лицо, принявшее участие в онлайн-анкетировании |
| Получатели образовательных услуг | * обучающиеся организаций, осуществляющих образовательную деятельность, и их родители (законные представители) |
| Онлайн-анкета | * интерактивная анкета, размещенная на согласованном с Заказчиком адресе URL в сети «Интернет» и заполняемая с компьютера или мобильного устройства в режиме онлайн |
| Электронная платформа | * Информационная система НОК УООД, используемая Исполнителем для сбора и обобщения информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций в Республики Дагестан |

# ПЕРЕЧЕНЬ СОКРАЩЕНИЙ И ОБОЗНАЧЕНИЙ

В настоящем отчете по разработке Программы сбора, обобщения и анализа информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций в Республике Дагестан применяют следующие сокращения и обозначения:

|  |  |
| --- | --- |
| ДО | * дошкольное образование |
| ОО | * общее образование |
| ДОД | * дополнительное образование детей |
| СПО | * среднее профессиональное образование |
| ДПО | * дополнительное профессиональное образование |
| ИС НОК УООД | * информационная система независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности |
| НОК УООД | * независимая оценка качества условий осуществления образовательной деятельности |
| ОВЗ | * ограниченные возможности здоровья |
| ОУ | * образовательное учреждение |

# ВВЕДЕНИЕ

В современных условиях независимая оценка качества условий осуществления образовательной деятельности (далее – НОК) является одной из форм общественного контроля и осуществляется с целью информирования участников образовательных отношений (в первую очередь потребителей услуг) о качестве условий предоставления образовательных услуг, которое обеспечивает образовательная организация.

НОК направлена на получение сведений об образовательной деятельности организаций, о качестве условий оказываемых обучающимся услуг при реализации образовательных программ, предоставление участникам отношений в сфере образования соответствующей информации об уровне организации работы по реализации образовательных программ и улучшения информированности потребителей о качестве условий работы образовательной организации.

До 2017 года включительно подходы к оценке качества ориентировались прежде всего на такое понятие, как «качество образования». С 2017 года законодательством РФ в рамках оценки качества образования предусмотрена оценка как результатов образовательной деятельности, так и тех условий, в которых эта деятельность осуществляется. Независимая оценка качества образования включает в себя: независимую оценку качества подготовки обучающихся и независимую оценку качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность.

Новая система оценки, в рамках которой применяется 5 критериев и 15 показателей, позволяет применять единые критерии для образовательных организаций, осуществляющих обучение по образовательным программам различных уровней и видов. Результаты оценки также сопоставимы с аналогичными результатами в других отраслях социальной сферы – культура, социальная защита населения и социально-медицинская экспертиза, медицина.

# МЕТОДОЛОГИЯ ПРОВЕДЕНИЯ НОК

Нормативные основы независимой оценки качества:

Сбор и обобщение информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, в 2021 году, осуществляется в соответствии с:

Федеральным законом от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании

в Российской Федерации»;

Федеральным законом от 5 декабря 2012 г. № 392-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам совершенствования проведения независимой оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

Правилами сбора и обобщения информации о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы, утвержденными постановлением Правительства Российской Федерации от 31 мая 2018 г. № 638;

Правилами размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обновлении информации об образовательной организации, утвержденными постановлением Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. № 582;

приказом Федеральной службы по надзору в сфере образования и науки от 29 мая 2014 г. № 785 «Об утверждении требований к структуре официального сайта образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и формату представления на нем информации»;

приказом министерства финансов Российской Федерации от 07 мая 2019 г. № 66н «О составе информации о результатах независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, условий оказания услуг организациями культуры, социального обслуживания, медицинскими организациями, федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы, размещаемой на официальном сайте для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», включая единые требования к такой информации, и порядке ее размещения, а также требования к качеству, удобству и простоте поиска указанной информации»;

приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 31 мая 2018 г. № 344н «Об утверждении Единого порядка расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 30 октября 2018 г. № 675н «Об утверждении Методики выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 13 марта 2019 г. № 114 «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, основным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеразвивающим программам»;

методическими рекомендациями к Единому порядку расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы, с учетом отраслевых особенностей, опубликованными на сайте Министерства просвещения Российской Федерации 12 декабря 2019 года (https://docs.edu.gov.ru).

Услуга включает:

проведение организационных мероприятий;

сбор и обобщение информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательными организациями в соответствии с Приложением к Приказу Министерства просвещения Российской Федерации от 13 марта 2019 г. № 114 «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам»;

представление отчета о выполненных работах по сбору и обобщению информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательными организациями в министерство образования и науки Республики Дагестан в соответствии с пунктами 5 и 6 Правил сбора и обобщения информации о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы, утвержденных постановлением Правительства Российской Федерации от 31 мая 2018 г. № 638;

очное участие в заседаниях общественного совета по проведению независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности расположенных на территории Республики Дагестан организаций, осуществляющих образовательную деятельность;

**Проведение организационных мероприятий включает:**

-разработка Исполнителем форм анкет в соответствии с Методикой выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы, утвержденной приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 30 октября 2018 г. № 675н;

**При проведении независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности анкетирование может быть произведено дистанционно.**

При сборе и обобщении информации с использованием информационной системы для проведения дистанционного анкетирования Исполнитель должен осуществить:

-сбор и обобщение данных в информационной системе для проведения дистанционного анкетирования,

-сформировать выгрузку из информационной системы для проведения дистанционного анкетирования базу данных с результатами, полученными в ходе сбора и обобщения информации, в формате Excel;

**Общие критерии НОК**

В соответствии с Федеральным законом от 29.12.2012 №273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» независимая оценка качества образовательной деятельности организаций проводится по 5 группам критериев:

* открытость и доступность информации об организациях, осуществляющих образовательную деятельность;
* комфортность условий, в которых осуществляется образовательная деятельность;
* доступность услуг для инвалидов;
* доброжелательность, вежливость работников;
* удовлетворенность условиями ведения образовательной деятельности организаций.

**Источники информации о качестве условий оказания услуг**

Оператором должны использоваться следующие источники информации о качестве условий оказания услуг:

а) официальные сайты организаций в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», информационные стенды в помещениях организаций образования;

б) официальный сайт для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»;

в) результаты изучения условий оказания услуг организациями, включающие:

- наличие и функционирование дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателями услуг;

- обеспечение комфортных условий предоставления услуг;

-обеспечение доступности для инвалидов помещений указанных организаций, прилегающих территорий и предоставляемых услуг;

г) мнение получателей услуг о качестве условий оказания образовательных услуг в целях установления удовлетворенности граждан условиями оказания услуг.

## Целевые установки исследования:

**Цель:**

- формирование проектов оценки качества условий оказания услуг организациями и разработки предложений по улучшению их деятельности

**Задачи:**

- получение данных о качестве условий оказания услуг организациями, перечисленными в приложении к настоящему Техническому заданию, а также отраслевыми перечнями показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг, утвержденными федеральными органами исполнительной власти;

- обобщение полученных результатов, построение на их основе рейтингов Перечень государственных и муниципальных образовательных организаций, подлежащих независимой оценке качества условий осуществления образовательной деятельности организациями в 2021 году

**Объект закупки:**

Оказание услуг по сбору, обобщению и анализу информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, расположенных на территории Республики Дагестан (далее – организации), перечисленными в приложении к настоящему Техническому заданию, для проведения Общественным советом независимой оценки качества условий оказания услуг в 2021 году (далее – услуга) в соответствии с требованиями Федерального закона от 5 декабря 2017 года № 392-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам совершенствования проведения независимой оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы», приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 23 мая 2018 года № 317н «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы» и иными нормативными правовыми актами.

## Предмет исследования

Предметом исследования является услуги по независимой оценке качества образовательной деятельности организаций, осуществляющих образовательную деятельность

Источники информации о качестве условий оказания услуг

Оператором должны использоваться следующие источники информации о качестве условий оказания услуг:

а) официальные сайты организаций в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», информационные стенды в помещениях организаций образования;

б) официальный сайт для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»;

в) результаты изучения условий оказания услуг организациями, включающие:

- наличие и функционирование дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателями услуг;

- обеспечение комфортных условий предоставления услуг;

-обеспечение доступности для инвалидов помещений указанных организаций, прилегающих территорий и предоставляемых услуг;

г) мнение получателей услуг о качестве условий оказания образовательных услуг в целях установления удовлетворенности граждан условиями оказания услуг.

При сборе и обобщении информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности организациями необходимо в обязательном порядке осуществлять:

- выездные мероприятия в каждую организацию, указанную в приложении к настоящему техническому заданию, с целью получения визуальных и иных данных о комфортности условий предоставления социальных услуг и доступности их получения, обеспечении доступности для инвалидов и маломобильных граждан помещений указанных организаций, прилегающих территорий и предоставляемых услуг;

- социологическое исследование (анкетирование, телефонный опрос, интернет-опрос, в том числе на официальном сайте организации и т.п).

Сбор необходимых данных необходимо проводить в присутствии представителя образовательной организации.

Получателями услуг признаются лица, достигшие 14 лет, независимо от их пола, возраста, социального положения или гражданства.

Объем выборочной совокупности респондентов (численность получателей услуг, подлежащих опросу) для выявления мнения граждан формируется для каждой организации социальной сферы в зависимости от общей численности получателей услуг в данной организации в течение календарного года (далее - объем генеральной совокупности).

Рекомендуемый объем выборочной совокупности респондентов составляет 40% от объема генеральной совокупности, но не более 600 респондентов в одной организации. Объем выборочной совокупности может быть снижен при соответствующем обосновании выборки оператором.

Все информационные источники, используемые для оценки, должны быть открытыми, а также предусматривать возможность уточнения и (или) проверки представляемых данных (ведомственной статистики, базы данных, мнения получателей услуг (законных представителей) и т.д.).

## Объем выборочной совокупности

составляет 814 организаций, осуществляющих образовательную деятельность (далее – образовательная организация)

# ПЕРЕЧЕНЬ ОРГАНИЗАЦИЙ, ПОДЛЕЖАЩИХ НОК

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № | Подведомственность | Наименование учреждения |
| 1 | ГОУ | ГБПОУ РД «Автомобильно-дорожный колледж» |
| 2 | ГОУ | ГБПОУ РД  «Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева» |
| 3 | ГОУ | ГБПОУ РД  «Промышленно-экономический колледж» |
| 4 | ГОУ | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна» |
| 5 | ГОУ | ГБПОУ РД «Колледж машиностроения и сервиса им. С.Орджоникидзе» |
| 6 | ГОУ | ГБПОУ РД «Колледж архитектуры и строительства» |
| 7 | ГОУ | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула Гамзатова» |
| 8 | ГОУ | ГБПОУ РД «Колледж экономики и предпринимательства» |
| 9 | ГОУ | ГБПОУ РД «Сельскохозяйственный колледж им. Ш.И.  Шихсаидова» |
| 10 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Железнодорожный колледж» |
| 11 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Колледж народных промыслов и туризма» |
| 12 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова» |
| 13 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Колледж экономики и права» |
| 14 | ГОУ | ГБПОУ РД «Аграрный колледж» |
| 15 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Дорожно-строительный колледж» |
| 16 | ГОУ | ГБПОУ РД «Аграрно-экономический колледж» |
| 17 | ГОУ | ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг» |
| 18 | ГОУ | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени   З.Н. Батырмурзаева» |
| 19 | ГОУ | ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж» |
| 20 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Электромеханический колледж» |
| 21 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Индустриально- промышленный колледж» |
| 22 | ГОУ | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени М.М. Меджидова» |
| 23 | ГОУ | ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования" |
| 24 | ГОУ | ГКОУ РД "Бабаюртовская средняя школа-интернат №11" |
| 25 | ГОУ | ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г. Гамзатова" |
| 26 | ГОУ | ГКОУ РД "Буйнакская средняя школа-интернат №3" |
| 27 | ГОУ | ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7" |
| 28 | ГОУ | ГКОУ РД "Дербентская школа-интернат № 2" |
| 29 | ГОУ | ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат №6" |
| 30 | ГОУ | ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа-интернат №2" |
| 31 | ГОУ | ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально-хореографического образования г.Каспийска" |
| 32 | ГОУ | ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира" |
| 33 | ГОУ | ГКОУ РД "Кочубейская средняя общеобразовательная школа-интернат" |
| 34 | ГОУ | ГКОУ РД "Курминская средняя школа-интернат" |
| 35 | ГОУ | ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9" |
| 36 | ГОУ | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Черняевка" |
| 37 | ГОУ | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Ботлих" |
| 38 | ГОУ | ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон света" |
| 39 | ГОУ | ГКОУ РД "Спортшкола-интернат" |
| 40 | ГОУ | ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей-интернат для одаренных детей" |
| 41 | ГОУ | ГКОУ РД "Республиканская специальная (коррекционная) школа-интернат VIII вида" |
| 42 | ГОУ | ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой" |
| 43 | ГОУ | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" |
| 44 | ГОУ | ГБОУ РД "Республиканский лицей-интернат "Центр одаренных детей" |
| 45 | ГОУ | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им. Готфрида Гасанова» |
| 46 | ГОУ | ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият Мурадовой» |
| 47 | ГОУ | ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала» |
| 48 | ГОУ | ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова» |
| 49 | ГОУ | ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им. Р.П.Аскерханова" |
| 50 | ГОУ | ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище" |
| 51 | ГОУ | ГБПОУ РД "Каспийское медицинское училище им.Азиза Алиева" |
| 52 | ГОУ | ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова" |
| 53 | ГОУ | ГБПОУ РД "Кизлярское медицинское училище" |
| 54 | ГОУ | ГБУ ДПО РД "Дагестанское медицинское училище повышения квалификации работников со средним медицинским и фармацевтическим образованием" |
| 55 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №2» |
| 56 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №3» |
| 57 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №4» |
| 58 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР-детский сад №7» |
| 59 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №15» |
| 60 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №19» |
| 61 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР- детский сад №22» |
| 62 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР - детский сад №30» |
| 63 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №33» |
| 64 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №35» |
| 65 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №41» |
| 66 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР-детский сад №44» |
| 67 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №45» |
| 68 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР - детский сад№59» |
| 69 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №67» |
| 70 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР - детский сад №70 |
| 71 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №73» |
| 72 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №77» |
| 73 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №83» |
| 74 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР - Детский сад №85» |
| 75 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР- Детский сад №86» |
| 76 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №90 |
| 77 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №93» |
| 78 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №94» |
| 79 | г.Махачкала | МБОУ "Гимназия №1" имени С. М. Омарова |
| 80 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" |
| 81 | г.Махачкала | МБОУ "Многопрофильный лицей №3" |
| 82 | г.Махачкала | МБОУ "Многопрофильный лицей №5" |
| 83 | г.Махачкала | МБОУ "Гимназия №7" |
| 84 | г.Махачкала | МБОУ "Многопрофильный лицей №9" |
| 85 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" |
| 86 | г.Махачкала | МБОУ "Гимназия №11" |
| 87 | г.Махачкала | МБОУ "Многопрофильная гимназия №13" |
| 88 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" |
| 89 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №15" |
| 90 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №16" |
| 91 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №18 " |
| 92 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №19" |
| 93 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №20" |
| 94 | г.Махачкала | МБОУ "Лицей №22" |
| 95 | г.Махачкала | МБОУ «Гимназия №28 » |
| 96 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №31" |
| 97 | г.Махачкала | МБОУ "Гимназия №33" |
| 98 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №34" |
| 99 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №44" |
| 100 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №48" |
| 101 | г.Махачкала | МБОУ "Многопрофильная гимназия №56" |
| 102 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №58" |
| 103 | г.Махачкала | МБУ ДО «Центр детского творчества» |
| 104 | г.Махачкала | МБОУ ДОД «Детский Морской Центр «Алые паруса» |
| 105 | г.Махачкала | МБОУ ДОД «Муниципальный центр хореографического искусства – народный ансамбль «Асса» |
| 106 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств №1 им.П.Чайковского» |
| 107 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 2» |
| 108 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств №3 им.А.Цурмилова» |
| 109 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 4» |
| 110 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 5 им.Т.Мурадова» |
| 111 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 6 им. С. Керимова» |
| 112 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 7» |
| 113 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 8 им.А.Джалиловой» |
| 114 | г.Махачкала | МБОУ ДО "Детская художественная школа" |
| 115 | г.Буйнакск | МКОУ "Гимназия города Буйнакска" |
| 116 | г.Буйнакск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" |
| 117 | г.Буйнакск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4" |
| 118 | г.Буйнакск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" |
| 119 | г.Буйнакск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" |
| 120 | г.Буйнакск | МКДОУ "ЦРР-детский сад №12" |
| 121 | г.Буйнакск | МКДОУ "Детский сад №13" |
| 122 | г.Буйнакск | МКДОУ "ЦРР-детский сад №14" |
| 123 | г.Буйнакск | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №16" |
| 124 | г.Буйнакск | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №17" |
| 125 | г.Буйнакск | МКДОУ "Детский сад №18" |
| 126 | г.Буйнакск | МКДОУ "Детский сад №19" |
| 127 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №1" |
| 128 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №2 "Горяночка" |
| 129 | г.Дербент | МБДОУ "Детский сад №3" |
| 130 | г.Дербент | МБДОУ "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" ГО "город Дербент" |
| 131 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №5 "Надежда" |
| 132 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад № 12 "Теремок"" |
| 133 | г.Дербент | МБДОУ "Детский сад №7 "Улдуз" |
| 134 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №8 "Радуга" |
| 135 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №9 "Счастливое детство" |
| 136 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №10 "Дюймовочка" |
| 137 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №11 "Петушок" |
| 138 | г.Дербент | МБОУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа № 1" |
| 139 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" ГО "город Дербент" |
| 140 | г.Дербент | МБУ "Средняя общеобразовательная школа №4 г. Дербента" ГО "город Дербент" |
| 141 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" г.Дербента ГО "город Дербент" |
| 142 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 8 им. М.Ю. Лермонтова " г.Дербента ГО "город Дербент" |
| 143 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 г.Дербента" ГО "город Дербент" им. В.П. Санченко |
| 144 | г.Дербент | МБУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа №11 им. Ш.С. Абрамова" |
| 145 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №12 г. Дербента" им. Н.Ш. Казиахмедова ГО "город Дербент" |
| 146 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №13 г. Дербента" ГО "город Дербент" |
| 147 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента ГО "город Дербент" им. И.Я. Хорольца |
| 148 | г.Дагестанские Огни | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" |
| 149 | г.Дагестанские Огни | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" |
| 150 | г.Дагестанские Огни | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" |
| 151 | г.Дагестанские Огни | МБДОУ "Детский сад №1 «Родничок" |
| 152 | г.Дагестанские Огни | МБДОУ "Детский сад №2 «Изюминка" |
| 153 | г.Дагестанские Огни | МБУ ДОД «Дом детского творчества» |
| 154 | г.Дагестанские Огни | МБУ ДО «Детская школа искусств №2» |
| 155 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №1» г.Избербаш |
| 156 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №2» г.Избербаш |
| 157 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №3» г.Избербаш |
| 158 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №8» г.Избербаш |
| 159 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №10» г.Избербаш |
| 160 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №11» г.Избербаш |
| 161 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №12» г.Избербаш |
| 162 | г.Избербаш | МКОУ «Избербашская школа –интернат 3-4 видов» г.Избербаш |
| 163 | г.Каспийск | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" |
| 164 | г.Каспийск | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №2" |
| 165 | г.Каспийск | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №3" |
| 166 | г.Каспийск | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №4" |
| 167 | г.Каспийск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" |
| 168 | г.Каспийск | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России Омарова М. О. |
| 169 | г.Каспийск | МБОУ "Каспийская гимназия" |
| 170 | г.Каспийск | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" |
| 171 | г.Каспийск | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 9 г.Каспийска им. Героев России-пограничников" |
| 172 | г.Каспийск | МКОУ "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа № 10 (VIII вида) |
| 173 | г.Каспийск | МБОУ "Кадетская морская школа-интернат" |
| 174 | г.Кизилюрт | МКДОУ детский сад №3 "Дюймовочка" |
| 175 | г.Кизилюрт | МКДОУ детский сад №7 "Красная шапочка" |
| 176 | г.Кизилюрт | МКДОУ детский сад №8 "Радуга" |
| 177 | г.Кизилюрт | МКУ ДО "Центр детского творчества" |
| 178 | г.Кизилюрт | МКУ ДО "Детская школа искусств" |
| 179 | г.Кизилюрт | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №1" |
| 180 | г.Кизилюрт | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа-интернат" |
| 181 | г.Кизляр | МКОУ "Кизлярская гимназия №1 им. М.В. Ломоносова» ГО "город Кизляр" |
| 182 | г.Кизляр | МКОУ среднего (полного) общего образования "Многопрофильный лицей №2 им. С.М. Кирова» ГО "город Кизляр" |
| 183 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3 имени Орджоникидзе» ГО "город Кизляр" |
| 184 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" |
| 185 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени А.С. Макаренко» ГО "город Кизляр" |
| 186 | г.Кизляр | МКОУ "Кизлярская гимназия №6 имени А.С. Пушкина» ГО "город Кизляр" |
| 187 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №7 имени М.Горького» ГО "город Кизляр" |
| 188 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" |
| 189 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №11» ГО "город Кизляр" |
| 190 | г.Кизляр | МБОУ ДО "Детская школа искусств №1" |
| 191 | г.Хасавюрт | МКОУ «Гимназия им.М.Горького» |
| 192 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 2» |
| 193 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 3 им.С.Джанхуватова» |
| 194 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 4» |
| 195 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 5» |
| 196 | г.Хасавюрт | МКОУ «Гимназия № 1» |
| 197 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова» |
| 198 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 8» |
| 199 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 9» |
| 200 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 10 им. Исмаилова» |
| 201 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 11» |
| 202 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого» |
| 203 | г.Хасавюрт | МКОУ «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева» |
| 204 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 14» |
| 205 | г.Южно-Сухокумск | МКОУ " Средняя общеобразовательная школа №1 им.М-Г. Зульпукарова" г. Южно-Сухокумск |
| 206 | г.Южно-Сухокумск | МБОУ ДО "Центр детско-юношеского творчества" |
| 207 | г.Южно-Сухокумск | МБОУ культуры "Детская школа искусств" |
| 208 | Агульский район | МКОУ "Арсугская СОШ" |
| 209 | Агульский район | МКОУ "Бедюкская СОШ" |
| 210 | Агульский район | МКОУ "Буркиханская СОШ" |
| 211 | Агульский район | МКОУ "Гоинская СОШ" |
| 212 | Агульский район | МКОУ "Дулдугская СОШ" |
| 213 | Агульский район | МКОУ "Хутхульская СОШ" |
| 214 | Агульский район | МКДОУ «Детский сад «Солнышко» |
| 215 | Агульский район | МКДОУ «Детский сад «Радуга» |
| 216 | Агульский район | МКДОУ «Детский сад «Белоснежка» |
| 217 | Агульский район | МКУ ДОД «Детская школа искусств» |
| 218 | Акушинский район | МБОУ " Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова" |
| 219 | Акушинский район | МБОУ «Акушинская СОШ №3» |
| 220 | Акушинский район | МКОУ "Гапшиминская СОШ им Гасанова М.А." |
| 221 | Акушинский район | МКОУ "Гебинская СОШ им. Абакарова Г.А." |
| 222 | Акушинский район | МБОУ "Каршинская СОШ" |
| 223 | Акушинский район | МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова" |
| 224 | Акушинский район | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева" |
| 225 | Акушинский район | МКОУ "Семгамахинская СОШ" |
| 226 | Акушинский район | МБОУ "Урхучимахинская СОШ" |
| 227 | Акушинский район | МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей" |
| 228 | Акушинский район | МКОУ "Усишинская СОШ№2" |
| 229 | Акушинский район | МКОУ "Усишинская СОШ№3" |
| 230 | Акушинский район | МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М." |
| 231 | Акушинский район | МКОУ "Шуктынская СОШ" |
| 232 | Акушинский район | МБОУ "Куркинская ООШ" |
| 233 | Акушинский район | МКОУ "Чинимахинская ООШ" |
| 234 | Акушинский район | МКОУ «Цунимахинская ООШ» |
| 235 | Акушинский район | МКДОУ "Гапшиминский детский сад" |
| 236 | Ахвахский район | МБОУ «Каратинская СОШ» |
| 237 | Ахвахский район | МБОУ «Ингердахская СОШ» |
| 238 | Ахвахский район | МБОУ «Лологонитлинская СОШ» |
| 239 | Ахвахский район | МБОУ «Изанинская СОШ» |
| 240 | Ахвахский район | МБОУ «Цолодинская СОШ» |
| 241 | Ахвахский район | МБУДО «Ахвахская районная станция юных туристов» |
| 242 | Ахвахский район | МБДОУ «Тлибишинский детский сад «Соколенок» |
| 243 | Ахвахский район | МБДОУ «Каратинский детский сад «Солнышко» |
| 244 | Ахвахский район | МБДОУ «Каратинский детский сад «Улыбка» |
| 245 | Ахтынский район | МКОУ "Зрыхская средняя общеобразовательная школа" |
| 246 | Ахтынский район | МКОУ "Калукская средняя общеобразовательная школа" |
| 247 | Ахтынский район | МКОУ "Луткунская средняя общеобразовательная школа" |
| 248 | Ахтынский район | МКОУ "Курукальская средняя общеобразовательная школа" |
| 249 | Ахтынский район | МКОУ "Смугульская средняя общеобразовательная школа" |
| 250 | Ахтынский район | МКОУ "Хкемская основная общеобразовательная школа" |
| 251 | Ахтынский район | МКУ ДО "Детская школа искусств им. Аллы Джалиловой" |
| 252 | Ахтынский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Абдулали Ганиева" |
| 253 | Ахтынский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" |
| 254 | Ахтынский район | МБУ ДО "Дом детского творчества им. К. Меджидова" |
| 255 | Бабаюртовский район | МКОУ "Геметюбинская СОШ" |
| 256 | Бабаюртовский район | МКОУ "Герменчикская СОШ" |
| 257 | Бабаюртовский район | МБОУ "Люксембургский агротехнологический лицей им. М.И. Шихсаидова" |
| 258 | Бабаюртовский район | МКОУ "Татаюртовская СОШ" |
| 259 | Бабаюртовский район | МКОУ "Тюпкутанская СОШ" |
| 260 | Бабаюртовский район | МБОУ "Хамаматюртовская СОШ №1 им. Бекишева Р.Я." |
| 261 | Бабаюртовский район | МКОУ "Хамаматюртовская СОШ №2 им.Хизриева З.Х." |
| 262 | Бабаюртовский район | МКОУ "Прогимназия «Орленок»" |
| 263 | Бабаюртовский район | МБУ ДО "Бабаюртовский ДДТ" |
| 264 | Бабаюртовский район | МКДОУ "Ясли - сад "Солнышко" |
| 265 | Бабаюртовский район | МКДОУ "Детский сад "Буратино" |
| 266 | Ботлихский район | МКОУ "Ботлихская СОШ №2 " |
| 267 | Ботлихский район | МКОУ "Ботлихская СОШ №3" |
| 268 | Ботлихский район | МКОУ "Алакский лицей " |
| 269 | Ботлихский район | МКОУ "Андийская СОШ №1 имени Халида Шаврухановича Мухтарова" |
| 270 | Ботлихский район | МКОУ "Годоберинская СОШ имени братьев Магомедтагира Юнусовича и Лабазана Юнусовича Муминовых" |
| 271 | Ботлихский район | МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова" |
| 272 | Ботлихский район | МКОУ "Хелетуринская СОШ" |
| 273 | Ботлихский район | МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова" |
| 274 | Ботлихский район | МКОУ "Кижанинская ООШ" |
| 275 | Ботлихский район | МКОУ " Шивортинская НОШ" |
| 276 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Ботлих МР Ботлихский район |
| 277 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район |
| 278 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Журавлик" с.Шодрода МР Ботлихский район |
| 279 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Светлячок" с.Анди МР Ботлихский район |
| 280 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район |
| 281 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тондо МР Ботлихский район |
| 282 | Ботлихский район | МКУДО "Ботлихская районнная детско-юношеская спортивная школа" |
| 283 | Буйнакский район | МБОУ «Атланаульская гимназия» |
| 284 | Буйнакский район | МБОУ «Бугленская СОШ им. Ш.И. Шихсаидова» |
| 285 | Буйнакский район | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ» |
| 286 | Буйнакский район | МБОУ «Н-Дженгутайская СОШ» |
| 287 | Буйнакский район | МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей» |
| 288 | Буйнакский район | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №2» |
| 289 | Буйнакский район | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №3» |
| 290 | Буйнакский район | МКОУ «Н-Казанищенская СОШ №4» |
| 291 | Буйнакский район | МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №5 с. Нижнее Казанище» |
| 292 | Буйнакский район | МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ» |
| 293 | Буйнакский район | МБОУ «Халимбекаульская СОШ» |
| 294 | Буйнакский район | МБОУ «Чиркейский образовательный центр им. А. Омарова» |
| 295 | Буйнакский район | МБОУ «Чиркейская гимназия имени Саида Афанди Аль Чиркави» |
| 296 | Буйнакский район | МБДОУ «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище |
| 297 | Буйнакский район | МБДОУ «Журавлик» сел. Халимбекаул |
| 298 | Буйнакский район | МБДОУ «Сказка» сел. Н-Казанище |
| 299 | Буйнакский район | МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости» |
| 300 | Буйнакский район | МКУ ДО «Детская школа искусств с.Атланаул» |
| 301 | Буйнакский район | МКУ ДО «Буйнакская районная детская школа искусств с Н-Кумух» |
| 302 | Гергебильский район | МКОУ «Гергебильская СОШ №1» |
| 303 | Гергебильский район | МКОУ «Гергебильская СОШ №2» |
| 304 | Гергебильский район | МКОУ «Кикунинская СОШ» |
| 305 | Гергебильский район | МКОУ «Аймакинская СОШ» |
| 306 | Гергебильский район | МКДОУ «Солнышко» с. Гергебиль |
| 307 | Гергебильский район | МКДОУ «Малыш» с. Гергебиль |
| 308 | Гергебильский район | МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни |
| 309 | Гергебильский район | МКДОУ «Улыбка» с. Кикуни |
| 310 | Гергебильский район | МКДОУ «Нур» с. Курми |
| 311 | Гергебильский район | МБУ ДО «Дом детского творчества» |
| 312 | Гумбетовский район | МКОУ «Верхне-Инховская средняя общеобразовательная школа» |
| 313 | Гумбетовский район | МКОУ «Ингишинская средняя общеобразовательная школа» |
| 314 | Гумбетовский район | МКОУ «Килятлинская средняя общеобразовательная школа» |
| 315 | Гумбетовский район | МКОУ «Нижне Инховская средняя общеобразовательная школа» |
| 316 | Гумбетовский район | МКОУ «Аргванинская средняя общеобразовательная школа» |
| 317 | Гумбетовский район | МКОУ «Цанатлинская общеобразовательная школа» |
| 318 | Гумбетовский район | МКОУ «Тантаринская начальная общеобразовательная школа» |
| 319 | Гумбетовский район | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" |
| 320 | Гумбетовский район | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" |
| 321 | Гумбетовский район | МКУ ДО «Гумбетовская детская школа искусств» |
| 322 | Гунибский район | МБОУ «Гунибская средняя общеобразовательная школа» |
| 323 | Гунибский район | МКОУ «Гонодинская средняя общеобразовательная школа» |
| 324 | Гунибский район | МКОУ «Кородинская средняя общеобразовательная школа» |
| 325 | Гунибский район | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа» |
| 326 | Гунибский район | МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа» |
| 327 | Гунибский район | МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа» |
| 328 | Гунибский район | МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа» |
| 329 | Гунибский район | МКОУ «Кегерская средняя общеобразовательная школа» |
| 330 | Гунибский район | МКДОУ "Гунибский детский сад №3" |
| 331 | Гунибский район | МКДОУ "Гунибский детский сад №8" |
| 332 | Гунибский район | МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" |
| 333 | Гунибский район | МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" |
| 334 | Гунибский район | МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" |
| 335 | Гунибский район | МКДОУ "Чохский детский сад №19" |
| 336 | Гунибский район | МКДОУ "Детский сал №16» с. Унты |
| 337 | Гунибский район | МБУ ДО «Центр дополнительного образования» |
| 338 | Дахадаевский район | МБОУ «Кубачиская средняя общеобразовательная школа им. А.Караева» |
| 339 | Дахадаевский район | МБОУ «Трисанчинская средняя общеобразовательная школа им. Умалатова Р.М.» |
| 340 | Дахадаевский район | МБОУ «Меусишинская средняя общеобразовательная школа» |
| 341 | Дахадаевский район | МБОУ «Кищинская многопрофильная гимназия» |
| 342 | Дахадаевский район | МБОУ «Зубанчиская средняя общеобразовательная школа им. Амира Гази» |
| 343 | Дахадаевский район | МБОУ «Дибгашинская средняя общеобразовательная школа им. С. Рабаданова» |
| 344 | Дахадаевский район | МБОУ "Морская СОШ" |
| 345 | Дахадаевский район | МБОУ «Бускринская средняя общеобразовательная школа» |
| 346 | Дахадаевский район | МБОУ «Ураринская средняя общеобразовательная школа» |
| 347 | Дахадаевский район | МБОУ «Аштынская средняя общеобразовательная школа» |
| 348 | Дахадаевский район | МБОУ «Дзилебкинская основная общеобразовательная школа» |
| 349 | Дахадаевский район | МБОУ «Иван-Кутанская основная общеобразовательная школа» |
| 350 | Дахадаевский район | МБОУ «Мирзидтынская основная общеобразовательная школа» |
| 351 | Дахадаевский район | МБОУ «Гунакаринская основная общеобразовательная школа» |
| 352 | Дахадаевский район | МБОУ «Дирбагская основная общеобразовательная школа» |
| 353 | Дахадаевский район | МБОУ «Куркинская основная общеобразовательная школа» |
| 354 | Дахадаевский район | МБОУ «Бакнинская основная общеобразовательная школа» |
| 355 | Дахадаевский район | МБОУ «Худуцкая основная общеобразовательная школа» |
| 356 | Дахадаевский район | МБОУ «Кубачинская начальная общеобразовательная школа - детский сад» |
| 357 | Дахадаевский район | МБОУ «Меусишинская НШ-ДС» |
| 358 | Дахадаевский район | МБУ ДО "Детско - юношеская спортивная школа им.Г.Гамидова" |
| 359 | Дахадаевский район | МБУ ДО "Дахадаевская районная школа искусств" |
| 360 | Дербентский район | МБОУ «Белиджинская гимназия №1» |
| 361 | Дербентский район | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" п. Белиджи |
| 362 | Дербентский район | МБОУ «Мамедкалинская гимназия им. М. Алиева» |
| 363 | Дербентский район | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" п. Мамедкала |
| 364 | Дербентский район | МБОУ "Рубасская средняя общеобразовательная школа" |
| 365 | Дербентский район | МБОУ "Джалганская СОШ» |
| 366 | Дербентский район | МБОУ «Сабнавинская СОШ им. Умаханова М-С.И.» |
| 367 | Дербентский район | МБОУ «Чинарская СОШ №1» |
| 368 | Дербентский район | МБОУ «Падарская СОШ» |
| 369 | Дербентский район | МБОУ «Джемикентская СОШ» им. Гейдара Алиева |
| 370 | Дербентский район | МБОУ «Уллу-Теркеменская СОШ» |
| 371 | Дербентский район | МБОУ "Основная общеобразовательная школа им.Г.Давыдовой" |
| 372 | Дербентский район | МБОУ " Рукельская основная общеобразовательная школа" |
| 373 | Дербентский район | МБОУ "Школа-сад имени Курбанова Сеида Джамаловича» с. Нижний Джалган |
| 374 | Дербентский район | МБОУ «Джемикентская начальная школа» |
| 375 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад №1 «Улыбка» с.Геджух |
| 376 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад №2 «Ягодка» с.Геджух |
| 377 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад" с.Великент |
| 378 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад «Юлдуз» |
| 379 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад «Малыш» с.Хазар |
| 380 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад «Севиндж» с.Падар |
| 381 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад «Сказка» п.Мамедкала |
| 382 | Дербентский район | МБУ ДО "ДЮСШ №1 п.Мамедкала" |
| 383 | Дербентский район | МБУ ДО "ДЮСШ №2 п.Белиджи" |
| 384 | Дербентский район | МБУ ДО "ДЮСШ №5 с.Хазар" |
| 385 | Дербентский район | МКУ ДО "Детская школа искусств  №2" с.Хазар |
| 386 | Дербентский район | МКУ ДО "Детская художественная школа" п.Мамедкала |
| 387 | Докузпаринский район | МКОУ «Микрахская средняя общеобразовательная школа» |
| 388 | Докузпаринский район | МКОУ «Микрахказмалярская средняя общеобразовательная школа» |
| 389 | Докузпаринский район | МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа» |
| 390 | Докузпаринский район | МКОУ «Мискинджинская средняя общеобразовательная школа им. Ахундова М.» |
| 391 | Докузпаринский район | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" |
| 392 | Докузпаринский район | МБУ ДО "Дом детского творчества" |
| 393 | Докузпаринский район | МБУ ДО "Докузпаринская детско-юношеская спортивная школа" |
| 394 | Казбековский район | МКОУ «Гимназия Культуры мира» им. Нуцалова К.Г. |
| 395 | Казбековский район | МКОУ "Госталинская основная общеобразовательная школа" |
| 396 | Казбековский район | МКОУ «Дылымская гимназия имени Махмуда Салимгереева» |
| 397 | Казбековский район | МКОУ «Дылымский многопрофильный лицей им. И.Гаджиева» |
| 398 | Казбековский район | МКОУ «Калининульская средняя общеобразовательная школа имени Героя России Гайирханова М.М.» |
| 399 | Казбековский район | МКОУ «Хубарская средняя общеобразовательная школа» |
| 400 | Казбековский район | МКДОУ «Центр развития ребенка -детский сад №1 «Сказка» |
| 401 | Казбековский район | МКДОУ «Детский сад общеразвивающего вида №2 «Светлячок» |
| 402 | Казбековский район | МКДОУ «Центр развития ребенка-детский сад №3 «Журавушка» |
| 403 | Казбековский район | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида «Колокольчик» |
| 404 | Кайтагский район | МКОУ «Гуллинская средняя общеобразовательная школа» |
| 405 | Кайтагский район | МКОУ «Джавгатская средняя общеобразовательная школа» |
| 406 | Кайтагский район | МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа» |
| 407 | Кайтагский район | МКОУ «Джибахнинская средняя общеобразовательная школа» |
| 408 | Кайтагский район | МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа» |
| 409 | Кайтагский район | МКОУ «Шилягинская средняя общеобразовательная школа» |
| 410 | Кайтагский район | МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа» |
| 411 | Кайтагский район | МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа» |
| 412 | Кайтагский район | МКОУ «Машатдинская основная общеобразовательная школа» |
| 413 | Кайтагский район | МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа» |
| 414 | Кайтагский район | МКОУ «Джавгатская начальная общеобразовательная школа» |
| 415 | Кайтагский район | МКОУ «Киркинская начальная общеобразовательная школа» |
| 416 | Кайтагский район | МКОУ «Шурагатская начальная общеобразовательная школа» |
| 417 | Кайтагский район | МКОУ «Кулегинская начальная общеобразовательная школа» |
| 418 | Кайтагский район | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок" |
| 419 | Карабудахкентский район | МБОУ «Гелинская СОШ» |
| 420 | Карабудахкентский район | МБОУ «Губденская СОШ» |
| 421 | Карабудахкентский район | МБОУ «Гурбукинская СОШ №1» |
| 422 | Карабудахкентский район | МБОУ «Доргелинская СОШ №1» |
| 423 | Карабудахкентский район | МБОУ «Какашуринская СОШ №1» |
| 424 | Карабудахкентский район | МБОУ «Какашуринская СОШ №2» |
| 425 | Карабудахкентский район | МБОУ «Гимназия» |
| 426 | Карабудахкентский район | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №2» |
| 427 | Карабудахкентский район | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №3» |
| 428 | Карабудахкентский район | МБОУ «Манаскентская СОШ» |
| 429 | Карабудахкентский район | МБОУ «Манасская СОШ» |
| 430 | Карабудахкентский район | МБДОУ «Детский сад №2 «Юлдуз» с.Карабудахкент |
| 431 | Карабудахкентский район | МБДОУ «Детский сад №3 «Бекенез» с.Карабудахкент |
| 432 | Карабудахкентский район | МБДОУ «Детский сад №10 «Чебурашка» п.Манас |
| 433 | Карабудахкентский район | МБДОУ «Детский сад №11 «Ласточка» с.Манаскент |
| 434 | Карабудахкентский район | МБДОУ «Детский сад №12 «Фиалка» с.Уллубийаул |
| 435 | Каякентский район | МБОУ "Алходжакентская СОШ" |
| 436 | Каякентский район | МБОУ «Башлыкентская СОШ» |
| 437 | Каякентский район | МБОУ "Дружбинская СОШ" |
| 438 | Каякентский район | МБОУ "Каранайаульская СОШ" |
| 439 | Каякентский район | МБОУ "Каякентская СОШ №2" |
| 440 | Каякентский район | МБОУ "Новокаякентская СОШ" |
| 441 | Каякентский район | МБОУ "Нововикринская СОШ" |
| 442 | Каякентский район | МБОУ "Первомайская гимназия им. С.М. Багамаева" |
| 443 | Каякентский район | МБОУ "Сагасидейбукская СОШ" |
| 444 | Каякентский район | МБДОУ "Детский сад" с.Башлыкент |
| 445 | Каякентский район | МБДОУ "Детский сад " Юлдуз" с.Каякент |
| 446 | Каякентский район | МБДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент |
| 447 | Каякентский район | МБУ ДО «Первомайская ДЮСШ» |
| 448 | Каякентский район | МБУ ДО «Каякентская районная ДЮСШ» с.Новокаякент |
| 449 | Кизилюртовский район | МКОУ «Гадаринская средняя общеобразовательная школа» |
| 450 | Кизилюртовский район | МКОУ «Гельбахская средняя общеобразовательная школа» |
| 451 | Кизилюртовский район | МКОУ «Нечаевская средняя общеобразовательная школа №1» |
| 452 | Кизилюртовский район | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №1» |
| 453 | Кизилюртовский район | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №2» |
| 454 | Кизилюртовский район | МКОУ «Султанянгиюртовская средняя общеобразовательная школа №2» |
| 455 | Кизилюртовский район | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида "Дюймовочка" |
| 456 | Кизилюртовский район | МКДОУ "ЦРР-Детский сад «Тюльпан» |
| 457 | Кизилюртовский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" |
| 458 | Кизилюртовский район | МБУ ДО "Центр детско-юношеского туризма, экскурсий и эстетического воспитания" |
| 459 | Кизлярский район | МКОУ "Зареченская СОШ" |
| 460 | Кизлярский район | МКОУ "Новосеребряковская СОШ" |
| 461 | Кизлярский район | МКОУ "Александрийская СОШ" |
| 462 | Кизлярский район | МКОУ "Бондареновская ООШ" |
| 463 | Кизлярский район | МКОУ "Вышеталовская СОШ" |
| 464 | Кизлярский район | МКОУ "Ефимовская ООШ" |
| 465 | Кизлярский район | МКОУ "Большезадоевская СОШ" |
| 466 | Кизлярский район | МКОУ "Карломарксовская СОШ" |
| 467 | Кизлярский район | МКОУ "Крайновская СОШ" |
| 468 | Кизлярский район | МКОУ "Малоарешевская СОШ" |
| 469 | Кизлярский район | МКОУ "Малокозыревская ООШ" |
| 470 | Кизлярский район | МКОУ "Михеевская СОШ" |
| 471 | Кизлярский район | МКДОУ "Черняевский детский сад" |
| 472 | Кизлярский район | МКДОУ "Коллективизаторский детский сад" |
| 473 | Кизлярский район | МКДОУ "Большезадоевский детский сад" |
| 474 | Кизлярский район | МКДОУ "Малоарешевский детский сад " |
| 475 | Кизлярский район | МКДОУ "Победовский детский сад " |
| 476 | Кизлярский район | МКДОУ "Крайновский детский сад" |
| 477 | Кизлярский район | МКДОУ "Большеарешевский детский сад" |
| 478 | Кулинский район | МКДОУ "Хосрехскй детский сад" |
| 479 | Кулинский район | МКДОУ "Вачинский детский сад" |
| 480 | Кулинский район | МКОУ "Кулинская СОШ №1 им. Мурачуева Х.Р." |
| 481 | Кулинский район | МКОУ "Каялинская СОШ – сад им. Б. Рамазанова" |
| 482 | Кулинский район | МКОУ "Канинская ООШ" |
| 483 | Кулинский район | МБУ ДО "Дом детского творчества" |
| 484 | Кулинский район | МКУ ДО "Вихлинская детская школа искусств" |
| 485 | Кумторкалинский район | МКОУ «Коркмаскалинская средняя общеобразовательная школа» |
| 486 | Кумторкалинский район | МБОУ «Тюбинская средняя общеобразовательная школа» |
| 487 | Кумторкалинский район | МКОУ «Учкентская средняя общеобразовательная школа» |
| 488 | Кумторкалинский район | МКОУ «Алмалинская средняя общеобразовательная школа имени Исламова Изамутдина Исламовича» |
| 489 | Кумторкалинский район | МКОУ «Темиргоевская средняя общеобразовательная школа» |
| 490 | Кумторкалинский район | МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени Аджаматова Багаутдина Арсланалиевича |
| 491 | Кумторкалинский район | МКОУ «Шамхалянгиюртовская средняя общеобразовательная школа» |
| 492 | Кумторкалинский район | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа» |
| 493 | Курахский район | МКДОУ Курахский детский сад №1 "Солнышко" |
| 494 | Курахский район | МКДОУ Курахский детский сад №2 "Алёнушка" |
| 495 | Курахский район | МКДОУ Кабирский детский сад "Улыбка" |
| 496 | Курахский район | МКОУ «Моллакентская средняя общеобразовательная школа» |
| 497 | Курахский район | МКОУ "Курахская средняя общеобразовательная школа №2" |
| 498 | Курахский район | МКОУ "Кабирская средняя общеобразовательная школа им. Омарова М.С." |
| 499 | Курахский район | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная школа им. Героя Советского Союза Э.Б. Салихова" |
| 500 | Курахский район | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя России З.Л. Батманова" |
| 501 | Курахский район | МКОУ "Шимихюрская средняя общеобразовательная школа" |
| 502 | Курахский район | МКОУ "Гельхенская средняя общеобразовательная школа" |
| 503 | Курахский район | МБОУ ДО "Специализированная детско-юношеская спортивная школа по волейболу с.Курах" Курахского района |
| 504 | Лакский район | МКОУ "Хурхинская средняя общеобразовательная школа" |
| 505 | Лакский район | МКОУ "Шовкринская основная общеобразовательная школа" имени Гаджиева Гадиса Абдуллаевича |
| 506 | Лакский район | МКОУ "Хулисминская основная общеобразовательная школа имени Магомеджалила Садулаховича Кунжуева" |
| 507 | Лакский район | МКОУ "Уринская основная общеобразовательная школа" |
| 508 | Лакский район | МКОУ "Инишинская начальная общеобразовательная школа" |
| 509 | Лакский район | МКДОУ "Кумухский детский сад" |
| 510 | Лакский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" |
| 511 | Левашинский район | МКДОУ "Левашинский детский сад "Сказка" |
| 512 | Левашинский район | МКДОУ "Левашинский детский сад "Снежинка" |
| 513 | Левашинский район | МКДОУ "Какамахинский детский сад "Ромашка" |
| 514 | Левашинский район | МКДОУ "Нижне-Чуглинский детский сад "Ласточка" |
| 515 | Левашинский район | МКДОУ "Левашинский детский сад "Золотой луг" |
| 516 | Левашинский район | МКОУ «Ахкентская средняя общеобразовательная школа» |
| 517 | Левашинский район | МКОУ «Верхне-Лабкинская средняя общеобразовательная школа» |
| 518 | Левашинский район | МКОУ «Какамахинская средняя общеобразовательная школа им. А. Баганда» |
| 519 | Левашинский район | МКОУ «Кулецминская средняя общеобразовательная школа» |
| 520 | Левашинский район | МКОУ «Левашинская средняя общеобразовательная школа» |
| 521 | Левашинский район | МКОУ «Мекегинский лицей им. Г.М. Гамидова» |
| 522 | Левашинский район | МКОУ «Мусультемахинская средняя общеобразовательная школа» |
| 523 | Левашинский район | МКОУ «Нижне-Чуглинская средняя общеобразовательная школа» |
| 524 | Левашинский район | МКОУ «Сулейбакентская средняя общеобразовательная школа» |
| 525 | Левашинский район | МКОУ «Урминская средняя общеобразовательная школа» |
| 526 | Левашинский район | МКОУ «Цухтамахинская средняя общеобразовательная школа» |
| 527 | Левашинский район | МБУ ДО "Левашинская детская школа искусств" |
| 528 | Левашинский район | МБУ ДО "Мекегинская детская школа искусств" |
| 529 | Левашинский район | МБУ ДО "Карлабкинская ДЮСШ" |
| 530 | Левашинский район | МБУ ДО "Районная детско-юношеская спортивная школа «Олимп» |
| 531 | Левашинский район | МБУ ДО "Районная специализированная ДЮСШ по боксу" |
| 532 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Колобок" |
| 533 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Радуга" |
| 534 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Буратино" с.Куйсун |
| 535 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" с.Магарамкент |
| 536 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Теремок" с.Магарамкент |
| 537 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Сказка" с.Гапцах |
| 538 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Улыбка" с.Яраг-Казмаляр |
| 539 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" с.Советское |
| 540 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Красная шапочка" с.Советское |
| 541 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр |
| 542 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Золушка" с.Бут-Казмаляр |
| 543 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Ново-аул |
| 544 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Оружба |
| 545 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы |
| 546 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Лесная" с.Самур |
| 547 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр |
| 548 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Соколенок" с.Тагиркент-Казмаляр |
| 549 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Бильбиль" с.Бильбиль-Казмаляр |
| 550 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" с.Филя |
| 551 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Русалочка" с.Приморский |
| 552 | Новолакский район | МКОУ «Новолакская СОШ №1» |
| 553 | Новолакский район | МКОУ «Новокулинская СОШ №1» |
| 554 | Новолакский район | МКОУ «Новомехельтинская СОШ» |
| 555 | Новолакский район | МКОУ «Банайюртовская СОШ» |
| 556 | Новолакский район | МКОУ «Новолакская гимназия им. Исаева Мутея» |
| 557 | Новолакский район | МКОУ «Ахарская СОШ» |
| 558 | Новолакский район | МКОУ «Новокулинская СОШ №2 имени Аметхана Султана» |
| 559 | Новолакский район | МКОУ «Новочуртахская СОШ» имени Адамова Г.Г. |
| 560 | Новолакский район | МКДОУ «Детский сад "Радуга №1" |
| 561 | Новолакский район | МКДОУ «Детский сад "Сказка" |
| 562 | Новолакский район | МБУ ДО «Новолакская ДЮСШ» |
| 563 | Ногайский район | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. А.Ш. Джанибекова" |
| 564 | Ногайский район | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. Кадрии" |
| 565 | Ногайский район | МКОУ "Нариманская средняя общеобразовательная школа им. Асанова А.Б." |
| 566 | Ногайский район | МКОУ "Батыр-Мурзаевская средняя общеобразовательная школа" |
| 567 | Ногайский район | МКОУ "Червлено-Бурунская средняя общеобразовательная школа им. З.Акмурзаева" |
| 568 | Ногайский район | МКОУ "Карагасская средняя общеобразовательная школа им. К.Ш. Кидирниязова" |
| 569 | Ногайский район | МБУ ДО "Детская юношеская спортивная школа №1" |
| 570 | Ногайский район | МКДОУ «Детский сад "Шолпан" с.Нариман |
| 571 | Ногайский район | МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе |
| 572 | Ногайский район | МКДОУ «Детский сад "Карлыгашлар" с.Кунбатар |
| 573 | Рутульский район | МКОУ «Амсарская СОШ» |
| 574 | Рутульский район | МКОУ «Гельмецкая СОШ» |
| 575 | Рутульский район | МКОУ «Джилихурская СОШ» |
| 576 | Рутульский район | МКОУ «Ихрекская ООШ» |
| 577 | Рутульский район | МКОУ «Ихрекская СОШ» |
| 578 | Рутульский район | МКОУ «Кининская СОШ» |
| 579 | Рутульский район | МКОУ «Мишлешская СОШ» |
| 580 | Рутульский район | МКОУ «Рутульская СОШ №1 имени И.Г.Гусейнова» |
| 581 | Рутульский район | МКОУ «Хлютская СОШ» |
| 582 | Рутульский район | МКОУ «Шиназская СОШ» |
| 583 | Рутульский район | МКОУ «Мюхрекская НОШ» |
| 584 | Рутульский район | МКОУ «Аракульская СОШ» |
| 585 | Рутульский район | МКДОУ «Детский сад «Орленок» |
| 586 | Рутульский район | МКДОУ «Детский сад «Настенка» |
| 587 | Рутульский район | МБУ ДО "Центр эстетического воспитания детей" Рутульского района |
| 588 | Рутульский район | МКУ ДО "Хлютская школа искусств имени М.А.Гусейнова" |
| 589 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Ашагастальская СОШ» |
| 590 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Даркушказмалярская СОШ им. М. Шабанова» |
| 591 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Испикская СОШ» |
| 592 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Кахцугская СОШ» |
| 593 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Куркентская СОШ №1 им. М.М. Рагимова» |
| 594 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Нютюгская СОШ» |
| 595 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Сардаркентская СОШ» |
| 596 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Уллугатагская СОШ» |
| 597 | Сулейман-Стальский район | МКДОУ «Ашагастальский детский сад» |
| 598 | Сулейман-Стальский район | МКДОУ «Ортастальский детский сад» |
| 599 | Сулейман-Стальский район | МКДОУ «Новомакинский детский сад» |
| 600 | Сулейман-Стальский район | МКДОУ «Юхаристальский детский сад» |
| 601 | Сулейман-Стальский район | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №1» |
| 602 | Сулейман-Стальский район | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №2» с. Герейхановское |
| 603 | Сулейман-Стальский район | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа дзюдо и самбо» с. Касумкент |
| 604 | Сулейман-Стальский район | МБУДО «Детско-юношеская спортивная школа вольной борьбы» с. Эминхюр |
| 605 | Сулейман-Стальский район | МБУ ДО «Дом детского творчества» Сулейман-Стальского района |
| 606 | Сулейман-Стальский район | МБУ ДО «Районная детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского района |
| 607 | Сулейман-Стальский район | МБУ ДО «Районная детская художественная школа» Сулейман-Стальского района |
| 608 | Сергокалинский район | МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова» |
| 609 | Сергокалинский район | МКОУ «Кадиркентская СОШ» |
| 610 | Сергокалинский район | МКОУ «Канасирагинская СОШ» |
| 611 | Сергокалинский район | МКОУ «Краснопартизанская СОШ» |
| 612 | Сергокалинский район | МКОУ «Маммаульская СОШ» |
| 613 | Сергокалинский район | МКОУ «Мургукская СОШ им.Р.Р.Шахнавазовой» |
| 614 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Урахи» |
| 615 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Маммаул» |
| 616 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки» |
| 617 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала» |
| 618 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Миглакасимахи» |
| 619 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Кичигамри» |
| 620 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Нижнемахарги» |
| 621 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Краснопартизанск» |
| 622 | Сергокалинский район | МКУ ДО «ДЮСШ с.Сергокала» |
| 623 | Табасаранский район | МКОУ "Аккинская СОШ" |
| 624 | Табасаранский район | МКОУ "Аракская СОШ им. Гюльмагомедова Г.Г." |
| 625 | Табасаранский район | МКОУ "Аркитская СОШ" |
| 626 | Табасаранский район | МКОУ "Бурганкентская СОШ" |
| 627 | Табасаранский район | МКОУ "Гасикская СОШ" |
| 628 | Табасаранский район | МКОУ "Гуминская СОШ имени Шамиля Рамазановича Казиева" |
| 629 | Табасаранский район | МКОУ "Гурикская СОШ" |
| 630 | Табасаранский район | МКОУ "Гурхунская СОШ" |
| 631 | Табасаранский район | МКОУ "Гюхрягская СОШ" |
| 632 | Табасаранский район | МКОУ "Гелинбатанская СОШ" |
| 633 | Табасаранский район | МКОУ "Дарвагская СОШ №1" |
| 634 | Табасаранский район | МКОУ "Дарвагская СОШ №2" |
| 635 | Табасаранский район | МКОУ "Джулинская СОШ" им. М.М. Магомедова |
| 636 | Табасаранский район | МКОУ "Джулджагская СОШ" |
| 637 | Табасаранский район | МКОУ "Дюбекская СОШ им. Ю. Базутаева" |
| 638 | Табасаранский район | МКОУ "Ерсинская СОШ" |
| 639 | Табасаранский район | МКОУ "Зильская СОШ" |
| 640 | Табасаранский район | МКОУ "Гувлигская СОШ" |
| 641 | Табасаранский район | МКОУ "Кужникская СОШ" |
| 642 | Табасаранский район | МКОУ "Курекская СОШ" |
| 643 | Табасаранский район | МКОУ "Куркакская СОШ" |
| 644 | Табасаранский район | МКОУ "Кюрягская СОШ" |
| 645 | Табасаранский район | МКДОУ «Аркитский детский сад «Улдуз» |
| 646 | Табасаранский район | МКДОУ «Гасикский детский сад «Жемчужина» |
| 647 | Табасаранский район | МКДОУ «Гелинбатанский детский сад «Рассвет» |
| 648 | Табасаранский район | МКДОУ «Гурикский детский сад «Солнышко» |
| 649 | Табасаранский район | МКДОУ «Гурхунский детский сад «Радуга» |
| 650 | Табасаранский район | МКДОУ «Гюхрягский детский сад «Чебурашка» |
| 651 | Табасаранский район | МКДОУ «Дагнинский детский сад «Заря» |
| 652 | Табасаранский район | МКДОУ «Джульджагский детский сад «Радость» |
| 653 | Табасаранский район | МКДОУ «Дарвагский детский сад «Улыбка» |
| 654 | Табасаранский район | МКДОУ «Дюбекский детский сад «Колокольчик» |
| 655 | Табасаранский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" |
| 656 | Табасаранский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Г.Гамидова" |
| 657 | Тарумовский район | МКОУ "Тарумовская СОШ" |
| 658 | Тарумовский район | МКОУ "Таловская СОШ" |
| 659 | Тарумовский район | МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ" |
| 660 | Тарумовский район | МКОУ "Кочубейская СОШ №1" |
| 661 | Тарумовский район | МКОУ "Раздольевская СОШ" |
| 662 | Тарумовский район | МКОУ "Кочубейская СОШ №2" |
| 663 | Тарумовский район | МКДОУ "Тарумовский детский сад "Тополек" |
| 664 | Тарумовский район | МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок" |
| 665 | Тарумовский район | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко" |
| 666 | Тарумовский район | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка" |
| 667 | Тарумовский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" |
| 668 | Тляратинский район | МКОУ «Бетельдинская СОШ» |
| 669 | Тляратинский район | МКОУ «Камилюхская СОШ» |
| 670 | Тляратинский район | МКОУ «Генеколобская СОШ» |
| 671 | Тляратинский район | МКОУ «Хадияльская СОШ» |
| 672 | Тляратинский район | МКОУ «Сикарская СОШ» |
| 673 | Тляратинский район | МКОУ «Кутлабская СОШ» |
| 674 | Тляратинский район | МКОУ «Шидибская СОШ» |
| 675 | Тляратинский район | МКОУ «Гараколобская ООШ» |
| 676 | Тляратинский район | МКОУ «Барнабская ООШ» |
| 677 | Тляратинский район | МКОУ «Талцухская СОШ» |
| 678 | Тляратинский район | МКОУ «Кардибская СОШ» |
| 679 | Тляратинский район | МКОУ «Гведышинская СОШ» |
| 680 | Тляратинский район | МКОУ «Укальская СОШ» |
| 681 | Тляратинский район | МКОУ «Тлянадинская ООШ» |
| 682 | Тляратинский район | МКОУ «Саниортинская ООШ» |
| 683 | Тляратинский район | МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут» |
| 684 | Тляратинский район | МКДОУ «Кутлабский детский сад» |
| 685 | Тляратинский район | МКДОУ «Гиндухский детский сад» |
| 686 | Тляратинский район | МКДОУ «Гиндибский детский сад» |
| 687 | Тляратинский район | МКДОУ «Саниортинский детский сад» |
| 688 | Тляратинский район | МКДОУ «Генеколобский детский сад» |
| 689 | Тляратинский район | МКДОУ «Хидибский детский сад» |
| 690 | Тляратинский район | МКДОУ «Кособский детский сад» |
| 691 | Тляратинский район | МКДОУ «Роснобский детский сад» |
| 692 | Тляратинский район | МКУ ДО «Тляратинский ДДТ» |
| 693 | Унцукульский район | МКОУ "Унцукульская СОШ №1" |
| 694 | Унцукульский район | МКОУ "Унцукульская СОШ №2 им. З. Алиева" |
| 695 | Унцукульский район | МКОУ «Гимринская СОШ» |
| 696 | Унцукульский район | МКОУ «Шамилькалинская СОШ» |
| 697 | Унцукульский район | МКОУ «Ирганайская СОШ им. М.А. Заргалаева» |
| 698 | Унцукульский район | МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка» |
| 699 | Унцукульский район | МКДОУ «Детский сад №2 «Ласточка» |
| 700 | Унцукульский район | МКДОУ «Детский сад №3 «Фиалка» |
| 701 | Унцукульский район | МКДОУ «Детский сад №5 «Соколенок» |
| 702 | Унцукульский район | МКДОУ «Детский сад №8 «Солнышко» |
| 703 | Унцукульский район | МБУ ДО «Унцукульский районный центр дополнительного образования детей» |
| 704 | Унцукульский район | МБУ ДО« Станция детско-юношеского туризма и экскурсий» с.Унцукуль |
| 705 | Унцукульский район | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей» п.Шамилькала |
| 706 | Хасавюртовский район | МКОУ «Моксобская СОШ им. О-Г.М.Шахтаманова» |
| 707 | Хасавюртовский район | МБОУ "Аджимажагатюртовская СОШ" |
| 708 | Хасавюртовский район | МБОУ "Адильотарская СОШ" |
| 709 | Хасавюртовский район | МБОУ "Акбулатюртовская СОШ" |
| 710 | Хасавюртовский район | МБОУ "Аксайская СОШ №1 им.З.Н. Батырмурзаева" |
| 711 | Хасавюртовский район | МБОУ "Аксайская СОШ №2 им.Х.Г. Магидова" |
| 712 | Хасавюртовский район | МБОУ "Байрамаульская СОШ" |
| 713 | Хасавюртовский район | МБОУ "Бамматюртовская СОШ" |
| 714 | Хасавюртовский район | МБОУ "Борагангечувская СОШ" |
| 715 | Хасавюртовский район | МБОУ "Боташюртовская СОШ им. Б.Т. Ахаева" |
| 716 | Хасавюртовский район | МБОУ "Ботаюртовская СОШ им. Н.П. Жердева" |
| 717 | Хасавюртовский район | МБОУ "Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева" |
| 718 | Хасавюртовский район | МБОУ "Гоксувотарская СОШ" |
| 719 | Хасавюртовский район | МБОУ "Дзержинская СОШ" |
| 720 | Хасавюртовский район | МБОУ "Ичичалинская СОШ им. Б.Г. Битарова" |
| 721 | Хасавюртовский район | МБОУ "Кадыротарская СОШ" |
| 722 | Хасавюртовский район | МБОУ "Казмааульская СОШ" |
| 723 | Хасавюртовский район | МБОУ "Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова" |
| 724 | Хасавюртовский район | МБОУ "Карланюртовская СОШ им. А.Д.Шихалиева" |
| 725 | Хасавюртовский район | МБОУ "Кемсиюртовская СОШ" |
| 726 | Хасавюртовский район | МБОУ "Кокрекская СОШ" |
| 727 | Хасавюртовский район | МБОУ "Костекская СОШ им. Б.Ш. Бакаева" |
| 728 | Хасавюртовский район | МБОУ "Курушская СОШ №1 им. А.Б.Айдунова" |
| 729 | Хасавюртовский район | МБОУ "Курушская СОШ №2 им. Я.С. Аскандарова" |
| 730 | Хасавюртовский район | МБОУ "Могилевская СОШ им. Н.У.Азизова" |
| 731 | Хивский район | МКОУ "Хивская СОШ им. М.Шамхалова" |
| 732 | Хивский район | МКОУ "Чувекская СОШ им. А.Сефербекова" |
| 733 | Хивский район | МКОУ "Ляхлинская СОШ" |
| 734 | Хивский район | МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева" |
| 735 | Хивский район | МКОУ "Межгюльская СОШ" |
| 736 | Хивский район | МКОУ "Кугская СОШ им. Б.Байрамбекова" |
| 737 | Хивский район | МКОУ "Ургинская СОШ" |
| 738 | Хивский район | МКОУ "Кашкентская СОШ" |
| 739 | Хивский район | МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова" |
| 740 | Хивский район | МКОУ "Кандикская СОШ им. Б. Митарова" |
| 741 | Хивский район | МКОУ "Захитская СОШ" |
| 742 | Хивский район | МКОУ "Ново-Фригская СОШ" |
| 743 | Хивский район | МКОУ "Хоредская СОШ" |
| 744 | Хивский район | МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко" |
| 745 | Хивский район | МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка" |
| 746 | Хунзахский район | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.» |
| 747 | Хунзахский район | МКОУ "Ахалчинская СОШ" |
| 748 | Хунзахский район | МКОУ "Мочохская СОШ" |
| 749 | Хунзахский район | МКОУ "Оротинская СОШ" |
| 750 | Хунзахский район | МКОУ "Тлайлухская СОШ" |
| 751 | Хунзахский район | МКОУ "Харахинская СОШ" |
| 752 | Хунзахский район | МКОУ "Хиндахская СОШ" |
| 753 | Хунзахский район | МКОУ "Очлинская ООШ" |
| 754 | Хунзахский район | МКОУ "Сиухская ООШ" |
| 755 | Хунзахский район | МКОУ "Шототинская ООШ" |
| 756 | Хунзахский район | МКОУ "Колинская НОШ-детский сад" |
| 757 | Хунзахский район | МКОУ "Цалкитинская НОШ" |
| 758 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад" с.Амущи |
| 759 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад «Олененок" с.Харахи |
| 760 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад "Березка" с.Арани |
| 761 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад “Соколенок" с.Сиух |
| 762 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад" с.Хиндах |
| 763 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули |
| 764 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад “Огонек" с.Очло |
| 765 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад" с.Орота |
| 766 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес |
| 767 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад “Улыбка" с.Шотота |
| 768 | Хунзахский район | МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох |
| 769 | Хунзахский район | МБУ ДО "ДДТ" с.Хунзах |
| 770 | Цумадинский район | МБОУ «Гигатлинская средняя общеобразовательная школа им. Исаева Ш.А.» |
| 771 | Цумадинский район | МБОУ «Кванадинская СОШ» |
| 772 | Цумадинский район | МБОУ «Тиндинская средняя общеобразовательная школа» |
| 773 | Цумадинский район | МБОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад» |
| 774 | Цумадинский район | МБОУ «Кединская СОШ-сад» |
| 775 | Цумадинский район | МБУ ДО «Районный центр дополнительного образования» |
| 776 | Цумадинский район | МБОУ «Гаккойская СОШ» |
| 777 | Цумадинский район | МБОУ «Гадиринская ООШ- сад» |
| 778 | Цумадинский район | МБДОУ «Кванадинский детский сад» |
| 779 | Цумадинский район | МБДОУ «Агвалинский детский сад №1 |
| 780 | Цунтинский район | МКОУ "Асахская СОШ" |
| 781 | Цунтинский район | МКОУ "Гениятлинская ООШ" им. Героя России Гаджиева Н.О. |
| 782 | Цунтинский район | МКОУ "Мококская СОШ им.Хайбулаева С.З." |
| 783 | Цунтинский район | МКОУ "Сагадинская СОШ" |
| 784 | Цунтинский район | МКОУ "Хебатлинская СОШ" |
| 785 | Цунтинский район | МКОУ "Хутрахская СОШ" |
| 786 | Цунтинский район | МКОУ «Гутатлинская СОШ» |
| 787 | Бежтинский участок | МКОУ "Бежтинская СОШ" |
| 788 | Бежтинский участок | МКОУ "Балакуринская СОШ" |
| 789 | Бежтинский участок | МКОУ "Хашархотинская СОШ" |
| 790 | Бежтинский участок | МКОУ "Бежтинский ясли-сад №1" |
| 791 | Чародинский район | МБОУ "Арчибская СОШ им. М.И. Садикова" |
| 792 | Чародинский район | МКОУ "Гилибская СОШ" |
| 793 | Чародинский район | МКОУ "Гочобская СОШ" |
| 794 | Чародинский район | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб |
| 795 | Чародинский район | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района» с.Цуриб |
| 796 | Шамильский район | МКОУ «Ассабская СОШ им. Омарова С.Д.» |
| 797 | Шамильский район | МКОУ «Голотлинская СОШ» |
| 798 | Шамильский район | МКОУ «Гоготлинская СОШ» |
| 799 | Шамильский район | МКОУ «Кахибская СОШ» им. Рамазанова Р.Р. |
| 800 | Шамильский район | МКОУ «Батлухская СОШ» |
| 801 | Шамильский район | МКОУ «Ругельдинская СОШ им. Ахкубекова М.Г.» |
| 802 | Шамильский район | МКОУ «Ратлубская СОШ» |
| 803 | Шамильский район | МКОУ «Телетлинская СОШ № 1» |
| 804 | Шамильский район | МКОУ «Телетлинская СОШ №2» |
| 805 | Шамильский район | МКОУ «Урибская СОШ» |
| 806 | Шамильский район | МБОУ «Хебдинская СОШ» |
| 807 | Шамильский район | МКОУ «Хотодинская СОШ» |
| 808 | Шамильский район | МКОУ «Верхнебатлухская СОШ» |
| 809 | Шамильский район | МКОУ «Митлиурибская ООШ» |
| 810 | Шамильский район | МКОУ «Хучадинская ООШ» |
| 811 | Шамильский район | МКДОУ "Кахибский детский сад" |
| 812 | Шамильский район | МКДОУ "Гоорский детский сад" |
| 813 | Шамильский район | МКДОУ "Хебдинский детский сад" |
| 814 | Шамильский район | МБУ ДО "Хебдинская детско-юношеская спортивная школа" |

# РЕЗУЛЬТАТЫ СБОРА И ОБОБЩЕНИЯ ИНФОРМАЦИИ

## Рейтинг организаций

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Район | Наименование учреждения | общий балл | место в рейтинге |
| 79 | г.Махачкала | МБОУ "Гимназия №1" имени С. М. Омарова | 99,68 | 1 |
| 4 | ГОУ | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна» | 98,76 | 2 |
| 50 | ГОУ | ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище" | 98,38 | 3 |
| 46 | ГОУ | ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият Мурадовой» | 97,96 | 4 |
| 43 | ГОУ | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 97,92 | 5 |
| 81 | г.Махачкала | МБОУ "Многопрофильный лицей №3" | 97,92 | 6 |
| 121 | г.Буйнакск | МКДОУ "Детский сад №13" | 97,8 | 7 |
| 182 | г.Кизляр | МКОУ среднего (полного) общего образования "Многопрофильный лицей №2 им. С.М. Кирова» ГО "город Кизляр" | 97,76 | 8 |
| 41 | ГОУ | ГКОУ РД "Республиканская специальная (коррекционная) школа-интернат VIII вида" | 97,62 | 9 |
| 102 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №58" | 97,5 | 10 |
| 16 | ГОУ | ГБПОУ РД «Аграрно-экономический колледж» | 97,32 | 11 |
| 125 | г.Буйнакск | МКДОУ "Детский сад №18" | 97,3 | 12 |
| 746 | Хунзахский район | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.» | 97,26 | 13 |
| 369 | Дербентский район | МБОУ «Джемикентская СОШ» им. Гейдара Алиева | 97,2 | 14 |
| 745 | Хивский район | МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка" | 97,06 | 15 |
| 83 | г.Махачкала | МБОУ "Гимназия №7" | 97,04 | 16 |
| 568 | Ногайский район | МКОУ "Карагасская средняя общеобразовательная школа им. К.Ш. Кидирниязова" | 96,98 | 17 |
| 1 | ГОУ | ГБПОУ РД «Автомобильно-дорожный колледж» | 96,82 | 19 |
| 325 | Гунибский район | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа» | 96,82 | 18 |
| 73 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №83» | 96,72 | 20-21 |
| 94 | г.Махачкала | МБОУ "Лицей №22" | 96,72 | 20-21 |
| 3 | ГОУ | ГБПОУ РД  «Промышленно-экономический колледж» | 96,56 | 22 |
| 40 | ГОУ | ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей-интернат для одаренных детей" | 96,5 | 23 |
| 209 | Агульский район | МКОУ "Бедюкская СОШ" | 96,44 | 24 |
| 86 | г.Махачкала | МБОУ "Гимназия №11" | 96,38 | 25 |
| 8 | ГОУ | ГБПОУ РД «Колледж экономики и предпринимательства» | 96 | 26 |
| 57 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №4» | 95,96 | 27 |
| 204 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 14» | 95,9 | 28 |
| 47 | ГОУ | ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала» | 95,74 | 29 |
| 12 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова» | 95,7 | 30 |
| 87 | г.Махачкала | МБОУ "Многопрофильная гимназия №13" | 95,64 | 31 |
| 170 | г.Каспийск | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" | 95,54 | 32 |
| 10 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Железнодорожный колледж» | 95,44 | 34 |
| 374 | Дербентский район | МБОУ «Джемикентская начальная школа» | 95,44 | 33 |
| 176 | г.Кизилюрт | МКДОУ детский сад №8 "Радуга" | 95,42 | 35 |
| 68 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР - детский сад№59» | 95,04 | 36 |
| 7 | ГОУ | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула Гамзатова» | 95,02 | 37 |
| 66 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР-детский сад №44» | 94,92 | 38 |
| 17 | ГОУ | ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг» | 94,86 | 40 |
| 58 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР-детский сад №7» | 94,86 | 39 |
| 113 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 8 им.А.Джалиловой» | 94,7 | 41 |
| 22 | ГОУ | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени М.М. Меджидова» | 94,68 | 42 |
| 11 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Колледж народных промыслов и туризма» | 94,66 | 43 |
| 21 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Индустриально- промышленный колледж» | 94,56 | 44 |
| 84 | г.Махачкала | МБОУ "Многопрофильный лицей №9" | 94,48 | 45 |
| 695 | Унцукульский район | МКОУ «Гимринская СОШ» | 94,46 | 46 |
| 297 | Буйнакский район | МБДОУ «Журавлик» сел. Халимбекаул | 94,3 | 47 |
| 18 | ГОУ | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени   З.Н. Батырмурзаева» | 94,1 | 48 |
| 9 | ГОУ | ГБПОУ РД «Сельскохозяйственный колледж им. Ш.И.  Шихсаидова» | 94,06 | 49 |
| 598 | Сулейман-Стальский район | МКДОУ «Ортастальский детский сад» | 94,02 | 50 |
| 743 | Хивский район | МКОУ "Хоредская СОШ" | 94 | 51 |
| 295 | Буйнакский район | МБОУ «Чиркейская гимназия имени Саида Афанди Аль Чиркави» | 93,86 | 52 |
| 303 | Гергебильский район | МКОУ «Гергебильская СОШ №2» | 93,84 | 53 |
| 92 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №19" | 93,8 | 54-55 |
| 93 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №20" | 93,8 | 54-55 |
| 55 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №2» | 93,66 | 56-57 |
| 95 | г.Махачкала | МБОУ «Гимназия №28 » | 93,66 | 56-57 |
| 24 | ГОУ | ГКОУ РД "Бабаюртовская средняя школа-интернат №11" | 93,6 | 58-59 |
| 123 | г.Буйнакск | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №16" | 93,6 | 58-59 |
| 52 | ГОУ | ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова" | 93,56 | 60-61 |
| 156 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №2» г.Избербаш | 93,56 | 60-61 |
| 32 | ГОУ | ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира" | 93,54 | 62 |
| 421 | Карабудахкентский район | МБОУ «Гурбукинская СОШ №1» | 93,52 | 63 |
| 13 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Колледж экономики и права» | 93,5 | 64 |
| 28 | ГОУ | ГКОУ РД "Дербентская школа-интернат № 2" | 93,46 | 65 |
| 19 | ГОУ | ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж» | 93,44 | 66 |
| 137 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №11 "Петушок" | 93,44 | 67 |
| 350 | Дахадаевский район | МБОУ «Мирзидтынская основная общеобразовательная школа» | 93,3 | 68 |
| 363 | Дербентский район | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" п. Мамедкала | 93,2 | 69 |
| 35 | ГОУ | ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9" | 93,14 | 70 |
| 657 | Тарумовский район | МКОУ "Тарумовская СОШ" | 93,12 | 71 |
| 15 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Дорожно-строительный колледж» | 93,08 | 72 |
| 431 | Карабудахкентский район | МБДОУ «Детский сад №3 «Бекенез» с.Карабудахкент | 93,06 | 73 |
| 172 | г.Каспийск | МКОУ "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа № 10 (VIII вида) | 93,02 | 74 |
| 290 | Буйнакский район | МКОУ «Н-Казанищенская СОШ №4» | 93 | 75-76 |
| 385 | Дербентский район | МКУ ДО "Детская школа искусств  №2" с.Хазар | 93 | 75-76 |
| 118 | г.Буйнакск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" | 92,98 | 77 |
| 207 | г.Южно-Сухокумск | МБОУ культуры "Детская школа искусств" | 92,84 | 78 |
| 366 | Дербентский район | МБОУ «Сабнавинская СОШ им. Умаханова М-С.И.» | 92,82 | 79-80 |
| 425 | Карабудахкентский район | МБОУ «Гимназия» | 92,82 | 79-80 |
| 281 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тондо МР Ботлихский район | 92,8 | 81 |
| 701 | Унцукульский район | МКДОУ «Детский сад №5 «Соколенок» | 92,78 | 82 |
| 76 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №90 | 92,72 | 83-84 |
| 85 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" | 92,72 | 83-84 |
| 90 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №16" | 92,7 | 85-86 |
| 694 | Унцукульский район | МКОУ "Унцукульская СОШ №2 им. З. Алиева" | 92,7 | 85-86 |
| 370 | Дербентский район | МБОУ «Уллу-Теркеменская СОШ» | 92,68 | 87 |
| 381 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад «Сказка» п.Мамедкала | 92,66 | 88 |
| 296 | Буйнакский район | МБДОУ «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище | 92,6 | 89 |
| 37 | ГОУ | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Ботлих" | 92,54 | 90-92 |
| 71 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №73» | 92,54 | 90-92 |
| 632 | Табасаранский район | МКОУ "Гелинбатанская СОШ" | 92,54 | 90-92 |
| 794 | Чародинский район | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб | 92,52 | 93 |
| 31 | ГОУ | ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально-хореографического образования г.Каспийска" | 92,44 | 94 |
| 291 | Буйнакский район | МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №5 с. Нижнее Казанище» | 92,44 | 95 |
| 38 | ГОУ | ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон света" | 92,34 | 96 |
| 696 | Унцукульский район | МКОУ «Шамилькалинская СОШ» | 92,32 | 97 |
| 122 | г.Буйнакск | МКДОУ "ЦРР-детский сад №14" | 92,16 | 98 |
| 626 | Табасаранский район | МКОУ "Бурганкентская СОШ" | 92,14 | 99 |
| 444 | Каякентский район | МБДОУ "Детский сад" с.Башлыкент | 92,12 | 100 |
| 634 | Табасаранский район | МКОУ "Дарвагская СОШ №2" | 92,08 | 101 |
| 741 | Хивский район | МКОУ "Захитская СОШ" | 92,04 | 102 |
| 637 | Табасаранский район | МКОУ "Дюбекская СОШ им. Ю. Базутаева" | 91,98 | 103 |
| 25 | ГОУ | ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г. Гамзатова" | 91,94 | 104 |
| 30 | ГОУ | ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа-интернат №2" | 91,94 | 105-107 |
| 36 | ГОУ | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Черняевка" | 91,94 | 105-107 |
| 525 | Левашинский район | МКОУ «Урминская средняя общеобразовательная школа» | 91,94 | 105-107 |
| 26 | ГОУ | ГКОУ РД "Буйнакская средняя школа-интернат №3" | 91,9 | 108 |
| 39 | ГОУ | ГКОУ РД "Спортшкола-интернат" | 91,88 | 109 |
| 2 | ГОУ | ГБПОУ РД  «Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева» | 91,82 | 110 |
| 89 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №15" | 91,76 | 111-112 |
| 262 | Бабаюртовский район | МКОУ "Прогимназия «Орленок»" | 91,76 | 111-112 |
| 266 | Ботлихский район | МКОУ "Ботлихская СОШ №2 " | 91,72 | 113 |
| 361 | Дербентский район | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" п. Белиджи | 91,68 | 114 |
| 608 | Сергокалинский район | МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова» | 91,66 | 115 |
| 467 | Кизлярский район | МКОУ "Крайновская СОШ" | 91,62 | 116 |
| 14 | ГОУ | ГБПОУ РД «Аграрный колледж» | 91,6 | 117-118 |
| 20 | ГОУ | ГБПОУ  РД «Электромеханический колледж» | 91,6 | 117-118 |
| 362 | Дербентский район | МБОУ «Мамедкалинская гимназия им. М. Алиева» | 91,56 | 119-120 |
| 379 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад «Малыш» с.Хазар | 91,56 | 119-120 |
| 378 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад «Юлдуз» | 91,52 | 121 |
| 53 | ГОУ | ГБПОУ РД "Кизлярское медицинское училище" | 91,48 | 122-123 |
| 287 | Буйнакский район | МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей» | 91,48 | 122-123 |
| 100 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №48" | 91,46 | 124 |
| 33 | ГОУ | ГКОУ РД "Кочубейская средняя общеобразовательная школа-интернат" | 91,44 | 125 |
| 45 | ГОУ | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им. Готфрида Гасанова» | 91,44 | 126 |
| 323 | Гунибский район | МКОУ «Гонодинская средняя общеобразовательная школа» | 91,42 | 128 |
| 700 | Унцукульский район | МКДОУ «Детский сад №3 «Фиалка» | 91,42 | 127 |
| 422 | Карабудахкентский район | МБОУ «Доргелинская СОШ №1» | 91,4 | 129 |
| 329 | Гунибский район | МКОУ «Кегерская средняя общеобразовательная школа» | 91,38 | 130-131 |
| 773 | Цумадинский район | МБОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад» | 91,38 | 130-131 |
| 5 | ГОУ | ГБПОУ РД «Колледж машиностроения и сервиса им. С.Орджоникидзе» | 91,36 | 132 |
| 88 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" | 91,34 | 133 |
| 572 | Ногайский район | МКДОУ «Детский сад "Карлыгашлар" с.Кунбатар | 91,28 | 134 |
| 639 | Табасаранский район | МКОУ "Зильская СОШ" | 91,26 | 135 |
| 49 | ГОУ | ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им. Р.П.Аскерханова" | 91,22 | 136-137 |
| 51 | ГОУ | ГБПОУ РД "Каспийское медицинское училище им.Азиза Алиева" | 91,22 | 136-137 |
| 298 | Буйнакский район | МБДОУ «Сказка» сел. Н-Казанище | 91,18 | 138 |
| 6 | ГОУ | ГБПОУ РД «Колледж архитектуры и строительства» | 91,14 | 139 |
| 42 | ГОУ | ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой" | 91,08 | 140 |
| 659 | Тарумовский район | МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ" | 91,06 | 141 |
| 29 | ГОУ | ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат №6" | 91,02 | 142 |
| 97 | г.Махачкала | МБОУ "Гимназия №33" | 91 | 143 |
| 331 | Гунибский район | МКДОУ "Гунибский детский сад №8" | 90,94 | 144 |
| 302 | Гергебильский район | МКОУ «Гергебильская СОШ №1» | 90,92 | 145-146 |
| 725 | Хасавюртовский район | МБОУ "Кемсиюртовская СОШ" | 90,92 | 145-146 |
| 103 | г.Махачкала | МБУ ДО «Центр детского творчества» | 90,9 | 147-148 |
| 698 | Унцукульский район | МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка» | 90,9 | 147-148 |
| 488 | Кумторкалинский район | МКОУ «Алмалинская средняя общеобразовательная школа имени Исламова Изамутдина Исламовича» | 90,86 | 149 |
| 469 | Кизлярский район | МКОУ "Малокозыревская ООШ" | 90,84 | 150 |
| 44 | ГОУ | ГБОУ РД "Республиканский лицей-интернат "Центр одаренных детей" | 90,76 | 151-153 |
| 306 | Гергебильский район | МКДОУ «Солнышко» с. Гергебиль | 90,76 | 151-153 |
| 759 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад «Олененок" с.Харахи | 90,76 | 151-153 |
| 54 | ГОУ | ГБУ ДПО РД "Дагестанское медицинское училище повышения квалификации работников со средним медицинским и фармацевтическим образованием" | 90,74 | 154 |
| 781 | Цунтинский район | МКОУ "Гениятлинская ООШ" им. Героя России Гаджиева Н.О. | 90,74 | 155 |
| 380 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад «Севиндж» с.Падар | 90,7 | 156 |
| 169 | г.Каспийск | МБОУ "Каспийская гимназия" | 90,68 | 157 |
| 364 | Дербентский район | МБОУ "Рубасская средняя общеобразовательная школа" | 90,66 | 158 |
| 105 | г.Махачкала | МБОУ ДОД «Муниципальный центр хореографического искусства – народный ансамбль «Асса» | 90,64 | 159-160 |
| 279 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Светлячок" с.Анди МР Ботлихский район | 90,64 | 159-160 |
| 423 | Карабудахкентский район | МБОУ «Какашуринская СОШ №1» | 90,64 | 161-162 |
| 475 | Кизлярский район | МКДОУ "Победовский детский сад " | 90,64 | 161-162 |
| 429 | Карабудахкентский район | МБОУ «Манасская СОШ» | 90,62 | 163 |
| 697 | Унцукульский район | МКОУ «Ирганайская СОШ им. М.А. Заргалаева» | 90,6 | 164-165 |
| 762 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад" с.Хиндах | 90,6 | 164-165 |
| 383 | Дербентский район | МБУ ДО "ДЮСШ №2 п.Белиджи" | 90,58 | 166 |
| 99 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №44" | 90,56 | 167-168 |
| 177 | г.Кизилюрт | МКУ ДО "Центр детского творчества" | 90,56 | 169 |
| 346 | Дахадаевский район | МБОУ «Ураринская средняя общеобразовательная школа» | 90,56 | 167-168 |
| 427 | Карабудахкентский район | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №3» | 90,54 | 170 |
| 268 | Ботлихский район | МКОУ "Алакский лицей " | 90,52 | 171 |
| 670 | Тляратинский район | МКОУ «Генеколобская СОШ» | 90,5 | 172 |
| 699 | Унцукульский район | МКДОУ «Детский сад №2 «Ласточка» | 90,48 | 173 |
| 232 | Акушинский район | МБОУ "Куркинская ООШ" | 90,44 | 174 |
| 702 | Унцукульский район | МКДОУ «Детский сад №8 «Солнышко» | 90,42 | 175 |
| 767 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад “Улыбка" с.Шотота | 90,4 | 176 |
| 27 | ГОУ | ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7" | 90,34 | 177-178 |
| 101 | г.Махачкала | МБОУ "Многопрофильная гимназия №56" | 90,34 | 177-178 |
| 521 | Левашинский район | МКОУ «Мекегинский лицей им. Г.М. Гамидова» | 90,32 | 179 |
| 557 | Новолакский район | МКОУ «Ахарская СОШ» | 90,3 | 180 |
| 96 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №31" | 90,28 | 181-183 |
| 376 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад №2 «Ягодка» с.Геджух | 90,28 | 181-183 |
| 382 | Дербентский район | МБУ ДО "ДЮСШ №1 п.Мамедкала" | 90,28 | 181-183 |
| 206 | г.Южно-Сухокумск | МБОУ ДО "Центр детско-юношеского творчества" | 90,26 | 184-185 |
| 627 | Табасаранский район | МКОУ "Гасикская СОШ" | 90,26 | 184-185 |
| 277 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район | 90,24 | 186 |
| 307 | Гергебильский район | МКДОУ «Малыш» с. Гергебиль | 90,22 | 187 |
| 711 | Хасавюртовский район | МБОУ "Аксайская СОШ №2 им.Х.Г. Магидова" | 90,16 | 188 |
| 235 | Акушинский район | МКДОУ "Гапшиминский детский сад" | 90,1 | 189-190 |
| 727 | Хасавюртовский район | МБОУ "Костекская СОШ им. Б.Ш. Бакаева" | 90,1 | 189-190 |
| 98 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №34" | 90,08 | 192-193 |
| 528 | Левашинский район | МБУ ДО "Мекегинская детская школа искусств" | 90,08 | 191 |
| 635 | Табасаранский район | МКОУ "Джулинская СОШ" им. М.М. Магомедова | 90,08 | 192-193 |
| 223 | Акушинский район | МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова" | 90,04 | 194 |
| 750 | Хунзахский район | МКОУ "Тлайлухская СОШ" | 90,02 | 195 |
| 360 | Дербентский район | МБОУ «Белиджинская гимназия №1» | 90 | 196-197 |
| 527 | Левашинский район | МБУ ДО "Левашинская детская школа искусств" | 90 | 196-197 |
| 324 | Гунибский район | МКОУ «Кородинская средняя общеобразовательная школа» | 89,98 | 198 |
| 801 | Шамильский район | МКОУ «Ругельдинская СОШ им. Ахкубекова М.Г.» | 89,98 | 199 |
| 224 | Акушинский район | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева" | 89,96 | 202 |
| 342 | Дахадаевский район | МБОУ «Зубанчиская средняя общеобразовательная школа им. Амира Гази» | 89,96 | 200-201 |
| 673 | Тляратинский район | МКОУ «Кутлабская СОШ» | 89,96 | 200-201 |
| 320 | Гумбетовский район | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" | 89,94 | 203-205 |
| 477 | Кизлярский район | МКДОУ "Большеарешевский детский сад" | 89,94 | 203-205 |
| 623 | Табасаранский район | МКОУ "Аккинская СОШ" | 89,94 | 203-205 |
| 578 | Рутульский район | МКОУ «Кининская СОШ» | 89,92 | 206 |
| 217 | Агульский район | МКУ ДОД «Детская школа искусств» | 89,88 | 207 |
| 64 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №35» | 89,86 | 208 |
| 474 | Кизлярский район | МКДОУ "Малоарешевский детский сад " | 89,86 | 209 |
| 367 | Дербентский район | МБОУ «Чинарская СОШ №1» | 89,84 | 210 |
| 441 | Каякентский район | МБОУ "Нововикринская СОШ" | 89,8 | 211-212 |
| 782 | Цунтинский район | МКОУ "Мококская СОШ им.Хайбулаева С.З." | 89,8 | 211-212 |
| 142 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 8 им. М.Ю. Лермонтова " г.Дербента ГО "город Дербент" | 89,78 | 213-214 |
| 643 | Табасаранский район | МКОУ "Куркакская СОШ" | 89,78 | 213-214 |
| 407 | Кайтагский район | МКОУ «Джибахнинская средняя общеобразовательная школа» | 89,76 | 215 |
| 408 | Кайтагский район | МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа» | 89,74 | 216 |
| 784 | Цунтинский район | МКОУ "Хебатлинская СОШ" | 89,72 | 217-218 |
| 812 | Шамильский район | МКДОУ "Гоорский детский сад" | 89,72 | 217-218 |
| 117 | г.Буйнакск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4" | 89,68 | 219-220 |
| 202 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого» | 89,68 | 219-220 |
| 580 | Рутульский район | МКОУ «Рутульская СОШ №1 имени И.Г.Гусейнова» | 89,66 | 221 |
| 107 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 2» | 89,64 | 222-223 |
| 162 | г.Избербаш | МКОУ «Избербашская школа –интернат 3-4 видов» г.Избербаш | 89,64 | 222-223 |
| 263 | Бабаюртовский район | МБУ ДО "Бабаюртовский ДДТ" | 89,62 | 224-228 |
| 274 | Ботлихский район | МКОУ "Кижанинская ООШ" | 89,62 | 224-228 |
| 406 | Кайтагский район | МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа» | 89,62 | 224-228 |
| 515 | Левашинский район | МКДОУ "Левашинский детский сад "Золотой луг" | 89,62 | 224-228 |
| 766 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес | 89,62 | 224-228 |
| 222 | Акушинский район | МБОУ "Каршинская СОШ" | 89,6 | 229-230 |
| 666 | Тарумовский район | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка" | 89,6 | 229-230 |
| 163 | г.Каспийск | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 89,58 | 231-232 |
| 273 | Ботлихский район | МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова" | 89,58 | 233-234 |
| 358 | Дахадаевский район | МБУ ДО "Детско - юношеская спортивная школа им.Г.Гамидова" | 89,58 | 231-232 |
| 805 | Шамильский район | МКОУ «Урибская СОШ» | 89,58 | 233-234 |
| 308 | Гергебильский район | МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни | 89,56 | 236 |
| 628 | Табасаранский район | МКОУ "Гуминская СОШ имени Шамиля Рамазановича Казиева" | 89,56 | 235 |
| 272 | Ботлихский район | МКОУ "Хелетуринская СОШ" | 89,54 | 237-238 |
| 453 | Кизилюртовский район | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №2» | 89,54 | 237-238 |
| 721 | Хасавюртовский район | МБОУ "Кадыротарская СОШ" | 89,52 | 239 |
| 462 | Кизлярский район | МКОУ "Бондареновская ООШ" | 89,46 | 240 |
| 67 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №45» | 89,44 | 243 |
| 77 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №93» | 89,44 | 241-242 |
| 318 | Гумбетовский район | МКОУ «Тантаринская начальная общеобразовательная школа» | 89,44 | 241-242 |
| 211 | Агульский район | МКОУ "Гоинская СОШ" | 89,42 | 244 |
| 69 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №67» | 89,4 | 245-246 |
| 227 | Акушинский район | МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей" | 89,4 | 245-246 |
| 472 | Кизлярский район | МКДОУ "Коллективизаторский детский сад" | 89,38 | 247 |
| 258 | Бабаюртовский район | МКОУ "Татаюртовская СОШ" | 89,36 | 248-249 |
| 789 | Бежтинский участок | МКОУ "Хашархотинская СОШ" | 89,36 | 248-249 |
| 65 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №41» | 89,34 | 250-251 |
| 377 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад" с.Великент | 89,34 | 250-251 |
| 231 | Акушинский район | МКОУ "Шуктынская СОШ" | 89,26 | 252 |
| 755 | Хунзахский район | МКОУ "Шототинская ООШ" | 89,24 | 253 |
| 339 | Дахадаевский район | МБОУ «Трисанчинская средняя общеобразовательная школа им. Умалатова Р.М.» | 89,2 | 254 |
| 80 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" | 89,18 | 255-256 |
| 470 | Кизлярский район | МКОУ "Михеевская СОШ" | 89,18 | 255-256 |
| 82 | г.Махачкала | МБОУ "Многопрофильный лицей №5" | 89,14 | 257 |
| 108 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств №3 им.А.Цурмилова» | 89,12 | 259 |
| 772 | Цумадинский район | МБОУ «Тиндинская средняя общеобразовательная школа» | 89,12 | 258 |
| 203 | г.Хасавюрт | МКОУ «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева» | 89,08 | 260 |
| 808 | Шамильский район | МКОУ «Верхнебатлухская СОШ» | 89,06 | 261 |
| 230 | Акушинский район | МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М." | 89,04 | 262-263 |
| 768 | Хунзахский район | МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох | 89,04 | 262-263 |
| 91 | г.Махачкала | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №18 " | 89,02 | 264 |
| 811 | Шамильский район | МКДОУ "Кахибский детский сад" | 89 | 265 |
| 271 | Ботлихский район | МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова" | 88,96 | 266 |
| 216 | Агульский район | МКДОУ «Детский сад «Белоснежка» | 88,94 | 267 |
| 120 | г.Буйнакск | МКДОУ "ЦРР-детский сад №12" | 88,92 | 268-269 |
| 221 | Акушинский район | МКОУ "Гебинская СОШ им. Абакарова Г.А." | 88,92 | 268-269 |
| 283 | Буйнакский район | МБОУ «Атланаульская гимназия» | 88,88 | 270 |
| 434 | Карабудахкентский район | МБДОУ «Детский сад №12 «Фиалка» с.Уллубийаул | 88,86 | 271 |
| 310 | Гергебильский район | МКДОУ «Нур» с. Курми | 88,82 | 272-274 |
| 763 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули | 88,82 | 272-274 |
| 810 | Шамильский район | МКОУ «Хучадинская ООШ» | 88,82 | 272-274 |
| 404 | Кайтагский район | МКОУ «Гуллинская средняя общеобразовательная школа» | 88,8 | 275 |
| 167 | г.Каспийск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" | 88,78 | 276-278 |
| 386 | Дербентский район | МКУ ДО "Детская художественная школа" п.Мамедкала | 88,78 | 276-278 |
| 744 | Хивский район | МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко" | 88,78 | 276-278 |
| 490 | Кумторкалинский район | МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени Аджаматова Багаутдина Арсланалиевича | 88,74 | 279 |
| 155 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №1» г.Избербаш | 88,7 | 280 |
| 471 | Кизлярский район | МКДОУ "Черняевский детский сад" | 88,68 | 281 |
| 56 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №3» | 88,66 | 282-283 |
| 590 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Даркушказмалярская СОШ им. М. Шабанова» | 88,66 | 282-283 |
| 159 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №10» г.Избербаш | 88,64 | 284-286 |
| 409 | Кайтагский район | МКОУ «Шилягинская средняя общеобразовательная школа» | 88,64 | 284-286 |
| 644 | Табасаранский район | МКОУ "Кюрягская СОШ" | 88,64 | 284-286 |
| 23 | ГОУ | ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования" | 88,62 | 287-289 |
| 48 | ГОУ | ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова» | 88,62 | 287-289 |
| 130 | г.Дербент | МБДОУ "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" ГО "город Дербент" | 88,62 | 290-291 |
| 365 | Дербентский район | МБОУ "Джалганская СОШ» | 88,62 | 290-291 |
| 788 | Бежтинский участок | МКОУ "Балакуринская СОШ" | 88,62 | 287-289 |
| 482 | Кулинский район | МКОУ "Канинская ООШ" | 88,58 | 292 |
| 807 | Шамильский район | МКОУ «Хотодинская СОШ» | 88,54 | 293 |
| 328 | Гунибский район | МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа» | 88,52 | 294 |
| 198 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 8» | 88,5 | 295 |
| 531 | Левашинский район | МБУ ДО "Районная специализированная ДЮСШ по боксу" | 88,48 | 296-297 |
| 747 | Хунзахский район | МКОУ "Ахалчинская СОШ" | 88,48 | 296-297 |
| 299 | Буйнакский район | МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости» | 88,46 | 298 |
| 760 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад "Березка" с.Арани | 88,44 | 299 |
| 798 | Шамильский район | МКОУ «Гоготлинская СОШ» | 88,42 | 300 |
| 60 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №19» | 88,38 | 301 |
| 215 | Агульский район | МКДОУ «Детский сад «Радуга» | 88,38 | 302-303 |
| 624 | Табасаранский район | МКОУ "Аракская СОШ им. Гюльмагомедова Г.Г." | 88,38 | 302-303 |
| 562 | Новолакский район | МБУ ДО «Новолакская ДЮСШ» | 88,3 | 304 |
| 144 | г.Дербент | МБУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа №11 им. Ш.С. Абрамова" | 88,28 | 305-307 |
| 234 | Акушинский район | МКОУ «Цунимахинская ООШ» | 88,28 | 305-307 |
| 412 | Кайтагский район | МКОУ «Машатдинская основная общеобразовательная школа» | 88,28 | 305-307 |
| 70 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР - детский сад №70 | 88,26 | 308-309 |
| 564 | Ногайский район | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. Кадрии" | 88,26 | 308-309 |
| 186 | г.Кизляр | МКОУ "Кизлярская гимназия №6 имени А.С. Пушкина» ГО "город Кизляр" | 88,22 | 310 |
| 62 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР - детский сад №30» | 88,2 | 312 |
| 457 | Кизилюртовский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 88,2 | 311 |
| 151 | г.Дагестанские Огни | МБДОУ "Детский сад №1 «Родничок" | 88,18 | 313-314 |
| 577 | Рутульский район | МКОУ «Ихрекская СОШ» | 88,18 | 313-314 |
| 305 | Гергебильский район | МКОУ «Аймакинская СОШ» | 88,16 | 315 |
| 523 | Левашинский район | МКОУ «Нижне-Чуглинская средняя общеобразовательная школа» | 88,14 | 316 |
| 454 | Кизилюртовский район | МКОУ «Султанянгиюртовская средняя общеобразовательная школа №2» | 88,12 | 317-318 |
| 583 | Рутульский район | МКОУ «Мюхрекская НОШ» | 88,12 | 317-318 |
| 34 | ГОУ | ГКОУ РД "Курминская средняя школа-интернат" | 88,1 | 319-321 |
| 265 | Бабаюртовский район | МКДОУ "Детский сад "Буратино" | 88,1 | 319-321 |
| 751 | Хунзахский район | МКОУ "Харахинская СОШ" | 88,1 | 319-321 |
| 579 | Рутульский район | МКОУ «Мишлешская СОШ» | 88,08 | 322 |
| 473 | Кизлярский район | МКДОУ "Большезадоевский детский сад" | 88,06 | 323-324 |
| 567 | Ногайский район | МКОУ "Червлено-Бурунская средняя общеобразовательная школа им. З.Акмурзаева" | 88,06 | 323-324 |
| 61 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР- детский сад №22» | 88,04 | 325-326 |
| 214 | Агульский район | МКДОУ «Детский сад «Солнышко» | 88,04 | 325-326 |
| 804 | Шамильский район | МКОУ «Телетлинская СОШ №2» | 88,02 | 327 |
| 516 | Левашинский район | МКОУ «Ахкентская средняя общеобразовательная школа» | 88 | 328 |
| 261 | Бабаюртовский район | МКОУ "Хамаматюртовская СОШ №2 им.Хизриева З.Х." | 87,96 | 329 |
| 576 | Рутульский район | МКОУ «Ихрекская ООШ» | 87,94 | 330 |
| 140 | г.Дербент | МБУ "Средняя общеобразовательная школа №4 г. Дербента" ГО "город Дербент" | 87,92 | 331-334 |
| 218 | Акушинский район | МБОУ " Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова" | 87,92 | 331-334 |
| 326 | Гунибский район | МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа» | 87,92 | 331-334 |
| 563 | Ногайский район | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. А.Ш. Джанибекова" | 87,92 | 331-334 |
| 74 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР - Детский сад №85» | 87,9 | 335-336 |
| 705 | Унцукульский район | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей» п.Шамилькала | 87,9 | 335-336 |
| 574 | Рутульский район | МКОУ «Гельмецкая СОШ» | 87,88 | 337 |
| 602 | Сулейман-Стальский район | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №2» с. Герейхановское | 87,84 | 338 |
| 109 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 4» | 87,78 | 339-341 |
| 225 | Акушинский район | МКОУ "Семгамахинская СОШ" | 87,78 | 339-341 |
| 737 | Хивский район | МКОУ "Ургинская СОШ" | 87,78 | 339-341 |
| 630 | Табасаранский район | МКОУ "Гурхунская СОШ" | 87,76 | 342 |
| 674 | Тляратинский район | МКОУ «Шидибская СОШ» | 87,74 | 343 |
| 373 | Дербентский район | МБОУ "Школа-сад имени Курбанова Сеида Джамаловича» с. Нижний Джалган | 87,72 | 344 |
| 765 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад" с.Орота | 87,7 | 345 |
| 665 | Тарумовский район | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко" | 87,68 | 346 |
| 658 | Тарумовский район | МКОУ "Таловская СОШ" | 87,66 | 347 |
| 197 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова» | 87,64 | 348-349 |
| 704 | Унцукульский район | МБУ ДО« Станция детско-юношеского туризма и экскурсий» с.Унцукуль | 87,64 | 348-349 |
| 569 | Ногайский район | МБУ ДО "Детская юношеская спортивная школа №1" | 87,62 | 350-351 |
| 675 | Тляратинский район | МКОУ «Гараколобская ООШ» | 87,62 | 350-351 |
| 141 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" г.Дербента ГО "город Дербент" | 87,6 | 352-353 |
| 322 | Гунибский район | МБОУ «Гунибская средняя общеобразовательная школа» | 87,6 | 352-353 |
| 286 | Буйнакский район | МБОУ «Н-Дженгутайская СОШ» | 87,56 | 355 |
| 375 | Дербентский район | МБДОУ "Детский сад №1 «Улыбка» с.Геджух | 87,56 | 354 |
| 489 | Кумторкалинский район | МКОУ «Темиргоевская средняя общеобразовательная школа» | 87,5 | 356-357 |
| 660 | Тарумовский район | МКОУ "Кочубейская СОШ №1" | 87,5 | 356-357 |
| 693 | Унцукульский район | МКОУ "Унцукульская СОШ №1" | 87,48 | 358 |
| 428 | Карабудахкентский район | МБОУ «Манаскентская СОШ» | 87,46 | 359 |
| 479 | Кулинский район | МКДОУ "Вачинский детский сад" | 87,44 | 360 |
| 260 | Бабаюртовский район | МБОУ "Хамаматюртовская СОШ №1 им. Бекишева Р.Я." | 87,42 | 361 |
| 247 | Ахтынский район | МКОУ "Луткунская средняя общеобразовательная школа" | 87,4 | 362-363 |
| 355 | Дахадаевский район | МБОУ «Худуцкая основная общеобразовательная школа» | 87,4 | 362-363 |
| 210 | Агульский район | МКОУ "Буркиханская СОШ" | 87,38 | 364-365 |
| 316 | Гумбетовский район | МКОУ «Аргванинская средняя общеобразовательная школа» | 87,38 | 364-365 |
| 175 | г.Кизилюрт | МКДОУ детский сад №7 "Красная шапочка" | 87,36 | 367 |
| 526 | Левашинский район | МКОУ «Цухтамахинская средняя общеобразовательная школа» | 87,36 | 366 |
| 133 | г.Дербент | МБДОУ "Детский сад №7 "Улдуз" | 87,34 | 368-369 |
| 508 | Лакский район | МКОУ "Инишинская начальная общеобразовательная школа" | 87,34 | 368-369 |
| 554 | Новолакский район | МКОУ «Новомехельтинская СОШ» | 87,3 | 370 |
| 709 | Хасавюртовский район | МБОУ "Акбулатюртовская СОШ" | 87,26 | 371 |
| 248 | Ахтынский район | МКОУ "Курукальская средняя общеобразовательная школа" | 87,24 | 372-373 |
| 424 | Карабудахкентский район | МБОУ «Какашуринская СОШ №2» | 87,24 | 372-373 |
| 280 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район | 87,2 | 374 |
| 722 | Хасавюртовский район | МБОУ "Казмааульская СОШ" | 87,08 | 375 |
| 59 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №15» | 87,06 | 376 |
| 276 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Ботлих МР Ботлихский район | 87,06 | 377 |
| 147 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента ГО "город Дербент" им. И.Я. Хорольца | 87,04 | 379-380 |
| 219 | Акушинский район | МБОУ «Акушинская СОШ №3» | 87,04 | 378 |
| 604 | Сулейман-Стальский район | МБУДО «Детско-юношеская спортивная школа вольной борьбы» с. Эминхюр | 87,04 | 379-380 |
| 208 | Агульский район | МКОУ "Арсугская СОШ" | 87,02 | 381-382 |
| 337 | Гунибский район | МБУ ДО «Центр дополнительного образования» | 87,02 | 381-382 |
| 106 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств №1 им.П.Чайковского» | 87 | 384 |
| 752 | Хунзахский район | МКОУ "Хиндахская СОШ" | 87 | 383 |
| 633 | Табасаранский район | МКОУ "Дарвагская СОШ №1" | 86,96 | 385-386 |
| 662 | Тарумовский район | МКОУ "Кочубейская СОШ №2" | 86,96 | 385-386 |
| 127 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №1" | 86,94 | 387 |
| 264 | Бабаюртовский район | МКДОУ "Ясли - сад "Солнышко" | 86,94 | 388-389 |
| 551 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Русалочка" с.Приморский | 86,94 | 388-389 |
| 309 | Гергебильский район | МКДОУ «Улыбка» с. Кикуни | 86,92 | 390-391 |
| 532 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Колобок" | 86,92 | 390-391 |
| 311 | Гергебильский район | МБУ ДО «Дом детского творчества» | 86,9 | 392 |
| 777 | Цумадинский район | МБОУ «Гадиринская ООШ- сад» | 86,86 | 393 |
| 756 | Хунзахский район | МКОУ "Колинская НОШ-детский сад" | 86,84 | 394 |
| 72 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №77» | 86,82 | 395-396 |
| 584 | Рутульский район | МКОУ «Аракульская СОШ» | 86,82 | 395-396 |
| 294 | Буйнакский район | МБОУ «Чиркейский образовательный центр им. А. Омарова» | 86,8 | 397-398 |
| 460 | Кизлярский район | МКОУ "Новосеребряковская СОШ" | 86,8 | 397-398 |
| 679 | Тляратинский район | МКОУ «Гведышинская СОШ» | 86,78 | 399-400 |
| 800 | Шамильский район | МКОУ «Батлухская СОШ» | 86,78 | 399-400 |
| 160 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №11» г.Избербаш | 86,76 | 402 |
| 573 | Рутульский район | МКОУ «Амсарская СОШ» | 86,76 | 401 |
| 173 | г.Каспийск | МБОУ "Кадетская морская школа-интернат" | 86,74 | 403 |
| 410 | Кайтагский район | МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа» | 86,68 | 404-405 |
| 783 | Цунтинский район | МКОУ "Сагадинская СОШ" | 86,68 | 404-405 |
| 199 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 9» | 86,66 | 406-407 |
| 340 | Дахадаевский район | МБОУ «Меусишинская средняя общеобразовательная школа» | 86,66 | 406-407 |
| 571 | Ногайский район | МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе | 86,64 | 408 |
| 238 | Ахвахский район | МБОУ «Лологонитлинская СОШ» | 86,6 | 409-410 |
| 787 | Бежтинский участок | МКОУ "Бежтинская СОШ" | 86,6 | 409-410 |
| 529 | Левашинский район | МБУ ДО "Карлабкинская ДЮСШ" | 86,58 | 411-412 |
| 720 | Хасавюртовский район | МБОУ "Ичичалинская СОШ им. Б.Г. Битарова" | 86,58 | 411-412 |
| 384 | Дербентский район | МБУ ДО "ДЮСШ №5 с.Хазар" | 86,52 | 413 |
| 664 | Тарумовский район | МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок" | 86,5 | 414-415 |
| 778 | Цумадинский район | МБДОУ «Кванадинский детский сад» | 86,5 | 414-415 |
| 301 | Буйнакский район | МКУ ДО «Буйнакская районная детская школа искусств с Н-Кумух» | 86,48 | 416-418 |
| 455 | Кизилюртовский район | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида "Дюймовочка" | 86,48 | 416-418 |
| 761 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад “Соколенок" с.Сиух | 86,48 | 416-418 |
| 315 | Гумбетовский район | МКОУ «Нижне Инховская средняя общеобразовательная школа» | 86,42 | 419 |
| 333 | Гунибский район | МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" | 86,4 | 420 |
| 511 | Левашинский район | МКДОУ "Левашинский детский сад "Сказка" | 86,38 | 421 |
| 148 | г.Дагестанские Огни | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 86,36 | 423 |
| 436 | Каякентский район | МБОУ «Башлыкентская СОШ» | 86,36 | 422 |
| 813 | Шамильский район | МКДОУ "Хебдинский детский сад" | 86,34 | 424 |
| 63 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №33» | 86,32 | 426 |
| 112 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 7» | 86,32 | 425 |
| 267 | Ботлихский район | МКОУ "Ботлихская СОШ №3" | 86,3 | 427 |
| 559 | Новолакский район | МКОУ «Новочуртахская СОШ» имени Адамова Г.Г. | 86,3 | 428 |
| 561 | Новолакский район | МКДОУ «Детский сад "Сказка" | 86,26 | 429 |
| 544 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Оружба | 86,24 | 430 |
| 371 | Дербентский район | МБОУ "Основная общеобразовательная школа им.Г.Давыдовой" | 86,2 | 434 |
| 399 | Казбековский район | МКОУ «Хубарская средняя общеобразовательная школа» | 86,2 | 433 |
| 437 | Каякентский район | МБОУ "Дружбинская СОШ" | 86,2 | 431-432 |
| 537 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Сказка" с.Гапцах | 86,2 | 431-432 |
| 205 | г.Южно-Сухокумск | МКОУ " Средняя общеобразовательная школа №1 им.М-Г. Зульпукарова" г. Южно-Сухокумск | 86,18 | 435 |
| 253 | Ахтынский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 86,18 | 436-437 |
| 357 | Дахадаевский район | МБОУ «Меусишинская НШ-ДС» | 86,18 | 436-437 |
| 597 | Сулейман-Стальский район | МКДОУ «Ашагастальский детский сад» | 86,16 | 438 |
| 110 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 5 им.Т.Мурадова» | 86,1 | 439-440 |
| 226 | Акушинский район | МБОУ "Урхучимахинская СОШ" | 86,1 | 439-440 |
| 629 | Табасаранский район | МКОУ "Гурикская СОШ" | 86,08 | 441-442 |
| 671 | Тляратинский район | МКОУ «Хадияльская СОШ» | 86,08 | 441-442 |
| 143 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 г.Дербента" ГО "город Дербент" им. В.П. Санченко | 86,06 | 443-444 |
| 433 | Карабудахкентский район | МБДОУ «Детский сад №11 «Ласточка» с.Манаскент | 86,06 | 445 |
| 575 | Рутульский район | МКОУ «Джилихурская СОШ» | 86,06 | 443-444 |
| 809 | Шамильский район | МКОУ «Митлиурибская ООШ» | 86,04 | 446 |
| 111 | г.Махачкала | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 6 им. С. Керимова» | 86,02 | 447-448 |
| 625 | Табасаранский район | МКОУ "Аркитская СОШ" | 86,02 | 447-448 |
| 769 | Хунзахский район | МБУ ДО "ДДТ" с.Хунзах | 86 | 449 |
| 150 | г.Дагестанские Огни | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" | 85,98 | 451-452 |
| 466 | Кизлярский район | МКОУ "Карломарксовская СОШ" | 85,98 | 451-452 |
| 522 | Левашинский район | МКОУ «Мусультемахинская средняя общеобразовательная школа» | 85,98 | 450 |
| 463 | Кизлярский район | МКОУ "Вышеталовская СОШ" | 85,96 | 453 |
| 104 | г.Махачкала | МБОУ ДОД «Детский Морской Центр «Алые паруса» | 85,94 | 455 |
| 615 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Маммаул» | 85,94 | 454 |
| 139 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" ГО "город Дербент" | 85,92 | 456 |
| 585 | Рутульский район | МКДОУ «Детский сад «Орленок» | 85,92 | 457 |
| 288 | Буйнакский район | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №2» | 85,9 | 458-459 |
| 517 | Левашинский район | МКОУ «Верхне-Лабкинская средняя общеобразовательная школа» | 85,9 | 458-459 |
| 716 | Хасавюртовский район | МБОУ "Ботаюртовская СОШ им. Н.П. Жердева" | 85,88 | 460 |
| 259 | Бабаюртовский район | МКОУ "Тюпкутанская СОШ" | 85,86 | 461-462 |
| 275 | Ботлихский район | МКОУ " Шивортинская НОШ" | 85,86 | 461-462 |
| 269 | Ботлихский район | МКОУ "Андийская СОШ №1 имени Халида Шаврухановича Мухтарова" | 85,84 | 463 |
| 174 | г.Кизилюрт | МКДОУ детский сад №3 "Дюймовочка" | 85,82 | 464 |
| 300 | Буйнакский район | МКУ ДО «Детская школа искусств с.Атланаул» | 85,8 | 465 |
| 165 | г.Каспийск | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №3" | 85,78 | 466-467 |
| 321 | Гумбетовский район | МКУ ДО «Гумбетовская детская школа искусств» | 85,78 | 466-467 |
| 145 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №12 г. Дербента" им. Н.Ш. Казиахмедова ГО "город Дербент" | 85,76 | 468 |
| 446 | Каякентский район | МБДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент | 85,76 | 469 |
| 183 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3 имени Орджоникидзе» ГО "город Кизляр" | 85,74 | 471-472 |
| 282 | Ботлихский район | МКУДО "Ботлихская районнная детско-юношеская спортивная школа" | 85,74 | 470 |
| 541 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр | 85,74 | 471-472 |
| 703 | Унцукульский район | МБУ ДО «Унцукульский районный центр дополнительного образования детей» | 85,72 | 473 |
| 75 | г.Махачкала | МБДОУ «ЦРР- Детский сад №86» | 85,68 | 475-476 |
| 115 | г.Буйнакск | МКОУ "Гимназия города Буйнакска" | 85,68 | 474 |
| 201 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 11» | 85,68 | 475-476 |
| 114 | г.Махачкала | МБОУ ДО "Детская художественная школа" | 85,62 | 478 |
| 465 | Кизлярский район | МКОУ "Большезадоевская СОШ" | 85,62 | 477 |
| 419 | Карабудахкентский район | МБОУ «Гелинская СОШ» | 85,6 | 479 |
| 327 | Гунибский район | МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа» | 85,58 | 480 |
| 803 | Шамильский район | МКОУ «Телетлинская СОШ № 1» | 85,56 | 481 |
| 806 | Шамильский район | МБОУ «Хебдинская СОШ» | 85,52 | 482 |
| 314 | Гумбетовский район | МКОУ «Килятлинская средняя общеобразовательная школа» | 85,5 | 483 |
| 352 | Дахадаевский район | МБОУ «Дирбагская основная общеобразовательная школа» | 85,48 | 484 |
| 395 | Казбековский район | МКОУ "Госталинская основная общеобразовательная школа" | 85,46 | 485-486 |
| 530 | Левашинский район | МБУ ДО "Районная детско-юношеская спортивная школа «Олимп» | 85,46 | 485-486 |
| 388 | Докузпаринский район | МКОУ «Микрахказмалярская средняя общеобразовательная школа» | 85,44 | 487 |
| 676 | Тляратинский район | МКОУ «Барнабская ООШ» | 85,42 | 488 |
| 319 | Гумбетовский район | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" | 85,4 | 489 |
| 650 | Табасаранский район | МКДОУ «Гюхрягский детский сад «Чебурашка» | 85,34 | 490-492 |
| 669 | Тляратинский район | МКОУ «Камилюхская СОШ» | 85,34 | 490-492 |
| 687 | Тляратинский район | МКДОУ «Саниортинский детский сад» | 85,34 | 490-492 |
| 317 | Гумбетовский район | МКОУ «Цанатлинская общеобразовательная школа» | 85,3 | 493-494 |
| 663 | Тарумовский район | МКДОУ "Тарумовский детский сад "Тополек" | 85,3 | 493-494 |
| 255 | Бабаюртовский район | МКОУ "Геметюбинская СОШ" | 85,28 | 495-496 |
| 601 | Сулейман-Стальский район | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №1» | 85,28 | 495-496 |
| 196 | г.Хасавюрт | МКОУ «Гимназия № 1» | 85,2 | 497 |
| 285 | Буйнакский район | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ» | 85,18 | 498 |
| 242 | Ахвахский район | МБДОУ «Тлибишинский детский сад «Соколенок» | 85,12 | 499-500 |
| 491 | Кумторкалинский район | МКОУ «Шамхалянгиюртовская средняя общеобразовательная школа» | 85,12 | 499-500 |
| 791 | Чародинский район | МБОУ "Арчибская СОШ им. М.И. Садикова" | 85,1 | 501 |
| 312 | Гумбетовский район | МКОУ «Верхне-Инховская средняя общеобразовательная школа» | 85,08 | 502-503 |
| 347 | Дахадаевский район | МБОУ «Аштынская средняя общеобразовательная школа» | 85,08 | 502-503 |
| 535 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" с.Магарамкент | 85,08 | 504 |
| 249 | Ахтынский район | МКОУ "Смугульская средняя общеобразовательная школа" | 85,06 | 505 |
| 401 | Казбековский район | МКДОУ «Детский сад общеразвивающего вида №2 «Светлячок» | 85,06 | 506 |
| 240 | Ахвахский район | МБОУ «Цолодинская СОШ» | 85,02 | 507-508 |
| 581 | Рутульский район | МКОУ «Хлютская СОШ» | 85,02 | 507-508 |
| 487 | Кумторкалинский район | МКОУ «Учкентская средняя общеобразовательная школа» | 85 | 509 |
| 724 | Хасавюртовский район | МБОУ "Карланюртовская СОШ им. А.Д.Шихалиева" | 84,98 | 510 |
| 672 | Тляратинский район | МКОУ «Сикарская СОШ» | 84,96 | 511 |
| 229 | Акушинский район | МКОУ "Усишинская СОШ№3" | 84,94 | 512 |
| 403 | Казбековский район | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида «Колокольчик» | 84,94 | 513-514 |
| 758 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад" с.Амущи | 84,94 | 513-514 |
| 304 | Гергебильский район | МКОУ «Кикунинская СОШ» | 84,92 | 515-516 |
| 353 | Дахадаевский район | МБОУ «Куркинская основная общеобразовательная школа» | 84,92 | 515-516 |
| 499 | Курахский район | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная школа им. Героя Советского Союза Э.Б. Салихова" | 84,92 | 517 |
| 233 | Акушинский район | МКОУ "Чинимахинская ООШ" | 84,9 | 518-519 |
| 458 | Кизилюртовский район | МБУ ДО "Центр детско-юношеского туризма, экскурсий и эстетического воспитания" | 84,9 | 518-519 |
| 185 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени А.С. Макаренко» ГО "город Кизляр" | 84,86 | 521 |
| 556 | Новолакский район | МКОУ «Новолакская гимназия им. Исаева Мутея» | 84,86 | 520 |
| 161 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №12» г.Избербаш | 84,84 | 523 |
| 442 | Каякентский район | МБОУ "Первомайская гимназия им. С.М. Багамаева" | 84,84 | 522 |
| 193 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 3 им.С.Джанхуватова» | 84,82 | 524-525 |
| 195 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 5» | 84,82 | 524-525 |
| 154 | г.Дагестанские Огни | МБУ ДО «Детская школа искусств №2» | 84,8 | 526 |
| 484 | Кулинский район | МКУ ДО "Вихлинская детская школа искусств" | 84,78 | 527-528 |
| 593 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Куркентская СОШ №1 им. М.М. Рагимова» | 84,78 | 527-528 |
| 78 | г.Махачкала | МБДОУ «Детский сад №94» | 84,76 | 529 |
| 753 | Хунзахский район | МКОУ "Очлинская ООШ" | 84,72 | 530 |
| 119 | г.Буйнакск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" | 84,7 | 531 |
| 524 | Левашинский район | МКОУ «Сулейбакентская средняя общеобразовательная школа» | 84,68 | 532-533 |
| 558 | Новолакский район | МКОУ «Новокулинская СОШ №2 имени Аметхана Султана» | 84,68 | 532-533 |
| 158 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №8» г.Избербаш | 84,66 | 534-536 |
| 289 | Буйнакский район | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №3» | 84,66 | 534-536 |
| 450 | Кизилюртовский район | МКОУ «Гельбахская средняя общеобразовательная школа» | 84,66 | 534-536 |
| 802 | Шамильский район | МКОУ «Ратлубская СОШ» | 84,56 | 537 |
| 116 | г.Буйнакск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" | 84,54 | 538-539 |
| 426 | Карабудахкентский район | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №2» | 84,54 | 538-539 |
| 293 | Буйнакский район | МБОУ «Халимбекаульская СОШ» | 84,52 | 540-542 |
| 461 | Кизлярский район | МКОУ "Александрийская СОШ" | 84,52 | 540-542 |
| 496 | Курахский район | МКОУ «Моллакентская средняя общеобразовательная школа» | 84,52 | 540-542 |
| 432 | Карабудахкентский район | МБДОУ «Детский сад №10 «Чебурашка» п.Манас | 84,5 | 543-544 |
| 677 | Тляратинский район | МКОУ «Талцухская СОШ» | 84,5 | 543-544 |
| 396 | Казбековский район | МКОУ «Дылымская гимназия имени Махмуда Салимгереева» | 84,48 | 545-546 |
| 681 | Тляратинский район | МКОУ «Тлянадинская ООШ» | 84,48 | 545-546 |
| 774 | Цумадинский район | МБОУ «Кединская СОШ-сад» | 84,44 | 547 |
| 566 | Ногайский район | МКОУ "Батыр-Мурзаевская средняя общеобразовательная школа" | 84,42 | 548 |
| 582 | Рутульский район | МКОУ «Шиназская СОШ» | 84,38 | 549 |
| 132 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад № 12 "Теремок"" | 84,36 | 550-551 |
| 194 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 4» | 84,36 | 550-551 |
| 187 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №7 имени М.Горького» ГО "город Кизляр" | 84,34 | 552 |
| 733 | Хивский район | МКОУ "Ляхлинская СОШ" | 84,34 | 553 |
| 313 | Гумбетовский район | МКОУ «Ингишинская средняя общеобразовательная школа» | 84,32 | 554 |
| 642 | Табасаранский район | МКОУ "Курекская СОШ" | 84,3 | 555 |
| 389 | Докузпаринский район | МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа» | 84,28 | 556 |
| 560 | Новолакский район | МКДОУ «Детский сад "Радуга №1" | 84,26 | 557 |
| 519 | Левашинский район | МКОУ «Кулецминская средняя общеобразовательная школа» | 84,24 | 558 |
| 514 | Левашинский район | МКДОУ "Нижне-Чуглинский детский сад "Ласточка" | 84,22 | 559-560 |
| 565 | Ногайский район | МКОУ "Нариманская средняя общеобразовательная школа им. Асанова А.Б." | 84,22 | 559-560 |
| 213 | Агульский район | МКОУ "Хутхульская СОШ" | 84,2 | 561 |
| 486 | Кумторкалинский район | МБОУ «Тюбинская средняя общеобразовательная школа» | 84,18 | 562 |
| 764 | Хунзахский район | МКДОУ "Детский сад “Огонек" с.Очло | 84,16 | 563 |
| 345 | Дахадаевский район | МБОУ «Бускринская средняя общеобразовательная школа» | 84,14 | 564 |
| 278 | Ботлихский район | МКДОУ "Детский сад "Журавлик" с.Шодрода МР Ботлихский район | 84,12 | 565-566 |
| 618 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Миглакасимахи» | 84,12 | 565-566 |
| 394 | Казбековский район | МКОУ «Гимназия Культуры мира» им. Нуцалова К.Г. | 84,1 | 567 |
| 168 | г.Каспийск | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России Омарова М. О. | 84,08 | 568 |
| 552 | Новолакский район | МКОУ «Новолакская СОШ №1» | 84,06 | 569 |
| 459 | Кизлярский район | МКОУ "Зареченская СОШ" | 84,02 | 570 |
| 497 | Курахский район | МКОУ "Курахская средняя общеобразовательная школа №2" | 83,98 | 571 |
| 330 | Гунибский район | МКДОУ "Гунибский детский сад №3" | 83,96 | 572 |
| 538 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Улыбка" с.Яраг-Казмаляр | 83,9 | 573 |
| 649 | Табасаранский район | МКДОУ «Гурхунский детский сад «Радуга» | 83,86 | 574 |
| 795 | Чародинский район | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района» с.Цуриб | 83,84 | 575 |
| 480 | Кулинский район | МКОУ "Кулинская СОШ №1 им. Мурачуева Х.Р." | 83,82 | 576 |
| 636 | Табасаранский район | МКОУ "Джулджагская СОШ" | 83,82 | 577 |
| 128 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №2 "Горяночка" | 83,78 | 578 |
| 153 | г.Дагестанские Огни | МБУ ДОД «Дом детского творчества» | 83,76 | 581 |
| 368 | Дербентский район | МБОУ «Падарская СОШ» | 83,76 | 579-580 |
| 742 | Хивский район | МКОУ "Ново-Фригская СОШ" | 83,76 | 579-580 |
| 334 | Гунибский район | МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" | 83,74 | 582 |
| 372 | Дербентский район | МБОУ " Рукельская основная общеобразовательная школа" | 83,74 | 583 |
| 500 | Курахский район | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя России З.Л. Батманова" | 83,72 | 584-585 |
| 631 | Табасаранский район | МКОУ "Гюхрягская СОШ" | 83,72 | 584-585 |
| 792 | Чародинский район | МКОУ "Гилибская СОШ" | 83,7 | 586 |
| 547 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр | 83,68 | 587 |
| 506 | Лакский район | МКОУ "Хулисминская основная общеобразовательная школа имени Магомеджалила Садулаховича Кунжуева" | 83,62 | 588 |
| 728 | Хасавюртовский район | МБОУ "Курушская СОШ №1 им. А.Б.Айдунова" | 83,6 | 589 |
| 420 | Карабудахкентский район | МБОУ «Губденская СОШ» | 83,58 | 590-593 |
| 738 | Хивский район | МКОУ "Кашкентская СОШ" | 83,58 | 590-593 |
| 748 | Хунзахский район | МКОУ "Мочохская СОШ" | 83,58 | 590-593 |
| 797 | Шамильский район | МКОУ «Голотлинская СОШ» | 83,58 | 590-593 |
| 540 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Красная шапочка" с.Советское | 83,56 | 594-595 |
| 606 | Сулейман-Стальский район | МБУ ДО «Районная детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского района | 83,56 | 594-595 |
| 449 | Кизилюртовский район | МКОУ «Гадаринская средняя общеобразовательная школа» | 83,52 | 596 |
| 456 | Кизилюртовский район | МКДОУ "ЦРР-Детский сад «Тюльпан» | 83,5 | 597 |
| 244 | Ахвахский район | МБДОУ «Каратинский детский сад «Улыбка» | 83,48 | 598-599 |
| 270 | Ботлихский район | МКОУ "Годоберинская СОШ имени братьев Магомедтагира Юнусовича и Лабазана Юнусовича Муминовых" | 83,48 | 598-599 |
| 610 | Сергокалинский район | МКОУ «Канасирагинская СОШ» | 83,46 | 600 |
| 414 | Кайтагский район | МКОУ «Джавгатская начальная общеобразовательная школа» | 83,44 | 601-602 |
| 661 | Тарумовский район | МКОУ "Раздольевская СОШ" | 83,44 | 601-602 |
| 513 | Левашинский район | МКДОУ "Какамахинский детский сад "Ромашка" | 83,42 | 603 |
| 518 | Левашинский район | МКОУ «Какамахинская средняя общеобразовательная школа им. А. Баганда» | 83,36 | 604 |
| 191 | г.Хасавюрт | МКОУ «Гимназия им.М.Горького» | 83,34 | 605 |
| 179 | г.Кизилюрт | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №1" | 83,32 | 606-607 |
| 430 | Карабудахкентский район | МБДОУ «Детский сад №2 «Юлдуз» с.Карабудахкент | 83,32 | 606-607 |
| 793 | Чародинский район | МКОУ "Гочобская СОШ" | 83,3 | 608 |
| 124 | г.Буйнакск | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №17" | 83,28 | 609 |
| 785 | Цунтинский район | МКОУ "Хутрахская СОШ" | 83,22 | 610 |
| 284 | Буйнакский район | МБОУ «Бугленская СОШ им. Ш.И. Шихсаидова» | 83,2 | 611 |
| 714 | Хасавюртовский район | МБОУ "Борагангечувская СОШ" | 83,18 | 612 |
| 356 | Дахадаевский район | МБОУ «Кубачинская начальная общеобразовательная школа - детский сад» | 83,16 | 613-614 |
| 415 | Кайтагский район | МКОУ «Киркинская начальная общеобразовательная школа» | 83,16 | 613-614 |
| 501 | Курахский район | МКОУ "Шимихюрская средняя общеобразовательная школа" | 83,14 | 615 |
| 439 | Каякентский район | МБОУ "Каякентская СОШ №2" | 83,12 | 617 |
| 757 | Хунзахский район | МКОУ "Цалкитинская НОШ" | 83,12 | 616 |
| 520 | Левашинский район | МКОУ «Левашинская средняя общеобразовательная школа» | 83,1 | 618 |
| 495 | Курахский район | МКДОУ Кабирский детский сад "Улыбка" | 83,08 | 619 |
| 534 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Буратино" с.Куйсун | 83,04 | 620 |
| 402 | Казбековский район | МКДОУ «Центр развития ребенка-детский сад №3 «Журавушка» | 83 | 621-622 |
| 603 | Сулейман-Стальский район | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа дзюдо и самбо» с. Касумкент | 83 | 621-622 |
| 726 | Хасавюртовский район | МБОУ "Кокрекская СОШ" | 82,98 | 623 |
| 254 | Ахтынский район | МБУ ДО "Дом детского творчества им. К. Меджидова" | 82,92 | 624 |
| 184 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" | 82,9 | 625 |
| 680 | Тляратинский район | МКОУ «Укальская СОШ» | 82,86 | 626 |
| 775 | Цумадинский район | МБУ ДО «Районный центр дополнительного образования» | 82,84 | 627 |
| 292 | Буйнакский район | МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ» | 82,8 | 628 |
| 723 | Хасавюртовский район | МБОУ "Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова" | 82,78 | 629 |
| 739 | Хивский район | МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова" | 82,76 | 630 |
| 492 | Кумторкалинский район | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа» | 82,74 | 631 |
| 707 | Хасавюртовский район | МБОУ "Аджимажагатюртовская СОШ" | 82,74 | 632 |
| 237 | Ахвахский район | МБОУ «Ингердахская СОШ» | 82,7 | 633 |
| 605 | Сулейман-Стальский район | МБУ ДО «Дом детского творчества» Сулейман-Стальского района | 82,66 | 634 |
| 689 | Тляратинский район | МКДОУ «Хидибский детский сад» | 82,64 | 635 |
| 796 | Шамильский район | МКОУ «Ассабская СОШ им. Омарова С.Д.» | 82,6 | 636 |
| 616 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки» | 82,58 | 637 |
| 656 | Табасаранский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Г.Гамидова" | 82,56 | 638 |
| 512 | Левашинский район | МКДОУ "Левашинский детский сад "Снежинка" | 82,54 | 639 |
| 243 | Ахвахский район | МБДОУ «Каратинский детский сад «Солнышко» | 82,52 | 640-642 |
| 359 | Дахадаевский район | МБУ ДО "Дахадаевская районная школа искусств" | 82,52 | 640-642 |
| 387 | Докузпаринский район | МКОУ «Микрахская средняя общеобразовательная школа» | 82,52 | 640-642 |
| 614 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Урахи» | 82,48 | 643 |
| 212 | Агульский район | МКОУ "Дулдугская СОШ" | 82,46 | 646 |
| 667 | Тарумовский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 82,46 | 644-645 |
| 690 | Тляратинский район | МКДОУ «Кособский детский сад» | 82,46 | 644-645 |
| 418 | Кайтагский район | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок" | 82,44 | 647 |
| 149 | г.Дагестанские Огни | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" | 82,4 | 648 |
| 595 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Сардаркентская СОШ» | 82,36 | 649 |
| 390 | Докузпаринский район | МКОУ «Мискинджинская средняя общеобразовательная школа им. Ахундова М.» | 82,32 | 650 |
| 589 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Ашагастальская СОШ» | 82,32 | 651 |
| 251 | Ахтынский район | МКУ ДО "Детская школа искусств им. Аллы Джалиловой" | 82,28 | 652-654 |
| 622 | Сергокалинский район | МКУ ДО «ДЮСШ с.Сергокала» | 82,28 | 652-654 |
| 654 | Табасаранский район | МКДОУ «Дюбекский детский сад «Колокольчик» | 82,28 | 652-654 |
| 691 | Тляратинский район | МКДОУ «Роснобский детский сад» | 82,26 | 655 |
| 181 | г.Кизляр | МКОУ "Кизлярская гимназия №1 им. М.В. Ломоносова» ГО "город Кизляр" | 82,22 | 656-657 |
| 771 | Цумадинский район | МБОУ «Кванадинская СОШ» | 82,22 | 656-657 |
| 178 | г.Кизилюрт | МКУ ДО "Детская школа искусств" | 82,2 | 658-659 |
| 586 | Рутульский район | МКДОУ «Детский сад «Настенка» | 82,2 | 658-659 |
| 505 | Лакский район | МКОУ "Шовкринская основная общеобразовательная школа" имени Гаджиева Гадиса Абдуллаевича | 82,18 | 660 |
| 241 | Ахвахский район | МБУДО «Ахвахская районная станция юных туристов» | 82,16 | 661 |
| 256 | Бабаюртовский район | МКОУ "Герменчикская СОШ" | 82,14 | 662 |
| 448 | Каякентский район | МБУ ДО «Каякентская районная ДЮСШ» с.Новокаякент | 82,1 | 663 |
| 588 | Рутульский район | МКУ ДО "Хлютская школа искусств имени М.А.Гусейнова" | 82,04 | 664 |
| 692 | Тляратинский район | МКУ ДО «Тляратинский ДДТ» | 82,02 | 665 |
| 336 | Гунибский район | МКДОУ "Детский сал №16» с. Унты | 81,98 | 666 |
| 715 | Хасавюртовский район | МБОУ "Боташюртовская СОШ им. Б.Т. Ахаева" | 81,92 | 667 |
| 138 | г.Дербент | МБОУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа № 1" | 81,9 | 668 |
| 252 | Ахтынский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Абдулали Ганиева" | 81,86 | 669 |
| 587 | Рутульский район | МБУ ДО "Центр эстетического воспитания детей" Рутульского района | 81,84 | 670 |
| 786 | Цунтинский район | МКОУ «Гутатлинская СОШ» | 81,8 | 671 |
| 651 | Табасаранский район | МКДОУ «Дагнинский детский сад «Заря» | 81,78 | 672 |
| 397 | Казбековский район | МКОУ «Дылымский многопрофильный лицей им. И.Гаджиева» | 81,76 | 673 |
| 655 | Табасаранский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 81,74 | 674 |
| 647 | Табасаранский район | МКДОУ «Гелинбатанский детский сад «Рассвет» | 81,66 | 675 |
| 592 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Кахцугская СОШ» | 81,64 | 676 |
| 411 | Кайтагский район | МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа» | 81,62 | 677 |
| 476 | Кизлярский район | МКДОУ "Крайновский детский сад" | 81,6 | 678 |
| 435 | Каякентский район | МБОУ "Алходжакентская СОШ" | 81,58 | 679 |
| 668 | Тляратинский район | МКОУ «Бетельдинская СОШ» | 81,56 | 680 |
| 502 | Курахский район | МКОУ "Гельхенская средняя общеобразовательная школа" | 81,52 | 681 |
| 498 | Курахский район | МКОУ "Кабирская средняя общеобразовательная школа им. Омарова М.С." | 81,48 | 682 |
| 507 | Лакский район | МКОУ "Уринская основная общеобразовательная школа" | 81,46 | 683 |
| 250 | Ахтынский район | МКОУ "Хкемская основная общеобразовательная школа" | 81,4 | 684 |
| 341 | Дахадаевский район | МБОУ «Кищинская многопрофильная гимназия» | 81,32 | 685 |
| 607 | Сулейман-Стальский район | МБУ ДО «Районная детская художественная школа» Сулейман-Стальского района | 81,26 | 686 |
| 134 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №8 "Радуга" | 81,24 | 687 |
| 617 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала» | 81,16 | 688 |
| 416 | Кайтагский район | МКОУ «Шурагатская начальная общеобразовательная школа» | 81,06 | 689 |
| 708 | Хасавюртовский район | МБОУ "Адильотарская СОШ" | 81,04 | 690 |
| 799 | Шамильский район | МКОУ «Кахибская СОШ» им. Рамазанова Р.Р. | 80,98 | 691 |
| 190 | г.Кизляр | МБОУ ДО "Детская школа искусств №1" | 80,96 | 692 |
| 189 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №11» ГО "город Кизляр" | 80,92 | 693 |
| 749 | Хунзахский район | МКОУ "Оротинская СОШ" | 80,88 | 694 |
| 228 | Акушинский район | МКОУ "Усишинская СОШ№2" | 80,84 | 695 |
| 779 | Цумадинский район | МБДОУ «Агвалинский детский сад №1 | 80,8 | 696 |
| 790 | Бежтинский участок | МКОУ "Бежтинский ясли-сад №1" | 80,78 | 697 |
| 683 | Тляратинский район | МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут» | 80,76 | 698 |
| 717 | Хасавюртовский район | МБОУ "Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева" | 80,76 | 699 |
| 338 | Дахадаевский район | МБОУ «Кубачиская средняя общеобразовательная школа им. А.Караева» | 80,74 | 700 |
| 770 | Цумадинский район | МБОУ «Гигатлинская средняя общеобразовательная школа им. Исаева Ш.А.» | 80,68 | 701 |
| 166 | г.Каспийск | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №4" | 80,66 | 702 |
| 246 | Ахтынский район | МКОУ "Калукская средняя общеобразовательная школа" | 80,64 | 703 |
| 736 | Хивский район | МКОУ "Кугская СОШ им. Б.Байрамбекова" | 80,64 | 704 |
| 188 | г.Кизляр | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" | 80,58 | 705 |
| 740 | Хивский район | МКОУ "Кандикская СОШ им. Б. Митарова" | 80,54 | 706-707 |
| 780 | Цунтинский район | МКОУ "Асахская СОШ" | 80,54 | 706-707 |
| 483 | Кулинский район | МБУ ДО "Дом детского творчества" | 80,52 | 708 |
| 443 | Каякентский район | МБОУ "Сагасидейбукская СОШ" | 80,44 | 709 |
| 257 | Бабаюртовский район | МБОУ "Люксембургский агротехнологический лицей им. М.И. Шихсаидова" | 80,42 | 710 |
| 344 | Дахадаевский район | МБОУ "Морская СОШ" | 80,36 | 711 |
| 157 | г.Избербаш | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №3» г.Избербаш | 80,32 | 712 |
| 732 | Хивский район | МКОУ "Чувекская СОШ им. А.Сефербекова" | 80,26 | 713 |
| 682 | Тляратинский район | МКОУ «Саниортинская ООШ» | 80,24 | 714 |
| 619 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Кичигамри» | 80,22 | 715 |
| 536 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Теремок" с.Магарамкент | 80,2 | 716 |
| 600 | Сулейман-Стальский район | МКДОУ «Юхаристальский детский сад» | 80,14 | 717 |
| 445 | Каякентский район | МБДОУ "Детский сад " Юлдуз" с.Каякент | 80,04 | 718 |
| 354 | Дахадаевский район | МБОУ «Бакнинская основная общеобразовательная школа» | 79,96 | 720 |
| 729 | Хасавюртовский район | МБОУ "Курушская СОШ №2 им. Я.С. Аскандарова" | 79,96 | 719 |
| 152 | г.Дагестанские Огни | МБДОУ "Детский сад №2 «Изюминка" | 79,94 | 721 |
| 553 | Новолакский район | МКОУ «Новокулинская СОШ №1» | 79,94 | 722 |
| 220 | Акушинский район | МКОУ "Гапшиминская СОШ им Гасанова М.А." | 79,92 | 723 |
| 417 | Кайтагский район | МКОУ «Кулегинская начальная общеобразовательная школа» | 79,9 | 724 |
| 440 | Каякентский район | МБОУ "Новокаякентская СОШ" | 79,84 | 725 |
| 539 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" с.Советское | 79,82 | 726 |
| 135 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №9 "Счастливое детство" | 79,78 | 727 |
| 405 | Кайтагский район | МКОУ «Джавгатская средняя общеобразовательная школа» | 79,7 | 728 |
| 509 | Лакский район | МКДОУ "Кумухский детский сад" | 79,66 | 729 |
| 594 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Нютюгская СОШ» | 79,62 | 730 |
| 200 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 10 им. Исмаилова» | 79,6 | 731 |
| 504 | Лакский район | МКОУ "Хурхинская средняя общеобразовательная школа" | 79,56 | 732 |
| 510 | Лакский район | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 79,52 | 733 |
| 335 | Гунибский район | МКДОУ "Чохский детский сад №19" | 79,46 | 734 |
| 398 | Казбековский район | МКОУ «Калининульская средняя общеобразовательная школа имени Героя России Гайирханова М.М.» | 79,44 | 735 |
| 533 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Радуга" | 79,4 | 736 |
| 591 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Испикская СОШ» | 79,38 | 737-738 |
| 706 | Хасавюртовский район | МКОУ «Моксобская СОШ им. О-Г.М.Шахтаманова» | 79,38 | 737-738 |
| 621 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Краснопартизанск» | 79,32 | 739 |
| 239 | Ахвахский район | МБОУ «Изанинская СОШ» | 79,22 | 740 |
| 332 | Гунибский район | МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" | 79,18 | 741 |
| 652 | Табасаранский район | МКДОУ «Джульджагский детский сад «Радость» | 79,08 | 742 |
| 413 | Кайтагский район | МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа» | 79,04 | 743 |
| 712 | Хасавюртовский район | МБОУ "Байрамаульская СОШ" | 78,96 | 744 |
| 146 | г.Дербент | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №13 г. Дербента" ГО "город Дербент" | 78,94 | 745 |
| 136 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №10 "Дюймовочка" | 78,92 | 746 |
| 685 | Тляратинский район | МКДОУ «Гиндухский детский сад» | 78,9 | 747 |
| 542 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Золушка" с.Бут-Казмаляр | 78,72 | 748 |
| 503 | Курахский район | МБОУ ДО "Специализированная детско-юношеская спортивная школа по волейболу с.Курах" Курахского района | 78,46 | 749 |
| 171 | г.Каспийск | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 9 г.Каспийска им. Героев России-пограничников" | 78,42 | 750 |
| 451 | Кизилюртовский район | МКОУ «Нечаевская средняя общеобразовательная школа №1» | 78,4 | 752 |
| 710 | Хасавюртовский район | МБОУ "Аксайская СОШ №1 им.З.Н. Батырмурзаева" | 78,4 | 751 |
| 686 | Тляратинский район | МКДОУ «Гиндибский детский сад» | 78,34 | 753 |
| 546 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Лесная" с.Самур | 78,32 | 754 |
| 640 | Табасаранский район | МКОУ "Гувлигская СОШ" | 78,3 | 755 |
| 688 | Тляратинский район | МКДОУ «Генеколобский детский сад» | 78,28 | 756 |
| 468 | Кизлярский район | МКОУ "Малоарешевская СОШ" | 78,24 | 757 |
| 653 | Табасаранский район | МКДОУ «Дарвагский детский сад «Улыбка» | 78,14 | 758 |
| 485 | Кумторкалинский район | МКОУ «Коркмаскалинская средняя общеобразовательная школа» | 78,1 | 759 |
| 245 | Ахтынский район | МКОУ "Зрыхская средняя общеобразовательная школа" | 78,06 | 760 |
| 754 | Хунзахский район | МКОУ "Сиухская ООШ" | 77,9 | 761 |
| 713 | Хасавюртовский район | МБОУ "Бамматюртовская СОШ" | 77,88 | 762 |
| 351 | Дахадаевский район | МБОУ «Гунакаринская основная общеобразовательная школа» | 77,86 | 763 |
| 611 | Сергокалинский район | МКОУ «Краснопартизанская СОШ» | 77,82 | 764 |
| 493 | Курахский район | МКДОУ Курахский детский сад №1 "Солнышко" | 77,8 | 765-766 |
| 613 | Сергокалинский район | МКОУ «Мургукская СОШ им.Р.Р.Шахнавазовой» | 77,8 | 765-766 |
| 126 | г.Буйнакск | МКДОУ "Детский сад №19" | 77,74 | 768 |
| 192 | г.Хасавюрт | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 2» | 77,74 | 767 |
| 734 | Хивский район | МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева" | 77,64 | 769 |
| 129 | г.Дербент | МБДОУ "Детский сад №3" | 77,48 | 770 |
| 180 | г.Кизилюрт | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа-интернат" | 77,44 | 772 |
| 612 | Сергокалинский район | МКОУ «Маммаульская СОШ» | 77,44 | 771 |
| 555 | Новолакский район | МКОУ «Банайюртовская СОШ» | 77,4 | 773 |
| 549 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Бильбиль" с.Бильбиль-Казмаляр | 77,3 | 774 |
| 393 | Докузпаринский район | МБУ ДО "Докузпаринская детско-юношеская спортивная школа" | 77,28 | 775 |
| 400 | Казбековский район | МКДОУ «Центр развития ребенка -детский сад №1 «Сказка» | 77,08 | 776 |
| 599 | Сулейман-Стальский район | МКДОУ «Новомакинский детский сад» | 76,9 | 777 |
| 776 | Цумадинский район | МБОУ «Гаккойская СОШ» | 76,84 | 778 |
| 164 | г.Каспийск | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №2" | 76,64 | 779 |
| 543 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Ново-аул | 76,6 | 780-781 |
| 596 | Сулейман-Стальский район | МКОУ «Уллугатагская СОШ» | 76,6 | 780-781 |
| 646 | Табасаранский район | МКДОУ «Гасикский детский сад «Жемчужина» | 76,58 | 782 |
| 638 | Табасаранский район | МКОУ "Ерсинская СОШ" | 76,34 | 783 |
| 391 | Докузпаринский район | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" | 76,32 | 784 |
| 645 | Табасаранский район | МКДОУ «Аркитский детский сад «Улдуз» | 76,3 | 785 |
| 481 | Кулинский район | МКОУ "Каялинская СОШ – сад им. Б. Рамазанова" | 76,02 | 786 |
| 731 | Хивский район | МКОУ "Хивская СОШ им. М.Шамхалова" | 76,02 | 787 |
| 545 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы | 75,94 | 788 |
| 438 | Каякентский район | МБОУ "Каранайаульская СОШ" | 75,74 | 789 |
| 447 | Каякентский район | МБУ ДО «Первомайская ДЮСШ» | 75,74 | 790-791 |
| 452 | Кизилюртовский район | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №1» | 75,74 | 790-791 |
| 609 | Сергокалинский район | МКОУ «Кадиркентская СОШ» | 75,58 | 792 |
| 494 | Курахский район | МКДОУ Курахский детский сад №2 "Алёнушка" | 75,56 | 793 |
| 684 | Тляратинский район | МКДОУ «Кутлабский детский сад» | 75,36 | 794 |
| 678 | Тляратинский район | МКОУ «Кардибская СОШ» | 75,26 | 795 |
| 131 | г.Дербент | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №5 "Надежда" | 75,1 | 796 |
| 349 | Дахадаевский район | МБОУ «Иван-Кутанская основная общеобразовательная школа» | 75,08 | 797 |
| 735 | Хивский район | МКОУ "Межгюльская СОШ" | 74,8 | 798 |
| 570 | Ногайский район | МКДОУ «Детский сад "Шолпан" с.Нариман | 74,7 | 799 |
| 392 | Докузпаринский район | МБУ ДО "Дом детского творчества" | 74,64 | 800 |
| 550 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" с.Филя | 74,56 | 801 |
| 236 | Ахвахский район | МБОУ «Каратинская СОШ» | 74,5 | 802-803 |
| 648 | Табасаранский район | МКДОУ «Гурикский детский сад «Солнышко» | 74,5 | 802-803 |
| 348 | Дахадаевский район | МБОУ «Дзилебкинская основная общеобразовательная школа» | 74,36 | 804 |
| 478 | Кулинский район | МКДОУ "Хосрехскй детский сад" | 74,24 | 805 |
| 641 | Табасаранский район | МКОУ "Кужникская СОШ" | 74,14 | 806 |
| 718 | Хасавюртовский район | МБОУ "Гоксувотарская СОШ" | 73,98 | 807 |
| 464 | Кизлярский район | МКОУ "Ефимовская ООШ" | 73,9 | 808 |
| 814 | Шамильский район | МБУ ДО "Хебдинская детско-юношеская спортивная школа" | 73,44 | 809 |
| 548 | Магарамкентский район | МКДОУ "Детский сад "Соколенок" с.Тагиркент-Казмаляр | 73,22 | 810 |
| 620 | Сергокалинский район | МКДОУ «Детский сад с. Нижнемахарги» | 73,18 | 811 |
| 343 | Дахадаевский район | МБОУ «Дибгашинская средняя общеобразовательная школа им. С. Рабаданова» | 73,08 | 812 |
| 719 | Хасавюртовский район | МБОУ "Дзержинская СОШ" | 71,78 | 813 |
| 730 | Хасавюртовский район | МБОУ "Могилевская СОШ им. Н.У.Азизова" | 68,06 | 814 |

## Результаты обобщения информации, размещенной на официальных сайтах организаций и информационных стендах в помещениях указанных организаций

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | Информация на стендах | Информация на официальных сайтах | Способы дистанционного взаимодействия |
|
| 1 | ГБПОУ РД «Автомобильно-дорожный колледж» | 79% | 67% | 5 |
| 2 | ГБПОУ РД  «Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева» | 100% | 98% | 6 |
| 3 | ГБПОУ РД  «Промышленно-экономический колледж» | 100% | 100% | 6 |
| 4 | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна» | 93% | 100% | 6 |
| 5 | ГБПОУ РД «Колледж машиностроения и сервиса им. С.Орджоникидзе» | 100% | 96% | 6 |
| 6 | ГБПОУ РД «Колледж архитектуры и строительства» | 100% | 94% | 6 |
| 7 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула Гамзатова» | 100% | 100% | 6 |
| 8 | ГБПОУ РД «Колледж экономики и предпринимательства» | 93% | 100% | 6 |
| 9 | ГБПОУ РД «Сельскохозяйственный колледж им. Ш.И.  Шихсаидова» | 73% | 82% | 6 |
| 10 | ГБПОУ  РД «Железнодорожный колледж» | 93% | 85% | 6 |
| 11 | ГБПОУ  РД «Колледж народных промыслов и туризма» | 93% | 92% | 6 |
| 12 | ГБПОУ  РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова» | 93% | 88% | 6 |
| 13 | ГБПОУ  РД «Колледж экономики и права» | 100% | 100% | 6 |
| 14 | ГБПОУ РД «Аграрный колледж» | 80% | 94% | 6 |
| 15 | ГБПОУ  РД «Дорожно-строительный колледж» | 100% | 94% | 6 |
| 16 | ГБПОУ РД «Аграрно-экономический колледж» | 93% | 100% | 6 |
| 17 | ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг» | 100% | 100% | 6 |
| 18 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени   З.Н. Батырмурзаева» | 80% | 67% | 6 |
| 19 | ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж» | 100% | 96% | 6 |
| 20 | ГБПОУ  РД «Электромеханический колледж» | 100% | 96% | 6 |
| 21 | ГБПОУ  РД «Индустриально- промышленный колледж» | 100% | 100% | 6 |
| 22 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени М.М. Меджидова» | 86% | 86% | 5 |
| 23 | ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования" | 75% | 92% | 6 |
| 24 | ГКОУ РД "Бабаюртовская средняя школа-интернат №11" | 92% | 91% | 5 |
| 25 | ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г. Гамзатова" | 36% | 18% | 6 |
| 26 | ГКОУ РД "Буйнакская средняя школа-интернат №3" | 93% | 77% | 4 |
| 27 | ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7" | 100% | 98% | 6 |
| 28 | ГКОУ РД "Дербентская школа-интернат № 2" | 100% | 98% | 6 |
| 29 | ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат №6" | 100% | 91% | 6 |
| 30 | ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа-интернат №2" | 100% | 98% | 6 |
| 31 | ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально-хореографического образования г.Каспийска" | 100% | 93% | 6 |
| 32 | ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира" | 100% | 98% | 6 |
| 33 | ГКОУ РД "Кочубейская средняя общеобразовательная школа-интернат" | 85% | 91% | 6 |
| 34 | ГКОУ РД "Курминская средняя школа-интернат" | 93% | 89% | 6 |
| 35 | ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9" | 100% | 100% | 6 |
| 36 | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Черняевка" | 100% | 98% | 6 |
| 37 | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Ботлих" | 85% | 93% | 6 |
| 38 | ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон света" | 100% | 93% | 6 |
| 39 | ГКОУ РД "Спортшкола-интернат" | 100% | 95% | 6 |
| 40 | ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей-интернат для одаренных детей" | 100% | 98% | 6 |
| 41 | ГКОУ РД "Республиканская специальная (коррекционная) школа-интернат VIII вида" | 92% | 93% | 5 |
| 42 | ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой" | 100% | 93% | 6 |
| 43 | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 85% | 86% | 6 |
| 44 | ГБОУ РД "Республиканский лицей-интернат "Центр одаренных детей" | 93% | 98% | 6 |
| 45 | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им. Готфрида Гасанова» | 100% | 96% | 6 |
| 46 | ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият Мурадовой» | 93% | 100% | 6 |
| 47 | ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала» | 100% | 87% | 6 |
| 48 | ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова» | 43% | 54% | 6 |
| 49 | ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им. Р.П.Аскерханова" | 100% | 100% | 6 |
| 50 | ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище" | 100% | 98% | 6 |
| 51 | ГБПОУ РД "Каспийское медицинское училище им.Азиза Алиева" | 100% | 96% | 6 |
| 52 | ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова" | 100% | 98% | 6 |
| 53 | ГБПОУ РД "Кизлярское медицинское училище" | 100% | 98% | 6 |
| 54 | ГБУ ДПО РД "Дагестанское медицинское училище повышения квалификации работников со средним медицинским и фармацевтическим образованием" | 100% | 100% | 6 |
| 55 | МБДОУ «Детский сад №2» | 90% | 92% | 6 |
| 56 | МБДОУ «Детский сад №3» | 100% | 100% | 6 |
| 57 | МБДОУ «Детский сад №4» | 100% | 100% | 6 |
| 58 | МБДОУ «ЦРР-детский сад №7» | 90% | 93% | 6 |
| 59 | МБДОУ «Детский сад №15» | 65% | 77% | 6 |
| 60 | МБДОУ «Детский сад №19» | 70% | 90% | 6 |
| 61 | МБДОУ «ЦРР- детский сад №22» | 100% | 83% | 6 |
| 62 | МБДОУ «ЦРР - детский сад №30» | 95% | 81% | 5 |
| 63 | МБДОУ «Детский сад №33» | 90% | 78% | 6 |
| 64 | МБДОУ «Детский сад №35» | 95% | 79% | 3 |
| 65 | МБДОУ «Детский сад №41» | 91% | 98% | 6 |
| 66 | МБДОУ «ЦРР-детский сад №44» | 100% | 90% | 6 |
| 67 | МБДОУ «Детский сад №45» | 100% | 92% | 6 |
| 68 | МБДОУ «ЦРР - детский сад№59» | 90% | 100% | 6 |
| 69 | МБДОУ «Детский сад №67» | 65% | 65% | 6 |
| 70 | МБДОУ «ЦРР - детский сад №70 | 100% | 87% | 5 |
| 71 | МБДОУ «Детский сад №73» | 80% | 79% | 6 |
| 72 | МБДОУ «Детский сад №77» | 90% | 72% | 6 |
| 73 | МБДОУ «Детский сад №83» | 100% | 88% | 6 |
| 74 | МБДОУ «ЦРР - Детский сад №85» | 80% | 90% | 4 |
| 75 | МБДОУ «ЦРР- Детский сад №86» | 91% | 65% | 6 |
| 76 | МБДОУ «Детский сад №90 | 100% | 91% | 3 |
| 77 | МБДОУ «Детский сад №93» | 68% | 63% | 6 |
| 78 | МБДОУ «Детский сад №94» | 55% | 68% | 4 |
| 79 | МБОУ "Гимназия №1" имени С. М. Омарова | 93% | 100% | 4 |
| 80 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" | 100% | 81% | 5 |
| 81 | МБОУ "Многопрофильный лицей №3" | 96% | 100% | 6 |
| 82 | МБОУ "Многопрофильный лицей №5" | 92% | 100% | 5 |
| 83 | МБОУ "Гимназия №7" | 100% | 100% | 6 |
| 84 | МБОУ "Многопрофильный лицей №9" | 100% | 100% | 6 |
| 85 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" | 81% | 76% | 3 |
| 86 | МБОУ "Гимназия №11" | 100% | 100% | 6 |
| 87 | МБОУ "Многопрофильная гимназия №13" | 100% | 98% | 5 |
| 88 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" | 93% | 88% | 6 |
| 89 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №15" | 92% | 89% | 6 |
| 90 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №16" | 92% | 88% | 3 |
| 91 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №18 " | 65% | 84% | 4 |
| 92 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №19" | 93% | 95% | 6 |
| 93 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №20" | 100% | 94% | 6 |
| 94 | МБОУ "Лицей №22" | 100% | 100% | 6 |
| 95 | МБОУ «Гимназия №28 » | 100% | 100% | 6 |
| 96 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №31" | 69% | 83% | 3 |
| 97 | МБОУ "Гимназия №33" | 100% | 100% | 4 |
| 98 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №34" | 73% | 86% | 5 |
| 99 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №44" | 100% | 100% | 6 |
| 100 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №48" | 96% | 97% | 5 |
| 101 | МБОУ "Многопрофильная гимназия №56" | 85% | 100% | 6 |
| 102 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №58" | 100% | 91% | 6 |
| 103 | МБУ ДО «Центр детского творчества» | 80% | 89% | 6 |
| 104 | МБОУ ДОД «Детский Морской Центр «Алые паруса» | 64% | 74% | 5 |
| 105 | МБОУ ДОД «Муниципальный центр хореографического искусства – народный ансамбль «Асса» | 90% | 89% | 6 |
| 106 | МБОУ ДО «Детская школа искусств №1 им.П.Чайковского» | 85% | 72% | 4 |
| 107 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 2» | 86% | 80% | 6 |
| 108 | МБОУ ДО «Детская школа искусств №3 им.А.Цурмилова» | 91% | 95% | 5 |
| 109 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 4» | 82% | 67% | 6 |
| 110 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 5 им.Т.Мурадова» | 70% | 67% | 6 |
| 111 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 6 им. С. Керимова» | 59% | 70% | 4 |
| 112 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 7» | 68% | 49% | 3 |
| 113 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 8 им.А.Джалиловой» | 90% | 87% | 2 |
| 114 | МБОУ ДО "Детская художественная школа" | 91% | 78% | 6 |
| 115 | МКОУ "Гимназия города Буйнакска" | 100% | 100% | 6 |
| 116 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" | 100% | 98% | 6 |
| 117 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4" | 100% | 89% | 6 |
| 118 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" | 96% | 99% | 6 |
| 119 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" | 100% | 93% | 6 |
| 120 | МКДОУ "ЦРР-детский сад №12" | 100% | 95% | 4 |
| 121 | МКДОУ "Детский сад №13" | 100% | 98% | 6 |
| 122 | МКДОУ "ЦРР-детский сад №14" | 91% | 95% | 6 |
| 123 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №16" | 100% | 93% | 6 |
| 124 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №17" | 100% | 100% | 6 |
| 125 | МКДОУ "Детский сад №18" | 100% | 100% | 6 |
| 126 | МКДОУ "Детский сад №19" | 100% | 92% | 6 |
| 127 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №1" | 40% | 74% | 5 |
| 128 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №2 "Горяночка" | 85% | 85% | 3 |
| 129 | МБДОУ "Детский сад №3" | 30% | 66% | 4 |
| 130 | МБДОУ "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" ГО "город Дербент" | 95% | 79% | 6 |
| 131 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №5 "Надежда" | 27% | 62% | 1 |
| 132 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад № 12 "Теремок"" | 100% | 92% | 6 |
| 133 | МБДОУ "Детский сад №7 "Улдуз" | 75% | 71% | 4 |
| 134 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №8 "Радуга" | 90% | 67% | 5 |
| 135 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №9 "Счастливое детство" | 75% | 84% | 6 |
| 136 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №10 "Дюймовочка" | 95% | 86% | 3 |
| 137 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №11 "Петушок" | 59% | 83% | 6 |
| 138 | МБОУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа № 1" | 46% | 56% | 4 |
| 139 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" ГО "город Дербент" | 81% | 95% | 6 |
| 140 | МБУ "Средняя общеобразовательная школа №4 г. Дербента" ГО "город Дербент" | 92% | 100% | 5 |
| 141 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" г.Дербента ГО "город Дербент" | 77% | 69% | 5 |
| 142 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 8 им. М.Ю. Лермонтова " г.Дербента ГО "город Дербент" | 100% | 98% | 6 |
| 143 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 г.Дербента" ГО "город Дербент" им. В.П. Санченко | 100% | 100% | 5 |
| 144 | МБУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа №11 им. Ш.С. Абрамова" | 100% | 100% | 6 |
| 145 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №12 г. Дербента" им. Н.Ш. Казиахмедова ГО "город Дербент" | 100% | 93% | 5 |
| 146 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №13 г. Дербента" ГО "город Дербент" | 100% | 81% | 6 |
| 147 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента ГО "город Дербент" им. И.Я. Хорольца | 100% | 93% | 6 |
| 148 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 100% | 95% | 6 |
| 149 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" | 100% | 91% | 6 |
| 150 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" | 96% | 93% | 6 |
| 151 | МБДОУ "Детский сад №1 «Родничок" | 100% | 97% | 6 |
| 152 | МБДОУ "Детский сад №2 «Изюминка" | 100% | 96% | 5 |
| 153 | МБУ ДОД «Дом детского творчества» | 80% | 54% | 6 |
| 154 | МБУ ДО «Детская школа искусств №2» | 80% | 95% | 6 |
| 155 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №1» г.Избербаш | 85% | 89% | 5 |
| 156 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №2» г.Избербаш | 100% | 98% | 6 |
| 157 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №3» г.Избербаш | 81% | 84% | 6 |
| 158 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №8» г.Избербаш | 92% | 59% | 5 |
| 159 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №10» г.Избербаш | 100% | 98% | 5 |
| 160 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №11» г.Избербаш | 81% | 72% | 3 |
| 161 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №12» г.Избербаш | 89% | 85% | 4 |
| 162 | МКОУ «Избербашская школа –интернат 3-4 видов» г.Избербаш | 96% | 72% | 6 |
| 163 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 85% | 96% | 6 |
| 164 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №2" | 100% | 76% | 3 |
| 165 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №3" | 89% | 80% | 5 |
| 166 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №4" | 42% | 60% | 5 |
| 167 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" | 85% | 76% | 6 |
| 168 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России Омарова М. О. | 100% | 97% | 5 |
| 169 | МБОУ "Каспийская гимназия" | 93% | 100% | 5 |
| 170 | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" | 100% | 100% | 6 |
| 171 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 9 г.Каспийска им. Героев России-пограничников" | 85% | 94% | 6 |
| 172 | МКОУ "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа № 10 (VIII вида) | 100% | 100% | 6 |
| 173 | МБОУ "Кадетская морская школа-интернат" | 100% | 98% | 6 |
| 174 | МКДОУ детский сад №3 "Дюймовочка" | 90% | 79% | 5 |
| 175 | МКДОУ детский сад №7 "Красная шапочка" | 100% | 100% | 6 |
| 176 | МКДОУ детский сад №8 "Радуга" | 100% | 96% | 6 |
| 177 | МКУ ДО "Центр детского творчества" | 90% | 89% | 6 |
| 178 | МКУ ДО "Детская школа искусств" | 100% | 100% | 6 |
| 179 | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №1" | 100% | 92% | 6 |
| 180 | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа-интернат" | 73% | 78% | 5 |
| 181 | МКОУ "Кизлярская гимназия №1 им. М.В. Ломоносова» ГО "город Кизляр" | 100% | 100% | 5 |
| 182 | МКОУ среднего (полного) общего образования "Многопрофильный лицей №2 им. С.М. Кирова» ГО "город Кизляр" | 100% | 100% | 5 |
| 183 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3 имени Орджоникидзе» ГО "город Кизляр" | 100% | 100% | 6 |
| 184 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" | 100% | 100% | 6 |
| 185 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени А.С. Макаренко» ГО "город Кизляр" | 100% | 100% | 5 |
| 186 | МКОУ "Кизлярская гимназия №6 имени А.С. Пушкина» ГО "город Кизляр" | 100% | 100% | 6 |
| 187 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №7 имени М.Горького» ГО "город Кизляр" | 96% | 93% | 6 |
| 188 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" | 100% | 98% | 6 |
| 189 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №11» ГО "город Кизляр" | 88% | 89% | 6 |
| 190 | МБОУ ДО "Детская школа искусств №1" | 86% | 88% | 6 |
| 191 | МКОУ «Гимназия им.М.Горького» | 92% | 100% | 6 |
| 192 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 2» | 100% | 97% | 6 |
| 193 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 3 им.С.Джанхуватова» | 79% | 86% | 6 |
| 194 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 4» | 92% | 86% | 6 |
| 195 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 5» | 92% | 89% | 6 |
| 196 | МКОУ «Гимназия № 1» | 100% | 100% | 6 |
| 197 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова» | 96% | 87% | 6 |
| 198 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 8» | 100% | 93% | 6 |
| 199 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 9» | 100% | 98% | 6 |
| 200 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 10 им. Исмаилова» | 36% | 55% | 6 |
| 201 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 11» | 93% | 93% | 6 |
| 202 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого» | 100% | 93% | 6 |
| 203 | МКОУ «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева» | 100% | 100% | 6 |
| 204 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 14» | 92% | 93% | 6 |
| 205 | МКОУ " Средняя общеобразовательная школа №1 им.М-Г. Зульпукарова" г. Южно-Сухокумск | 38% | 68% | 5 |
| 206 | МБОУ ДО "Центр детско-юношеского творчества" | 100% | 100% | 6 |
| 207 | МБОУ культуры "Детская школа искусств" | 100% | 96% | 5 |
| 208 | МКОУ "Арсугская СОШ" | 88% | 86% | 5 |
| 209 | МКОУ "Бедюкская СОШ" | 100% | 100% | 6 |
| 210 | МКОУ "Буркиханская СОШ" | 92% | 72% | 6 |
| 211 | МКОУ "Гоинская СОШ" | 100% | 98% | 6 |
| 212 | МКОУ "Дулдугская СОШ" | 100% | 100% | 6 |
| 213 | МКОУ "Хутхульская СОШ" | 100% | 97% | 6 |
| 214 | МКДОУ «Детский сад «Солнышко» | 95% | 100% | 6 |
| 215 | МКДОУ «Детский сад «Радуга» | 95% | 99% | 6 |
| 216 | МКДОУ «Детский сад «Белоснежка» | 100% | 99% | 6 |
| 217 | МКУ ДОД «Детская школа искусств» | 95% | 100% | 6 |
| 218 | МБОУ " Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова" | 100% | 87% | 6 |
| 219 | МБОУ «Акушинская СОШ №3» | 100% | 98% | 6 |
| 220 | МКОУ "Гапшиминская СОШ им Гасанова М.А." | 85% | 76% | 3 |
| 221 | МКОУ "Гебинская СОШ им. Абакарова Г.А." | 96% | 49% | 6 |
| 222 | МБОУ "Каршинская СОШ" | 85% | 83% | 6 |
| 223 | МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова" | 92% | 100% | 4 |
| 224 | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева" | 100% | 98% | 6 |
| 225 | МКОУ "Семгамахинская СОШ" | 92% | 55% | 4 |
| 226 | МБОУ "Урхучимахинская СОШ" | 100% | 98% | 6 |
| 227 | МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей" | 100% | 98% | 6 |
| 228 | МКОУ "Усишинская СОШ№2" | 81% | 74% | 5 |
| 229 | МКОУ "Усишинская СОШ№3" | 85% | 65% | 2 |
| 230 | МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М." | 100% | 98% | 6 |
| 231 | МКОУ "Шуктынская СОШ" | 85% | 88% | 4 |
| 232 | МБОУ "Куркинская ООШ" | 92% | 56% | 2 |
| 233 | МКОУ "Чинимахинская ООШ" | 96% | 47% | 4 |
| 234 | МКОУ «Цунимахинская ООШ» | 100% | 98% | 6 |
| 235 | МКДОУ "Гапшиминский детский сад" | 100% | 97% | 6 |
| 236 | МБОУ «Каратинская СОШ» | 88% | 64% | 2 |
| 237 | МБОУ «Ингердахская СОШ» | 62% | 41% | 2 |
| 238 | МБОУ «Лологонитлинская СОШ» | 77% | 52% | 3 |
| 239 | МБОУ «Изанинская СОШ» | 46% | 17% | 2 |
| 240 | МБОУ «Цолодинская СОШ» | 81% | 25% | 3 |
| 241 | МБУДО «Ахвахская районная станция юных туристов» | 50% | 53% | 3 |
| 242 | МБДОУ «Тлибишинский детский сад «Соколенок» | 86% | 67% | 3 |
| 243 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Солнышко» | 85% | 67% | 2 |
| 244 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Улыбка» | 86% | 74% | 3 |
| 245 | МКОУ "Зрыхская средняя общеобразовательная школа" | 93% | 82% | 6 |
| 246 | МКОУ "Калукская средняя общеобразовательная школа" | 21% | 91% | 2 |
| 247 | МКОУ "Луткунская средняя общеобразовательная школа" | 71% | 88% | 6 |
| 248 | МКОУ "Курукальская средняя общеобразовательная школа" | 96% | 92% | 6 |
| 249 | МКОУ "Смугульская средняя общеобразовательная школа" | 79% | 80% | 4 |
| 250 | МКОУ "Хкемская основная общеобразовательная школа" | 85% | 84% | 4 |
| 251 | МКУ ДО "Детская школа искусств им. Аллы Джалиловой" | 90% | 76% | 2 |
| 252 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Абдулали Ганиева" | 82% | 57% | 2 |
| 253 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 100% | 91% | 4 |
| 254 | МБУ ДО "Дом детского творчества им. К. Меджидова" | 77% | 71% | 4 |
| 255 | МКОУ "Геметюбинская СОШ" | 100% | 89% | 6 |
| 256 | МКОУ "Герменчикская СОШ" | 100% | 92% | 6 |
| 257 | МБОУ "Люксембургский агротехнологический лицей им. М.И. Шихсаидова" | 85% | 100% | 5 |
| 258 | МКОУ "Татаюртовская СОШ" | 81% | 90% | 6 |
| 259 | МКОУ "Тюпкутанская СОШ" | 100% | 91% | 6 |
| 260 | МБОУ "Хамаматюртовская СОШ №1 им. Бекишева Р.Я." | 100% | 87% | 6 |
| 261 | МКОУ "Хамаматюртовская СОШ №2 им.Хизриева З.Х." | 100% | 91% | 5 |
| 262 | МКОУ "Прогимназия «Орленок»" | 100% | 100% | 5 |
| 263 | МБУ ДО "Бабаюртовский ДДТ" | 90% | 100% | 6 |
| 264 | МКДОУ "Ясли - сад "Солнышко" | 100% | 93% | 6 |
| 265 | МКДОУ "Детский сад "Буратино" | 100% | 96% | 5 |
| 266 | МКОУ "Ботлихская СОШ №2 " | 85% | 100% | 6 |
| 267 | МКОУ "Ботлихская СОШ №3" | 85% | 93% | 6 |
| 268 | МКОУ "Алакский лицей " | 100% | 100% | 6 |
| 269 | МКОУ "Андийская СОШ №1 имени Халида Шаврухановича Мухтарова" | 100% | 95% | 6 |
| 270 | МКОУ "Годоберинская СОШ имени братьев Магомедтагира Юнусовича и Лабазана Юнусовича Муминовых" | 86% | 91% | 6 |
| 271 | МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова" | 93% | 91% | 6 |
| 272 | МКОУ "Хелетуринская СОШ" | 93% | 92% | 6 |
| 273 | МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова" | 82% | 92% | 6 |
| 274 | МКОУ "Кижанинская ООШ" | 82% | 91% | 6 |
| 275 | МКОУ " Шивортинская НОШ" | 96% | 92% | 6 |
| 276 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Ботлих МР Ботлихский район | 95% | 96% | 6 |
| 277 | МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район | 90% | 95% | 6 |
| 278 | МКДОУ "Детский сад "Журавлик" с.Шодрода МР Ботлихский район | 90% | 95% | 6 |
| 279 | МКДОУ "Детский сад "Светлячок" с.Анди МР Ботлихский район | 95% | 90% | 6 |
| 280 | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район | 86% | 90% | 6 |
| 281 | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тондо МР Ботлихский район | 95% | 94% | 6 |
| 282 | МКУДО "Ботлихская районнная детско-юношеская спортивная школа" | 100% | 100% | 6 |
| 283 | МБОУ «Атланаульская гимназия» | 100% | 100% | 6 |
| 284 | МБОУ «Бугленская СОШ им. Ш.И. Шихсаидова» | 82% | 91% | 6 |
| 285 | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ» | 86% | 88% | 6 |
| 286 | МБОУ «Н-Дженгутайская СОШ» | 93% | 88% | 6 |
| 287 | МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей» | 100% | 100% | 6 |
| 288 | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №2» | 93% | 86% | 6 |
| 289 | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №3» | 96% | 93% | 6 |
| 290 | МКОУ «Н-Казанищенская СОШ №4» | 100% | 86% | 6 |
| 291 | МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №5 с. Нижнее Казанище» | 100% | 89% | 6 |
| 292 | МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ» | 100% | 91% | 6 |
| 293 | МБОУ «Халимбекаульская СОШ» | 86% | 88% | 6 |
| 294 | МБОУ «Чиркейский образовательный центр им. А. Омарова» | 93% | 91% | 6 |
| 295 | МБОУ «Чиркейская гимназия имени Саида Афанди Аль Чиркави» | 100% | 100% | 6 |
| 296 | МБДОУ «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище | 91% | 93% | 6 |
| 297 | МБДОУ «Журавлик» сел. Халимбекаул | 100% | 91% | 6 |
| 298 | МБДОУ «Сказка» сел. Н-Казанище | 91% | 93% | 6 |
| 299 | МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости» | 85% | 90% | 5 |
| 300 | МКУ ДО «Детская школа искусств с.Атланаул» | 85% | 92% | 6 |
| 301 | МКУ ДО «Буйнакская районная детская школа искусств с Н-Кумух» | 86% | 92% | 6 |
| 302 | МКОУ «Гергебильская СОШ №1» | 96% | 92% | 6 |
| 303 | МКОУ «Гергебильская СОШ №2» | 86% | 90% | 6 |
| 304 | МКОУ «Кикунинская СОШ» | 92% | 90% | 6 |
| 305 | МКОУ «Аймакинская СОШ» | 88% | 81% | 5 |
| 306 | МКДОУ «Солнышко» с. Гергебиль | 100% | 96% | 6 |
| 307 | МКДОУ «Малыш» с. Гергебиль | 91% | 91% | 6 |
| 308 | МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни | 82% | 88% | 6 |
| 309 | МКДОУ «Улыбка» с. Кикуни | 91% | 95% | 6 |
| 310 | МКДОУ «Нур» с. Курми | 95% | 94% | 6 |
| 311 | МБУ ДО «Дом детского творчества» | 100% | 96% | 6 |
| 312 | МКОУ «Верхне-Инховская средняя общеобразовательная школа» | 88% | 70% | 5 |
| 313 | МКОУ «Ингишинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 6 |
| 314 | МКОУ «Килятлинская средняя общеобразовательная школа» | 81% | 85% | 6 |
| 315 | МКОУ «Нижне Инховская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 98% | 6 |
| 316 | МКОУ «Аргванинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 6 |
| 317 | МКОУ «Цанатлинская общеобразовательная школа» | 88% | 84% | 6 |
| 318 | МКОУ «Тантаринская начальная общеобразовательная школа» | 100% | 98% | 6 |
| 319 | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" | 90% | 78% | 4 |
| 320 | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" | 100% | 97% | 6 |
| 321 | МКУ ДО «Гумбетовская детская школа искусств» | 85% | 80% | 5 |
| 322 | МБОУ «Гунибская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 93% | 6 |
| 323 | МКОУ «Гонодинская средняя общеобразовательная школа» | 86% | 95% | 6 |
| 324 | МКОУ «Кородинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 93% | 6 |
| 325 | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 6 |
| 326 | МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 91% | 6 |
| 327 | МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 98% | 6 |
| 328 | МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 96% | 6 |
| 329 | МКОУ «Кегерская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 93% | 6 |
| 330 | МКДОУ "Гунибский детский сад №3" | 95% | 95% | 6 |
| 331 | МКДОУ "Гунибский детский сад №8" | 95% | 92% | 6 |
| 332 | МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" | 65% | 40% | 5 |
| 333 | МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" | 100% | 100% | 6 |
| 334 | МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" | 95% | 97% | 5 |
| 335 | МКДОУ "Чохский детский сад №19" | 75% | 26% | 3 |
| 336 | МКДОУ "Детский сал №16» с. Унты | 55% | 71% | 2 |
| 337 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования» | 91% | 95% | 6 |
| 338 | МБОУ «Кубачиская средняя общеобразовательная школа им. А.Караева» | 57% | 27% | 2 |
| 339 | МБОУ «Трисанчинская средняя общеобразовательная школа им. Умалатова Р.М.» | 100% | 91% | 6 |
| 340 | МБОУ «Меусишинская средняя общеобразовательная школа» | 92% | 86% | 6 |
| 341 | МБОУ «Кищинская многопрофильная гимназия» | 100% | 100% | 5 |
| 342 | МБОУ «Зубанчиская средняя общеобразовательная школа им. Амира Гази» | 89% | 73% | 6 |
| 343 | МБОУ «Дибгашинская средняя общеобразовательная школа им. С. Рабаданова» | 85% | 61% | 4 |
| 344 | МБОУ "Морская СОШ" | 96% | 76% | 6 |
| 345 | МБОУ «Бускринская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 62% | 4 |
| 346 | МБОУ «Ураринская средняя общеобразовательная школа» | 88% | 81% | 3 |
| 347 | МБОУ «Аштынская средняя общеобразовательная школа» | 81% | 33% | 5 |
| 348 | МБОУ «Дзилебкинская основная общеобразовательная школа» | 93% | 88% | 2 |
| 349 | МБОУ «Иван-Кутанская основная общеобразовательная школа» | 88% | 51% | 2 |
| 350 | МБОУ «Мирзидтынская основная общеобразовательная школа» | 100% | 90% | 6 |
| 351 | МБОУ «Гунакаринская основная общеобразовательная школа» | 73% | 58% | 0 |
| 352 | МБОУ «Дирбагская основная общеобразовательная школа» | 100% | 76% | 6 |
| 353 | МБОУ «Куркинская основная общеобразовательная школа» | 81% | 63% | 3 |
| 354 | МБОУ «Бакнинская основная общеобразовательная школа» | 50% | 38% | 3 |
| 355 | МБОУ «Худуцкая основная общеобразовательная школа» | 85% | 56% | 6 |
| 356 | МБОУ «Кубачинская начальная общеобразовательная школа - детский сад» | 92% | 84% | 4 |
| 357 | МБОУ «Меусишинская НШ-ДС» | 96% | 90% | 6 |
| 358 | МБУ ДО "Детско - юношеская спортивная школа им.Г.Гамидова" | 100% | 97% | 6 |
| 359 | МБУ ДО "Дахадаевская районная школа искусств" | 100% | 100% | 6 |
| 360 | МБОУ «Белиджинская гимназия №1» | 100% | 98% | 4 |
| 361 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" п. Белиджи | 100% | 100% | 6 |
| 362 | МБОУ «Мамедкалинская гимназия им. М. Алиева» | 100% | 100% | 6 |
| 363 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" п. Мамедкала | 100% | 100% | 6 |
| 364 | МБОУ "Рубасская средняя общеобразовательная школа" | 100% | 100% | 5 |
| 365 | МБОУ "Джалганская СОШ» | 100% | 100% | 6 |
| 366 | МБОУ «Сабнавинская СОШ им. Умаханова М-С.И.» | 100% | 100% | 6 |
| 367 | МБОУ «Чинарская СОШ №1» | 100% | 100% | 5 |
| 368 | МБОУ «Падарская СОШ» | 100% | 100% | 4 |
| 369 | МБОУ «Джемикентская СОШ» им. Гейдара Алиева | 100% | 100% | 6 |
| 370 | МБОУ «Уллу-Теркеменская СОШ» | 100% | 100% | 6 |
| 371 | МБОУ "Основная общеобразовательная школа им.Г.Давыдовой" | 100% | 100% | 5 |
| 372 | МБОУ " Рукельская основная общеобразовательная школа" | 100% | 100% | 4 |
| 373 | МБОУ "Школа-сад имени Курбанова Сеида Джамаловича» с. Нижний Джалган | 100% | 100% | 6 |
| 374 | МБОУ «Джемикентская начальная школа» | 100% | 100% | 6 |
| 375 | МБДОУ "Детский сад №1 «Улыбка» с.Геджух | 100% | 100% | 6 |
| 376 | МБДОУ "Детский сад №2 «Ягодка» с.Геджух | 100% | 100% | 6 |
| 377 | МБДОУ "Детский сад" с.Великент | 100% | 100% | 3 |
| 378 | МБДОУ "Детский сад «Юлдуз» | 100% | 100% | 6 |
| 379 | МБДОУ "Детский сад «Малыш» с.Хазар | 100% | 100% | 6 |
| 380 | МБДОУ "Детский сад «Севиндж» с.Падар | 100% | 100% | 6 |
| 381 | МБДОУ "Детский сад «Сказка» п.Мамедкала | 100% | 100% | 6 |
| 382 | МБУ ДО "ДЮСШ №1 п.Мамедкала" | 100% | 97% | 5 |
| 383 | МБУ ДО "ДЮСШ №2 п.Белиджи" | 100% | 97% | 6 |
| 384 | МБУ ДО "ДЮСШ №5 с.Хазар" | 100% | 100% | 0 |
| 385 | МКУ ДО "Детская школа искусств  №2" с.Хазар | 100% | 92% | 6 |
| 386 | МКУ ДО "Детская художественная школа" п.Мамедкала | 100% | 100% | 5 |
| 387 | МКОУ «Микрахская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 96% | 3 |
| 388 | МКОУ «Микрахказмалярская средняя общеобразовательная школа» | 82% | 76% | 3 |
| 389 | МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 87% | 6 |
| 390 | МКОУ «Мискинджинская средняя общеобразовательная школа им. Ахундова М.» | 100% | 67% | 3 |
| 391 | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" | 73% | 68% | 5 |
| 392 | МБУ ДО "Дом детского творчества" | 59% | 35% | 3 |
| 393 | МБУ ДО "Докузпаринская детско-юношеская спортивная школа" | 82% | 77% | 6 |
| 394 | МКОУ «Гимназия Культуры мира» им. Нуцалова К.Г. | 85% | 98% | 4 |
| 395 | МКОУ "Госталинская основная общеобразовательная школа" | 85% | 95% | 5 |
| 396 | МКОУ «Дылымская гимназия имени Махмуда Салимгереева» | 100% | 100% | 6 |
| 397 | МКОУ «Дылымский многопрофильный лицей им. И.Гаджиева» | 100% | 100% | 6 |
| 398 | МКОУ «Калининульская средняя общеобразовательная школа имени Героя России Гайирханова М.М.» | 100% | 81% | 6 |
| 399 | МКОУ «Хубарская средняя общеобразовательная школа» | 18% | 86% | 4 |
| 400 | МКДОУ «Центр развития ребенка -детский сад №1 «Сказка» | 95% | 95% | 0 |
| 401 | МКДОУ «Детский сад общеразвивающего вида №2 «Светлячок» | 100% | 97% | 6 |
| 402 | МКДОУ «Центр развития ребенка-детский сад №3 «Журавушка» | 100% | 85% | 4 |
| 403 | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида «Колокольчик» | 65% | 77% | 5 |
| 404 | МКОУ «Гуллинская средняя общеобразовательная школа» | 92% | 86% | 6 |
| 405 | МКОУ «Джавгатская средняя общеобразовательная школа» | 96% | 74% | 3 |
| 406 | МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа» | 85% | 50% | 6 |
| 407 | МКОУ «Джибахнинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 91% | 6 |
| 408 | МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа» | 88% | 78% | 4 |
| 409 | МКОУ «Шилягинская средняя общеобразовательная школа» | 88% | 84% | 5 |
| 410 | МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа» | 92% | 88% | 4 |
| 411 | МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа» | 96% | 87% | 4 |
| 412 | МКОУ «Машатдинская основная общеобразовательная школа» | 100% | 93% | 6 |
| 413 | МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа» | 100% | 92% | 6 |
| 414 | МКОУ «Джавгатская начальная общеобразовательная школа» | 100% | 93% | 6 |
| 415 | МКОУ «Киркинская начальная общеобразовательная школа» | 96% | 94% | 6 |
| 416 | МКОУ «Шурагатская начальная общеобразовательная школа» | 100% | 95% | 6 |
| 417 | МКОУ «Кулегинская начальная общеобразовательная школа» | 92% | 93% | 6 |
| 418 | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок" | 100% | 92% | 6 |
| 419 | МБОУ «Гелинская СОШ» | 100% | 77% | 5 |
| 420 | МБОУ «Губденская СОШ» | 35% | 64% | 4 |
| 421 | МБОУ «Гурбукинская СОШ №1» | 100% | 93% | 6 |
| 422 | МБОУ «Доргелинская СОШ №1» | 88% | 82% | 6 |
| 423 | МБОУ «Какашуринская СОШ №1» | 62% | 50% | 5 |
| 424 | МБОУ «Какашуринская СОШ №2» | 81% | 56% | 3 |
| 425 | МБОУ «Гимназия» | 100% | 98% | 6 |
| 426 | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №2» | 73% | 80% | 4 |
| 427 | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №3» | 82% | 85% | 5 |
| 428 | МБОУ «Манаскентская СОШ» | 92% | 73% | 3 |
| 429 | МБОУ «Манасская СОШ» | 81% | 93% | 5 |
| 430 | МБДОУ «Детский сад №2 «Юлдуз» с.Карабудахкент | 80% | 94% | 6 |
| 431 | МБДОУ «Детский сад №3 «Бекенез» с.Карабудахкент | 80% | 91% | 4 |
| 432 | МБДОУ «Детский сад №10 «Чебурашка» п.Манас | 90% | 53% | 4 |
| 433 | МБДОУ «Детский сад №11 «Ласточка» с.Манаскент | 95% | 56% | 5 |
| 434 | МБДОУ «Детский сад №12 «Фиалка» с.Уллубийаул | 91% | 93% | 6 |
| 435 | МБОУ "Алходжакентская СОШ" | 93% | 83% | 6 |
| 436 | МБОУ «Башлыкентская СОШ» | 93% | 93% | 5 |
| 437 | МБОУ "Дружбинская СОШ" | 50% | 86% | 3 |
| 438 | МБОУ "Каранайаульская СОШ" | 69% | 80% | 2 |
| 439 | МБОУ "Каякентская СОШ №2" | 100% | 88% | 6 |
| 440 | МБОУ "Новокаякентская СОШ" | 100% | 74% | 6 |
| 441 | МБОУ "Нововикринская СОШ" | 89% | 84% | 6 |
| 442 | МБОУ "Первомайская гимназия им. С.М. Багамаева" | 100% | 98% | 6 |
| 443 | МБОУ "Сагасидейбукская СОШ" | 100% | 92% | 3 |
| 444 | МБДОУ "Детский сад" с.Башлыкент | 100% | 92% | 6 |
| 445 | МБДОУ "Детский сад " Юлдуз" с.Каякент | 95% | 84% | 6 |
| 446 | МБДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент | 100% | 80% | 4 |
| 447 | МБУ ДО «Первомайская ДЮСШ» | 45% | 36% | 2 |
| 448 | МБУ ДО «Каякентская районная ДЮСШ» с.Новокаякент | 82% | 62% | 2 |
| 449 | МКОУ «Гадаринская средняя общеобразовательная школа» | 89% | 94% | 6 |
| 450 | МКОУ «Гельбахская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 98% | 6 |
| 451 | МКОУ «Нечаевская средняя общеобразовательная школа №1» | 100% | 61% | 4 |
| 452 | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №1» | 61% | 87% | 0 |
| 453 | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №2» | 93% | 92% | 6 |
| 454 | МКОУ «Султанянгиюртовская средняя общеобразовательная школа №2» | 85% | 83% | 6 |
| 455 | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида "Дюймовочка" | 100% | 95% | 6 |
| 456 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад «Тюльпан» | 100% | 80% | 3 |
| 457 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 100% | 96% | 6 |
| 458 | МБУ ДО "Центр детско-юношеского туризма, экскурсий и эстетического воспитания" | 100% | 93% | 6 |
| 459 | МКОУ "Зареченская СОШ" | 69% | 59% | 2 |
| 460 | МКОУ "Новосеребряковская СОШ" | 85% | 86% | 4 |
| 461 | МКОУ "Александрийская СОШ" | 100% | 97% | 5 |
| 462 | МКОУ "Бондареновская ООШ" | 100% | 98% | 6 |
| 463 | МКОУ "Вышеталовская СОШ" | 96% | 82% | 6 |
| 464 | МКОУ "Ефимовская ООШ" | 93% | 100% | 0 |
| 465 | МКОУ "Большезадоевская СОШ" | 100% | 98% | 6 |
| 466 | МКОУ "Карломарксовская СОШ" | 92% | 86% | 5 |
| 467 | МКОУ "Крайновская СОШ" | 100% | 94% | 6 |
| 468 | МКОУ "Малоарешевская СОШ" | 89% | 98% | 0 |
| 469 | МКОУ "Малокозыревская ООШ" | 100% | 95% | 6 |
| 470 | МКОУ "Михеевская СОШ" | 85% | 91% | 6 |
| 471 | МКДОУ "Черняевский детский сад" | 80% | 93% | 6 |
| 472 | МКДОУ "Коллективизаторский детский сад" | 100% | 100% | 6 |
| 473 | МКДОУ "Большезадоевский детский сад" | 100% | 96% | 6 |
| 474 | МКДОУ "Малоарешевский детский сад " | 95% | 95% | 5 |
| 475 | МКДОУ "Победовский детский сад " | 95% | 97% | 6 |
| 476 | МКДОУ "Крайновский детский сад" | 100% | 96% | 6 |
| 477 | МКДОУ "Большеарешевский детский сад" | 100% | 97% | 6 |
| 478 | МКДОУ "Хосрехскй детский сад" | 50% | 29% | 0 |
| 479 | МКДОУ "Вачинский детский сад" | 90% | 68% | 4 |
| 480 | МКОУ "Кулинская СОШ №1 им. Мурачуева Х.Р." | 81% | 38% | 2 |
| 481 | МКОУ "Каялинская СОШ – сад им. Б. Рамазанова" | 93% | 61% | 2 |
| 482 | МКОУ "Канинская ООШ" | 100% | 93% | 6 |
| 483 | МБУ ДО "Дом детского творчества" | 73% | 49% | 3 |
| 484 | МКУ ДО "Вихлинская детская школа искусств" | 68% | 58% | 3 |
| 485 | МКОУ «Коркмаскалинская средняя общеобразовательная школа» | 85% | 80% | 6 |
| 486 | МБОУ «Тюбинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 93% | 6 |
| 487 | МКОУ «Учкентская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 93% | 5 |
| 488 | МКОУ «Алмалинская средняя общеобразовательная школа имени Исламова Изамутдина Исламовича» | 96% | 95% | 6 |
| 489 | МКОУ «Темиргоевская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 95% | 6 |
| 490 | МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени Аджаматова Багаутдина Арсланалиевича | 100% | 94% | 6 |
| 491 | МКОУ «Шамхалянгиюртовская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 87% | 6 |
| 492 | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа» | 96% | 95% | 6 |
| 493 | МКДОУ Курахский детский сад №1 "Солнышко" | 95% | 82% | 2 |
| 494 | МКДОУ Курахский детский сад №2 "Алёнушка" | 55% | 36% | 2 |
| 495 | МКДОУ Кабирский детский сад "Улыбка" | 95% | 82% | 2 |
| 496 | МКОУ «Моллакентская средняя общеобразовательная школа» | 92% | 58% | 3 |
| 497 | МКОУ "Курахская средняя общеобразовательная школа №2" | 96% | 70% | 6 |
| 498 | МКОУ "Кабирская средняя общеобразовательная школа им. Омарова М.С." | 100% | 63% | 3 |
| 499 | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная школа им. Героя Советского Союза Э.Б. Салихова" | 100% | 91% | 6 |
| 500 | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя России З.Л. Батманова" | 46% | 45% | 3 |
| 501 | МКОУ "Шимихюрская средняя общеобразовательная школа" | 75% | 72% | 6 |
| 502 | МКОУ "Гельхенская средняя общеобразовательная школа" | 77% | 61% | 2 |
| 503 | МБОУ ДО "Специализированная детско-юношеская спортивная школа по волейболу с.Курах" Курахского района | 50% | 51% | 6 |
| 504 | МКОУ "Хурхинская средняя общеобразовательная школа" | 100% | 31% | 4 |
| 505 | МКОУ "Шовкринская основная общеобразовательная школа" имени Гаджиева Гадиса Абдуллаевича | 85% | 58% | 2 |
| 506 | МКОУ "Хулисминская основная общеобразовательная школа имени Магомеджалила Садулаховича Кунжуева" | 100% | 60% | 6 |
| 507 | МКОУ "Уринская основная общеобразовательная школа" | 96% | 60% | 2 |
| 508 | МКОУ "Инишинская начальная общеобразовательная школа" | 96% | 97% | 6 |
| 509 | МКДОУ "Кумухский детский сад" | 100% | 84% | 6 |
| 510 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 90% | 27% | 6 |
| 511 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Сказка" | 100% | 100% | 6 |
| 512 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Снежинка" | 90% | 84% | 5 |
| 513 | МКДОУ "Какамахинский детский сад "Ромашка" | 85% | 89% | 4 |
| 514 | МКДОУ "Нижне-Чуглинский детский сад "Ласточка" | 85% | 95% | 6 |
| 515 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Золотой луг" | 90% | 75% | 5 |
| 516 | МКОУ «Ахкентская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 90% | 6 |
| 517 | МКОУ «Верхне-Лабкинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 72% | 5 |
| 518 | МКОУ «Какамахинская средняя общеобразовательная школа им. А. Баганда» | 92% | 80% | 5 |
| 519 | МКОУ «Кулецминская средняя общеобразовательная школа» | 85% | 100% | 4 |
| 520 | МКОУ «Левашинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 84% | 3 |
| 521 | МКОУ «Мекегинский лицей им. Г.М. Гамидова» | 92% | 100% | 5 |
| 522 | МКОУ «Мусультемахинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 98% | 6 |
| 523 | МКОУ «Нижне-Чуглинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 91% | 6 |
| 524 | МКОУ «Сулейбакентская средняя общеобразовательная школа» | 65% | 53% | 4 |
| 525 | МКОУ «Урминская средняя общеобразовательная школа» | 92% | 98% | 6 |
| 526 | МКОУ «Цухтамахинская средняя общеобразовательная школа» | 92% | 100% | 6 |
| 527 | МБУ ДО "Левашинская детская школа искусств" | 100% | 96% | 6 |
| 528 | МБУ ДО "Мекегинская детская школа искусств" | 85% | 82% | 5 |
| 529 | МБУ ДО "Карлабкинская ДЮСШ" | 100% | 99% | 6 |
| 530 | МБУ ДО "Районная детско-юношеская спортивная школа «Олимп» | 75% | 84% | 5 |
| 531 | МБУ ДО "Районная специализированная ДЮСШ по боксу" | 80% | 80% | 4 |
| 532 | МКДОУ "Детский сад "Колобок" | 91% | 90% | 4 |
| 533 | МКДОУ "Детский сад "Радуга" | 86% | 63% | 4 |
| 534 | МКДОУ "Детский сад "Буратино" с.Куйсун | 91% | 87% | 6 |
| 535 | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" с.Магарамкент | 91% | 64% | 6 |
| 536 | МКДОУ "Детский сад "Теремок" с.Магарамкент | 91% | 77% | 2 |
| 537 | МКДОУ "Детский сад "Сказка" с.Гапцах | 100% | 95% | 6 |
| 538 | МКДОУ "Детский сад "Улыбка" с.Яраг-Казмаляр | 73% | 64% | 6 |
| 539 | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" с.Советское | 91% | 74% | 6 |
| 540 | МКДОУ "Детский сад "Красная шапочка" с.Советское | 100% | 76% | 5 |
| 541 | МКДОУ "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр | 68% | 42% | 2 |
| 542 | МКДОУ "Детский сад "Золушка" с.Бут-Казмаляр | 100% | 69% | 5 |
| 543 | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Ново-аул | 80% | 76% | 6 |
| 544 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Оружба | 95% | 81% | 5 |
| 545 | МКДОУ "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы | 95% | 67% | 6 |
| 546 | МКДОУ "Детский сад "Лесная" с.Самур | 86% | 69% | 6 |
| 547 | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр | 82% | 54% | 6 |
| 548 | МКДОУ "Детский сад "Соколенок" с.Тагиркент-Казмаляр | 82% | 51% | 6 |
| 549 | МКДОУ "Детский сад "Бильбиль" с.Бильбиль-Казмаляр | 73% | 68% | 6 |
| 550 | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" с.Филя | 100% | 93% | 2 |
| 551 | МКДОУ "Детский сад "Русалочка" с.Приморский | 95% | 79% | 6 |
| 552 | МКОУ «Новолакская СОШ №1» | 100% | 100% | 5 |
| 553 | МКОУ «Новокулинская СОШ №1» | 93% | 86% | 2 |
| 554 | МКОУ «Новомехельтинская СОШ» | 100% | 89% | 6 |
| 555 | МКОУ «Банайюртовская СОШ» | 92% | 69% | 2 |
| 556 | МКОУ «Новолакская гимназия им. Исаева Мутея» | 100% | 100% | 5 |
| 557 | МКОУ «Ахарская СОШ» | 100% | 72% | 6 |
| 558 | МКОУ «Новокулинская СОШ №2 имени Аметхана Султана» | 92% | 72% | 6 |
| 559 | МКОУ «Новочуртахская СОШ» имени Адамова Г.Г. | 85% | 75% | 4 |
| 560 | МКДОУ «Детский сад "Радуга №1" | 95% | 83% | 2 |
| 561 | МКДОУ «Детский сад "Сказка" | 91% | 72% | 3 |
| 562 | МБУ ДО «Новолакская ДЮСШ» | 90% | 67% | 6 |
| 563 | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. А.Ш. Джанибекова" | 100% | 100% | 5 |
| 564 | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. Кадрии" | 93% | 89% | 5 |
| 565 | МКОУ "Нариманская средняя общеобразовательная школа им. Асанова А.Б." | 96% | 93% | 6 |
| 566 | МКОУ "Батыр-Мурзаевская средняя общеобразовательная школа" | 96% | 95% | 6 |
| 567 | МКОУ "Червлено-Бурунская средняя общеобразовательная школа им. З.Акмурзаева" | 100% | 93% | 6 |
| 568 | МКОУ "Карагасская средняя общеобразовательная школа им. К.Ш. Кидирниязова" | 100% | 100% | 6 |
| 569 | МБУ ДО "Детская юношеская спортивная школа №1" | 100% | 92% | 6 |
| 570 | МКДОУ «Детский сад "Шолпан" с.Нариман | 85% | 64% | 5 |
| 571 | МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе | 100% | 84% | 6 |
| 572 | МКДОУ «Детский сад "Карлыгашлар" с.Кунбатар | 82% | 93% | 6 |
| 573 | МКОУ «Амсарская СОШ» | 96% | 77% | 3 |
| 574 | МКОУ «Гельмецкая СОШ» | 100% | 57% | 6 |
| 575 | МКОУ «Джилихурская СОШ» | 77% | 52% | 6 |
| 576 | МКОУ «Ихрекская ООШ» | 96% | 81% | 3 |
| 577 | МКОУ «Ихрекская СОШ» | 96% | 85% | 4 |
| 578 | МКОУ «Кининская СОШ» | 100% | 84% | 6 |
| 579 | МКОУ «Мишлешская СОШ» | 100% | 65% | 3 |
| 580 | МКОУ «Рутульская СОШ №1 имени И.Г.Гусейнова» | 88% | 66% | 5 |
| 581 | МКОУ «Хлютская СОШ» | 100% | 83% | 3 |
| 582 | МКОУ «Шиназская СОШ» | 92% | 84% | 6 |
| 583 | МКОУ «Мюхрекская НОШ» | 85% | 80% | 6 |
| 584 | МКОУ «Аракульская СОШ» | 100% | 85% | 3 |
| 585 | МКДОУ «Детский сад «Орленок» | 100% | 64% | 6 |
| 586 | МКДОУ «Детский сад «Настенка» | 90% | 41% | 2 |
| 587 | МБУ ДО "Центр эстетического воспитания детей" Рутульского района | 82% | 57% | 2 |
| 588 | МКУ ДО "Хлютская школа искусств имени М.А.Гусейнова" | 85% | 47% | 3 |
| 589 | МКОУ «Ашагастальская СОШ» | 93% | 83% | 2 |
| 590 | МКОУ «Даркушказмалярская СОШ им. М. Шабанова» | 100% | 86% | 5 |
| 591 | МКОУ «Испикская СОШ» | 100% | 86% | 3 |
| 592 | МКОУ «Кахцугская СОШ» | 85% | 76% | 2 |
| 593 | МКОУ «Куркентская СОШ №1 им. М.М. Рагимова» | 100% | 83% | 3 |
| 594 | МКОУ «Нютюгская СОШ» | 100% | 64% | 6 |
| 595 | МКОУ «Сардаркентская СОШ» | 100% | 93% | 3 |
| 596 | МКОУ «Уллугатагская СОШ» | 100% | 82% | 2 |
| 597 | МКДОУ «Ашагастальский детский сад» | 100% | 85% | 5 |
| 598 | МКДОУ «Ортастальский детский сад» | 100% | 100% | 6 |
| 599 | МКДОУ «Новомакинский детский сад» | 100% | 82% | 5 |
| 600 | МКДОУ «Юхаристальский детский сад» | 100% | 86% | 5 |
| 601 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №1» | 90% | 81% | 3 |
| 602 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №2» с. Герейхановское | 90% | 76% | 4 |
| 603 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа дзюдо и самбо» с. Касумкент | 90% | 70% | 2 |
| 604 | МБУДО «Детско-юношеская спортивная школа вольной борьбы» с. Эминхюр | 90% | 81% | 3 |
| 605 | МБУ ДО «Дом детского творчества» Сулейман-Стальского района | 90% | 74% | 3 |
| 606 | МБУ ДО «Районная детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского района | 82% | 76% | 2 |
| 607 | МБУ ДО «Районная детская художественная школа» Сулейман-Стальского района | 90% | 64% | 2 |
| 608 | МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова» | 85% | 81% | 3 |
| 609 | МКОУ «Кадиркентская СОШ» | 93% | 64% | 2 |
| 610 | МКОУ «Канасирагинская СОШ» | 75% | 41% | 5 |
| 611 | МКОУ «Краснопартизанская СОШ» | 92% | 82% | 4 |
| 612 | МКОУ «Маммаульская СОШ» | 64% | 84% | 3 |
| 613 | МКОУ «Мургукская СОШ им.Р.Р.Шахнавазовой» | 100% | 88% | 5 |
| 614 | МКДОУ «Детский сад с. Урахи» | 90% | 43% | 6 |
| 615 | МКДОУ «Детский сад с. Маммаул» | 100% | 78% | 6 |
| 616 | МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки» | 100% | 64% | 6 |
| 617 | МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала» | 82% | 67% | 3 |
| 618 | МКДОУ «Детский сад с. Миглакасимахи» | 90% | 91% | 4 |
| 619 | МКДОУ «Детский сад с. Кичигамри» | 95% | 64% | 5 |
| 620 | МКДОУ «Детский сад с. Нижнемахарги» | 77% | 40% | 6 |
| 621 | МКДОУ «Детский сад с. Краснопартизанск» | 91% | 75% | 6 |
| 622 | МКУ ДО «ДЮСШ с.Сергокала» | 70% | 85% | 4 |
| 623 | МКОУ "Аккинская СОШ" | 92% | 90% | 6 |
| 624 | МКОУ "Аракская СОШ им. Гюльмагомедова Г.Г." | 100% | 85% | 6 |
| 625 | МКОУ "Аркитская СОШ" | 65% | 64% | 6 |
| 626 | МКОУ "Бурганкентская СОШ" | 96% | 81% | 6 |
| 627 | МКОУ "Гасикская СОШ" | 92% | 90% | 6 |
| 628 | МКОУ "Гуминская СОШ имени Шамиля Рамазановича Казиева" | 92% | 92% | 6 |
| 629 | МКОУ "Гурикская СОШ" | 100% | 67% | 2 |
| 630 | МКОУ "Гурхунская СОШ" | 88% | 56% | 3 |
| 631 | МКОУ "Гюхрягская СОШ" | 100% | 69% | 2 |
| 632 | МКОУ "Гелинбатанская СОШ" | 100% | 90% | 6 |
| 633 | МКОУ "Дарвагская СОШ №1" | 96% | 56% | 2 |
| 634 | МКОУ "Дарвагская СОШ №2" | 92% | 86% | 6 |
| 635 | МКОУ "Джулинская СОШ" им. М.М. Магомедова | 96% | 92% | 6 |
| 636 | МКОУ "Джулджагская СОШ" | 92% | 72% | 2 |
| 637 | МКОУ "Дюбекская СОШ им. Ю. Базутаева" | 93% | 86% | 6 |
| 638 | МКОУ "Ерсинская СОШ" | 100% | 84% | 6 |
| 639 | МКОУ "Зильская СОШ" | 100% | 93% | 6 |
| 640 | МКОУ "Гувлигская СОШ" | 79% | 70% | 2 |
| 641 | МКОУ "Кужникская СОШ" | 92% | 55% | 2 |
| 642 | МКОУ "Курекская СОШ" | 93% | 69% | 2 |
| 643 | МКОУ "Куркакская СОШ" | 93% | 67% | 6 |
| 644 | МКОУ "Кюрягская СОШ" | 77% | 69% | 6 |
| 645 | МКДОУ «Аркитский детский сад «Улдуз» | 50% | 51% | 6 |
| 646 | МКДОУ «Гасикский детский сад «Жемчужина» | 82% | 51% | 0 |
| 647 | МКДОУ «Гелинбатанский детский сад «Рассвет» | 55% | 46% | 6 |
| 648 | МКДОУ «Гурикский детский сад «Солнышко» | 91% | 58% | 0 |
| 649 | МКДОУ «Гурхунский детский сад «Радуга» | 82% | 61% | 4 |
| 650 | МКДОУ «Гюхрягский детский сад «Чебурашка» | 90% | 67% | 6 |
| 651 | МКДОУ «Дагнинский детский сад «Заря» | 77% | 68% | 2 |
| 652 | МКДОУ «Джульджагский детский сад «Радость» | 82% | 66% | 2 |
| 653 | МКДОУ «Дарвагский детский сад «Улыбка» | 77% | 55% | 0 |
| 654 | МКДОУ «Дюбекский детский сад «Колокольчик» | 82% | 63% | 4 |
| 655 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 65% | 73% | 6 |
| 656 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Г.Гамидова" | 59% | 55% | 5 |
| 657 | МКОУ "Тарумовская СОШ" | 100% | 98% | 6 |
| 658 | МКОУ "Таловская СОШ" | 82% | 89% | 5 |
| 659 | МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ" | 100% | 99% | 6 |
| 660 | МКОУ "Кочубейская СОШ №1" | 100% | 100% | 6 |
| 661 | МКОУ "Раздольевская СОШ" | 64% | 72% | 5 |
| 662 | МКОУ "Кочубейская СОШ №2" | 100% | 91% | 5 |
| 663 | МКДОУ "Тарумовский детский сад "Тополек" | 100% | 100% | 6 |
| 664 | МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок" | 100% | 89% | 6 |
| 665 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко" | 100% | 96% | 6 |
| 666 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка" | 100% | 100% | 6 |
| 667 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 80% | 91% | 6 |
| 668 | МКОУ «Бетельдинская СОШ» | 100% | 60% | 5 |
| 669 | МКОУ «Камилюхская СОШ» | 100% | 98% | 6 |
| 670 | МКОУ «Генеколобская СОШ» | 100% | 91% | 6 |
| 671 | МКОУ «Хадияльская СОШ» | 85% | 71% | 5 |
| 672 | МКОУ «Сикарская СОШ» | 100% | 61% | 5 |
| 673 | МКОУ «Кутлабская СОШ» | 85% | 87% | 6 |
| 674 | МКОУ «Шидибская СОШ» | 86% | 77% | 5 |
| 675 | МКОУ «Гараколобская ООШ» | 100% | 58% | 5 |
| 676 | МКОУ «Барнабская ООШ» | 100% | 55% | 2 |
| 677 | МКОУ «Талцухская СОШ» | 86% | 77% | 6 |
| 678 | МКОУ «Кардибская СОШ» | 100% | 77% | 2 |
| 679 | МКОУ «Гведышинская СОШ» | 86% | 75% | 5 |
| 680 | МКОУ «Укальская СОШ» | 96% | 50% | 2 |
| 681 | МКОУ «Тлянадинская ООШ» | 100% | 76% | 3 |
| 682 | МКОУ «Саниортинская ООШ» | 100% | 59% | 5 |
| 683 | МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут» | 82% | 69% | 5 |
| 684 | МКДОУ «Кутлабский детский сад» | 64% | 66% | 5 |
| 685 | МКДОУ «Гиндухский детский сад» | 82% | 69% | 5 |
| 686 | МКДОУ «Гиндибский детский сад» | 82% | 69% | 5 |
| 687 | МКДОУ «Саниортинский детский сад» | 82% | 64% | 5 |
| 688 | МКДОУ «Генеколобский детский сад» | 100% | 92% | 6 |
| 689 | МКДОУ «Хидибский детский сад» | 73% | 65% | 3 |
| 690 | МКДОУ «Кособский детский сад» | 50% | 71% | 5 |
| 691 | МКДОУ «Роснобский детский сад» | 82% | 62% | 5 |
| 692 | МКУ ДО «Тляратинский ДДТ» | 90% | 75% | 5 |
| 693 | МКОУ "Унцукульская СОШ №1" | 100% | 92% | 6 |
| 694 | МКОУ "Унцукульская СОШ №2 им. З. Алиева" | 86% | 93% | 6 |
| 695 | МКОУ «Гимринская СОШ» | 100% | 92% | 6 |
| 696 | МКОУ «Шамилькалинская СОШ» | 92% | 92% | 6 |
| 697 | МКОУ «Ирганайская СОШ им. М.А. Заргалаева» | 65% | 95% | 6 |
| 698 | МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка» | 91% | 97% | 6 |
| 699 | МКДОУ «Детский сад №2 «Ласточка» | 100% | 92% | 6 |
| 700 | МКДОУ «Детский сад №3 «Фиалка» | 95% | 88% | 6 |
| 701 | МКДОУ «Детский сад №5 «Соколенок» | 100% | 91% | 6 |
| 702 | МКДОУ «Детский сад №8 «Солнышко» | 95% | 92% | 6 |
| 703 | МБУ ДО «Унцукульский районный центр дополнительного образования детей» | 85% | 97% | 6 |
| 704 | МБУ ДО« Станция детско-юношеского туризма и экскурсий» с.Унцукуль | 100% | 92% | 6 |
| 705 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей» п.Шамилькала | 90% | 97% | 6 |
| 706 | МКОУ «Моксобская СОШ им. О-Г.М.Шахтаманова» | 92% | 65% | 4 |
| 707 | МБОУ "Аджимажагатюртовская СОШ" | 100% | 80% | 0 |
| 708 | МБОУ "Адильотарская СОШ" | 100% | 94% | 5 |
| 709 | МБОУ "Акбулатюртовская СОШ" | 100% | 84% | 2 |
| 710 | МБОУ "Аксайская СОШ №1 им.З.Н. Батырмурзаева" | 50% | 59% | 4 |
| 711 | МБОУ "Аксайская СОШ №2 им.Х.Г. Магидова" | 100% | 100% | 6 |
| 712 | МБОУ "Байрамаульская СОШ" | 96% | 91% | 4 |
| 713 | МБОУ "Бамматюртовская СОШ" | 100% | 100% | 6 |
| 714 | МБОУ "Борагангечувская СОШ" | 100% | 73% | 6 |
| 715 | МБОУ "Боташюртовская СОШ им. Б.Т. Ахаева" | 100% | 77% | 6 |
| 716 | МБОУ "Ботаюртовская СОШ им. Н.П. Жердева" | 100% | 93% | 5 |
| 717 | МБОУ "Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева" | 96% | 73% | 3 |
| 718 | МБОУ "Гоксувотарская СОШ" | 100% | 94% | 4 |
| 719 | МБОУ "Дзержинская СОШ" | 23% | 85% | 5 |
| 720 | МБОУ "Ичичалинская СОШ им. Б.Г. Битарова" | 85% | 90% | 5 |
| 721 | МБОУ "Кадыротарская СОШ" | 100% | 93% | 6 |
| 722 | МБОУ "Казмааульская СОШ" | 100% | 94% | 2 |
| 723 | МБОУ "Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова" | 92% | 80% | 4 |
| 724 | МБОУ "Карланюртовская СОШ им. А.Д.Шихалиева" | 100% | 97% | 5 |
| 725 | МБОУ "Кемсиюртовская СОШ" | 96% | 92% | 6 |
| 726 | МБОУ "Кокрекская СОШ" | 100% | 100% | 6 |
| 727 | МБОУ "Костекская СОШ им. Б.Ш. Бакаева" | 100% | 100% | 4 |
| 728 | МБОУ "Курушская СОШ №1 им. А.Б.Айдунова" | 96% | 98% | 6 |
| 729 | МБОУ "Курушская СОШ №2 им. Я.С. Аскандарова" | 96% | 97% | 6 |
| 730 | МБОУ "Могилевская СОШ им. Н.У.Азизова" | 69% | 16% | 0 |
| 731 | МКОУ "Хивская СОШ им. М.Шамхалова" | 96% | 60% | 0 |
| 732 | МКОУ "Чувекская СОШ им. А.Сефербекова" | 93% | 100% | 6 |
| 733 | МКОУ "Ляхлинская СОШ" | 89% | 89% | 4 |
| 734 | МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева" | 96% | 70% | 5 |
| 735 | МКОУ "Межгюльская СОШ" | 100% | 89% | 3 |
| 736 | МКОУ "Кугская СОШ им. Б.Байрамбекова" | 92% | 74% | 0 |
| 737 | МКОУ "Ургинская СОШ" | 93% | 100% | 6 |
| 738 | МКОУ "Кашкентская СОШ" | 100% | 92% | 6 |
| 739 | МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова" | 71% | 56% | 5 |
| 740 | МКОУ "Кандикская СОШ им. Б. Митарова" | 81% | 71% | 3 |
| 741 | МКОУ "Захитская СОШ" | 96% | 93% | 5 |
| 742 | МКОУ "Ново-Фригская СОШ" | 93% | 91% | 6 |
| 743 | МКОУ "Хоредская СОШ" | 100% | 86% | 6 |
| 744 | МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко" | 100% | 82% | 6 |
| 745 | МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка" | 85% | 97% | 6 |
| 746 | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.» | 100% | 100% | 6 |
| 747 | МКОУ "Ахалчинская СОШ" | 92% | 95% | 6 |
| 748 | МКОУ "Мочохская СОШ" | 93% | 100% | 6 |
| 749 | МКОУ "Оротинская СОШ" | 73% | 51% | 6 |
| 750 | МКОУ "Тлайлухская СОШ" | 88% | 57% | 3 |
| 751 | МКОУ "Харахинская СОШ" | 89% | 86% | 6 |
| 752 | МКОУ "Хиндахская СОШ" | 100% | 97% | 6 |
| 753 | МКОУ "Очлинская ООШ" | 69% | 65% | 6 |
| 754 | МКОУ "Сиухская ООШ" | 93% | 91% | 6 |
| 755 | МКОУ "Шототинская ООШ" | 100% | 98% | 6 |
| 756 | МКОУ "Колинская НОШ-детский сад" | 81% | 52% | 5 |
| 757 | МКОУ "Цалкитинская НОШ" | 93% | 92% | 6 |
| 758 | МКДОУ "Детский сад" с.Амущи | 75% | 54% | 6 |
| 759 | МКДОУ "Детский сад «Олененок" с.Харахи | 100% | 92% | 6 |
| 760 | МКДОУ "Детский сад "Березка" с.Арани | 100% | 100% | 6 |
| 761 | МКДОУ "Детский сад “Соколенок" с.Сиух | 75% | 91% | 4 |
| 762 | МКДОУ "Детский сад" с.Хиндах | 75% | 89% | 5 |
| 763 | МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули | 100% | 95% | 6 |
| 764 | МКДОУ "Детский сад “Огонек" с.Очло | 100% | 97% | 6 |
| 765 | МКДОУ "Детский сад" с.Орота | 95% | 73% | 6 |
| 766 | МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес | 85% | 89% | 4 |
| 767 | МКДОУ "Детский сад “Улыбка" с.Шотота | 100% | 94% | 6 |
| 768 | МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох | 100% | 95% | 6 |
| 769 | МБУ ДО "ДДТ" с.Хунзах | 91% | 100% | 6 |
| 770 | МБОУ «Гигатлинская средняя общеобразовательная школа им. Исаева Ш.А.» | 75% | 58% | 1 |
| 771 | МБОУ «Кванадинская СОШ» | 65% | 30% | 3 |
| 772 | МБОУ «Тиндинская средняя общеобразовательная школа» | 85% | 81% | 6 |
| 773 | МБОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад» | 79% | 74% | 5 |
| 774 | МБОУ «Кединская СОШ-сад» | 65% | 56% | 2 |
| 775 | МБУ ДО «Районный центр дополнительного образования» | 100% | 100% | 5 |
| 776 | МБОУ «Гаккойская СОШ» | 46% | 22% | 3 |
| 777 | МБОУ «Гадиринская ООШ- сад» | 88% | 67% | 6 |
| 778 | МБДОУ «Кванадинский детский сад» | 100% | 100% | 4 |
| 779 | МБДОУ «Агвалинский детский сад №1 | 55% | 38% | 2 |
| 780 | МКОУ "Асахская СОШ" | 100% | 100% | 6 |
| 781 | МКОУ "Гениятлинская ООШ" им. Героя России Гаджиева Н.О. | 100% | 98% | 6 |
| 782 | МКОУ "Мококская СОШ им.Хайбулаева С.З." | 100% | 99% | 6 |
| 783 | МКОУ "Сагадинская СОШ" | 65% | 78% | 5 |
| 784 | МКОУ "Хебатлинская СОШ" | 100% | 95% | 6 |
| 785 | МКОУ "Хутрахская СОШ" | 73% | 84% | 5 |
| 786 | МКОУ «Гутатлинская СОШ» | 100% | 100% | 6 |
| 787 | МКОУ "Бежтинская СОШ" | 100% | 100% | 6 |
| 788 | МКОУ "Балакуринская СОШ" | 85% | 83% | 4 |
| 789 | МКОУ "Хашархотинская СОШ" | 100% | 100% | 6 |
| 790 | МКОУ "Бежтинский ясли-сад №1" | 96% | 79% | 5 |
| 791 | МБОУ "Арчибская СОШ им. М.И. Садикова" | 92% | 52% | 2 |
| 792 | МКОУ "Гилибская СОШ" | 85% | 65% | 3 |
| 793 | МКОУ "Гочобская СОШ" | 96% | 83% | 6 |
| 794 | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб | 68% | 67% | 5 |
| 795 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района» с.Цуриб | 100% | 51% | 2 |
| 796 | МКОУ «Ассабская СОШ им. Омарова С.Д.» | 100% | 98% | 6 |
| 797 | МКОУ «Голотлинская СОШ» | 100% | 98% | 6 |
| 798 | МКОУ «Гоготлинская СОШ» | 100% | 98% | 6 |
| 799 | МКОУ «Кахибская СОШ» им. Рамазанова Р.Р. | 100% | 98% | 6 |
| 800 | МКОУ «Батлухская СОШ» | 100% | 98% | 6 |
| 801 | МКОУ «Ругельдинская СОШ им. Ахкубекова М.Г.» | 100% | 86% | 6 |
| 802 | МКОУ «Ратлубская СОШ» | 96% | 93% | 6 |
| 803 | МКОУ «Телетлинская СОШ № 1» | 96% | 97% | 6 |
| 804 | МКОУ «Телетлинская СОШ №2» | 81% | 92% | 6 |
| 805 | МКОУ «Урибская СОШ» | 92% | 95% | 6 |
| 806 | МБОУ «Хебдинская СОШ» | 92% | 95% | 6 |
| 807 | МКОУ «Хотодинская СОШ» | 96% | 91% | 6 |
| 808 | МКОУ «Верхнебатлухская СОШ» | 85% | 93% | 6 |
| 809 | МКОУ «Митлиурибская ООШ» | 96% | 92% | 6 |
| 810 | МКОУ «Хучадинская ООШ» | 96% | 90% | 6 |
| 811 | МКДОУ "Кахибский детский сад" | 95% | 96% | 6 |
| 812 | МКДОУ "Гоорский детский сад" | 100% | 95% | 6 |
| 813 | МКДОУ "Хебдинский детский сад" | 100% | 95% | 6 |
| 814 | МБУ ДО "Хебдинская детско-юношеская спортивная школа" | 100% | 93% | 6 |

## Результаты удовлетворенности граждан качеством условий оказания услуг

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | Генеральная совокупность | Выборка (анкет) |
|
|
| 1 | ГБПОУ РД «Автомобильно-дорожный колледж» | 2400 | 535 |
| 2 | ГБПОУ РД  «Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева» | 240 | 96 |
| 3 | ГБПОУ РД  «Промышленно-экономический колледж» | 1135 | 520 |
| 4 | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна» | 1488 | 593 |
| 5 | ГБПОУ РД «Колледж машиностроения и сервиса им. С.Орджоникидзе» | 230 | 103 |
| 6 | ГБПОУ РД «Колледж архитектуры и строительства» | 240 | 93 |
| 7 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула Гамзатова» | 1472 | 555 |
| 8 | ГБПОУ РД «Колледж экономики и предпринимательства» | 489 | 199 |
| 9 | ГБПОУ РД «Сельскохозяйственный колледж им. Ш.И.  Шихсаидова» | 1000 | 393 |
| 10 | ГБПОУ  РД «Железнодорожный колледж» | 641 | 254 |
| 11 | ГБПОУ  РД «Колледж народных промыслов и туризма» | 1317 | 513 |
| 12 | ГБПОУ  РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова» | 1366 | 546 |
| 13 | ГБПОУ  РД «Колледж экономики и права» | 1614 | 601 |
| 14 | ГБПОУ РД «Аграрный колледж» | 863 | 344 |
| 15 | ГБПОУ  РД «Дорожно-строительный колледж» | 948 | 392 |
| 16 | ГБПОУ РД «Аграрно-экономический колледж» | 1860 | 601 |
| 17 | ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг» | 782 | 307 |
| 18 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени   З.Н. Батырмурзаева» | 2011 | 600 |
| 19 | ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж» | 1870 | 607 |
| 20 | ГБПОУ  РД «Электромеханический колледж» | 230 | 86 |
| 21 | ГБПОУ  РД «Индустриально- промышленный колледж» | 1249 | 500 |
| 22 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени М.М. Меджидова» | 1468 | 586 |
| 23 | ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования" | 5000 | 598 |
| 24 | ГКОУ РД "Бабаюртовская средняя школа-интернат №11" | 896 | 357 |
| 25 | ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г. Гамзатова" | 420 | 169 |
| 26 | ГКОУ РД "Буйнакская средняя школа-интернат №3" | 518 | 204 |
| 27 | ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7" | 68 | 27 |
| 28 | ГКОУ РД "Дербентская школа-интернат № 2" | 399 | 162 |
| 29 | ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат №6" | 556 | 212 |
| 30 | ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа-интернат №2" | 78 | 31 |
| 31 | ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально-хореографического образования г.Каспийска" | 254 | 105 |
| 32 | ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира" | 70 | 27 |
| 33 | ГКОУ РД "Кочубейская средняя общеобразовательная школа-интернат" | 248 | 100 |
| 34 | ГКОУ РД "Курминская средняя школа-интернат" | 336 | 131 |
| 35 | ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9" | 536 | 271 |
| 36 | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Черняевка" | 71 | 28 |
| 37 | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Ботлих" | 1 | 8 |
| 38 | ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон света" | 369 | 148 |
| 39 | ГКОУ РД "Спортшкола-интернат" | 65 | 26 |
| 40 | ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей-интернат для одаренных детей" | 116 | 94 |
| 41 | ГКОУ РД "Республиканская специальная (коррекционная) школа-интернат VIII вида" | 167 | 50 |
| 42 | ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой" | 1700 | 522 |
| 43 | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 119 | 48 |
| 44 | ГБОУ РД "Республиканский лицей-интернат "Центр одаренных детей" | 1350 | 536 |
| 45 | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им. Готфрида Гасанова» | 150 | 60 |
| 46 | ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият Мурадовой» | 690 | 268 |
| 47 | ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала» | 437 | 175 |
| 48 | ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова» | 89 | 34 |
| 49 | ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им. Р.П.Аскерханова" | 250 | 100 |
| 50 | ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище" | 1382 | 540 |
| 51 | ГБПОУ РД "Каспийское медицинское училище им.Азиза Алиева" | 220 | 87 |
| 52 | ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова" | 1682 | 594 |
| 53 | ГБПОУ РД "Кизлярское медицинское училище" | 245 | 80 |
| 54 | ГБУ ДПО РД "Дагестанское медицинское училище повышения квалификации работников со средним медицинским и фармацевтическим образованием" | 5000 | 600 |
| 55 | МБДОУ «Детский сад №2» | 162 | 120 |
| 56 | МБДОУ «Детский сад №3» | 251 | 96 |
| 57 | МБДОУ «Детский сад №4» | 150 | 59 |
| 58 | МБДОУ «ЦРР-детский сад №7» | 531 | 213 |
| 59 | МБДОУ «Детский сад №15» | 106 | 41 |
| 60 | МБДОУ «Детский сад №19» | 251 | 178 |
| 61 | МБДОУ «ЦРР- детский сад №22» | 223 | 86 |
| 62 | МБДОУ «ЦРР - детский сад №30» | 200 | 81 |
| 63 | МБДОУ «Детский сад №33» | 148 | 91 |
| 64 | МБДОУ «Детский сад №35» | 331 | 136 |
| 65 | МБДОУ «Детский сад №41» | 259 | 244 |
| 66 | МБДОУ «ЦРР-детский сад №44» | 304 | 144 |
| 67 | МБДОУ «Детский сад №45» | 401 | 163 |
| 68 | МБДОУ «ЦРР - детский сад№59» | 391 | 128 |
| 69 | МБДОУ «Детский сад №67» | 270 | 75 |
| 70 | МБДОУ «ЦРР - детский сад №70 | 277 | 107 |
| 71 | МБДОУ «Детский сад №73» | 241 | 109 |
| 72 | МБДОУ «Детский сад №77» | 428 | 173 |
| 73 | МБДОУ «Детский сад №83» | 189 | 113 |
| 74 | МБДОУ «ЦРР - Детский сад №85» | 44 | 18 |
| 75 | МБДОУ «ЦРР- Детский сад №86» | 406 | 165 |
| 76 | МБДОУ «Детский сад №90 | 230 | 92 |
| 77 | МБДОУ «Детский сад №93» | 159 | 60 |
| 78 | МБДОУ «Детский сад №94» | 200 | 108 |
| 79 | МБОУ "Гимназия №1" имени С. М. Омарова | 1951 | 527 |
| 80 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" | 1992 | 605 |
| 81 | МБОУ "Многопрофильный лицей №3" | 877 | 348 |
| 82 | МБОУ "Многопрофильный лицей №5" | 2392 | 554 |
| 83 | МБОУ "Гимназия №7" | 2115 | 597 |
| 84 | МБОУ "Многопрофильный лицей №9" | 2355 | 448 |
| 85 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" | 2086 | 570 |
| 86 | МБОУ "Гимназия №11" | 1397 | 578 |
| 87 | МБОУ "Многопрофильная гимназия №13" | 2821 | 599 |
| 88 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" | 786 | 321 |
| 89 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №15" | 410 | 117 |
| 90 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №16" | 673 | 269 |
| 91 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №18 " | 1778 | 545 |
| 92 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №19" | 558 | 207 |
| 93 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №20" | 272 | 194 |
| 94 | МБОУ "Лицей №22" | 2341 | 594 |
| 95 | МБОУ «Гимназия №28 » | 1502 | 587 |
| 96 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №31" | 1848 | 590 |
| 97 | МБОУ "Гимназия №33" | 1507 | 594 |
| 98 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №34" | 2643 | 539 |
| 99 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №44" | 1290 | 502 |
| 100 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №48" | 1781 | 533 |
| 101 | МБОУ "Многопрофильная гимназия №56" | 3265 | 600 |
| 102 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №58" | 3885 | 506 |
| 103 | МБУ ДО «Центр детского творчества» | 2400 | 596 |
| 104 | МБОУ ДОД «Детский Морской Центр «Алые паруса» | 1252 | 483 |
| 105 | МБОУ ДОД «Муниципальный центр хореографического искусства – народный ансамбль «Асса» | 157 | 63 |
| 106 | МБОУ ДО «Детская школа искусств №1 им.П.Чайковского» | 440 | 173 |
| 107 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 2» | 320 | 106 |
| 108 | МБОУ ДО «Детская школа искусств №3 им.А.Цурмилова» | 577 | 191 |
| 109 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 4» | 907 | 361 |
| 110 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 5 им.Т.Мурадова» | 526 | 211 |
| 111 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 6 им. С. Керимова» | 576 | 231 |
| 112 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 7» | 834 | 335 |
| 113 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 8 им.А.Джалиловой» | 1131 | 451 |
| 114 | МБОУ ДО "Детская художественная школа" | 619 | 225 |
| 115 | МКОУ "Гимназия города Буйнакска" | 316 | 125 |
| 116 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" | 519 | 220 |
| 117 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4" | 1164 | 460 |
| 118 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" | 713 | 285 |
| 119 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" | 75 | 379 |
| 120 | МКДОУ "ЦРР-детский сад №12" | 192 | 73 |
| 121 | МКДОУ "Детский сад №13" | 300 | 164 |
| 122 | МКДОУ "ЦРР-детский сад №14" | 300 | 120 |
| 123 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №16" | 203 | 80 |
| 124 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №17" | 176 | 92 |
| 125 | МКДОУ "Детский сад №18" | 112 | 104 |
| 126 | МКДОУ "Детский сад №19" | 114 | 30 |
| 127 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №1" | 125 | 37 |
| 128 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №2 "Горяночка" | 100 | 69 |
| 129 | МБДОУ "Детский сад №3" | 86 | 79 |
| 130 | МБДОУ "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" ГО "город Дербент" | 124 | 76 |
| 131 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №5 "Надежда" | 22 | 53 |
| 132 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад № 12 "Теремок"" | 152 | 126 |
| 133 | МБДОУ "Детский сад №7 "Улдуз" | 150 | 61 |
| 134 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №8 "Радуга" | 118 | 95 |
| 135 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №9 "Счастливое детство" | 182 | 122 |
| 136 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №10 "Дюймовочка" | 115 | 37 |
| 137 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №11 "Петушок" | 120 | 53 |
| 138 | МБОУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа № 1" | 340 | 108 |
| 139 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" ГО "город Дербент" | 817 | 320 |
| 140 | МБУ "Средняя общеобразовательная школа №4 г. Дербента" ГО "город Дербент" | 864 | 332 |
| 141 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" г.Дербента ГО "город Дербент" | 240 | 95 |
| 142 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 8 им. М.Ю. Лермонтова " г.Дербента ГО "город Дербент" | 611 | 236 |
| 143 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 г.Дербента" ГО "город Дербент" им. В.П. Санченко | 374 | 156 |
| 144 | МБУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа №11 им. Ш.С. Абрамова" | 1333 | 600 |
| 145 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №12 г. Дербента" им. Н.Ш. Казиахмедова ГО "город Дербент" | 1518 | 600 |
| 146 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №13 г. Дербента" ГО "город Дербент" | 610 | 343 |
| 147 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента ГО "город Дербент" им. И.Я. Хорольца | 214 | 306 |
| 148 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 1128 | 441 |
| 149 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" | 1007 | 452 |
| 150 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" | 843 | 331 |
| 151 | МБДОУ "Детский сад №1 «Родничок" | 186 | 40 |
| 152 | МБДОУ "Детский сад №2 «Изюминка" | 180 | 203 |
| 153 | МБУ ДОД «Дом детского творчества» | 600 | 240 |
| 154 | МБУ ДО «Детская школа искусств №2» | 229 | 92 |
| 155 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №1» г.Избербаш | 1966 | 600 |
| 156 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №2» г.Избербаш | 1028 | 411 |
| 157 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №3» г.Избербаш | 501 | 198 |
| 158 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №8» г.Избербаш | 1375 | 544 |
| 159 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №10» г.Избербаш | 798 | 315 |
| 160 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №11» г.Избербаш | 1819 | 594 |
| 161 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №12» г.Избербаш | 1379 | 552 |
| 162 | МКОУ «Избербашская школа –интернат 3-4 видов» г.Избербаш | 295 | 118 |
| 163 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 2240 | 596 |
| 164 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №2" | 2100 | 500 |
| 165 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №3" | 1646 | 598 |
| 166 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №4" | 1243 | 498 |
| 167 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" | 720 | 412 |
| 168 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России Омарова М. О. | 2269 | 509 |
| 169 | МБОУ "Каспийская гимназия" | 1516 | 576 |
| 170 | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" | 1339 | 587 |
| 171 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 9 г.Каспийска им. Героев России-пограничников" | 1662 | 600 |
| 172 | МКОУ "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа № 10 (VIII вида) | 151 | 55 |
| 173 | МБОУ "Кадетская морская школа-интернат" | 350 | 131 |
| 174 | МКДОУ детский сад №3 "Дюймовочка" | 86 | 123 |
| 175 | МКДОУ детский сад №7 "Красная шапочка" | 50 | 37 |
| 176 | МКДОУ детский сад №8 "Радуга" | 200 | 78 |
| 177 | МКУ ДО "Центр детского творчества" | 731 | 296 |
| 178 | МКУ ДО "Детская школа искусств" | 67 | 24 |
| 179 | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №1" | 224 | 82 |
| 180 | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа-интернат" | 94 | 30 |
| 181 | МКОУ "Кизлярская гимназия №1 им. М.В. Ломоносова» ГО "город Кизляр" | 880 | 355 |
| 182 | МКОУ среднего (полного) общего образования "Многопрофильный лицей №2 им. С.М. Кирова» ГО "город Кизляр" | 872 | 350 |
| 183 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3 имени Орджоникидзе» ГО "город Кизляр" | 432 | 254 |
| 184 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" | 572 | 229 |
| 185 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени А.С. Макаренко» ГО "город Кизляр" | 562 | 226 |
| 186 | МКОУ "Кизлярская гимназия №6 имени А.С. Пушкина» ГО "город Кизляр" | 1344 | 587 |
| 187 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №7 имени М.Горького» ГО "город Кизляр" | 1412 | 600 |
| 188 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" | 1354 | 542 |
| 189 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №11» ГО "город Кизляр" | 448 | 172 |
| 190 | МБОУ ДО "Детская школа искусств №1" | 481 | 192 |
| 191 | МКОУ «Гимназия им.М.Горького» | 360 | 142 |
| 192 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 2» | 61 | 600 |
| 193 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 3 им.С.Джанхуватова» | 1228 | 292 |
| 194 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 4» | 1407 | 562 |
| 195 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 5» | 1016 | 403 |
| 196 | МКОУ «Гимназия № 1» | 265 | 104 |
| 197 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова» | 551 | 227 |
| 198 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 8» | 400 | 164 |
| 199 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 9» | 815 | 325 |
| 200 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 10 им. Исмаилова» | 1776 | 594 |
| 201 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 11» | 1101 | 438 |
| 202 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого» | 1209 | 483 |
| 203 | МКОУ «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева» | 1735 | 592 |
| 204 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 14» | 69 | 309 |
| 205 | МКОУ " Средняя общеобразовательная школа №1 им.М-Г. Зульпукарова" г. Южно-Сухокумск | 570 | 222 |
| 206 | МБОУ ДО "Центр детско-юношеского творчества" | 629 | 254 |
| 207 | МБОУ культуры "Детская школа искусств" | 510 | 186 |
| 208 | МКОУ "Арсугская СОШ" | 94 | 37 |
| 209 | МКОУ "Бедюкская СОШ" | 67 | 27 |
| 210 | МКОУ "Буркиханская СОШ" | 53 | 21 |
| 211 | МКОУ "Гоинская СОШ" | 42 | 17 |
| 212 | МКОУ "Дулдугская СОШ" | 45 | 18 |
| 213 | МКОУ "Хутхульская СОШ" | 75 | 30 |
| 214 | МКДОУ «Детский сад «Солнышко» | 65 | 26 |
| 215 | МКДОУ «Детский сад «Радуга» | 75 | 30 |
| 216 | МКДОУ «Детский сад «Белоснежка» | 77 | 31 |
| 217 | МКУ ДОД «Детская школа искусств» | 65 | 26 |
| 218 | МБОУ " Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова" | 174 | 70 |
| 219 | МБОУ «Акушинская СОШ №3» | 97 | 39 |
| 220 | МКОУ "Гапшиминская СОШ им Гасанова М.А." | 154 | 62 |
| 221 | МКОУ "Гебинская СОШ им. Абакарова Г.А." | 37 | 15 |
| 222 | МБОУ "Каршинская СОШ" | 170 | 65 |
| 223 | МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова" | 140 | 57 |
| 224 | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева" | 76 | 30 |
| 225 | МКОУ "Семгамахинская СОШ" | 124 | 51 |
| 226 | МБОУ "Урхучимахинская СОШ" | 76 | 30 |
| 227 | МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей" | 294 | 119 |
| 228 | МКОУ "Усишинская СОШ№2" | 118 | 47 |
| 229 | МКОУ "Усишинская СОШ№3" | 105 | 42 |
| 230 | МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М." | 67 | 27 |
| 231 | МКОУ "Шуктынская СОШ" | 56 | 22 |
| 232 | МБОУ "Куркинская ООШ" | 35 | 14 |
| 233 | МКОУ "Чинимахинская ООШ" | 35 | 14 |
| 234 | МКОУ «Цунимахинская ООШ» | 70 | 28 |
| 235 | МКДОУ "Гапшиминский детский сад" | 60 | 24 |
| 236 | МБОУ «Каратинская СОШ» | 112 | 45 |
| 237 | МБОУ «Ингердахская СОШ» | 126 | 50 |
| 238 | МБОУ «Лологонитлинская СОШ» | 87 | 35 |
| 239 | МБОУ «Изанинская СОШ» | 82 | 33 |
| 240 | МБОУ «Цолодинская СОШ» | 45 | 18 |
| 241 | МБУДО «Ахвахская районная станция юных туристов» | 606 | 242 |
| 242 | МБДОУ «Тлибишинский детский сад «Соколенок» | 53 | 20 |
| 243 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Солнышко» | 136 | 50 |
| 244 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Улыбка» | 63 | 25 |
| 245 | МКОУ "Зрыхская средняя общеобразовательная школа" | 120 | 116 |
| 246 | МКОУ "Калукская средняя общеобразовательная школа" | 111 | 44 |
| 247 | МКОУ "Луткунская средняя общеобразовательная школа" | 340 | 136 |
| 248 | МКОУ "Курукальская средняя общеобразовательная школа" | 26 | 10 |
| 249 | МКОУ "Смугульская средняя общеобразовательная школа" | 52 | 20 |
| 250 | МКОУ "Хкемская основная общеобразовательная школа" | 33 | 13 |
| 251 | МКУ ДО "Детская школа искусств им. Аллы Джалиловой" | 107 | 42 |
| 252 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Абдулали Ганиева" | 431 | 172 |
| 253 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 483 | 193 |
| 254 | МБУ ДО "Дом детского творчества им. К. Меджидова" | 413 | 164 |
| 255 | МКОУ "Геметюбинская СОШ" | 268 | 107 |
| 256 | МКОУ "Герменчикская СОШ" | 57 | 23 |
| 257 | МБОУ "Люксембургский агротехнологический лицей им. М.И. Шихсаидова" | 265 | 125 |
| 258 | МКОУ "Татаюртовская СОШ" | 441 | 170 |
| 259 | МКОУ "Тюпкутанская СОШ" | 160 | 61 |
| 260 | МБОУ "Хамаматюртовская СОШ №1 им. Бекишева Р.Я." | 463 | 173 |
| 261 | МКОУ "Хамаматюртовская СОШ №2 им.Хизриева З.Х." | 416 | 163 |
| 262 | МКОУ "Прогимназия «Орленок»" | 155 | 62 |
| 263 | МБУ ДО "Бабаюртовский ДДТ" | 68 | 49 |
| 264 | МКДОУ "Ясли - сад "Солнышко" | 63 | 25 |
| 265 | МКДОУ "Детский сад "Буратино" | 120 | 44 |
| 266 | МКОУ "Ботлихская СОШ №2 " | 585 | 232 |
| 267 | МКОУ "Ботлихская СОШ №3" | 154 | 60 |
| 268 | МКОУ "Алакский лицей " | 269 | 108 |
| 269 | МКОУ "Андийская СОШ №1 имени Халида Шаврухановича Мухтарова" | 419 | 168 |
| 270 | МКОУ "Годоберинская СОШ имени братьев Магомедтагира Юнусовича и Лабазана Юнусовича Муминовых" | 419 | 160 |
| 271 | МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова" | 358 | 140 |
| 272 | МКОУ "Хелетуринская СОШ" | 39 | 15 |
| 273 | МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова" | 89 | 36 |
| 274 | МКОУ "Кижанинская ООШ" | 58 | 23 |
| 275 | МКОУ " Шивортинская НОШ" | 1 | 20 |
| 276 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Ботлих МР Ботлихский район | 188 | 70 |
| 277 | МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район | 144 | 50 |
| 278 | МКДОУ "Детский сад "Журавлик" с.Шодрода МР Ботлихский район | 24 | 10 |
| 279 | МКДОУ "Детский сад "Светлячок" с.Анди МР Ботлихский район | 115 | 45 |
| 280 | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район | 43 | 17 |
| 281 | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тондо МР Ботлихский район | 35 | 14 |
| 282 | МКУДО "Ботлихская районнная детско-юношеская спортивная школа" | 595 | 189 |
| 283 | МБОУ «Атланаульская гимназия» | 118 | 47 |
| 284 | МБОУ «Бугленская СОШ им. Ш.И. Шихсаидова» | 289 | 115 |
| 285 | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ» | 406 | 161 |
| 286 | МБОУ «Н-Дженгутайская СОШ» | 767 | 304 |
| 287 | МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей» | 623 | 482 |
| 288 | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №2» | 315 | 121 |
| 289 | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №3» | 362 | 211 |
| 290 | МКОУ «Н-Казанищенская СОШ №4» | 130 | 182 |
| 291 | МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №5 с. Нижнее Казанище» | 673 | 220 |
| 292 | МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ» | 595 | 234 |
| 293 | МБОУ «Халимбекаульская СОШ» | 800 | 320 |
| 294 | МБОУ «Чиркейский образовательный центр им. А. Омарова» | 1050 | 400 |
| 295 | МБОУ «Чиркейская гимназия имени Саида Афанди Аль Чиркави» | 504 | 200 |
| 296 | МБДОУ «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище | 168 | 948 |
| 297 | МБДОУ «Журавлик» сел. Халимбекаул | 86 | 52 |
| 298 | МБДОУ «Сказка» сел. Н-Казанище | 320 | 341 |
| 299 | МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости» | 248 | 99 |
| 300 | МКУ ДО «Детская школа искусств с.Атланаул» | 168 | 67 |
| 301 | МКУ ДО «Буйнакская районная детская школа искусств с Н-Кумух» | 427 | 171 |
| 302 | МКОУ «Гергебильская СОШ №1» | 266 | 106 |
| 303 | МКОУ «Гергебильская СОШ №2» | 379 | 152 |
| 304 | МКОУ «Кикунинская СОШ» | 530 | 212 |
| 305 | МКОУ «Аймакинская СОШ» | 86 | 35 |
| 306 | МКДОУ «Солнышко» с. Гергебиль | 305 | 120 |
| 307 | МКДОУ «Малыш» с. Гергебиль | 97 | 39 |
| 308 | МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни | 155 | 60 |
| 309 | МКДОУ «Улыбка» с. Кикуни | 133 | 53 |
| 310 | МКДОУ «Нур» с. Курми | 71 | 28 |
| 311 | МБУ ДО «Дом детского творчества» | 61 | 24 |
| 312 | МКОУ «Верхне-Инховская средняя общеобразовательная школа» | 120 | 48 |
| 313 | МКОУ «Ингишинская средняя общеобразовательная школа» | 69 | 28 |
| 314 | МКОУ «Килятлинская средняя общеобразовательная школа» | 84 | 34 |
| 315 | МКОУ «Нижне Инховская средняя общеобразовательная школа» | 68 | 27 |
| 316 | МКОУ «Аргванинская средняя общеобразовательная школа» | 70 | 28 |
| 317 | МКОУ «Цанатлинская общеобразовательная школа» | 47 | 19 |
| 318 | МКОУ «Тантаринская начальная общеобразовательная школа» | 68 | 27 |
| 319 | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" | 119 | 97 |
| 320 | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" | 94 | 38 |
| 321 | МКУ ДО «Гумбетовская детская школа искусств» | 124 | 50 |
| 322 | МБОУ «Гунибская средняя общеобразовательная школа» | 296 | 118 |
| 323 | МКОУ «Гонодинская средняя общеобразовательная школа» | 143 | 57 |
| 324 | МКОУ «Кородинская средняя общеобразовательная школа» | 65 | 26 |
| 325 | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа» | 97 | 39 |
| 326 | МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа» | 77 | 28 |
| 327 | МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа» | 70 | 28 |
| 328 | МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа» | 65 | 26 |
| 329 | МКОУ «Кегерская средняя общеобразовательная школа» | 54 | 22 |
| 330 | МКДОУ "Гунибский детский сад №3" | 90 | 36 |
| 331 | МКДОУ "Гунибский детский сад №8" | 35 | 14 |
| 332 | МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" | 44 | 18 |
| 333 | МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" | 20 | 8 |
| 334 | МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" | 35 | 12 |
| 335 | МКДОУ "Чохский детский сад №19" | 24 | 10 |
| 336 | МКДОУ "Детский сал №16» с. Унты | 15 | 6 |
| 337 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования» | 267 | 100 |
| 338 | МБОУ «Кубачиская средняя общеобразовательная школа им. А.Караева» | 190 | 75 |
| 339 | МБОУ «Трисанчинская средняя общеобразовательная школа им. Умалатова Р.М.» | 157 | 66 |
| 340 | МБОУ «Меусишинская средняя общеобразовательная школа» | 68 | 27 |
| 341 | МБОУ «Кищинская многопрофильная гимназия» | 117 | 47 |
| 342 | МБОУ «Зубанчиская средняя общеобразовательная школа им. Амира Гази» | 78 | 31 |
| 343 | МБОУ «Дибгашинская средняя общеобразовательная школа им. С. Рабаданова» | 53 | 39 |
| 344 | МБОУ "Морская СОШ" | 149 | 60 |
| 345 | МБОУ «Бускринская средняя общеобразовательная школа» | 51 | 27 |
| 346 | МБОУ «Ураринская средняя общеобразовательная школа» | 24 | 12 |
| 347 | МБОУ «Аштынская средняя общеобразовательная школа» | 14 | 9 |
| 348 | МБОУ «Дзилебкинская основная общеобразовательная школа» | 77 | 25 |
| 349 | МБОУ «Иван-Кутанская основная общеобразовательная школа» | 33 | 25 |
| 350 | МБОУ «Мирзидтынская основная общеобразовательная школа» | 18 | 10 |
| 351 | МБОУ «Гунакаринская основная общеобразовательная школа» | 28 | 18 |
| 352 | МБОУ «Дирбагская основная общеобразовательная школа» | 18 | 10 |
| 353 | МБОУ «Куркинская основная общеобразовательная школа» | 5 | 5 |
| 354 | МБОУ «Бакнинская основная общеобразовательная школа» | 8 | 3 |
| 355 | МБОУ «Худуцкая основная общеобразовательная школа» | 2 | 1 |
| 356 | МБОУ «Кубачинская начальная общеобразовательная школа - детский сад» | 62 | 24 |
| 357 | МБОУ «Меусишинская НШ-ДС» | 103 | 43 |
| 358 | МБУ ДО "Детско - юношеская спортивная школа им.Г.Гамидова" | 791 | 314 |
| 359 | МБУ ДО "Дахадаевская районная школа искусств" | 379 | 150 |
| 360 | МБОУ «Белиджинская гимназия №1» | 563 | 271 |
| 361 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" п. Белиджи | 373 | 177 |
| 362 | МБОУ «Мамедкалинская гимназия им. М. Алиева» | 492 | 339 |
| 363 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" п. Мамедкала | 594 | 308 |
| 364 | МБОУ "Рубасская средняя общеобразовательная школа" | 5 | 253 |
| 365 | МБОУ "Джалганская СОШ» | 88 | 118 |
| 366 | МБОУ «Сабнавинская СОШ им. Умаханова М-С.И.» | 631 | 270 |
| 367 | МБОУ «Чинарская СОШ №1» | 603 | 600 |
| 368 | МБОУ «Падарская СОШ» | 272 | 136 |
| 369 | МБОУ «Джемикентская СОШ» им. Гейдара Алиева | 244 | 107 |
| 370 | МБОУ «Уллу-Теркеменская СОШ» | 136 | 147 |
| 371 | МБОУ "Основная общеобразовательная школа им.Г.Давыдовой" | 141 | 65 |
| 372 | МБОУ " Рукельская основная общеобразовательная школа" | 150 | 84 |
| 373 | МБОУ "Школа-сад имени Курбанова Сеида Джамаловича» с. Нижний Джалган | 316 | 177 |
| 374 | МБОУ «Джемикентская начальная школа» | 196 | 96 |
| 375 | МБДОУ "Детский сад №1 «Улыбка» с.Геджух | 185 | 75 |
| 376 | МБДОУ "Детский сад №2 «Ягодка» с.Геджух | 180 | 99 |
| 377 | МБДОУ "Детский сад" с.Великент | 73 | 31 |
| 378 | МБДОУ "Детский сад «Юлдуз» | 175 | 214 |
| 379 | МБДОУ "Детский сад «Малыш» с.Хазар | 85 | 113 |
| 380 | МБДОУ "Детский сад «Севиндж» с.Падар | 90 | 46 |
| 381 | МБДОУ "Детский сад «Сказка» п.Мамедкала | 85 | 113 |
| 382 | МБУ ДО "ДЮСШ №1 п.Мамедкала" | 356 | 147 |
| 383 | МБУ ДО "ДЮСШ №2 п.Белиджи" | 364 | 241 |
| 384 | МБУ ДО "ДЮСШ №5 с.Хазар" | 365 | 234 |
| 385 | МКУ ДО "Детская школа искусств  №2" с.Хазар | 294 | 175 |
| 386 | МКУ ДО "Детская художественная школа" п.Мамедкала | 204 | 185 |
| 387 | МКОУ «Микрахская средняя общеобразовательная школа» | 120 | 57 |
| 388 | МКОУ «Микрахказмалярская средняя общеобразовательная школа» | 84 | 32 |
| 389 | МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа» | 216 | 83 |
| 390 | МКОУ «Мискинджинская средняя общеобразовательная школа им. Ахундова М.» | 375 | 149 |
| 391 | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" | 80 | 32 |
| 392 | МБУ ДО "Дом детского творчества" | 60 | 24 |
| 393 | МБУ ДО "Докузпаринская детско-юношеская спортивная школа" | 263 | 107 |
| 394 | МКОУ «Гимназия Культуры мира» им. Нуцалова К.Г. | 440 | 185 |
| 395 | МКОУ "Госталинская основная общеобразовательная школа" | 40 | 19 |
| 396 | МКОУ «Дылымская гимназия имени Махмуда Салимгереева» | 615 | 245 |
| 397 | МКОУ «Дылымский многопрофильный лицей им. И.Гаджиева» | 1074 | 429 |
| 398 | МКОУ «Калининульская средняя общеобразовательная школа имени Героя России Гайирханова М.М.» | 755 | 300 |
| 399 | МКОУ «Хубарская средняя общеобразовательная школа» | 233 | 87 |
| 400 | МКДОУ «Центр развития ребенка -детский сад №1 «Сказка» | 292 | 187 |
| 401 | МКДОУ «Детский сад общеразвивающего вида №2 «Светлячок» | 166 | 61 |
| 402 | МКДОУ «Центр развития ребенка-детский сад №3 «Журавушка» | 290 | 115 |
| 403 | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида «Колокольчик» | 205 | 81 |
| 404 | МКОУ «Гуллинская средняя общеобразовательная школа» | 270 | 103 |
| 405 | МКОУ «Джавгатская средняя общеобразовательная школа» | 426 | 177 |
| 406 | МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа» | 149 | 54 |
| 407 | МКОУ «Джибахнинская средняя общеобразовательная школа» | 194 | 76 |
| 408 | МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа» | 133 | 98 |
| 409 | МКОУ «Шилягинская средняя общеобразовательная школа» | 57 | 17 |
| 410 | МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа» | 36 | 27 |
| 411 | МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа» | 48 | 19 |
| 412 | МКОУ «Машатдинская основная общеобразовательная школа» | 76 | 30 |
| 413 | МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа» | 77 | 28 |
| 414 | МКОУ «Джавгатская начальная общеобразовательная школа» | 68 | 59 |
| 415 | МКОУ «Киркинская начальная общеобразовательная школа» | 66 | 26 |
| 416 | МКОУ «Шурагатская начальная общеобразовательная школа» | 65 | 26 |
| 417 | МКОУ «Кулегинская начальная общеобразовательная школа» | 73 | 29 |
| 418 | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок" | 59 | 24 |
| 419 | МБОУ «Гелинская СОШ» | 575 | 237 |
| 420 | МБОУ «Губденская СОШ» | 1445 | 574 |
| 421 | МБОУ «Гурбукинская СОШ №1» | 573 | 275 |
| 422 | МБОУ «Доргелинская СОШ №1» | 868 | 340 |
| 423 | МБОУ «Какашуринская СОШ №1» | 462 | 185 |
| 424 | МБОУ «Какашуринская СОШ №2» | 652 | 266 |
| 425 | МБОУ «Гимназия» | 1127 | 449 |
| 426 | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №2» | 951 | 388 |
| 427 | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №3» | 635 | 249 |
| 428 | МБОУ «Манаскентская СОШ» | 1260 | 502 |
| 429 | МБОУ «Манасская СОШ» | 1022 | 318 |
| 430 | МБДОУ «Детский сад №2 «Юлдуз» с.Карабудахкент | 242 | 93 |
| 431 | МБДОУ «Детский сад №3 «Бекенез» с.Карабудахкент | 282 | 364 |
| 432 | МБДОУ «Детский сад №10 «Чебурашка» п.Манас | 196 | 75 |
| 433 | МБДОУ «Детский сад №11 «Ласточка» с.Манаскент | 126 | 55 |
| 434 | МБДОУ «Детский сад №12 «Фиалка» с.Уллубийаул | 38 | 74 |
| 435 | МБОУ "Алходжакентская СОШ" | 181 | 71 |
| 436 | МБОУ «Башлыкентская СОШ» | 251 | 100 |
| 437 | МБОУ "Дружбинская СОШ" | 675 | 250 |
| 438 | МБОУ "Каранайаульская СОШ" | 201 | 80 |
| 439 | МБОУ "Каякентская СОШ №2" | 863 | 348 |
| 440 | МБОУ "Новокаякентская СОШ" | 939 | 350 |
| 441 | МБОУ "Нововикринская СОШ" | 772 | 300 |
| 442 | МБОУ "Первомайская гимназия им. С.М. Багамаева" | 782 | 310 |
| 443 | МБОУ "Сагасидейбукская СОШ" | 198 | 75 |
| 444 | МБДОУ "Детский сад" с.Башлыкент | 134 | 53 |
| 445 | МБДОУ "Детский сад " Юлдуз" с.Каякент | 434 | 231 |
| 446 | МБДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент | 235 | 128 |
| 447 | МБУ ДО «Первомайская ДЮСШ» | 575 | 320 |
| 448 | МБУ ДО «Каякентская районная ДЮСШ» с.Новокаякент | 256 | 102 |
| 449 | МКОУ «Гадаринская средняя общеобразовательная школа» | 154 | 59 |
| 450 | МКОУ «Гельбахская средняя общеобразовательная школа» | 264 | 105 |
| 451 | МКОУ «Нечаевская средняя общеобразовательная школа №1» | 508 | 200 |
| 452 | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №1» | 600 | 241 |
| 453 | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №2» | 620 | 249 |
| 454 | МКОУ «Султанянгиюртовская средняя общеобразовательная школа №2» | 1016 | 400 |
| 455 | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида "Дюймовочка" | 103 | 51 |
| 456 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад «Тюльпан» | 145 | 78 |
| 457 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 378 | 151 |
| 458 | МБУ ДО "Центр детско-юношеского туризма, экскурсий и эстетического воспитания" | 465 | 186 |
| 459 | МКОУ "Зареченская СОШ" | 148 | 59 |
| 460 | МКОУ "Новосеребряковская СОШ" | 68 | 25 |
| 461 | МКОУ "Александрийская СОШ" | 354 | 139 |
| 462 | МКОУ "Бондареновская ООШ" | 59 | 24 |
| 463 | МКОУ "Вышеталовская СОШ" | 155 | 60 |
| 464 | МКОУ "Ефимовская ООШ" | 89 | 36 |
| 465 | МКОУ "Большезадоевская СОШ" | 70 | 28 |
| 466 | МКОУ "Карломарксовская СОШ" | 125 | 50 |
| 467 | МКОУ "Крайновская СОШ" | 97 | 39 |
| 468 | МКОУ "Малоарешевская СОШ" | 313 | 125 |
| 469 | МКОУ "Малокозыревская ООШ" | 94 | 38 |
| 470 | МКОУ "Михеевская СОШ" | 103 | 41 |
| 471 | МКДОУ "Черняевский детский сад" | 57 | 23 |
| 472 | МКДОУ "Коллективизаторский детский сад" | 79 | 32 |
| 473 | МКДОУ "Большезадоевский детский сад" | 73 | 29 |
| 474 | МКДОУ "Малоарешевский детский сад " | 103 | 41 |
| 475 | МКДОУ "Победовский детский сад " | 60 | 24 |
| 476 | МКДОУ "Крайновский детский сад" | 74 | 30 |
| 477 | МКДОУ "Большеарешевский детский сад" | 67 | 27 |
| 478 | МКДОУ "Хосрехскй детский сад" | 30 | 12 |
| 479 | МКДОУ "Вачинский детский сад" | 35 | 14 |
| 480 | МКОУ "Кулинская СОШ №1 им. Мурачуева Х.Р." | 139 | 56 |
| 481 | МКОУ "Каялинская СОШ – сад им. Б. Рамазанова" | 53 | 20 |
| 482 | МКОУ "Канинская ООШ" | 107 | 43 |
| 483 | МБУ ДО "Дом детского творчества" | 138 | 55 |
| 484 | МКУ ДО "Вихлинская детская школа искусств" | 24 | 10 |
| 485 | МКОУ «Коркмаскалинская средняя общеобразовательная школа» | 1087 | 404 |
| 486 | МБОУ «Тюбинская средняя общеобразовательная школа» | 1190 | 441 |
| 487 | МКОУ «Учкентская средняя общеобразовательная школа» | 633 | 248 |
| 488 | МКОУ «Алмалинская средняя общеобразовательная школа имени Исламова Изамутдина Исламовича» | 265 | 101 |
| 489 | МКОУ «Темиргоевская средняя общеобразовательная школа» | 365 | 146 |
| 490 | МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени Аджаматова Багаутдина Арсланалиевича | 220 | 73 |
| 491 | МКОУ «Шамхалянгиюртовская средняя общеобразовательная школа» | 35 | 14 |
| 492 | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа» | 14 | 6 |
| 493 | МКДОУ Курахский детский сад №1 "Солнышко" | 76 | 30 |
| 494 | МКДОУ Курахский детский сад №2 "Алёнушка" | 75 | 30 |
| 495 | МКДОУ Кабирский детский сад "Улыбка" | 45 | 18 |
| 496 | МКОУ «Моллакентская средняя общеобразовательная школа» | 133 | 53 |
| 497 | МКОУ "Курахская средняя общеобразовательная школа №2" | 162 | 65 |
| 498 | МКОУ "Кабирская средняя общеобразовательная школа им. Омарова М.С." | 35 | 14 |
| 499 | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная школа им. Героя Советского Союза Э.Б. Салихова" | 1133 | 357 |
| 500 | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя России З.Л. Батманова" | 107 | 43 |
| 501 | МКОУ "Шимихюрская средняя общеобразовательная школа" | 50 | 20 |
| 502 | МКОУ "Гельхенская средняя общеобразовательная школа" | 32 | 13 |
| 503 | МБОУ ДО "Специализированная детско-юношеская спортивная школа по волейболу с.Курах" Курахского района | 120 | 48 |
| 504 | МКОУ "Хурхинская средняя общеобразовательная школа" | 9 | 8 |
| 505 | МКОУ "Шовкринская основная общеобразовательная школа" имени Гаджиева Гадиса Абдуллаевича | 45 | 15 |
| 506 | МКОУ "Хулисминская основная общеобразовательная школа имени Магомеджалила Садулаховича Кунжуева" | 20 | 8 |
| 507 | МКОУ "Уринская основная общеобразовательная школа" | 27 | 15 |
| 508 | МКОУ "Инишинская начальная общеобразовательная школа" | 73 | 29 |
| 509 | МКДОУ "Кумухский детский сад" | 107 | 42 |
| 510 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 211 | 80 |
| 511 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Сказка" | 68 | 27 |
| 512 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Снежинка" | 233 | 93 |
| 513 | МКДОУ "Какамахинский детский сад "Ромашка" | 68 | 27 |
| 514 | МКДОУ "Нижне-Чуглинский детский сад "Ласточка" | 57 | 23 |
| 515 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Золотой луг" | 90 | 36 |
| 516 | МКОУ «Ахкентская средняя общеобразовательная школа» | 210 | 84 |
| 517 | МКОУ «Верхне-Лабкинская средняя общеобразовательная школа» | 91 | 36 |
| 518 | МКОУ «Какамахинская средняя общеобразовательная школа им. А. Баганда» | 128 | 51 |
| 519 | МКОУ «Кулецминская средняя общеобразовательная школа» | 287 | 115 |
| 520 | МКОУ «Левашинская средняя общеобразовательная школа» | 231 | 92 |
| 521 | МКОУ «Мекегинский лицей им. Г.М. Гамидова» | 147 | 59 |
| 522 | МКОУ «Мусультемахинская средняя общеобразовательная школа» | 76 | 30 |
| 523 | МКОУ «Нижне-Чуглинская средняя общеобразовательная школа» | 166 | 66 |
| 524 | МКОУ «Сулейбакентская средняя общеобразовательная школа» | 233 | 93 |
| 525 | МКОУ «Урминская средняя общеобразовательная школа» | 365 | 144 |
| 526 | МКОУ «Цухтамахинская средняя общеобразовательная школа» | 259 | 104 |
| 527 | МБУ ДО "Левашинская детская школа искусств" | 149 | 60 |
| 528 | МБУ ДО "Мекегинская детская школа искусств" | 171 | 68 |
| 529 | МБУ ДО "Карлабкинская ДЮСШ" | 67 | 30 |
| 530 | МБУ ДО "Районная детско-юношеская спортивная школа «Олимп» | 426 | 170 |
| 531 | МБУ ДО "Районная специализированная ДЮСШ по боксу" | 245 | 100 |
| 532 | МКДОУ "Детский сад "Колобок" | 61 | 25 |
| 533 | МКДОУ "Детский сад "Радуга" | 60 | 21 |
| 534 | МКДОУ "Детский сад "Буратино" с.Куйсун | 60 | 24 |
| 535 | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" с.Магарамкент | 198 | 79 |
| 536 | МКДОУ "Детский сад "Теремок" с.Магарамкент | 75 | 45 |
| 537 | МКДОУ "Детский сад "Сказка" с.Гапцах | 109 | 44 |
| 538 | МКДОУ "Детский сад "Улыбка" с.Яраг-Казмаляр | 133 | 53 |
| 539 | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" с.Советское | 85 | 34 |
| 540 | МКДОУ "Детский сад "Красная шапочка" с.Советское | 65 | 39 |
| 541 | МКДОУ "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр | 44 | 18 |
| 542 | МКДОУ "Детский сад "Золушка" с.Бут-Казмаляр | 65 | 43 |
| 543 | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Ново-аул | 26 | 23 |
| 544 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Оружба | 66 | 23 |
| 545 | МКДОУ "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы | 23 | 10 |
| 546 | МКДОУ "Детский сад "Лесная" с.Самур | 20 | 10 |
| 547 | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр | 20 | 10 |
| 548 | МКДОУ "Детский сад "Соколенок" с.Тагиркент-Казмаляр | 70 | 27 |
| 549 | МКДОУ "Детский сад "Бильбиль" с.Бильбиль-Казмаляр | 40 | 16 |
| 550 | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" с.Филя | 97 | 39 |
| 551 | МКДОУ "Детский сад "Русалочка" с.Приморский | 42 | 57 |
| 552 | МКОУ «Новолакская СОШ №1» | 609 | 199 |
| 553 | МКОУ «Новокулинская СОШ №1» | 183 | 67 |
| 554 | МКОУ «Новомехельтинская СОШ» | 336 | 118 |
| 555 | МКОУ «Банайюртовская СОШ» | 188 | 76 |
| 556 | МКОУ «Новолакская гимназия им. Исаева Мутея» | 470 | 124 |
| 557 | МКОУ «Ахарская СОШ» | 200 | 80 |
| 558 | МКОУ «Новокулинская СОШ №2 имени Аметхана Султана» | 1101 | 378 |
| 559 | МКОУ «Новочуртахская СОШ» имени Адамова Г.Г. | 136 | 54 |
| 560 | МКДОУ «Детский сад "Радуга №1" | 103 | 50 |
| 561 | МКДОУ «Детский сад "Сказка" | 154 | 70 |
| 562 | МБУ ДО «Новолакская ДЮСШ» | 410 | 156 |
| 563 | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. А.Ш. Джанибекова" | 800 | 281 |
| 564 | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. Кадрии" | 515 | 569 |
| 565 | МКОУ "Нариманская средняя общеобразовательная школа им. Асанова А.Б." | 309 | 120 |
| 566 | МКОУ "Батыр-Мурзаевская средняя общеобразовательная школа" | 105 | 42 |
| 567 | МКОУ "Червлено-Бурунская средняя общеобразовательная школа им. З.Акмурзаева" | 291 | 115 |
| 568 | МКОУ "Карагасская средняя общеобразовательная школа им. К.Ш. Кидирниязова" | 217 | 84 |
| 569 | МБУ ДО "Детская юношеская спортивная школа №1" | 228 | 90 |
| 570 | МКДОУ «Детский сад "Шолпан" с.Нариман | 84 | 57 |
| 571 | МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе | 42 | 31 |
| 572 | МКДОУ «Детский сад "Карлыгашлар" с.Кунбатар | 85 | 34 |
| 573 | МКОУ «Амсарская СОШ» | 25 | 10 |
| 574 | МКОУ «Гельмецкая СОШ» | 53 | 21 |
| 575 | МКОУ «Джилихурская СОШ» | 58 | 23 |
| 576 | МКОУ «Ихрекская ООШ» | 30 | 12 |
| 577 | МКОУ «Ихрекская СОШ» | 119 | 48 |
| 578 | МКОУ «Кининская СОШ» | 57 | 23 |
| 579 | МКОУ «Мишлешская СОШ» | 112 | 45 |
| 580 | МКОУ «Рутульская СОШ №1 имени И.Г.Гусейнова» | 448 | 177 |
| 581 | МКОУ «Хлютская СОШ» | 180 | 70 |
| 582 | МКОУ «Шиназская СОШ» | 101 | 40 |
| 583 | МКОУ «Мюхрекская НОШ» | 14 | 6 |
| 584 | МКОУ «Аракульская СОШ» | 12 | 6 |
| 585 | МКДОУ «Детский сад «Орленок» | 45 | 18 |
| 586 | МКДОУ «Детский сад «Настенка» | 45 | 18 |
| 587 | МБУ ДО "Центр эстетического воспитания детей" Рутульского района | 397 | 125 |
| 588 | МКУ ДО "Хлютская школа искусств имени М.А.Гусейнова" | 146 | 58 |
| 589 | МКОУ «Ашагастальская СОШ» | 373 | 140 |
| 590 | МКОУ «Даркушказмалярская СОШ им. М. Шабанова» | 384 | 142 |
| 591 | МКОУ «Испикская СОШ» | 63 | 43 |
| 592 | МКОУ «Кахцугская СОШ» | 60 | 22 |
| 593 | МКОУ «Куркентская СОШ №1 им. М.М. Рагимова» | 252 | 104 |
| 594 | МКОУ «Нютюгская СОШ» | 170 | 65 |
| 595 | МКОУ «Сардаркентская СОШ» | 74 | 30 |
| 596 | МКОУ «Уллугатагская СОШ» | 34 | 14 |
| 597 | МКДОУ «Ашагастальский детский сад» | 60 | 28 |
| 598 | МКДОУ «Ортастальский детский сад» | 60 | 35 |
| 599 | МКДОУ «Новомакинский детский сад» | 118 | 46 |
| 600 | МКДОУ «Юхаристальский детский сад» | 82 | 36 |
| 601 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №1» | 670 | 222 |
| 602 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №2» с. Герейхановское | 410 | 144 |
| 603 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа дзюдо и самбо» с. Касумкент | 312 | 124 |
| 604 | МБУДО «Детско-юношеская спортивная школа вольной борьбы» с. Эминхюр | 261 | 103 |
| 605 | МБУ ДО «Дом детского творчества» Сулейман-Стальского района | 744 | 278 |
| 606 | МБУ ДО «Районная детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского района | 102 | 42 |
| 607 | МБУ ДО «Районная детская художественная школа» Сулейман-Стальского района | 160 | 66 |
| 608 | МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова» | 62 | 25 |
| 609 | МКОУ «Кадиркентская СОШ» | 107 | 44 |
| 610 | МКОУ «Канасирагинская СОШ» | 44 | 37 |
| 611 | МКОУ «Краснопартизанская СОШ» | 108 | 39 |
| 612 | МКОУ «Маммаульская СОШ» | 85 | 82 |
| 613 | МКОУ «Мургукская СОШ им.Р.Р.Шахнавазовой» | 240 | 162 |
| 614 | МКДОУ «Детский сад с. Урахи» | 19 | 17 |
| 615 | МКДОУ «Детский сад с. Маммаул» | 31 | 15 |
| 616 | МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки» | 30 | 12 |
| 617 | МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала» | 116 | 59 |
| 618 | МКДОУ «Детский сад с. Миглакасимахи» | 20 | 49 |
| 619 | МКДОУ «Детский сад с. Кичигамри» | 51 | 45 |
| 620 | МКДОУ «Детский сад с. Нижнемахарги» | 18 | 17 |
| 621 | МКДОУ «Детский сад с. Краснопартизанск» | 30 | 9 |
| 622 | МКУ ДО «ДЮСШ с.Сергокала» | 146 | 55 |
| 623 | МКОУ "Аккинская СОШ" | 144 | 52 |
| 624 | МКОУ "Аракская СОШ им. Гюльмагомедова Г.Г." | 56 | 21 |
| 625 | МКОУ "Аркитская СОШ" | 82 | 33 |
| 626 | МКОУ "Бурганкентская СОШ" | 54 | 22 |
| 627 | МКОУ "Гасикская СОШ" | 62 | 25 |
| 628 | МКОУ "Гуминская СОШ имени Шамиля Рамазановича Казиева" | 54 | 22 |
| 629 | МКОУ "Гурикская СОШ" | 194 | 78 |
| 630 | МКОУ "Гурхунская СОШ" | 75 | 31 |
| 631 | МКОУ "Гюхрягская СОШ" | 152 | 60 |
| 632 | МКОУ "Гелинбатанская СОШ" | 156 | 60 |
| 633 | МКОУ "Дарвагская СОШ №1" | 196 | 78 |
| 634 | МКОУ "Дарвагская СОШ №2" | 214 | 86 |
| 635 | МКОУ "Джулинская СОШ" им. М.М. Магомедова | 45 | 18 |
| 636 | МКОУ "Джулджагская СОШ" | 303 | 124 |
| 637 | МКОУ "Дюбекская СОШ им. Ю. Базутаева" | 342 | 137 |
| 638 | МКОУ "Ерсинская СОШ" | 228 | 90 |
| 639 | МКОУ "Зильская СОШ" | 63 | 25 |
| 640 | МКОУ "Гувлигская СОШ" | 74 | 30 |
| 641 | МКОУ "Кужникская СОШ" | 215 | 86 |
| 642 | МКОУ "Курекская СОШ" | 145 | 58 |
| 643 | МКОУ "Куркакская СОШ" | 195 | 78 |
| 644 | МКОУ "Кюрягская СОШ" | 85 | 34 |
| 645 | МКДОУ «Аркитский детский сад «Улдуз» | 50 | 20 |
| 646 | МКДОУ «Гасикский детский сад «Жемчужина» | 25 | 10 |
| 647 | МКДОУ «Гелинбатанский детский сад «Рассвет» | 26 | 10 |
| 648 | МКДОУ «Гурикский детский сад «Солнышко» | 50 | 20 |
| 649 | МКДОУ «Гурхунский детский сад «Радуга» | 25 | 10 |
| 650 | МКДОУ «Гюхрягский детский сад «Чебурашка» | 25 | 10 |
| 651 | МКДОУ «Дагнинский детский сад «Заря» | 25 | 10 |
| 652 | МКДОУ «Джульджагский детский сад «Радость» | 75 | 25 |
| 653 | МКДОУ «Дарвагский детский сад «Улыбка» | 130 | 50 |
| 654 | МКДОУ «Дюбекский детский сад «Колокольчик» | 50 | 21 |
| 655 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 306 | 115 |
| 656 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Г.Гамидова" | 286 | 107 |
| 657 | МКОУ "Тарумовская СОШ" | 1051 | 320 |
| 658 | МКОУ "Таловская СОШ" | 233 | 96 |
| 659 | МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ" | 320 | 80 |
| 660 | МКОУ "Кочубейская СОШ №1" | 756 | 252 |
| 661 | МКОУ "Раздольевская СОШ" | 174 | 87 |
| 662 | МКОУ "Кочубейская СОШ №2" | 139 | 56 |
| 663 | МКДОУ "Тарумовский детский сад "Тополек" | 266 | 101 |
| 664 | МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок" | 24 | 10 |
| 665 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко" | 76 | 30 |
| 666 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка" | 77 | 25 |
| 667 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 124 | 50 |
| 668 | МКОУ «Бетельдинская СОШ» | 70 | 28 |
| 669 | МКОУ «Камилюхская СОШ» | 76 | 30 |
| 670 | МКОУ «Генеколобская СОШ» | 73 | 29 |
| 671 | МКОУ «Хадияльская СОШ» | 19 | 10 |
| 672 | МКОУ «Сикарская СОШ» | 56 | 22 |
| 673 | МКОУ «Кутлабская СОШ» | 70 | 28 |
| 674 | МКОУ «Шидибская СОШ» | 62 | 25 |
| 675 | МКОУ «Гараколобская ООШ» | 32 | 13 |
| 676 | МКОУ «Барнабская ООШ» | 16 | 6 |
| 677 | МКОУ «Талцухская СОШ» | 95 | 38 |
| 678 | МКОУ «Кардибская СОШ» | 44 | 18 |
| 679 | МКОУ «Гведышинская СОШ» | 93 | 37 |
| 680 | МКОУ «Укальская СОШ» | 81 | 32 |
| 681 | МКОУ «Тлянадинская ООШ» | 24 | 10 |
| 682 | МКОУ «Саниортинская ООШ» | 69 | 28 |
| 683 | МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут» | 140 | 56 |
| 684 | МКДОУ «Кутлабский детский сад» | 30 | 12 |
| 685 | МКДОУ «Гиндухский детский сад» | 15 | 6 |
| 686 | МКДОУ «Гиндибский детский сад» | 15 | 6 |
| 687 | МКДОУ «Саниортинский детский сад» | 15 | 6 |
| 688 | МКДОУ «Генеколобский детский сад» | 74 | 30 |
| 689 | МКДОУ «Хидибский детский сад» | 63 | 26 |
| 690 | МКДОУ «Кособский детский сад» | 15 | 6 |
| 691 | МКДОУ «Роснобский детский сад» | 30 | 12 |
| 692 | МКУ ДО «Тляратинский ДДТ» | 194 | 78 |
| 693 | МКОУ "Унцукульская СОШ №1" | 283 | 113 |
| 694 | МКОУ "Унцукульская СОШ №2 им. З. Алиева" | 368 | 140 |
| 695 | МКОУ «Гимринская СОШ» | 452 | 176 |
| 696 | МКОУ «Шамилькалинская СОШ» | 751 | 247 |
| 697 | МКОУ «Ирганайская СОШ им. М.А. Заргалаева» | 308 | 117 |
| 698 | МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка» | 171 | 68 |
| 699 | МКДОУ «Детский сад №2 «Ласточка» | 219 | 89 |
| 700 | МКДОУ «Детский сад №3 «Фиалка» | 80 | 32 |
| 701 | МКДОУ «Детский сад №5 «Соколенок» | 120 | 48 |
| 702 | МКДОУ «Детский сад №8 «Солнышко» | 191 | 76 |
| 703 | МБУ ДО «Унцукульский районный центр дополнительного образования детей» | 517 | 196 |
| 704 | МБУ ДО« Станция детско-юношеского туризма и экскурсий» с.Унцукуль | 531 | 205 |
| 705 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей» п.Шамилькала | 517 | 205 |
| 706 | МКОУ «Моксобская СОШ им. О-Г.М.Шахтаманова» | 52 | 67 |
| 707 | МБОУ "Аджимажагатюртовская СОШ" | 178 | 243 |
| 708 | МБОУ "Адильотарская СОШ" | 370 | 340 |
| 709 | МБОУ "Акбулатюртовская СОШ" | 185 | 336 |
| 710 | МБОУ "Аксайская СОШ №1 им.З.Н. Батырмурзаева" | 1020 | 600 |
| 711 | МБОУ "Аксайская СОШ №2 им.Х.Г. Магидова" | 671 | 600 |
| 712 | МБОУ "Байрамаульская СОШ" | 586 | 600 |
| 713 | МБОУ "Бамматюртовская СОШ" | 841 | 600 |
| 714 | МБОУ "Борагангечувская СОШ" | 268 | 242 |
| 715 | МБОУ "Боташюртовская СОШ им. Б.Т. Ахаева" | 538 | 565 |
| 716 | МБОУ "Ботаюртовская СОШ им. Н.П. Жердева" | 910 | 600 |
| 717 | МБОУ "Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева" | 100 | 101 |
| 718 | МБОУ "Гоксувотарская СОШ" | 166 | 263 |
| 719 | МБОУ "Дзержинская СОШ" | 345 | 483 |
| 720 | МБОУ "Ичичалинская СОШ им. Б.Г. Битарова" | 346 | 600 |
| 721 | МБОУ "Кадыротарская СОШ" | 143 | 154 |
| 722 | МБОУ "Казмааульская СОШ" | 322 | 600 |
| 723 | МБОУ "Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова" | 374 | 600 |
| 724 | МБОУ "Карланюртовская СОШ им. А.Д.Шихалиева" | 649 | 600 |
| 725 | МБОУ "Кемсиюртовская СОШ" | 163 | 193 |
| 726 | МБОУ "Кокрекская СОШ" | 857 | 600 |
| 727 | МБОУ "Костекская СОШ им. Б.Ш. Бакаева" | 632 | 600 |
| 728 | МБОУ "Курушская СОШ №1 им. А.Б.Айдунова" | 516 | 600 |
| 729 | МБОУ "Курушская СОШ №2 им. Я.С. Аскандарова" | 624 | 600 |
| 730 | МБОУ "Могилевская СОШ им. Н.У.Азизова" | 822 | 600 |
| 731 | МКОУ "Хивская СОШ им. М.Шамхалова" | 395 | 600 |
| 732 | МКОУ "Чувекская СОШ им. А.Сефербекова" | 61 | 600 |
| 733 | МКОУ "Ляхлинская СОШ" | 61 | 600 |
| 734 | МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева" | 84 | 600 |
| 735 | МКОУ "Межгюльская СОШ" | 118 | 600 |
| 736 | МКОУ "Кугская СОШ им. Б.Байрамбекова" | 65 | 600 |
| 737 | МКОУ "Ургинская СОШ" | 64 | 600 |
| 738 | МКОУ "Кашкентская СОШ" | 90 | 600 |
| 739 | МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова" | 72 | 600 |
| 740 | МКОУ "Кандикская СОШ им. Б. Митарова" | 85 | 600 |
| 741 | МКОУ "Захитская СОШ" | 172 | 600 |
| 742 | МКОУ "Ново-Фригская СОШ" | 246 | 600 |
| 743 | МКОУ "Хоредская СОШ" | 131 | 600 |
| 744 | МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко" | 130 | 600 |
| 745 | МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка" | 98 | 600 |
| 746 | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.» | 154 | 61 |
| 747 | МКОУ "Ахалчинская СОШ" | 122 | 49 |
| 748 | МКОУ "Мочохская СОШ" | 47 | 19 |
| 749 | МКОУ "Оротинская СОШ" | 132 | 53 |
| 750 | МКОУ "Тлайлухская СОШ" | 60 | 24 |
| 751 | МКОУ "Харахинская СОШ" | 89 | 35 |
| 752 | МКОУ "Хиндахская СОШ" | 74 | 31 |
| 753 | МКОУ "Очлинская ООШ" | 13 | 8 |
| 754 | МКОУ "Сиухская ООШ" | 2 | 6 |
| 755 | МКОУ "Шототинская ООШ" | 39 | 15 |
| 756 | МКОУ "Колинская НОШ-детский сад" | 27 | 12 |
| 757 | МКОУ "Цалкитинская НОШ" | 9 | 5 |
| 758 | МКДОУ "Детский сад" с.Амущи | 57 | 22 |
| 759 | МКДОУ "Детский сад «Олененок" с.Харахи | 56 | 22 |
| 760 | МКДОУ "Детский сад "Березка" с.Арани | 64 | 23 |
| 761 | МКДОУ "Детский сад “Соколенок" с.Сиух | 16 | 6 |
| 762 | МКДОУ "Детский сад" с.Хиндах | 38 | 15 |
| 763 | МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули | 17 | 7 |
| 764 | МКДОУ "Детский сад “Огонек" с.Очло | 14 | 6 |
| 765 | МКДОУ "Детский сад" с.Орота | 38 | 15 |
| 766 | МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес | 39 | 16 |
| 767 | МКДОУ "Детский сад “Улыбка" с.Шотота | 16 | 6 |
| 768 | МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох | 46 | 18 |
| 769 | МБУ ДО "ДДТ" с.Хунзах | 304 | 120 |
| 770 | МБОУ «Гигатлинская средняя общеобразовательная школа им. Исаева Ш.А.» | 122 | 48 |
| 771 | МБОУ «Кванадинская СОШ» | 107 | 43 |
| 772 | МБОУ «Тиндинская средняя общеобразовательная школа» | 56 | 22 |
| 773 | МБОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад» | 88 | 35 |
| 774 | МБОУ «Кединская СОШ-сад» | 97 | 38 |
| 775 | МБУ ДО «Районный центр дополнительного образования» | 666 | 217 |
| 776 | МБОУ «Гаккойская СОШ» | 26 | 10 |
| 777 | МБОУ «Гадиринская ООШ- сад» | 50 | 20 |
| 778 | МБДОУ «Кванадинский детский сад» | 39 | 16 |
| 779 | МБДОУ «Агвалинский детский сад №1 | 98 | 39 |
| 780 | МКОУ "Асахская СОШ" | 56 | 22 |
| 781 | МКОУ "Гениятлинская ООШ" им. Героя России Гаджиева Н.О. | 68 | 27 |
| 782 | МКОУ "Мококская СОШ им.Хайбулаева С.З." | 75 | 30 |
| 783 | МКОУ "Сагадинская СОШ" | 67 | 27 |
| 784 | МКОУ "Хебатлинская СОШ" | 70 | 28 |
| 785 | МКОУ "Хутрахская СОШ" | 51 | 20 |
| 786 | МКОУ «Гутатлинская СОШ» | 60 | 24 |
| 787 | МКОУ "Бежтинская СОШ" | 58 | 23 |
| 788 | МКОУ "Балакуринская СОШ" | 68 | 27 |
| 789 | МКОУ "Хашархотинская СОШ" | 68 | 27 |
| 790 | МКОУ "Бежтинский ясли-сад №1" | 67 | 27 |
| 791 | МБОУ "Арчибская СОШ им. М.И. Садикова" | 91 | 36 |
| 792 | МКОУ "Гилибская СОШ" | 103 | 41 |
| 793 | МКОУ "Гочобская СОШ" | 59 | 24 |
| 794 | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб | 582 | 183 |
| 795 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района» с.Цуриб | 105 | 42 |
| 796 | МКОУ «Ассабская СОШ им. Омарова С.Д.» | 68 | 27 |
| 797 | МКОУ «Голотлинская СОШ» | 42 | 17 |
| 798 | МКОУ «Гоготлинская СОШ» | 40 | 16 |
| 799 | МКОУ «Кахибская СОШ» им. Рамазанова Р.Р. | 45 | 42 |
| 800 | МКОУ «Батлухская СОШ» | 43 | 17 |
| 801 | МКОУ «Ругельдинская СОШ им. Ахкубекова М.Г.» | 52 | 21 |
| 802 | МКОУ «Ратлубская СОШ» | 51 | 20 |
| 803 | МКОУ «Телетлинская СОШ № 1» | 50 | 20 |
| 804 | МКОУ «Телетлинская СОШ №2» | 47 | 19 |
| 805 | МКОУ «Урибская СОШ» | 56 | 22 |
| 806 | МБОУ «Хебдинская СОШ» | 134 | 51 |
| 807 | МКОУ «Хотодинская СОШ» | 49 | 20 |
| 808 | МКОУ «Верхнебатлухская СОШ» | 40 | 16 |
| 809 | МКОУ «Митлиурибская ООШ» | 58 | 24 |
| 810 | МКОУ «Хучадинская ООШ» | 45 | 18 |
| 811 | МКДОУ "Кахибский детский сад" | 49 | 20 |
| 812 | МКДОУ "Гоорский детский сад" | 57 | 23 |
| 813 | МКДОУ "Хебдинский детский сад" | 60 | 24 |
| 814 | МБУ ДО "Хебдинская детско-юношеская спортивная школа" | 63 | 25 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование организации | Удовлетворённость открытостью, полнотой и доступностью информации на стендах | Удовлетворённость открытостью, полнотой и доступностью информации на официальном сайте | Удовлетворённость комфортностью условий предоставления услуг в организации? | Удовлетворённость доступностью предоставления услуг для инвалидов в организации? | Удовлетворённость доброжелательностью и вежливостью работников, обеспечивающих первичный контакт | Удовлетворённость доброжелательностью и вежливостью работников обеспечивающих оказание услуги | Удовлетворённость доброжелательностью и вежливостью работнико в дистанционной форме | Готовность рекомендовать данную организацию родственникам и знакомым | Удовлетворённость графиком работы организации | Удовлетворённость в целом условиями оказания услуг в организации |
| 1 | ГБПОУ РД «Автомобильно-дорожный колледж» | 100% | 100% | 99% | 98% | 98% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 2 | ГБПОУ РД  «Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева» | 100% | 99% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 99% | 100% |
| 3 | ГБПОУ РД  «Промышленно-экономический колледж» | 100% | 100% | 100% | 100% | 98% | 98% | 98% | 100% | 99% | 98% |
| 4 | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна» | 99% | 97% | 99% | 98% | 97% | 98% | 99% | 98% | 99% | 99% |
| 5 | ГБПОУ РД «Колледж машиностроения и сервиса им. С.Орджоникидзе» | 100% | 99% | 100% | 100% | 99% | 100% | 97% | 98% | 97% | 100% |
| 6 | ГБПОУ РД «Колледж архитектуры и строительства» | 100% | 99% | 99% | 98% | 99% | 98% | 97% | 100% | 99% | 100% |
| 7 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула Гамзатова» | 98% | 99% | 97% | 99% | 100% | 99% | 99% | 100% | 97% | 97% |
| 8 | ГБПОУ РД «Колледж экономики и предпринимательства» | 97% | 98% | 97% | 100% | 99% | 97% | 98% | 98% | 98% | 97% |
| 9 | ГБПОУ РД «Сельскохозяйственный колледж им. Ш.И.  Шихсаидова» | 100% | 97% | 100% | 100% | 99% | 100% | 100% | 97% | 97% | 99% |
| 10 | ГБПОУ  РД «Железнодорожный колледж» | 99% | 97% | 98% | 100% | 100% | 99% | 99% | 97% | 99% | 100% |
| 11 | ГБПОУ  РД «Колледж народных промыслов и туризма» | 99% | 97% | 99% | 100% | 99% | 99% | 100% | 100% | 99% | 100% |
| 12 | ГБПОУ  РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова» | 99% | 99% | 99% | 98% | 99% | 100% | 97% | 99% | 97% | 97% |
| 13 | ГБПОУ  РД «Колледж экономики и права» | 99% | 99% | 97% | 100% | 100% | 99% | 100% | 98% | 97% | 98% |
| 14 | ГБПОУ РД «Аграрный колледж» | 98% | 97% | 99% | 100% | 100% | 98% | 97% | 99% | 97% | 99% |
| 15 | ГБПОУ  РД «Дорожно-строительный колледж» | 98% | 100% | 98% | 99% | 97% | 97% | 97% | 98% | 98% | 100% |
| 16 | ГБПОУ РД «Аграрно-экономический колледж» | 100% | 100% | 97% | 100% | 99% | 99% | 97% | 100% | 97% | 98% |
| 17 | ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг» | 100% | 100% | 100% | 100% | 98% | 97% | 98% | 97% | 98% | 100% |
| 18 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени   З.Н. Батырмурзаева» | 98% | 98% | 98% | 97% | 100% | 98% | 99% | 100% | 97% | 97% |
| 19 | ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж» | 98% | 100% | 99% | 97% | 100% | 98% | 100% | 98% | 100% | 98% |
| 20 | ГБПОУ  РД «Электромеханический колледж» | 100% | 100% | 100% | 100% | 99% | 100% | 98% | 98% | 100% | 100% |
| 21 | ГБПОУ  РД «Индустриально- промышленный колледж» | 99% | 98% | 99% | 100% | 98% | 98% | 98% | 98% | 99% | 97% |
| 22 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени М.М. Меджидова» | 100% | 98% | 100% | 100% | 99% | 98% | 100% | 99% | 100% | 99% |
| 23 | ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования" | 100% | 98% | 97% | 100% | 98% | 100% | 100% | 97% | 99% | 100% |
| 24 | ГКОУ РД "Бабаюртовская средняя школа-интернат №11" | 98% | 100% | 100% | 100% | 98% | 98% | 99% | 97% | 100% | 99% |
| 25 | ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г. Гамзатова" | 99% | 100% | 100% | 100% | 97% | 99% | 97% | 99% | 98% | 97% |
| 26 | ГКОУ РД "Буйнакская средняя школа-интернат №3" | 97% | 100% | 97% | 100% | 100% | 97% | 96% | 94% | 96% | 97% |
| 27 | ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 28 | ГКОУ РД "Дербентская школа-интернат № 2" | 97% | 98% | 98% | 100% | 99% | 98% | 100% | 100% | 98% | 98% |
| 29 | ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат №6" | 99% | 100% | 99% | 100% | 99% | 99% | 98% | 100% | 99% | 97% |
| 30 | ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа-интернат №2" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 31 | ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально-хореографического образования г.Каспийска" | 100% | 100% | 99% | 100% | 97% | 98% | 100% | 97% | 100% | 97% |
| 32 | ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 33 | ГКОУ РД "Кочубейская средняя общеобразовательная школа-интернат" | 98% | 100% | 98% | 100% | 98% | 97% | 99% | 98% | 100% | 98% |
| 34 | ГКОУ РД "Курминская средняя школа-интернат" | 100% | 97% | 100% | 100% | 99% | 98% | 99% | 98% | 98% | 100% |
| 35 | ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9" | 98% | 100% | 97% | 100% | 98% | 97% | 99% | 100% | 99% | 100% |
| 36 | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Черняевка" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 37 | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Ботлих" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 38 | ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон света" | 97% | 98% | 99% | 100% | 99% | 99% | 97% | 100% | 99% | 99% |
| 39 | ГКОУ РД "Спортшкола-интернат" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 40 | ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей-интернат для одаренных детей" | 100% | 100% | 98% | 100% | 98% | 100% | 98% | 98% | 98% | 100% |
| 41 | ГКОУ РД "Республиканская специальная (коррекционная) школа-интернат VIII вида" | 98% | 100% | 100% | 100% | 98% | 98% | 98% | 100% | 98% | 98% |
| 42 | ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой" | 98% | 99% | 98% | 100% | 98% | 100% | 100% | 98% | 98% | 99% |
| 43 | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 98% | 98% | 100% | 93% | 100% | 98% | 97% | 98% | 100% | 98% |
| 44 | ГБОУ РД "Республиканский лицей-интернат "Центр одаренных детей" | 100% | 97% | 97% | 98% | 100% | 99% | 99% | 100% | 99% | 97% |
| 45 | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им. Готфрида Гасанова» | 100% | 100% | 98% | 100% | 100% | 98% | 100% | 100% | 98% | 100% |
| 46 | ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият Мурадовой» | 96% | 97% | 97% | 100% | 99% | 98% | 97% | 95% | 95% | 96% |
| 47 | ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала» | 98% | 99% | 98% | 100% | 99% | 99% | 97% | 99% | 99% | 97% |
| 48 | ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова» | 100% | 100% | 100% | 100% | 97% | 100% | 100% | 97% | 100% | 97% |
| 49 | ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им. Р.П.Аскерханова" | 100% | 100% | 99% | 100% | 100% | 98% | 98% | 98% | 97% | 98% |
| 50 | ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище" | 95% | 97% | 97% | 99% | 99% | 98% | 97% | 97% | 97% | 98% |
| 51 | ГБПОУ РД "Каспийское медицинское училище им.Азиза Алиева" | 100% | 98% | 99% | 100% | 99% | 98% | 100% | 100% | 99% | 98% |
| 52 | ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова" | 97% | 98% | 100% | 98% | 100% | 99% | 97% | 100% | 98% | 98% |
| 53 | ГБПОУ РД "Кизлярское медицинское училище" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 99% | 98% | 99% | 99% | 98% |
| 54 | ГБУ ДПО РД "Дагестанское медицинское училище повышения квалификации работников со средним медицинским и фармацевтическим образованием" | 98% | 100% | 98% | 98% | 98% | 99% | 100% | 100% | 99% | 98% |
| 55 | МБДОУ «Детский сад №2» | 98% | 100% | 98% | 100% | 98% | 99% | 98% | 98% | 98% | 98% |
| 56 | МБДОУ «Детский сад №3» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 99% | 100% | 99% | 100% | 100% |
| 57 | МБДОУ «Детский сад №4» | 100% | 97% | 98% | 100% | 100% | 98% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 58 | МБДОУ «ЦРР-детский сад №7» | 100% | 100% | 98% | 100% | 98% | 97% | 98% | 99% | 97% | 98% |
| 59 | МБДОУ «Детский сад №15» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 98% | 98% | 98% |
| 60 | МБДОУ «Детский сад №19» | 97% | 98% | 98% | 100% | 99% | 97% | 100% | 99% | 98% | 100% |
| 61 | МБДОУ «ЦРР- детский сад №22» | 100% | 98% | 99% | 100% | 99% | 98% | 100% | 99% | 100% | 98% |
| 62 | МБДОУ «ЦРР - детский сад №30» | 100% | 100% | 99% | 100% | 100% | 99% | 100% | 100% | 100% | 99% |
| 63 | МБДОУ «Детский сад №33» | 100% | 100% | 99% | 100% | 98% | 100% | 100% | 99% | 100% | 100% |
| 64 | МБДОУ «Детский сад №35» | 98% | 97% | 97% | 100% | 100% | 100% | 98% | 100% | 99% | 99% |
| 65 | МБДОУ «Детский сад №41» | 99% | 100% | 98% | 98% | 97% | 97% | 100% | 99% | 99% | 98% |
| 66 | МБДОУ «ЦРР-детский сад №44» | 99% | 99% | 97% | 100% | 97% | 99% | 98% | 97% | 97% | 99% |
| 67 | МБДОУ «Детский сад №45» | 98% | 98% | 100% | 100% | 100% | 98% | 100% | 98% | 98% | 98% |
| 68 | МБДОУ «ЦРР - детский сад№59» | 100% | 100% | 99% | 100% | 98% | 100% | 100% | 98% | 98% | 98% |
| 69 | МБДОУ «Детский сад №67» | 99% | 97% | 100% | 98% | 100% | 100% | 98% | 100% | 99% | 99% |
| 70 | МБДОУ «ЦРР - детский сад №70 | 100% | 100% | 97% | 100% | 100% | 100% | 99% | 99% | 98% | 99% |
| 71 | МБДОУ «Детский сад №73» | 98% | 100% | 99% | 100% | 100% | 100% | 97% | 98% | 99% | 98% |
| 72 | МБДОУ «Детский сад №77» | 98% | 99% | 98% | 100% | 100% | 100% | 99% | 97% | 99% | 97% |
| 73 | МБДОУ «Детский сад №83» | 99% | 97% | 100% | 100% | 99% | 100% | 97% | 99% | 100% | 99% |
| 74 | МБДОУ «ЦРР - Детский сад №85» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 75 | МБДОУ «ЦРР- Детский сад №86» | 100% | 98% | 98% | 100% | 98% | 98% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 76 | МБДОУ «Детский сад №90 | 100% | 98% | 100% | 100% | 100% | 98% | 98% | 98% | 100% | 100% |
| 77 | МБДОУ «Детский сад №93» | 100% | 98% | 100% | 100% | 98% | 98% | 100% | 98% | 100% | 100% |
| 78 | МБДОУ «Детский сад №94» | 100% | 98% | 100% | 100% | 100% | 99% | 100% | 98% | 97% | 99% |
| 79 | МБОУ "Гимназия №1" имени С. М. Омарова | 100% | 100% | 100% | 100% | 99% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 80 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" | 99% | 98% | 99% | 100% | 100% | 100% | 97% | 100% | 97% | 98% |
| 81 | МБОУ "Многопрофильный лицей №3" | 100% | 100% | 97% | 100% | 99% | 99% | 99% | 97% | 98% | 100% |
| 82 | МБОУ "Многопрофильный лицей №5" | 99% | 97% | 97% | 97% | 97% | 100% | 98% | 97% | 98% | 98% |
| 83 | МБОУ "Гимназия №7" | 100% | 100% | 100% | 100% | 99% | 99% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 84 | МБОУ "Многопрофильный лицей №9" | 100% | 100% | 100% | 100% | 99% | 98% | 99% | 100% | 99% | 100% |
| 85 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" | 98% | 100% | 98% | 98% | 98% | 98% | 97% | 99% | 98% | 100% |
| 86 | МБОУ "Гимназия №11" | 99% | 100% | 98% | 99% | 98% | 97% | 100% | 100% | 99% | 99% |
| 87 | МБОУ "Многопрофильная гимназия №13" | 99% | 100% | 100% | 100% | 99% | 99% | 100% | 99% | 100% | 100% |
| 88 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" | 99% | 99% | 97% | 97% | 98% | 97% | 97% | 98% | 98% | 100% |
| 89 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №15" | 100% | 99% | 97% | 100% | 99% | 99% | 100% | 100% | 100% | 97% |
| 90 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №16" | 99% | 99% | 100% | 100% | 98% | 100% | 99% | 97% | 99% | 100% |
| 91 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №18 " | 97% | 99% | 98% | 100% | 98% | 99% | 100% | 97% | 100% | 97% |
| 92 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №19" | 99% | 99% | 97% | 100% | 100% | 99% | 99% | 98% | 97% | 97% |
| 93 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №20" | 98% | 97% | 99% | 100% | 99% | 98% | 98% | 99% | 98% | 99% |
| 94 | МБОУ "Лицей №22" | 98% | 97% | 100% | 100% | 98% | 99% | 97% | 98% | 99% | 98% |
| 95 | МБОУ «Гимназия №28 » | 99% | 99% | 100% | 97% | 97% | 99% | 97% | 99% | 100% | 100% |
| 96 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №31" | 100% | 100% | 98% | 100% | 98% | 97% | 99% | 100% | 99% | 98% |
| 97 | МБОУ "Гимназия №33" | 98% | 97% | 100% | 97% | 98% | 100% | 99% | 98% | 99% | 97% |
| 98 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №34" | 100% | 99% | 98% | 98% | 99% | 99% | 100% | 98% | 99% | 99% |
| 99 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №44" | 100% | 97% | 99% | 98% | 98% | 99% | 97% | 99% | 99% | 97% |
| 100 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №48" | 99% | 97% | 97% | 100% | 97% | 97% | 99% | 99% | 97% | 100% |
| 101 | МБОУ "Многопрофильная гимназия №56" | 97% | 97% | 97% | 98% | 99% | 99% | 97% | 98% | 99% | 99% |
| 102 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №58" | 97% | 100% | 99% | 100% | 97% | 97% | 97% | 100% | 97% | 99% |
| 103 | МБУ ДО «Центр детского творчества» | 100% | 98% | 99% | 98% | 98% | 99% | 98% | 99% | 99% | 97% |
| 104 | МБОУ ДОД «Детский Морской Центр «Алые паруса» | 100% | 99% | 99% | 99% | 97% | 97% | 97% | 100% | 97% | 99% |
| 105 | МБОУ ДОД «Муниципальный центр хореографического искусства – народный ансамбль «Асса» | 100% | 98% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 98% | 98% |
| 106 | МБОУ ДО «Детская школа искусств №1 им.П.Чайковского» | 99% | 100% | 100% | 98% | 100% | 98% | 97% | 99% | 100% | 99% |
| 107 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 2» | 97% | 99% | 100% | 100% | 100% | 98% | 98% | 100% | 99% | 99% |
| 108 | МБОУ ДО «Детская школа искусств №3 им.А.Цурмилова» | 98% | 97% | 100% | 100% | 100% | 97% | 100% | 99% | 100% | 100% |
| 109 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 4» | 98% | 99% | 99% | 100% | 100% | 98% | 98% | 99% | 98% | 99% |
| 110 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 5 им.Т.Мурадова» | 100% | 97% | 97% | 100% | 97% | 97% | 100% | 97% | 100% | 98% |
| 111 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 6 им. С. Керимова» | 97% | 97% | 97% | 100% | 99% | 99% | 99% | 100% | 99% | 97% |
| 112 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 7» | 97% | 97% | 97% | 100% | 99% | 98% | 98% | 99% | 99% | 100% |
| 113 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 8 им.А.Джалиловой» | 98% | 98% | 99% | 100% | 98% | 98% | 99% | 97% | 98% | 99% |
| 114 | МБОУ ДО "Детская художественная школа" | 99% | 99% | 98% | 100% | 97% | 97% | 100% | 98% | 99% | 99% |
| 115 | МКОУ "Гимназия города Буйнакска" | 97% | 99% | 82% | 73% | 94% | 96% | 98% | 92% | 91% | 90% |
| 116 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" | 72% | 87% | 81% | 69% | 69% | 77% | 83% | 70% | 72% | 75% |
| 117 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4" | 91% | 94% | 82% | 90% | 90% | 89% | 90% | 87% | 89% | 87% |
| 118 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" | 95% | 98% | 82% | 89% | 92% | 94% | 95% | 91% | 93% | 92% |
| 119 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" | 96% | 97% | 81% | 79% | 90% | 92% | 94% | 91% | 89% | 90% |
| 120 | МКДОУ "ЦРР-детский сад №12" | 98% | 100% | 81% | 87% | 96% | 97% | 96% | 96% | 96% | 90% |
| 121 | МКДОУ "Детский сад №13" | 100% | 97% | 95% | 97% | 96% | 98% | 99% | 96% | 96% | 96% |
| 122 | МКДОУ "ЦРР-детский сад №14" | 100% | 100% | 98% | 77% | 99% | 98% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 123 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №16" | 99% | 99% | 94% | 93% | 98% | 96% | 99% | 98% | 98% | 96% |
| 124 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №17" | 98% | 98% | 78% | 83% | 96% | 96% | 100% | 91% | 93% | 89% |
| 125 | МКДОУ "Детский сад №18" | 99% | 98% | 96% | 100% | 99% | 98% | 98% | 95% | 97% | 98% |
| 126 | МКДОУ "Детский сад №19" | 85% | 77% | 77% | 80% | 83% | 80% | 89% | 63% | 73% | 83% |
| 127 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №1" | 100% | 96% | 86% | 100% | 89% | 89% | 93% | 89% | 92% | 89% |
| 128 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №2 "Горяночка" | 93% | 98% | 71% | 100% | 97% | 97% | 93% | 90% | 96% | 93% |
| 129 | МБДОУ "Детский сад №3" | 96% | 98% | 82% | 80% | 91% | 94% | 90% | 85% | 91% | 91% |
| 130 | МБДОУ "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" ГО "город Дербент" | 97% | 100% | 82% | 100% | 96% | 99% | 93% | 92% | 93% | 96% |
| 131 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №5 "Надежда" | 82% | 93% | 81% | 100% | 96% | 92% | 96% | 83% | 96% | 87% |
| 132 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад № 12 "Теремок"" | 97% | 98% | 94% | 90% | 94% | 95% | 96% | 98% | 95% | 98% |
| 133 | МБДОУ "Детский сад №7 "Улдуз" | 98% | 97% | 98% | 71% | 97% | 98% | 98% | 93% | 98% | 97% |
| 134 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №8 "Радуга" | 94% | 98% | 80% | 83% | 95% | 98% | 96% | 91% | 97% | 96% |
| 135 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №9 "Счастливое детство" | 88% | 92% | 84% | 81% | 93% | 96% | 100% | 89% | 90% | 89% |
| 136 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №10 "Дюймовочка" | 88% | 96% | 78% | 80% | 89% | 89% | 92% | 89% | 95% | 95% |
| 137 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №11 "Петушок" | 97% | 95% | 83% | 100% | 89% | 91% | 94% | 96% | 92% | 96% |
| 138 | МБОУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа № 1" | 94% | 98% | 87% | 86% | 83% | 87% | 93% | 82% | 82% | 82% |
| 139 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" ГО "город Дербент" | 97% | 95% | 88% | 95% | 93% | 94% | 95% | 96% | 93% | 94% |
| 140 | МБУ "Средняя общеобразовательная школа №4 г. Дербента" ГО "город Дербент" | 96% | 96% | 87% | 94% | 96% | 96% | 95% | 95% | 94% | 95% |
| 141 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" г.Дербента ГО "город Дербент" | 94% | 97% | 92% | 100% | 94% | 95% | 97% | 93% | 94% | 96% |
| 142 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 8 им. М.Ю. Лермонтова " г.Дербента ГО "город Дербент" | 95% | 99% | 89% | 79% | 97% | 97% | 98% | 97% | 97% | 97% |
| 143 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 г.Дербента" ГО "город Дербент" им. В.П. Санченко | 97% | 93% | 83% | 100% | 96% | 96% | 94% | 92% | 93% | 94% |
| 144 | МБУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа №11 им. Ш.С. Абрамова" | 94% | 94% | 86% | 74% | 90% | 92% | 93% | 90% | 88% | 93% |
| 145 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №12 г. Дербента" им. Н.Ш. Казиахмедова ГО "город Дербент" | 89% | 94% | 78% | 70% | 88% | 92% | 94% | 88% | 89% | 92% |
| 146 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №13 г. Дербента" ГО "город Дербент" | 90% | 87% | 79% | 83% | 79% | 87% | 89% | 72% | 77% | 73% |
| 147 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента ГО "город Дербент" им. И.Я. Хорольца | 94% | 93% | 93% | 78% | 87% | 91% | 91% | 81% | 82% | 82% |
| 148 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 93% | 93% | 79% | 73% | 87% | 90% | 92% | 82% | 88% | 89% |
| 149 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" | 86% | 94% | 78% | 82% | 84% | 92% | 82% | 82% | 83% | 80% |
| 150 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" | 95% | 95% | 81% | 71% | 95% | 95% | 94% | 91% | 92% | 90% |
| 151 | МБДОУ "Детский сад №1 «Родничок" | 89% | 93% | 83% | 100% | 98% | 95% | 90% | 95% | 98% | 100% |
| 152 | МБДОУ "Детский сад №2 «Изюминка" | 98% | 92% | 75% | 74% | 94% | 96% | 96% | 88% | 92% | 89% |
| 153 | МБУ ДОД «Дом детского творчества» | 96% | 97% | 85% | 86% | 93% | 95% | 97% | 93% | 90% | 94% |
| 154 | МБУ ДО «Детская школа искусств №2» | 94% | 96% | 79% | 100% | 98% | 97% | 95% | 96% | 93% | 100% |
| 155 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №1» г.Избербаш | 96% | 96% | 88% | 89% | 97% | 97% | 97% | 95% | 96% | 95% |
| 156 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №2» г.Избербаш | 95% | 94% | 82% | 72% | 93% | 96% | 96% | 93% | 91% | 93% |
| 157 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №3» г.Избербаш | 90% | 93% | 80% | 73% | 90% | 94% | 96% | 76% | 84% | 84% |
| 158 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №8» г.Избербаш | 97% | 96% | 79% | 80% | 91% | 95% | 95% | 89% | 90% | 89% |
| 159 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №10» г.Избербаш | 92% | 95% | 73% | 79% | 92% | 91% | 92% | 84% | 90% | 90% |
| 160 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №11» г.Избербаш | 96% | 97% | 85% | 81% | 96% | 97% | 96% | 93% | 95% | 95% |
| 161 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №12» г.Избербаш | 88% | 90% | 82% | 80% | 85% | 90% | 85% | 68% | 65% | 72% |
| 162 | МКОУ «Избербашская школа –интернат 3-4 видов» г.Избербаш | 91% | 94% | 77% | 89% | 89% | 93% | 96% | 86% | 96% | 92% |
| 163 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 97% | 98% | 85% | 83% | 95% | 97% | 97% | 96% | 96% | 97% |
| 164 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №2" | 83% | 81% | 94% | 81% | 77% | 84% | 88% | 73% | 68% | 77% |
| 165 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №3" | 95% | 94% | 80% | 83% | 94% | 96% | 93% | 88% | 92% | 91% |
| 166 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №4" | 96% | 96% | 77% | 86% | 94% | 96% | 95% | 85% | 92% | 89% |
| 167 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" | 86% | 91% | 82% | 78% | 85% | 90% | 85% | 79% | 79% | 87% |
| 168 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России Омарова М. О. | 83% | 84% | 81% | 80% | 80% | 83% | 79% | 72% | 73% | 80% |
| 169 | МБОУ "Каспийская гимназия" | 94% | 96% | 84% | 87% | 94% | 95% | 98% | 92% | 94% | 94% |
| 170 | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" | 100% | 100% | 97% | 98% | 99% | 99% | 100% | 98% | 99% | 99% |
| 171 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 9 г.Каспийска им. Героев России-пограничников" | 81% | 90% | 89% | 80% | 83% | 91% | 86% | 73% | 80% | 83% |
| 172 | МКОУ "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа № 10 (VIII вида) | 98% | 100% | 93% | 100% | 93% | 96% | 92% | 91% | 91% | 95% |
| 173 | МБОУ "Кадетская морская школа-интернат" | 99% | 99% | 84% | 86% | 96% | 95% | 89% | 92% | 92% | 93% |
| 174 | МКДОУ детский сад №3 "Дюймовочка" | 92% | 100% | 83% | 83% | 93% | 94% | 89% | 92% | 89% | 90% |
| 175 | МКДОУ детский сад №7 "Красная шапочка" | 100% | 93% | 76% | 100% | 100% | 100% | 100% | 95% | 97% | 97% |
| 176 | МКДОУ детский сад №8 "Радуга" | 98% | 97% | 96% | 100% | 97% | 99% | 93% | 95% | 95% | 96% |
| 177 | МКУ ДО "Центр детского творчества" | 93% | 97% | 75% | 90% | 96% | 99% | 97% | 96% | 96% | 96% |
| 178 | МКУ ДО "Детская школа искусств" | 100% | 100% | 75% | 75% | 79% | 88% | 100% | 92% | 83% | 92% |
| 179 | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №1" | 97% | 97% | 71% | 89% | 90% | 95% | 91% | 90% | 93% | 90% |
| 180 | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа-интернат" | 93% | 76% | 87% | 86% | 83% | 80% | 79% | 77% | 73% | 77% |
| 181 | МКОУ "Кизлярская гимназия №1 им. М.В. Ломоносова» ГО "город Кизляр" | 90% | 91% | 70% | 81% | 92% | 94% | 91% | 89% | 90% | 89% |
| 182 | МКОУ среднего (полного) общего образования "Многопрофильный лицей №2 им. С.М. Кирова» ГО "город Кизляр" | 96% | 94% | 96% | 93% | 97% | 99% | 98% | 97% | 96% | 97% |
| 183 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3 имени Орджоникидзе» ГО "город Кизляр" | 95% | 97% | 80% | 87% | 89% | 93% | 92% | 83% | 88% | 89% |
| 184 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" | 94% | 94% | 75% | 77% | 91% | 95% | 95% | 86% | 90% | 90% |
| 185 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени А.С. Макаренко» ГО "город Кизляр" | 92% | 95% | 81% | 76% | 87% | 92% | 94% | 89% | 89% | 89% |
| 186 | МКОУ "Кизлярская гимназия №6 имени А.С. Пушкина» ГО "город Кизляр" | 86% | 92% | 82% | 69% | 83% | 88% | 90% | 85% | 85% | 86% |
| 187 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №7 имени М.Горького» ГО "город Кизляр" | 94% | 92% | 80% | 68% | 89% | 89% | 90% | 90% | 85% | 89% |
| 188 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" | 87% | 93% | 80% | 81% | 87% | 91% | 90% | 78% | 82% | 84% |
| 189 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №11» ГО "город Кизляр" | 93% | 93% | 80% | 81% | 85% | 85% | 87% | 74% | 84% | 84% |
| 190 | МБОУ ДО "Детская школа искусств №1" | 97% | 96% | 73% | 87% | 95% | 98% | 94% | 85% | 89% | 89% |
| 191 | МКОУ «Гимназия им.М.Горького» | 92% | 86% | 80% | 70% | 92% | 89% | 91% | 79% | 80% | 78% |
| 192 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 2» | 86% | 89% | 80% | 81% | 73% | 79% | 83% | 69% | 71% | 74% |
| 193 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 3 им.С.Джанхуватова» | 91% | 93% | 74% | 81% | 89% | 92% | 92% | 87% | 88% | 90% |
| 194 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 4» | 91% | 90% | 70% | 82% | 87% | 90% | 89% | 82% | 85% | 82% |
| 195 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 5» | 92% | 92% | 80% | 73% | 85% | 91% | 87% | 79% | 84% | 84% |
| 196 | МКОУ «Гимназия № 1» | 93% | 94% | 82% | 81% | 90% | 90% | 91% | 81% | 88% | 87% |
| 197 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова» | 97% | 98% | 82% | 90% | 96% | 95% | 97% | 92% | 94% | 91% |
| 198 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 8» | 95% | 96% | 90% | 91% | 94% | 95% | 92% | 93% | 91% | 93% |
| 199 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 9» | 96% | 95% | 78% | 82% | 89% | 94% | 93% | 86% | 90% | 89% |
| 200 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 10 им. Исмаилова» | 84% | 87% | 80% | 81% | 81% | 87% | 81% | 69% | 74% | 74% |
| 201 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 11» | 94% | 95% | 74% | 81% | 91% | 92% | 90% | 88% | 88% | 89% |
| 202 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого» | 96% | 97% | 86% | 81% | 95% | 96% | 98% | 95% | 95% | 96% |
| 203 | МКОУ «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева» | 96% | 95% | 78% | 84% | 94% | 95% | 97% | 91% | 87% | 91% |
| 204 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 14» | 83% | 85% | 80% | 73% | 69% | 73% | 80% | 64% | 67% | 69% |
| 205 | МКОУ " Средняя общеобразовательная школа №1 им.М-Г. Зульпукарова" г. Южно-Сухокумск | 96% | 97% | 87% | 85% | 94% | 96% | 96% | 94% | 94% | 95% |
| 206 | МБОУ ДО "Центр детско-юношеского творчества" | 95% | 97% | 87% | 81% | 95% | 97% | 93% | 96% | 97% | 95% |
| 207 | МБОУ культуры "Детская школа искусств" | 96% | 99% | 88% | 79% | 97% | 98% | 96% | 97% | 95% | 97% |
| 208 | МКОУ "Арсугская СОШ" | 100% | 100% | 89% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 97% |
| 209 | МКОУ "Бедюкская СОШ" | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% |
| 210 | МКОУ "Буркиханская СОШ" | 100% | 94% | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 211 | МКОУ "Гоинская СОШ" | 100% | 100% | 82% | 100% | 88% | 100% | 82% | 94% | 88% | 82% |
| 212 | МКОУ "Дулдугская СОШ" | 83% | 83% | 78% | 75% | 94% | 100% | 100% | 89% | 89% | 83% |
| 213 | МКОУ "Хутхульская СОШ" | 83% | 100% | 80% | 100% | 90% | 93% | 100% | 87% | 90% | 87% |
| 214 | МКДОУ «Детский сад «Солнышко» | 94% | 95% | 96% | 100% | 96% | 96% | 96% | 92% | 96% | 96% |
| 215 | МКДОУ «Детский сад «Радуга» | 92% | 96% | 90% | 100% | 93% | 97% | 96% | 93% | 93% | 97% |
| 216 | МКДОУ «Детский сад «Белоснежка» | 100% | 96% | 90% | 100% | 97% | 100% | 96% | 100% | 94% | 100% |
| 217 | МКУ ДОД «Детская школа искусств» | 100% | 100% | 92% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 218 | МБОУ " Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова" | 100% | 100% | 87% | 83% | 96% | 97% | 98% | 96% | 94% | 97% |
| 219 | МБОУ «Акушинская СОШ №3» | 93% | 100% | 79% | 100% | 92% | 100% | 96% | 92% | 90% | 92% |
| 220 | МКОУ "Гапшиминская СОШ им Гасанова М.А." | 86% | 96% | 74% | 88% | 90% | 98% | 94% | 87% | 89% | 90% |
| 221 | МКОУ "Гебинская СОШ им. Абакарова Г.А." | 100% | 100% | 93% | 100% | 100% | 100% | 100% | 93% | 93% | 100% |
| 222 | МБОУ "Каршинская СОШ" | 96% | 100% | 97% | 100% | 97% | 100% | 96% | 95% | 98% | 98% |
| 223 | МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова" | 91% | 90% | 82% | 73% | 96% | 95% | 97% | 98% | 95% | 100% |
| 224 | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева" | 84% | 96% | 90% | 100% | 100% | 100% | 100% | 97% | 100% | 100% |
| 225 | МКОУ "Семгамахинская СОШ" | 93% | 89% | 82% | 100% | 90% | 98% | 100% | 96% | 98% | 100% |
| 226 | МБОУ "Урхучимахинская СОШ" | 86% | 96% | 80% | 86% | 87% | 100% | 84% | 100% | 93% | 97% |
| 227 | МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей" | 98% | 97% | 90% | 89% | 93% | 98% | 97% | 97% | 97% | 97% |
| 228 | МКОУ "Усишинская СОШ№2" | 97% | 100% | 81% | 100% | 89% | 85% | 97% | 87% | 72% | 79% |
| 229 | МКОУ "Усишинская СОШ№3" | 100% | 100% | 88% | 80% | 95% | 98% | 97% | 95% | 93% | 93% |
| 230 | МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М." | 100% | 100% | 96% | 100% | 96% | 89% | 95% | 93% | 93% | 96% |
| 231 | МКОУ "Шуктынская СОШ" | 100% | 100% | 91% | 100% | 95% | 95% | 100% | 95% | 95% | 95% |
| 232 | МБОУ "Куркинская ООШ" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 233 | МКОУ "Чинимахинская ООШ" | 91% | 100% | 86% | 100% | 93% | 100% | 100% | 93% | 93% | 93% |
| 234 | МКОУ «Цунимахинская ООШ» | 92% | 96% | 93% | 80% | 100% | 96% | 96% | 96% | 96% | 96% |
| 235 | МКДОУ "Гапшиминский детский сад" | 100% | 100% | 88% | 100% | 100% | 100% | 100% | 96% | 100% | 96% |
| 236 | МБОУ «Каратинская СОШ» | 67% | 90% | 80% | 75% | 82% | 80% | 63% | 71% | 76% | 69% |
| 237 | МБОУ «Ингердахская СОШ» | 100% | 98% | 90% | 100% | 96% | 98% | 100% | 96% | 96% | 96% |
| 238 | МБОУ «Лологонитлинская СОШ» | 100% | 97% | 91% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 97% | 100% |
| 239 | МБОУ «Изанинская СОШ» | 100% | 97% | 85% | 100% | 94% | 91% | 96% | 97% | 100% | 97% |
| 240 | МБОУ «Цолодинская СОШ» | 100% | 100% | 94% | 100% | 94% | 89% | 100% | 94% | 94% | 94% |
| 241 | МБУДО «Ахвахская районная станция юных туристов» | 99% | 99% | 96% | 96% | 98% | 99% | 98% | 96% | 95% | 96% |
| 242 | МБДОУ «Тлибишинский детский сад «Соколенок» | 100% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 243 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Солнышко» | 100% | 100% | 98% | 100% | 96% | 96% | 92% | 100% | 98% | 100% |
| 244 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Улыбка» | 90% | 90% | 96% | 100% | 96% | 100% | 100% | 96% | 96% | 96% |
| 245 | МКОУ "Зрыхская средняя общеобразовательная школа" | 95% | 91% | 72% | 83% | 82% | 86% | 93% | 82% | 83% | 86% |
| 246 | МКОУ "Калукская средняя общеобразовательная школа" | 100% | 100% | 93% | 75% | 98% | 98% | 100% | 93% | 98% | 95% |
| 247 | МКОУ "Луткунская средняя общеобразовательная школа" | 95% | 100% | 94% | 100% | 98% | 99% | 92% | 94% | 99% | 96% |
| 248 | МКОУ "Курукальская средняя общеобразовательная школа" | 100% | 100% | 90% | 100% | 100% | 100% | 100% | 90% | 100% | 100% |
| 249 | МКОУ "Смугульская средняя общеобразовательная школа" | 83% | 94% | 95% | 100% | 100% | 95% | 100% | 90% | 100% | 95% |
| 250 | МКОУ "Хкемская основная общеобразовательная школа" | 33% | 80% | 100% | 100% | 100% | 85% | 86% | 77% | 92% | 100% |
| 251 | МКУ ДО "Детская школа искусств им. Аллы Джалиловой" | 92% | 92% | 95% | 100% | 95% | 100% | 94% | 98% | 100% | 100% |
| 252 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Абдулали Ганиева" | 99% | 99% | 96% | 90% | 99% | 99% | 100% | 99% | 98% | 99% |
| 253 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 97% | 99% | 92% | 83% | 98% | 98% | 98% | 97% | 98% | 99% |
| 254 | МБУ ДО "Дом детского творчества им. К. Меджидова" | 90% | 95% | 91% | 86% | 98% | 98% | 100% | 97% | 97% | 99% |
| 255 | МКОУ "Геметюбинская СОШ" | 90% | 97% | 79% | 77% | 85% | 92% | 95% | 90% | 93% | 94% |
| 256 | МКОУ "Герменчикская СОШ" | 100% | 90% | 83% | 83% | 83% | 96% | 86% | 83% | 91% | 83% |
| 257 | МБОУ "Люксембургский агротехнологический лицей им. М.И. Шихсаидова" | 92% | 96% | 70% | 81% | 86% | 89% | 88% | 86% | 88% | 89% |
| 258 | МКОУ "Татаюртовская СОШ" | 91% | 94% | 87% | 82% | 96% | 99% | 99% | 95% | 94% | 98% |
| 259 | МКОУ "Тюпкутанская СОШ" | 100% | 95% | 72% | 80% | 89% | 97% | 98% | 92% | 97% | 90% |
| 260 | МБОУ "Хамаматюртовская СОШ №1 им. Бекишева Р.Я." | 99% | 95% | 75% | 88% | 90% | 93% | 94% | 88% | 91% | 95% |
| 261 | МКОУ "Хамаматюртовская СОШ №2 им.Хизриева З.Х." | 98% | 99% | 72% | 92% | 93% | 96% | 94% | 92% | 90% | 92% |
| 262 | МКОУ "Прогимназия «Орленок»" | 98% | 100% | 100% | 100% | 100% | 98% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 263 | МБУ ДО "Бабаюртовский ДДТ" | 98% | 100% | 90% | 95% | 98% | 100% | 100% | 96% | 98% | 98% |
| 264 | МКДОУ "Ясли - сад "Солнышко" | 100% | 89% | 76% | 100% | 88% | 96% | 100% | 96% | 96% | 96% |
| 265 | МКДОУ "Детский сад "Буратино" | 92% | 93% | 86% | 71% | 95% | 95% | 100% | 86% | 93% | 95% |
| 266 | МКОУ "Ботлихская СОШ №2 " | 99% | 99% | 91% | 88% | 99% | 99% | 98% | 99% | 98% | 99% |
| 267 | МКОУ "Ботлихская СОШ №3" | 97% | 96% | 73% | 88% | 93% | 93% | 100% | 98% | 87% | 92% |
| 268 | МКОУ "Алакский лицей " | 96% | 98% | 85% | 100% | 96% | 97% | 98% | 94% | 94% | 95% |
| 269 | МКОУ "Андийская СОШ №1 имени Халида Шаврухановича Мухтарова" | 98% | 98% | 83% | 81% | 98% | 98% | 98% | 94% | 95% | 95% |
| 270 | МКОУ "Годоберинская СОШ имени братьев Магомедтагира Юнусовича и Лабазана Юнусовича Муминовых" | 97% | 94% | 85% | 82% | 94% | 98% | 98% | 93% | 95% | 93% |
| 271 | МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова" | 98% | 97% | 87% | 100% | 95% | 96% | 96% | 95% | 94% | 92% |
| 272 | МКОУ "Хелетуринская СОШ" | 100% | 100% | 87% | 100% | 100% | 100% | 93% | 100% | 100% | 100% |
| 273 | МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова" | 95% | 97% | 86% | 100% | 100% | 100% | 100% | 97% | 94% | 97% |
| 274 | МКОУ "Кижанинская ООШ" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 275 | МКОУ " Шивортинская НОШ" | 88% | 100% | 90% | 100% | 95% | 95% | 100% | 95% | 90% | 100% |
| 276 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Ботлих МР Ботлихский район | 96% | 97% | 90% | 100% | 97% | 97% | 100% | 97% | 97% | 94% |
| 277 | МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район | 97% | 97% | 92% | 100% | 96% | 96% | 100% | 94% | 94% | 98% |
| 278 | МКДОУ "Детский сад "Журавлик" с.Шодрода МР Ботлихский район | 100% | 100% | 90% | 100% | 90% | 90% | 100% | 90% | 90% | 90% |
| 279 | МКДОУ "Детский сад "Светлячок" с.Анди МР Ботлихский район | 97% | 100% | 89% | 100% | 100% | 98% | 97% | 96% | 96% | 98% |
| 280 | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район | 94% | 100% | 82% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 94% | 94% |
| 281 | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тондо МР Ботлихский район | 100% | 100% | 71% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 282 | МКУДО "Ботлихская районнная детско-юношеская спортивная школа" | 93% | 95% | 87% | 94% | 96% | 97% | 98% | 96% | 94% | 98% |
| 283 | МБОУ «Атланаульская гимназия» | 100% | 100% | 94% | 83% | 100% | 100% | 97% | 98% | 98% | 100% |
| 284 | МБОУ «Бугленская СОШ им. Ш.И. Шихсаидова» | 92% | 90% | 80% | 73% | 81% | 85% | 75% | 63% | 84% | 79% |
| 285 | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ» | 94% | 98% | 72% | 81% | 86% | 92% | 91% | 76% | 84% | 84% |
| 286 | МБОУ «Н-Дженгутайская СОШ» | 93% | 96% | 73% | 90% | 87% | 93% | 91% | 86% | 87% | 92% |
| 287 | МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей» | 93% | 94% | 93% | 86% | 96% | 98% | 99% | 96% | 96% | 96% |
| 288 | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №2» | 96% | 94% | 80% | 71% | 83% | 89% | 86% | 69% | 81% | 83% |
| 289 | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №3» | 91% | 88% | 80% | 84% | 84% | 84% | 86% | 67% | 76% | 82% |
| 290 | МКОУ «Н-Казанищенская СОШ №4» | 99% | 99% | 98% | 88% | 99% | 99% | 99% | 99% | 99% | 99% |
| 291 | МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №5 с. Нижнее Казанище» | 96% | 98% | 94% | 92% | 96% | 96% | 97% | 94% | 94% | 95% |
| 292 | МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ» | 90% | 89% | 80% | 80% | 89% | 93% | 89% | 71% | 88% | 76% |
| 293 | МБОУ «Халимбекаульская СОШ» | 81% | 91% | 80% | 80% | 83% | 92% | 75% | 67% | 80% | 78% |
| 294 | МБОУ «Чиркейский образовательный центр им. А. Омарова» | 92% | 92% | 74% | 69% | 95% | 96% | 92% | 88% | 91% | 85% |
| 295 | МБОУ «Чиркейская гимназия имени Саида Афанди Аль Чиркави» | 98% | 97% | 87% | 93% | 96% | 97% | 99% | 98% | 93% | 96% |
| 296 | МБДОУ «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище | 96% | 97% | 92% | 86% | 98% | 98% | 97% | 97% | 97% | 97% |
| 297 | МБДОУ «Журавлик» сел. Халимбекаул | 97% | 100% | 94% | 100% | 100% | 100% | 97% | 94% | 94% | 100% |
| 298 | МБДОУ «Сказка» сел. Н-Казанище | 95% | 96% | 91% | 91% | 94% | 95% | 94% | 93% | 92% | 93% |
| 299 | МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости» | 92% | 94% | 91% | 96% | 93% | 95% | 94% | 95% | 94% | 95% |
| 300 | МКУ ДО «Детская школа искусств с.Атланаул» | 92% | 95% | 79% | 88% | 94% | 97% | 97% | 96% | 93% | 96% |
| 301 | МКУ ДО «Буйнакская районная детская школа искусств с Н-Кумух» | 96% | 97% | 87% | 93% | 98% | 96% | 98% | 97% | 93% | 97% |
| 302 | МКОУ «Гергебильская СОШ №1» | 96% | 99% | 88% | 100% | 94% | 94% | 98% | 95% | 99% | 97% |
| 303 | МКОУ «Гергебильская СОШ №2» | 99% | 99% | 84% | 83% | 97% | 99% | 98% | 98% | 94% | 96% |
| 304 | МКОУ «Кикунинская СОШ» | 96% | 95% | 77% | 93% | 92% | 95% | 97% | 88% | 90% | 92% |
| 305 | МКОУ «Аймакинская СОШ» | 100% | 94% | 89% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 306 | МКДОУ «Солнышко» с. Гергебиль | 99% | 99% | 88% | 100% | 99% | 99% | 98% | 98% | 98% | 98% |
| 307 | МКДОУ «Малыш» с. Гергебиль | 94% | 95% | 90% | 100% | 97% | 100% | 97% | 97% | 97% | 97% |
| 308 | МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни | 94% | 96% | 90% | 100% | 95% | 97% | 98% | 98% | 95% | 97% |
| 309 | МКДОУ «Улыбка» с. Кикуни | 100% | 98% | 81% | 100% | 94% | 98% | 97% | 96% | 98% | 96% |
| 310 | МКДОУ «Нур» с. Курми | 95% | 96% | 86% | 100% | 93% | 93% | 95% | 93% | 96% | 96% |
| 311 | МБУ ДО «Дом детского творчества» | 94% | 100% | 79% | 100% | 92% | 100% | 100% | 96% | 96% | 96% |
| 312 | МКОУ «Верхне-Инховская средняя общеобразовательная школа» | 97% | 95% | 81% | 100% | 98% | 98% | 93% | 88% | 92% | 98% |
| 313 | МКОУ «Ингишинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 79% | 100% | 93% | 93% | 95% | 79% | 61% | 89% |
| 314 | МКОУ «Килятлинская средняя общеобразовательная школа» | 96% | 93% | 82% | 100% | 97% | 97% | 100% | 97% | 97% | 91% |
| 315 | МКОУ «Нижне Инховская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 70% | 100% | 93% | 100% | 96% | 100% | 85% | 100% |
| 316 | МКОУ «Аргванинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 92% | 82% | 100% | 96% | 100% | 100% | 93% | 96% | 96% |
| 317 | МКОУ «Цанатлинская общеобразовательная школа» | 93% | 94% | 95% | 100% | 95% | 95% | 93% | 95% | 95% | 95% |
| 318 | МКОУ «Тантаринская начальная общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% | 96% | 100% | 93% | 96% | 100% |
| 319 | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" | 98% | 99% | 96% | 100% | 93% | 94% | 98% | 99% | 95% | 95% |
| 320 | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" | 100% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 97% | 97% | 100% |
| 321 | МКУ ДО «Гумбетовская детская школа искусств» | 93% | 93% | 88% | 89% | 94% | 96% | 93% | 92% | 86% | 94% |
| 322 | МБОУ «Гунибская средняя общеобразовательная школа» | 98% | 96% | 86% | 82% | 95% | 96% | 98% | 92% | 95% | 92% |
| 323 | МКОУ «Гонодинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 98% | 88% | 100% | 96% | 98% | 98% | 98% | 93% | 98% |
| 324 | МКОУ «Кородинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 88% | 100% | 100% | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% |
| 325 | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа» | 97% | 100% | 87% | 100% | 95% | 97% | 93% | 97% | 97% | 95% |
| 326 | МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа» | 90% | 100% | 89% | 100% | 96% | 96% | 92% | 96% | 93% | 96% |
| 327 | МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 86% | 80% | 96% | 100% | 100% | 96% | 100% | 96% |
| 328 | МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 95% | 96% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 329 | МКОУ «Кегерская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 94% | 82% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 330 | МКДОУ "Гунибский детский сад №3" | 96% | 96% | 75% | 75% | 94% | 97% | 100% | 89% | 94% | 94% |
| 331 | МКДОУ "Гунибский детский сад №8" | 100% | 100% | 93% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 332 | МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" | 83% | 93% | 83% | 100% | 100% | 94% | 92% | 94% | 83% | 89% |
| 333 | МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" | 100% | 100% | 88% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 334 | МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" | 100% | 100% | 75% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 92% | 92% |
| 335 | МКДОУ "Чохский детский сад №19" | 100% | 100% | 80% | 100% | 90% | 90% | 100% | 100% | 100% | 90% |
| 336 | МКДОУ "Детский сал №16» с. Унты | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 67% | 100% | 100% | 100% |
| 337 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования» | 97% | 99% | 83% | 80% | 95% | 99% | 98% | 94% | 98% | 95% |
| 338 | МБОУ «Кубачиская средняя общеобразовательная школа им. А.Караева» | 91% | 93% | 71% | 100% | 91% | 92% | 93% | 84% | 89% | 88% |
| 339 | МБОУ «Трисанчинская средняя общеобразовательная школа им. Умалатова Р.М.» | 95% | 96% | 83% | 100% | 92% | 95% | 91% | 91% | 89% | 95% |
| 340 | МБОУ «Меусишинская средняя общеобразовательная школа» | 92% | 92% | 96% | 100% | 93% | 100% | 100% | 100% | 93% | 100% |
| 341 | МБОУ «Кищинская многопрофильная гимназия» | 97% | 97% | 81% | 75% | 85% | 87% | 91% | 85% | 79% | 85% |
| 342 | МБОУ «Зубанчиская средняя общеобразовательная школа им. Амира Гази» | 100% | 100% | 94% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 97% |
| 343 | МБОУ «Дибгашинская средняя общеобразовательная школа им. С. Рабаданова» | 64% | 79% | 79% | 76% | 79% | 77% | 76% | 79% | 72% | 82% |
| 344 | МБОУ "Морская СОШ" | 100% | 98% | 80% | 71% | 88% | 90% | 90% | 83% | 82% | 85% |
| 345 | МБОУ «Бускринская средняя общеобразовательная школа» | 89% | 90% | 89% | 80% | 89% | 89% | 81% | 93% | 93% | 96% |
| 346 | МБОУ «Ураринская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 89% | 83% | 100% | 67% | 83% | 100% | 67% | 58% | 75% |
| 347 | МБОУ «Аштынская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 89% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 89% | 100% |
| 348 | МБОУ «Дзилебкинская основная общеобразовательная школа» | 76% | 65% | 72% | 70% | 80% | 76% | 73% | 72% | 84% | 80% |
| 349 | МБОУ «Иван-Кутанская основная общеобразовательная школа» | 89% | 95% | 76% | 80% | 76% | 100% | 90% | 76% | 72% | 92% |
| 350 | МБОУ «Мирзидтынская основная общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 351 | МБОУ «Гунакаринская основная общеобразовательная школа» | 87% | 93% | 83% | 100% | 100% | 100% | 100% | 94% | 89% | 100% |
| 352 | МБОУ «Дирбагская основная общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 80% | 100% | 100% | 100% | 100% | 90% | 100% | 60% |
| 353 | МБОУ «Куркинская основная общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 80% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 354 | МБОУ «Бакнинская основная общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 67% | 100% | 100% | 100% | 100% | 33% | 100% | 100% |
| 355 | МБОУ «Худуцкая основная общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 356 | МБОУ «Кубачинская начальная общеобразовательная школа - детский сад» | 95% | 100% | 88% | 80% | 96% | 96% | 95% | 96% | 88% | 88% |
| 357 | МБОУ «Меусишинская НШ-ДС» | 97% | 97% | 93% | 86% | 100% | 95% | 95% | 98% | 98% | 100% |
| 358 | МБУ ДО "Детско - юношеская спортивная школа им.Г.Гамидова" | 97% | 99% | 95% | 97% | 98% | 98% | 97% | 96% | 96% | 97% |
| 359 | МБУ ДО "Дахадаевская районная школа искусств" | 92% | 96% | 77% | 87% | 91% | 95% | 94% | 91% | 95% | 90% |
| 360 | МБОУ «Белиджинская гимназия №1» | 100% | 100% | 98% | 92% | 96% | 98% | 98% | 97% | 97% | 96% |
| 361 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" п. Белиджи | 99% | 98% | 92% | 80% | 94% | 96% | 94% | 93% | 95% | 95% |
| 362 | МБОУ «Мамедкалинская гимназия им. М. Алиева» | 98% | 97% | 92% | 97% | 94% | 97% | 96% | 104% | 95% | 104% |
| 363 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" п. Мамедкала | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 364 | МБОУ "Рубасская средняя общеобразовательная школа" | 96% | 95% | 91% | 87% | 94% | 93% | 93% | 92% | 91% | 93% |
| 365 | МБОУ "Джалганская СОШ» | 100% | 98% | 91% | 89% | 94% | 97% | 100% | 92% | 96% | 96% |
| 366 | МБОУ «Сабнавинская СОШ им. Умаханова М-С.И.» | 99% | 100% | 95% | 95% | 98% | 98% | 98% | 100% | 98% | 98% |
| 367 | МБОУ «Чинарская СОШ №1» | 98% | 99% | 94% | 85% | 96% | 98% | 91% | 95% | 96% | 96% |
| 368 | МБОУ «Падарская СОШ» | 97% | 95% | 85% | 95% | 85% | 90% | 93% | 85% | 86% | 88% |
| 369 | МБОУ «Джемикентская СОШ» им. Гейдара Алиева | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 370 | МБОУ «Уллу-Теркеменская СОШ» | 98% | 100% | 98% | 88% | 99% | 97% | 100% | 99% | 97% | 98% |
| 371 | МБОУ "Основная общеобразовательная школа им.Г.Давыдовой" | 98% | 98% | 72% | 93% | 92% | 94% | 96% | 83% | 89% | 91% |
| 372 | МБОУ " Рукельская основная общеобразовательная школа" | 90% | 92% | 93% | 75% | 88% | 88% | 92% | 56% | 85% | 87% |
| 373 | МБОУ "Школа-сад имени Курбанова Сеида Джамаловича» с. Нижний Джалган | 95% | 96% | 75% | 81% | 93% | 95% | 96% | 86% | 88% | 89% |
| 374 | МБОУ «Джемикентская начальная школа» | 100% | 100% | 100% | 89% | 99% | 99% | 99% | 100% | 100% | 99% |
| 375 | МБДОУ "Детский сад №1 «Улыбка» с.Геджух | 98% | 94% | 91% | 82% | 95% | 95% | 98% | 89% | 93% | 97% |
| 376 | МБДОУ "Детский сад №2 «Ягодка» с.Геджух | 99% | 100% | 100% | 100% | 98% | 99% | 100% | 99% | 99% | 99% |
| 377 | МБДОУ "Детский сад" с.Великент | 92% | 93% | 77% | 92% | 100% | 97% | 96% | 97% | 94% | 90% |
| 378 | МБДОУ "Детский сад «Юлдуз» | 100% | 100% | 99% | 96% | 100% | 99% | 100% | 99% | 100% | 100% |
| 379 | МБДОУ "Детский сад «Малыш» с.Хазар | 98% | 99% | 92% | 94% | 99% | 99% | 98% | 97% | 97% | 98% |
| 380 | МБДОУ "Детский сад «Севиндж» с.Падар | 100% | 100% | 91% | 100% | 98% | 98% | 100% | 98% | 96% | 98% |
| 381 | МБДОУ "Детский сад «Сказка» п.Мамедкала | 99% | 96% | 97% | 99% | 99% | 100% | 98% | 99% | 98% | 99% |
| 382 | МБУ ДО "ДЮСШ №1 п.Мамедкала" | 100% | 100% | 99% | 100% | 99% | 99% | 99% | 99% | 100% | 99% |
| 383 | МБУ ДО "ДЮСШ №2 п.Белиджи" | 99% | 100% | 94% | 90% | 100% | 99% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 384 | МБУ ДО "ДЮСШ №5 с.Хазар" | 99% | 100% | 97% | 99% | 98% | 99% | 99% | 100% | 99% | 100% |
| 385 | МКУ ДО "Детская школа искусств  №2" с.Хазар | 99% | 100% | 95% | 92% | 100% | 100% | 100% | 99% | 99% | 99% |
| 386 | МКУ ДО "Детская художественная школа" п.Мамедкала | 97% | 97% | 91% | 92% | 92% | 91% | 98% | 89% | 88% | 86% |
| 387 | МКОУ «Микрахская средняя общеобразовательная школа» | 80% | 90% | 72% | 91% | 84% | 84% | 88% | 88% | 91% | 91% |
| 388 | МКОУ «Микрахказмалярская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 84% | 100% | 97% | 97% | 100% | 88% | 100% | 97% |
| 389 | МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа» | 97% | 100% | 77% | 88% | 93% | 96% | 96% | 94% | 90% | 89% |
| 390 | МКОУ «Мискинджинская средняя общеобразовательная школа им. Ахундова М.» | 97% | 97% | 79% | 82% | 93% | 98% | 99% | 93% | 95% | 95% |
| 391 | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" | 100% | 84% | 81% | 100% | 84% | 75% | 83% | 72% | 66% | 78% |
| 392 | МБУ ДО "Дом детского творчества" | 83% | 100% | 71% | 100% | 88% | 92% | 84% | 83% | 83% | 83% |
| 393 | МБУ ДО "Докузпаринская детско-юношеская спортивная школа" | 88% | 89% | 80% | 82% | 90% | 89% | 89% | 73% | 84% | 81% |
| 394 | МКОУ «Гимназия Культуры мира» им. Нуцалова К.Г. | 96% | 97% | 92% | 79% | 93% | 86% | 98% | 92% | 91% | 88% |
| 395 | МКОУ "Госталинская основная общеобразовательная школа" | 94% | 88% | 79% | 100% | 95% | 89% | 100% | 95% | 89% | 89% |
| 396 | МКОУ «Дылымская гимназия имени Махмуда Салимгереева» | 91% | 95% | 76% | 81% | 89% | 91% | 94% | 83% | 89% | 87% |
| 397 | МКОУ «Дылымский многопрофильный лицей им. И.Гаджиева» | 93% | 95% | 75% | 80% | 88% | 91% | 92% | 86% | 89% | 88% |
| 398 | МКОУ «Калининульская средняя общеобразовательная школа имени Героя России Гайирханова М.М.» | 89% | 93% | 80% | 82% | 84% | 87% | 89% | 75% | 79% | 85% |
| 399 | МКОУ «Хубарская средняя общеобразовательная школа» | 96% | 99% | 95% | 95% | 99% | 100% | 98% | 99% | 98% | 100% |
| 400 | МКДОУ «Центр развития ребенка -детский сад №1 «Сказка» | 92% | 94% | 90% | 82% | 95% | 98% | 94% | 96% | 97% | 96% |
| 401 | МКДОУ «Детский сад общеразвивающего вида №2 «Светлячок» | 97% | 87% | 72% | 89% | 95% | 95% | 90% | 92% | 90% | 93% |
| 402 | МКДОУ «Центр развития ребенка-детский сад №3 «Журавушка» | 95% | 99% | 92% | 79% | 94% | 97% | 100% | 95% | 93% | 95% |
| 403 | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида «Колокольчик» | 100% | 99% | 99% | 89% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 99% |
| 404 | МКОУ «Гуллинская средняя общеобразовательная школа» | 97% | 98% | 89% | 94% | 98% | 97% | 95% | 96% | 97% | 97% |
| 405 | МКОУ «Джавгатская средняя общеобразовательная школа» | 89% | 85% | 80% | 81% | 88% | 95% | 87% | 78% | 77% | 87% |
| 406 | МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 407 | МКОУ «Джибахнинская средняя общеобразовательная школа» | 98% | 100% | 86% | 77% | 96% | 99% | 99% | 100% | 95% | 99% |
| 408 | МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа» | 99% | 99% | 89% | 86% | 98% | 100% | 99% | 99% | 99% | 99% |
| 409 | МКОУ «Шилягинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 100% | 90% | 94% | 100% | 100% | 94% | 88% | 94% |
| 410 | МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа» | 96% | 96% | 96% | 80% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 411 | МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа» | 86% | 100% | 79% | 100% | 89% | 95% | 80% | 79% | 100% | 89% |
| 412 | МКОУ «Машатдинская основная общеобразовательная школа» | 95% | 100% | 93% | 100% | 97% | 97% | 100% | 93% | 93% | 97% |
| 413 | МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа» | 75% | 91% | 82% | 86% | 71% | 82% | 100% | 75% | 79% | 64% |
| 414 | МКОУ «Джавгатская начальная общеобразовательная школа» | 85% | 84% | 80% | 90% | 92% | 93% | 83% | 90% | 85% | 97% |
| 415 | МКОУ «Киркинская начальная общеобразовательная школа» | 69% | 81% | 81% | 100% | 96% | 96% | 100% | 69% | 69% | 81% |
| 416 | МКОУ «Шурагатская начальная общеобразовательная школа» | 67% | 100% | 81% | 100% | 85% | 88% | 81% | 73% | 92% | 85% |
| 417 | МКОУ «Кулегинская начальная общеобразовательная школа» | 93% | 84% | 83% | 88% | 83% | 86% | 74% | 72% | 86% | 86% |
| 418 | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок" | 89% | 93% | 83% | 100% | 83% | 92% | 100% | 58% | 75% | 88% |
| 419 | МБОУ «Гелинская СОШ» | 97% | 99% | 83% | 84% | 96% | 97% | 95% | 95% | 95% | 96% |
| 420 | МБОУ «Губденская СОШ» | 94% | 97% | 84% | 91% | 92% | 93% | 95% | 89% | 91% | 92% |
| 421 | МБОУ «Гурбукинская СОШ №1» | 99% | 98% | 96% | 95% | 99% | 100% | 100% | 99% | 98% | 99% |
| 422 | МБОУ «Доргелинская СОШ №1» | 95% | 96% | 85% | 82% | 94% | 96% | 95% | 91% | 93% | 94% |
| 423 | МБОУ «Какашуринская СОШ №1» | 99% | 98% | 90% | 88% | 97% | 98% | 100% | 96% | 97% | 99% |
| 424 | МБОУ «Какашуринская СОШ №2» | 99% | 97% | 90% | 72% | 93% | 96% | 97% | 93% | 93% | 95% |
| 425 | МБОУ «Гимназия» | 97% | 97% | 91% | 82% | 98% | 98% | 97% | 97% | 98% | 98% |
| 426 | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №2» | 95% | 98% | 83% | 94% | 95% | 96% | 97% | 88% | 94% | 93% |
| 427 | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №3» | 98% | 98% | 87% | 90% | 94% | 97% | 95% | 92% | 94% | 92% |
| 428 | МБОУ «Манаскентская СОШ» | 100% | 100% | 100% | 79% | 100% | 100% | 100% | 99% | 100% | 100% |
| 429 | МБОУ «Манасская СОШ» | 96% | 98% | 92% | 94% | 96% | 97% | 95% | 94% | 95% | 97% |
| 430 | МБДОУ «Детский сад №2 «Юлдуз» с.Карабудахкент | 96% | 99% | 89% | 69% | 95% | 100% | 97% | 94% | 94% | 92% |
| 431 | МБДОУ «Детский сад №3 «Бекенез» с.Карабудахкент | 99% | 98% | 94% | 89% | 98% | 99% | 98% | 97% | 98% | 98% |
| 432 | МБДОУ «Детский сад №10 «Чебурашка» п.Манас | 97% | 95% | 92% | 100% | 97% | 97% | 94% | 95% | 97% | 93% |
| 433 | МБДОУ «Детский сад №11 «Ласточка» с.Манаскент | 94% | 100% | 98% | 88% | 98% | 100% | 98% | 100% | 98% | 98% |
| 434 | МБДОУ «Детский сад №12 «Фиалка» с.Уллубийаул | 96% | 97% | 93% | 91% | 99% | 97% | 100% | 97% | 95% | 96% |
| 435 | МБОУ "Алходжакентская СОШ" | 84% | 91% | 77% | 75% | 85% | 90% | 87% | 83% | 82% | 82% |
| 436 | МБОУ «Башлыкентская СОШ» | 98% | 98% | 80% | 100% | 96% | 97% | 95% | 97% | 97% | 96% |
| 437 | МБОУ "Дружбинская СОШ" | 95% | 97% | 80% | 88% | 93% | 96% | 95% | 88% | 92% | 91% |
| 438 | МБОУ "Каранайаульская СОШ" | 81% | 80% | 80% | 83% | 93% | 90% | 85% | 81% | 83% | 76% |
| 439 | МБОУ "Каякентская СОШ №2" | 87% | 92% | 80% | 80% | 90% | 91% | 89% | 82% | 83% | 80% |
| 440 | МБОУ "Новокаякентская СОШ" | 91% | 91% | 80% | 81% | 87% | 90% | 92% | 81% | 87% | 79% |
| 441 | МБОУ "Нововикринская СОШ" | 99% | 100% | 93% | 81% | 99% | 99% | 97% | 97% | 99% | 98% |
| 442 | МБОУ "Первомайская гимназия им. С.М. Багамаева" | 98% | 97% | 75% | 84% | 94% | 95% | 96% | 86% | 89% | 89% |
| 443 | МБОУ "Сагасидейбукская СОШ" | 74% | 86% | 80% | 100% | 84% | 91% | 73% | 64% | 76% | 79% |
| 444 | МБДОУ "Детский сад" с.Башлыкент | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% | 100% | 100% | 94% | 98% | 96% |
| 445 | МБДОУ "Детский сад " Юлдуз" с.Каякент | 85% | 90% | 80% | 80% | 83% | 89% | 88% | 86% | 78% | 85% |
| 446 | МБДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент | 98% | 94% | 80% | 95% | 97% | 95% | 97% | 95% | 93% | 95% |
| 447 | МБУ ДО «Первомайская ДЮСШ» | 94% | 95% | 82% | 76% | 90% | 94% | 88% | 85% | 91% | 92% |
| 448 | МБУ ДО «Каякентская районная ДЮСШ» с.Новокаякент | 96% | 99% | 98% | 100% | 98% | 97% | 97% | 97% | 98% | 98% |
| 449 | МКОУ «Гадаринская средняя общеобразовательная школа» | 84% | 98% | 80% | 79% | 97% | 93% | 93% | 93% | 90% | 95% |
| 450 | МКОУ «Гельбахская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 97% | 87% | 89% | 95% | 96% | 96% | 91% | 91% | 94% |
| 451 | МКОУ «Нечаевская средняя общеобразовательная школа №1» | 93% | 95% | 80% | 68% | 88% | 92% | 88% | 83% | 89% | 83% |
| 452 | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №1» | 96% | 95% | 82% | 85% | 93% | 95% | 93% | 88% | 92% | 95% |
| 453 | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №2» | 97% | 95% | 81% | 81% | 94% | 96% | 93% | 93% | 90% | 93% |
| 454 | МКОУ «Султанянгиюртовская средняя общеобразовательная школа №2» | 96% | 97% | 82% | 86% | 94% | 96% | 95% | 92% | 94% | 93% |
| 455 | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида "Дюймовочка" | 90% | 95% | 86% | 88% | 94% | 96% | 96% | 92% | 92% | 96% |
| 456 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад «Тюльпан» | 90% | 93% | 72% | 86% | 88% | 92% | 83% | 85% | 87% | 87% |
| 457 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 99% | 100% | 84% | 85% | 98% | 98% | 100% | 98% | 97% | 98% |
| 458 | МБУ ДО "Центр детско-юношеского туризма, экскурсий и эстетического воспитания" | 99% | 99% | 81% | 81% | 94% | 94% | 97% | 96% | 93% | 94% |
| 459 | МКОУ "Зареченская СОШ" | 100% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 98% | 100% | 100% |
| 460 | МКОУ "Новосеребряковская СОШ" | 100% | 96% | 88% | 75% | 100% | 96% | 100% | 96% | 88% | 96% |
| 461 | МКОУ "Александрийская СОШ" | 92% | 94% | 81% | 83% | 94% | 97% | 96% | 87% | 94% | 92% |
| 462 | МКОУ "Бондареновская ООШ" | 95% | 100% | 88% | 100% | 96% | 96% | 100% | 92% | 100% | 100% |
| 463 | МКОУ "Вышеталовская СОШ" | 98% | 100% | 93% | 86% | 98% | 100% | 95% | 95% | 98% | 98% |
| 464 | МКОУ "Ефимовская ООШ" | 92% | 93% | 72% | 90% | 89% | 86% | 97% | 81% | 89% | 86% |
| 465 | МКОУ "Большезадоевская СОШ" | 100% | 94% | 82% | 100% | 93% | 100% | 82% | 71% | 86% | 93% |
| 466 | МКОУ "Карломарксовская СОШ" | 95% | 94% | 80% | 80% | 96% | 92% | 87% | 90% | 90% | 96% |
| 467 | МКОУ "Крайновская СОШ" | 100% | 97% | 100% | 100% | 100% | 100% | 97% | 100% | 100% | 100% |
| 468 | МКОУ "Малоарешевская СОШ" | 99% | 98% | 76% | 100% | 95% | 98% | 91% | 94% | 94% | 94% |
| 469 | МКОУ "Малокозыревская ООШ" | 97% | 97% | 92% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 470 | МКОУ "Михеевская СОШ" | 100% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 471 | МКДОУ "Черняевский детский сад" | 100% | 100% | 91% | 80% | 100% | 100% | 95% | 96% | 100% | 100% |
| 472 | МКДОУ "Коллективизаторский детский сад" | 100% | 100% | 94% | 100% | 97% | 100% | 96% | 100% | 97% | 97% |
| 473 | МКДОУ "Большезадоевский детский сад" | 100% | 100% | 86% | 100% | 97% | 100% | 100% | 100% | 93% | 93% |
| 474 | МКДОУ "Малоарешевский детский сад " | 100% | 97% | 90% | 100% | 98% | 100% | 97% | 100% | 93% | 98% |
| 475 | МКДОУ "Победовский детский сад " | 96% | 96% | 96% | 100% | 96% | 96% | 96% | 96% | 96% | 96% |
| 476 | МКДОУ "Крайновский детский сад" | 100% | 84% | 80% | 100% | 83% | 90% | 60% | 67% | 80% | 87% |
| 477 | МКДОУ "Большеарешевский детский сад" | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 96% |
| 478 | МКДОУ "Хосрехскй детский сад" | 100% | 92% | 75% | 100% | 92% | 92% | 100% | 100% | 100% | 92% |
| 479 | МКДОУ "Вачинский детский сад" | 100% | 100% | 79% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 480 | МКОУ "Кулинская СОШ №1 им. Мурачуева Х.Р." | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% | 100% | 100% | 98% | 100% | 100% |
| 481 | МКОУ "Каялинская СОШ – сад им. Б. Рамазанова" | 100% | 85% | 70% | 100% | 85% | 85% | 86% | 80% | 85% | 90% |
| 482 | МКОУ "Канинская ООШ" | 100% | 100% | 98% | 100% | 98% | 100% | 98% | 100% | 100% | 100% |
| 483 | МБУ ДО "Дом детского творчества" | 100% | 98% | 91% | 80% | 98% | 98% | 98% | 93% | 89% | 93% |
| 484 | МКУ ДО "Вихлинская детская школа искусств" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 485 | МКОУ «Коркмаскалинская средняя общеобразовательная школа» | 85% | 86% | 80% | 80% | 86% | 90% | 87% | 74% | 80% | 79% |
| 486 | МБОУ «Тюбинская средняя общеобразовательная школа» | 89% | 91% | 80% | 80% | 87% | 91% | 79% | 70% | 79% | 76% |
| 487 | МКОУ «Учкентская средняя общеобразовательная школа» | 84% | 93% | 80% | 81% | 88% | 92% | 82% | 84% | 89% | 85% |
| 488 | МКОУ «Алмалинская средняя общеобразовательная школа имени Исламова Изамутдина Исламовича» | 89% | 92% | 94% | 77% | 94% | 98% | 96% | 99% | 94% | 93% |
| 489 | МКОУ «Темиргоевская средняя общеобразовательная школа» | 97% | 94% | 88% | 75% | 95% | 96% | 99% | 93% | 95% | 93% |
| 490 | МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени Аджаматова Багаутдина Арсланалиевича | 98% | 98% | 74% | 73% | 90% | 92% | 95% | 84% | 88% | 92% |
| 491 | МКОУ «Шамхалянгиюртовская средняя общеобразовательная школа» | 83% | 100% | 71% | 100% | 86% | 86% | 71% | 100% | 93% | 64% |
| 492 | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 83% | 100% | 67% | 67% | 100% | 67% | 67% | 67% |
| 493 | МКДОУ Курахский детский сад №1 "Солнышко" | 89% | 93% | 80% | 100% | 87% | 93% | 90% | 90% | 97% | 87% |
| 494 | МКДОУ Курахский детский сад №2 "Алёнушка" | 96% | 100% | 80% | 71% | 97% | 97% | 100% | 100% | 93% | 83% |
| 495 | МКДОУ Кабирский детский сад "Улыбка" | 100% | 100% | 89% | 100% | 100% | 100% | 100% | 94% | 100% | 100% |
| 496 | МКОУ «Моллакентская средняя общеобразовательная школа» | 97% | 100% | 79% | 100% | 100% | 98% | 100% | 96% | 100% | 100% |
| 497 | МКОУ "Курахская средняя общеобразовательная школа №2" | 90% | 96% | 72% | 94% | 95% | 97% | 93% | 98% | 97% | 95% |
| 498 | МКОУ "Кабирская средняя общеобразовательная школа им. Омарова М.С." | 86% | 91% | 86% | 100% | 93% | 93% | 78% | 79% | 86% | 86% |
| 499 | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная школа им. Героя Советского Союза Э.Б. Салихова" | 94% | 96% | 81% | 84% | 90% | 94% | 95% | 91% | 92% | 92% |
| 500 | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя России З.Л. Батманова" | 89% | 97% | 93% | 100% | 88% | 91% | 85% | 91% | 91% | 88% |
| 501 | МКОУ "Шимихюрская средняя общеобразовательная школа" | 94% | 89% | 85% | 100% | 90% | 95% | 100% | 85% | 90% | 90% |
| 502 | МКОУ "Гельхенская средняя общеобразовательная школа" | 100% | 100% | 85% | 100% | 100% | 92% | 100% | 92% | 100% | 92% |
| 503 | МБОУ ДО "Специализированная детско-юношеская спортивная школа по волейболу с.Курах" Курахского района | 100% | 97% | 81% | 100% | 88% | 94% | 90% | 79% | 94% | 92% |
| 504 | МКОУ "Хурхинская средняя общеобразовательная школа" | 80% | 80% | 75% | 100% | 88% | 88% | 80% | 88% | 100% | 100% |
| 505 | МКОУ "Шовкринская основная общеобразовательная школа" имени Гаджиева Гадиса Абдуллаевича | 100% | 78% | 80% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 506 | МКОУ "Хулисминская основная общеобразовательная школа имени Магомеджалила Садулаховича Кунжуева" | 80% | 75% | 75% | 100% | 88% | 88% | 83% | 88% | 100% | 100% |
| 507 | МКОУ "Уринская основная общеобразовательная школа" | 100% | 93% | 93% | 100% | 93% | 87% | 100% | 93% | 93% | 93% |
| 508 | МКОУ "Инишинская начальная общеобразовательная школа" | 100% | 96% | 86% | 100% | 90% | 97% | 95% | 93% | 100% | 100% |
| 509 | МКДОУ "Кумухский детский сад" | 90% | 100% | 81% | 100% | 83% | 81% | 88% | 86% | 76% | 88% |
| 510 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 98% | 98% | 73% | 86% | 96% | 91% | 97% | 90% | 89% | 91% |
| 511 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Сказка" | 93% | 100% | 78% | 100% | 96% | 93% | 95% | 96% | 81% | 89% |
| 512 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Снежинка" | 100% | 94% | 75% | 80% | 96% | 96% | 93% | 91% | 88% | 84% |
| 513 | МКДОУ "Какамахинский детский сад "Ромашка" | 94% | 79% | 81% | 100% | 96% | 96% | 95% | 81% | 85% | 78% |
| 514 | МКДОУ "Нижне-Чуглинский детский сад "Ласточка" | 88% | 94% | 78% | 80% | 100% | 100% | 91% | 91% | 96% | 96% |
| 515 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Золотой луг" | 100% | 88% | 92% | 100% | 92% | 92% | 100% | 94% | 94% | 94% |
| 516 | МКОУ «Ахкентская средняя общеобразовательная школа» | 95% | 95% | 90% | 100% | 100% | 99% | 98% | 96% | 95% | 95% |
| 517 | МКОУ «Верхне-Лабкинская средняя общеобразовательная школа» | 97% | 100% | 92% | 100% | 97% | 97% | 97% | 94% | 94% | 97% |
| 518 | МКОУ «Какамахинская средняя общеобразовательная школа им. А. Баганда» | 86% | 97% | 78% | 100% | 86% | 94% | 97% | 84% | 88% | 94% |
| 519 | МКОУ «Кулецминская средняя общеобразовательная школа» | 93% | 94% | 80% | 83% | 93% | 92% | 93% | 90% | 89% | 88% |
| 520 | МКОУ «Левашинская средняя общеобразовательная школа» | 94% | 98% | 88% | 91% | 91% | 95% | 96% | 92% | 95% | 90% |
| 521 | МКОУ «Мекегинский лицей им. Г.М. Гамидова» | 100% | 100% | 86% | 80% | 98% | 100% | 96% | 95% | 92% | 97% |
| 522 | МКОУ «Мусультемахинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 100% | 77% | 100% | 100% | 93% | 91% | 93% | 97% | 90% |
| 523 | МКОУ «Нижне-Чуглинская средняя общеобразовательная школа» | 100% | 98% | 86% | 100% | 97% | 100% | 100% | 98% | 97% | 100% |
| 524 | МКОУ «Сулейбакентская средняя общеобразовательная школа» | 97% | 99% | 81% | 100% | 95% | 97% | 100% | 95% | 96% | 95% |
| 525 | МКОУ «Урминская средняя общеобразовательная школа» | 95% | 95% | 83% | 83% | 96% | 96% | 98% | 97% | 96% | 96% |
| 526 | МКОУ «Цухтамахинская средняя общеобразовательная школа» | 95% | 100% | 86% | 92% | 94% | 100% | 96% | 96% | 100% | 97% |
| 527 | МБУ ДО "Левашинская детская школа искусств" | 95% | 96% | 95% | 92% | 95% | 98% | 100% | 98% | 97% | 98% |
| 528 | МБУ ДО "Мекегинская детская школа искусств" | 98% | 100% | 81% | 100% | 93% | 93% | 95% | 93% | 94% | 90% |
| 529 | МБУ ДО "Карлабкинская ДЮСШ" | 95% | 92% | 80% | 100% | 93% | 97% | 100% | 97% | 90% | 97% |
| 530 | МБУ ДО "Районная детско-юношеская спортивная школа «Олимп» | 97% | 99% | 81% | 85% | 98% | 98% | 99% | 97% | 91% | 98% |
| 531 | МБУ ДО "Районная специализированная ДЮСШ по боксу" | 100% | 100% | 89% | 86% | 99% | 99% | 100% | 98% | 98% | 100% |
| 532 | МКДОУ "Детский сад "Колобок" | 100% | 100% | 96% | 100% | 96% | 96% | 100% | 96% | 100% | 100% |
| 533 | МКДОУ "Детский сад "Радуга" | 100% | 100% | 90% | 100% | 81% | 90% | 88% | 81% | 81% | 90% |
| 534 | МКДОУ "Детский сад "Буратино" с.Куйсун | 90% | 100% | 83% | 100% | 96% | 96% | 95% | 96% | 92% | 96% |
| 535 | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" с.Магарамкент | 98% | 100% | 97% | 100% | 99% | 99% | 98% | 96% | 99% | 97% |
| 536 | МКДОУ "Детский сад "Теремок" с.Магарамкент | 97% | 100% | 89% | 80% | 96% | 98% | 97% | 98% | 96% | 93% |
| 537 | МКДОУ "Детский сад "Сказка" с.Гапцах | 88% | 97% | 86% | 75% | 95% | 95% | 97% | 95% | 89% | 91% |
| 538 | МКДОУ "Детский сад "Улыбка" с.Яраг-Казмаляр | 97% | 96% | 91% | 100% | 96% | 96% | 98% | 94% | 96% | 94% |
| 539 | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" с.Советское | 95% | 100% | 76% | 70% | 91% | 88% | 96% | 91% | 94% | 91% |
| 540 | МКДОУ "Детский сад "Красная шапочка" с.Советское | 100% | 97% | 87% | 100% | 97% | 100% | 95% | 95% | 92% | 92% |
| 541 | МКДОУ "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр | 67% | 100% | 83% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 83% |
| 542 | МКДОУ "Детский сад "Золушка" с.Бут-Казмаляр | 93% | 94% | 79% | 78% | 98% | 98% | 84% | 91% | 95% | 77% |
| 543 | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Ново-аул | 86% | 88% | 78% | 100% | 91% | 96% | 80% | 78% | 83% | 74% |
| 544 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Оружба | 100% | 94% | 78% | 100% | 96% | 91% | 100% | 91% | 87% | 91% |
| 545 | МКДОУ "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы | 83% | 67% | 70% | 100% | 80% | 60% | 86% | 70% | 70% | 70% |
| 546 | МКДОУ "Детский сад "Лесная" с.Самур | 67% | 100% | 80% | 80% | 100% | 100% | 80% | 70% | 80% | 100% |
| 547 | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 90% | 90% | 90% |
| 548 | МКДОУ "Детский сад "Соколенок" с.Тагиркент-Казмаляр | 89% | 69% | 70% | 89% | 81% | 81% | 94% | 81% | 89% | 78% |
| 549 | МКДОУ "Детский сад "Бильбиль" с.Бильбиль-Казмаляр | 71% | 67% | 81% | 100% | 94% | 94% | 75% | 88% | 94% | 88% |
| 550 | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" с.Филя | 76% | 88% | 79% | 68% | 85% | 87% | 84% | 77% | 90% | 85% |
| 551 | МКДОУ "Детский сад "Русалочка" с.Приморский | 97% | 100% | 98% | 80% | 96% | 98% | 97% | 96% | 96% | 98% |
| 552 | МКОУ «Новолакская СОШ №1» | 94% | 94% | 74% | 75% | 91% | 92% | 90% | 88% | 88% | 88% |
| 553 | МКОУ «Новокулинская СОШ №1» | 88% | 98% | 85% | 71% | 93% | 94% | 88% | 85% | 91% | 91% |
| 554 | МКОУ «Новомехельтинская СОШ» | 98% | 100% | 83% | 86% | 97% | 98% | 97% | 91% | 94% | 96% |
| 555 | МКОУ «Банайюртовская СОШ» | 89% | 91% | 83% | 83% | 87% | 92% | 84% | 79% | 82% | 84% |
| 556 | МКОУ «Новолакская гимназия им. Исаева Мутея» | 95% | 96% | 76% | 71% | 94% | 90% | 96% | 96% | 92% | 93% |
| 557 | МКОУ «Ахарская СОШ» | 96% | 99% | 86% | 92% | 96% | 95% | 97% | 98% | 95% | 96% |
| 558 | МКОУ «Новокулинская СОШ №2 имени Аметхана Султана» | 96% | 96% | 72% | 82% | 88% | 95% | 95% | 89% | 85% | 88% |
| 559 | МКОУ «Новочуртахская СОШ» имени Адамова Г.Г. | 94% | 100% | 85% | 83% | 98% | 93% | 97% | 91% | 93% | 91% |
| 560 | МКДОУ «Детский сад "Радуга №1" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 98% | 98% |
| 561 | МКДОУ «Детский сад "Сказка" | 94% | 97% | 96% | 100% | 94% | 99% | 100% | 99% | 93% | 97% |
| 562 | МБУ ДО «Новолакская ДЮСШ» | 96% | 91% | 92% | 82% | 97% | 98% | 100% | 98% | 99% | 97% |
| 563 | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. А.Ш. Джанибекова" | 98% | 96% | 84% | 82% | 94% | 94% | 98% | 93% | 93% | 94% |
| 564 | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. Кадрии" | 100% | 100% | 99% | 99% | 99% | 99% | 100% | 99% | 100% | 100% |
| 565 | МКОУ "Нариманская средняя общеобразовательная школа им. Асанова А.Б." | 98% | 97% | 80% | 80% | 93% | 93% | 94% | 90% | 88% | 88% |
| 566 | МКОУ "Батыр-Мурзаевская средняя общеобразовательная школа" | 96% | 96% | 83% | 100% | 98% | 98% | 90% | 90% | 95% | 90% |
| 567 | МКОУ "Червлено-Бурунская средняя общеобразовательная школа им. З.Акмурзаева" | 95% | 97% | 83% | 79% | 93% | 93% | 96% | 90% | 90% | 90% |
| 568 | МКОУ "Карагасская средняя общеобразовательная школа им. К.Ш. Кидирниязова" | 97% | 97% | 96% | 88% | 94% | 96% | 99% | 96% | 96% | 96% |
| 569 | МБУ ДО "Детская юношеская спортивная школа №1" | 97% | 97% | 93% | 90% | 97% | 98% | 97% | 98% | 96% | 98% |
| 570 | МКДОУ «Детский сад "Шолпан" с.Нариман | 100% | 85% | 81% | 80% | 86% | 86% | 94% | 72% | 75% | 75% |
| 571 | МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе | 100% | 100% | 97% | 100% | 100% | 100% | 100% | 97% | 100% | 100% |
| 572 | МКДОУ «Детский сад "Карлыгашлар" с.Кунбатар | 96% | 96% | 97% | 94% | 97% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 573 | МКОУ «Амсарская СОШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 90% | 90% | 100% |
| 574 | МКОУ «Гельмецкая СОШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 575 | МКОУ «Джилихурская СОШ» | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% | 100% | 100% | 96% | 100% | 96% |
| 576 | МКОУ «Ихрекская ООШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 577 | МКОУ «Ихрекская СОШ» | 97% | 100% | 96% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 578 | МКОУ «Кининская СОШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 579 | МКОУ «Мишлешская СОШ» | 100% | 100% | 87% | 100% | 93% | 96% | 100% | 98% | 100% | 100% |
| 580 | МКОУ «Рутульская СОШ №1 имени И.Г.Гусейнова» | 94% | 97% | 94% | 83% | 95% | 92% | 95% | 92% | 94% | 94% |
| 581 | МКОУ «Хлютская СОШ» | 96% | 97% | 94% | 100% | 91% | 91% | 98% | 91% | 94% | 89% |
| 582 | МКОУ «Шиназская СОШ» | 100% | 94% | 95% | 100% | 98% | 90% | 100% | 88% | 88% | 88% |
| 583 | МКОУ «Мюхрекская НОШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 584 | МКОУ «Аракульская СОШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 83% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 585 | МКДОУ «Детский сад «Орленок» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 94% | 94% | 100% | 100% |
| 586 | МКДОУ «Детский сад «Настенка» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 94% | 100% | 94% |
| 587 | МБУ ДО "Центр эстетического воспитания детей" Рутульского района | 96% | 98% | 98% | 97% | 98% | 98% | 98% | 98% | 98% | 97% |
| 588 | МКУ ДО "Хлютская школа искусств имени М.А.Гусейнова" | 96% | 98% | 95% | 92% | 98% | 95% | 96% | 97% | 97% | 93% |
| 589 | МКОУ «Ашагастальская СОШ» | 96% | 98% | 91% | 94% | 96% | 97% | 95% | 89% | 94% | 94% |
| 590 | МКОУ «Даркушказмалярская СОШ им. М. Шабанова» | 98% | 97% | 88% | 95% | 96% | 99% | 97% | 90% | 94% | 94% |
| 591 | МКОУ «Испикская СОШ» | 100% | 100% | 70% | 83% | 84% | 86% | 100% | 86% | 91% | 88% |
| 592 | МКОУ «Кахцугская СОШ» | 100% | 100% | 82% | 100% | 91% | 95% | 88% | 91% | 82% | 95% |
| 593 | МКОУ «Куркентская СОШ №1 им. М.М. Рагимова» | 92% | 92% | 87% | 79% | 97% | 93% | 95% | 94% | 94% | 91% |
| 594 | МКОУ «Нютюгская СОШ» | 88% | 89% | 80% | 71% | 75% | 85% | 68% | 75% | 74% | 69% |
| 595 | МКОУ «Сардаркентская СОШ» | 76% | 80% | 97% | 80% | 93% | 80% | 78% | 77% | 83% | 87% |
| 596 | МКОУ «Уллугатагская СОШ» | 55% | 67% | 86% | 100% | 86% | 64% | 50% | 57% | 64% | 79% |
| 597 | МКДОУ «Ашагастальский детский сад» | 96% | 100% | 96% | 80% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 96% |
| 598 | МКДОУ «Ортастальский детский сад» | 100% | 96% | 80% | 100% | 94% | 97% | 100% | 83% | 83% | 86% |
| 599 | МКДОУ «Новомакинский детский сад» | 78% | 71% | 83% | 71% | 85% | 87% | 84% | 76% | 87% | 89% |
| 600 | МКДОУ «Юхаристальский детский сад» | 77% | 85% | 94% | 75% | 94% | 83% | 81% | 89% | 86% | 92% |
| 601 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №1» | 98% | 95% | 97% | 86% | 98% | 94% | 96% | 74% | 96% | 95% |
| 602 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №2» с. Герейхановское | 99% | 100% | 99% | 89% | 99% | 99% | 99% | 99% | 99% | 99% |
| 603 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа дзюдо и самбо» с. Касумкент | 97% | 99% | 95% | 78% | 95% | 97% | 99% | 98% | 95% | 96% |
| 604 | МБУДО «Детско-юношеская спортивная школа вольной борьбы» с. Эминхюр | 100% | 99% | 94% | 90% | 98% | 100% | 98% | 100% | 100% | 100% |
| 605 | МБУ ДО «Дом детского творчества» Сулейман-Стальского района | 98% | 100% | 91% | 92% | 95% | 96% | 98% | 96% | 96% | 94% |
| 606 | МБУ ДО «Районная детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского района | 100% | 100% | 93% | 93% | 100% | 95% | 100% | 100% | 93% | 98% |
| 607 | МБУ ДО «Районная детская художественная школа» Сулейман-Стальского района | 98% | 100% | 85% | 91% | 97% | 100% | 100% | 100% | 100% | 98% |
| 608 | МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова» | 96% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% | 96% |
| 609 | МКОУ «Кадиркентская СОШ» | 85% | 95% | 80% | 77% | 82% | 89% | 83% | 77% | 84% | 77% |
| 610 | МКОУ «Канасирагинская СОШ» | 100% | 97% | 86% | 92% | 92% | 95% | 88% | 97% | 95% | 95% |
| 611 | МКОУ «Краснопартизанская СОШ» | 54% | 95% | 82% | 80% | 64% | 82% | 83% | 56% | 67% | 64% |
| 612 | МКОУ «Маммаульская СОШ» | 90% | 94% | 80% | 80% | 84% | 90% | 81% | 74% | 76% | 84% |
| 613 | МКОУ «Мургукская СОШ им.Р.Р.Шахнавазовой» | 87% | 87% | 82% | 73% | 80% | 84% | 72% | 70% | 71% | 80% |
| 614 | МКДОУ «Детский сад с. Урахи» | 100% | 100% | 94% | 75% | 100% | 100% | 86% | 100% | 88% | 100% |
| 615 | МКДОУ «Детский сад с. Маммаул» | 100% | 100% | 80% | 100% | 93% | 100% | 100% | 87% | 67% | 73% |
| 616 | МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки» | 100% | 100% | 83% | 100% | 92% | 100% | 100% | 92% | 92% | 92% |
| 617 | МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала» | 90% | 100% | 81% | 100% | 95% | 98% | 100% | 86% | 93% | 97% |
| 618 | МКДОУ «Детский сад с. Миглакасимахи» | 100% | 98% | 84% | 86% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 96% |
| 619 | МКДОУ «Детский сад с. Кичигамри» | 96% | 97% | 80% | 86% | 93% | 98% | 100% | 87% | 93% | 87% |
| 620 | МКДОУ «Детский сад с. Нижнемахарги» | 90% | 92% | 82% | 80% | 88% | 82% | 88% | 71% | 82% | 71% |
| 621 | МКДОУ «Детский сад с. Краснопартизанск» | 100% | 100% | 89% | 100% | 78% | 78% | 100% | 44% | 78% | 67% |
| 622 | МКУ ДО «ДЮСШ с.Сергокала» | 100% | 97% | 80% | 91% | 75% | 73% | 92% | 76% | 75% | 69% |
| 623 | МКОУ "Аккинская СОШ" | 98% | 100% | 100% | 80% | 98% | 100% | 98% | 100% | 100% | 100% |
| 624 | МКОУ "Аракская СОШ им. Гюльмагомедова Г.Г." | 100% | 100% | 100% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 625 | МКОУ "Аркитская СОШ" | 100% | 100% | 100% | 100% | 97% | 97% | 100% | 97% | 97% | 97% |
| 626 | МКОУ "Бурганкентская СОШ" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 95% | 95% | 95% | 95% | 95% |
| 627 | МКОУ "Гасикская СОШ" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 628 | МКОУ "Гуминская СОШ имени Шамиля Рамазановича Казиева" | 100% | 100% | 95% | 100% | 95% | 95% | 91% | 95% | 100% | 100% |
| 629 | МКОУ "Гурикская СОШ" | 99% | 99% | 99% | 100% | 97% | 100% | 97% | 100% | 97% | 97% |
| 630 | МКОУ "Гурхунская СОШ" | 100% | 100% | 100% | 80% | 100% | 97% | 100% | 100% | 97% | 100% |
| 631 | МКОУ "Гюхрягская СОШ" | 100% | 89% | 98% | 80% | 100% | 100% | 100% | 98% | 100% | 98% |
| 632 | МКОУ "Гелинбатанская СОШ" | 98% | 98% | 100% | 100% | 100% | 100% | 98% | 98% | 100% | 100% |
| 633 | МКОУ "Дарвагская СОШ №1" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 634 | МКОУ "Дарвагская СОШ №2" | 100% | 99% | 99% | 100% | 99% | 98% | 99% | 100% | 100% | 100% |
| 635 | МКОУ "Джулинская СОШ" им. М.М. Магомедова | 100% | 81% | 100% | 100% | 94% | 100% | 100% | 94% | 100% | 100% |
| 636 | МКОУ "Джулджагская СОШ" | 93% | 97% | 85% | 77% | 93% | 94% | 89% | 85% | 89% | 90% |
| 637 | МКОУ "Дюбекская СОШ им. Ю. Базутаева" | 97% | 99% | 93% | 94% | 96% | 96% | 96% | 94% | 93% | 93% |
| 638 | МКОУ "Ерсинская СОШ" | 95% | 90% | 72% | 100% | 71% | 71% | 97% | 67% | 70% | 71% |
| 639 | МКОУ "Зильская СОШ" | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 96% | 100% |
| 640 | МКОУ "Гувлигская СОШ" | 94% | 93% | 87% | 100% | 87% | 87% | 100% | 87% | 87% | 83% |
| 641 | МКОУ "Кужникская СОШ" | 97% | 97% | 80% | 91% | 72% | 74% | 100% | 73% | 72% | 72% |
| 642 | МКОУ "Курекская СОШ" | 100% | 97% | 98% | 92% | 100% | 98% | 92% | 98% | 100% | 100% |
| 643 | МКОУ "Куркакская СОШ" | 100% | 98% | 97% | 100% | 99% | 100% | 96% | 99% | 99% | 97% |
| 644 | МКОУ "Кюрягская СОШ" | 100% | 89% | 94% | 88% | 100% | 100% | 100% | 91% | 91% | 97% |
| 645 | МКДОУ «Аркитский детский сад «Улдуз» | 100% | 100% | 75% | 100% | 90% | 95% | 91% | 80% | 85% | 75% |
| 646 | МКДОУ «Гасикский детский сад «Жемчужина» | 100% | 83% | 80% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 90% | 100% |
| 647 | МКДОУ «Гелинбатанский детский сад «Рассвет» | 100% | 100% | 80% | 100% | 100% | 100% | 100% | 90% | 90% | 100% |
| 648 | МКДОУ «Гурикский детский сад «Солнышко» | 92% | 100% | 90% | 100% | 95% | 85% | 92% | 85% | 90% | 90% |
| 649 | МКДОУ «Гурхунский детский сад «Радуга» | 100% | 100% | 90% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 90% |
| 650 | МКДОУ «Гюхрягский детский сад «Чебурашка» | 100% | 100% | 90% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 651 | МКДОУ «Дагнинский детский сад «Заря» | 100% | 100% | 70% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 652 | МКДОУ «Джульджагский детский сад «Радость» | 100% | 94% | 88% | 100% | 88% | 100% | 100% | 92% | 88% | 88% |
| 653 | МКДОУ «Дарвагский детский сад «Улыбка» | 97% | 98% | 98% | 89% | 98% | 100% | 100% | 100% | 94% | 100% |
| 654 | МКДОУ «Дюбекский детский сад «Колокольчик» | 100% | 94% | 90% | 100% | 100% | 95% | 100% | 90% | 90% | 90% |
| 655 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 98% | 97% | 92% | 83% | 97% | 91% | 97% | 97% | 95% | 95% |
| 656 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Г.Гамидова" | 94% | 97% | 92% | 89% | 99% | 99% | 100% | 99% | 98% | 97% |
| 657 | МКОУ "Тарумовская СОШ" | 97% | 99% | 93% | 94% | 94% | 96% | 97% | 97% | 97% | 96% |
| 658 | МКОУ "Таловская СОШ" | 100% | 96% | 92% | 88% | 97% | 98% | 96% | 96% | 94% | 93% |
| 659 | МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ" | 96% | 100% | 95% | 93% | 94% | 98% | 100% | 98% | 94% | 96% |
| 660 | МКОУ "Кочубейская СОШ №1" | 98% | 98% | 88% | 84% | 88% | 95% | 98% | 90% | 92% | 90% |
| 661 | МКОУ "Раздольевская СОШ" | 95% | 100% | 74% | 100% | 91% | 94% | 88% | 86% | 86% | 92% |
| 662 | МКОУ "Кочубейская СОШ №2" | 98% | 94% | 89% | 100% | 95% | 91% | 100% | 95% | 91% | 96% |
| 663 | МКДОУ "Тарумовский детский сад "Тополек" | 95% | 94% | 88% | 96% | 91% | 90% | 99% | 81% | 93% | 93% |
| 664 | МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок" | 100% | 100% | 100% | 80% | 100% | 90% | 100% | 90% | 100% | 90% |
| 665 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко" | 95% | 95% | 83% | 100% | 90% | 90% | 100% | 90% | 90% | 93% |
| 666 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка" | 100% | 94% | 88% | 100% | 96% | 96% | 100% | 100% | 92% | 96% |
| 667 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 100% | 97% | 82% | 80% | 90% | 90% | 97% | 84% | 88% | 88% |
| 668 | МКОУ «Бетельдинская СОШ» | 100% | 80% | 79% | 100% | 89% | 93% | 100% | 86% | 96% | 64% |
| 669 | МКОУ «Камилюхская СОШ» | 100% | 96% | 77% | 80% | 97% | 100% | 95% | 97% | 97% | 90% |
| 670 | МКОУ «Генеколобская СОШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 671 | МКОУ «Хадияльская СОШ» | 100% | 100% | 90% | 100% | 100% | 90% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 672 | МКОУ «Сикарская СОШ» | 100% | 95% | 91% | 100% | 95% | 95% | 100% | 91% | 95% | 95% |
| 673 | МКОУ «Кутлабская СОШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 674 | МКОУ «Шидибская СОШ» | 96% | 96% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 675 | МКОУ «Гараколобская ООШ» | 100% | 92% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 676 | МКОУ «Барнабская ООШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 677 | МКОУ «Талцухская СОШ» | 94% | 100% | 97% | 80% | 95% | 95% | 97% | 92% | 97% | 97% |
| 678 | МКОУ «Кардибская СОШ» | 92% | 87% | 83% | 83% | 78% | 89% | 94% | 78% | 94% | 72% |
| 679 | МКОУ «Гведышинская СОШ» | 91% | 94% | 95% | 100% | 100% | 97% | 97% | 97% | 92% | 95% |
| 680 | МКОУ «Укальская СОШ» | 96% | 100% | 91% | 100% | 97% | 100% | 100% | 88% | 100% | 97% |
| 681 | МКОУ «Тлянадинская ООШ» | 100% | 100% | 90% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 90% | 80% |
| 682 | МКОУ «Саниортинская ООШ» | 100% | 100% | 86% | 83% | 89% | 89% | 100% | 82% | 82% | 82% |
| 683 | МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут» | 94% | 96% | 88% | 80% | 89% | 91% | 100% | 89% | 89% | 89% |
| 684 | МКДОУ «Кутлабский детский сад» | 91% | 90% | 83% | 100% | 83% | 83% | 90% | 83% | 75% | 75% |
| 685 | МКДОУ «Гиндухский детский сад» | 80% | 100% | 83% | 100% | 83% | 100% | 100% | 83% | 83% | 67% |
| 686 | МКДОУ «Гиндибский детский сад» | 100% | 100% | 83% | 100% | 50% | 50% | 100% | 50% | 50% | 50% |
| 687 | МКДОУ «Саниортинский детский сад» | 83% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 688 | МКДОУ «Генеколобский детский сад» | 82% | 100% | 80% | 100% | 90% | 63% | 82% | 73% | 67% | 73% |
| 689 | МКДОУ «Хидибский детский сад» | 95% | 91% | 96% | 100% | 88% | 96% | 100% | 85% | 96% | 92% |
| 690 | МКДОУ «Кособский детский сад» | 83% | 100% | 100% | 100% | 100% | 83% | 80% | 100% | 100% | 100% |
| 691 | МКДОУ «Роснобский детский сад» | 90% | 91% | 100% | 100% | 100% | 100% | 91% | 92% | 92% | 83% |
| 692 | МКУ ДО «Тляратинский ДДТ» | 97% | 95% | 90% | 100% | 92% | 91% | 96% | 92% | 94% | 90% |
| 693 | МКОУ "Унцукульская СОШ №1" | 93% | 94% | 91% | 80% | 97% | 96% | 96% | 98% | 98% | 97% |
| 694 | МКОУ "Унцукульская СОШ №2 им. З. Алиева" | 100% | 99% | 99% | 89% | 99% | 99% | 99% | 99% | 99% | 100% |
| 695 | МКОУ «Гимринская СОШ» | 100% | 99% | 99% | 91% | 98% | 99% | 99% | 99% | 97% | 98% |
| 696 | МКОУ «Шамилькалинская СОШ» | 98% | 98% | 96% | 94% | 99% | 99% | 98% | 97% | 96% | 99% |
| 697 | МКОУ «Ирганайская СОШ им. М.А. Заргалаева» | 91% | 97% | 92% | 100% | 97% | 95% | 98% | 97% | 97% | 97% |
| 698 | МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка» | 95% | 98% | 97% | 100% | 97% | 96% | 100% | 97% | 93% | 97% |
| 699 | МКДОУ «Детский сад №2 «Ласточка» | 97% | 97% | 96% | 100% | 98% | 96% | 99% | 90% | 97% | 94% |
| 700 | МКДОУ «Детский сад №3 «Фиалка» | 94% | 92% | 94% | 80% | 91% | 91% | 100% | 100% | 100% | 97% |
| 701 | МКДОУ «Детский сад №5 «Соколенок» | 98% | 98% | 96% | 93% | 100% | 98% | 100% | 96% | 100% | 100% |
| 702 | МКДОУ «Детский сад №8 «Солнышко» | 94% | 97% | 92% | 89% | 97% | 100% | 100% | 97% | 99% | 99% |
| 703 | МБУ ДО «Унцукульский районный центр дополнительного образования детей» | 97% | 97% | 91% | 94% | 97% | 96% | 99% | 96% | 95% | 96% |
| 704 | МБУ ДО« Станция детско-юношеского туризма и экскурсий» с.Унцукуль | 99% | 93% | 93% | 91% | 98% | 99% | 96% | 98% | 96% | 97% |
| 705 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей» п.Шамилькала | 97% | 98% | 97% | 97% | 100% | 100% | 97% | 99% | 100% | 99% |
| 706 | МКОУ «Моксобская СОШ им. О-Г.М.Шахтаманова» | 94% | 98% | 70% | 71% | 93% | 88% | 93% | 79% | 81% | 87% |
| 707 | МБОУ "Аджимажагатюртовская СОШ" | 99% | 98% | 97% | 98% | 99% | 99% | 99% | 98% | 97% | 99% |
| 708 | МБОУ "Адильотарская СОШ" | 88% | 90% | 71% | 91% | 84% | 88% | 91% | 80% | 81% | 85% |
| 709 | МБОУ "Акбулатюртовская СОШ" | 95% | 87% | 95% | 94% | 98% | 98% | 93% | 95% | 95% | 96% |
| 710 | МБОУ "Аксайская СОШ №1 им.З.Н. Батырмурзаева" | 88% | 91% | 80% | 76% | 84% | 91% | 86% | 82% | 79% | 83% |
| 711 | МБОУ "Аксайская СОШ №2 им.Х.Г. Магидова" | 98% | 98% | 89% | 94% | 96% | 98% | 98% | 95% | 94% | 97% |
| 712 | МБОУ "Байрамаульская СОШ" | 85% | 87% | 71% | 77% | 84% | 83% | 89% | 72% | 73% | 74% |
| 713 | МБОУ "Бамматюртовская СОШ" | 87% | 90% | 72% | 76% | 83% | 84% | 93% | 75% | 78% | 79% |
| 714 | МБОУ "Борагангечувская СОШ" | 88% | 90% | 74% | 92% | 95% | 95% | 89% | 90% | 95% | 92% |
| 715 | МБОУ "Боташюртовская СОШ им. Б.Т. Ахаева" | 94% | 92% | 75% | 86% | 90% | 93% | 93% | 88% | 88% | 89% |
| 716 | МБОУ "Ботаюртовская СОШ им. Н.П. Жердева" | 97% | 95% | 77% | 84% | 90% | 95% | 96% | 89% | 87% | 90% |
| 717 | МБОУ "Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева" | 93% | 98% | 81% | 91% | 88% | 90% | 96% | 88% | 88% | 91% |
| 718 | МБОУ "Гоксувотарская СОШ" | 79% | 79% | 80% | 78% | 78% | 77% | 80% | 70% | 71% | 73% |
| 719 | МБОУ "Дзержинская СОШ" | 84% | 83% | 80% | 78% | 78% | 79% | 79% | 71% | 71% | 72% |
| 720 | МБОУ "Ичичалинская СОШ им. Б.Г. Битарова" | 97% | 97% | 89% | 95% | 94% | 97% | 95% | 95% | 95% | 96% |
| 721 | МБОУ "Кадыротарская СОШ" | 98% | 98% | 99% | 83% | 97% | 99% | 99% | 99% | 97% | 99% |
| 722 | МБОУ "Казмааульская СОШ" | 99% | 99% | 92% | 93% | 98% | 98% | 98% | 99% | 98% | 99% |
| 723 | МБОУ "Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова" | 89% | 90% | 83% | 92% | 86% | 84% | 91% | 83% | 84% | 83% |
| 724 | МБОУ "Карланюртовская СОШ им. А.Д.Шихалиева" | 95% | 96% | 91% | 89% | 92% | 94% | 94% | 87% | 87% | 93% |
| 725 | МБОУ "Кемсиюртовская СОШ" | 85% | 85% | 92% | 94% | 91% | 90% | 86% | 93% | 91% | 93% |
| 726 | МБОУ "Кокрекская СОШ" | 94% | 94% | 71% | 87% | 88% | 93% | 92% | 83% | 83% | 87% |
| 727 | МБОУ "Костекская СОШ им. Б.Ш. Бакаева" | 99% | 99% | 93% | 94% | 97% | 97% | 97% | 97% | 98% | 97% |
| 728 | МБОУ "Курушская СОШ №1 им. А.Б.Айдунова" | 95% | 95% | 83% | 81% | 90% | 91% | 94% | 89% | 89% | 91% |
| 729 | МБОУ "Курушская СОШ №2 им. Я.С. Аскандарова" | 90% | 94% | 72% | 89% | 86% | 86% | 91% | 80% | 79% | 81% |
| 730 | МБОУ "Могилевская СОШ им. Н.У.Азизова" | 86% | 90% | 80% | 72% | 75% | 84% | 87% | 63% | 70% | 69% |
| 731 | МКОУ "Хивская СОШ им. М.Шамхалова" | 91% | 91% | 85% | 81% | 91% | 90% | 95% | 87% | 88% | 89% |
| 732 | МКОУ "Чувекская СОШ им. А.Сефербекова" | 93% | 94% | 76% | 87% | 89% | 89% | 92% | 85% | 86% | 86% |
| 733 | МКОУ "Ляхлинская СОШ" | 93% | 98% | 80% | 78% | 84% | 93% | 97% | 92% | 95% | 93% |
| 734 | МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева" | 89% | 89% | 83% | 80% | 83% | 81% | 88% | 80% | 82% | 85% |
| 735 | МКОУ "Межгюльская СОШ" | 90% | 88% | 80% | 80% | 80% | 79% | 89% | 70% | 77% | 71% |
| 736 | МКОУ "Кугская СОШ им. Б.Байрамбекова" | 99% | 99% | 98% | 90% | 98% | 98% | 99% | 98% | 98% | 99% |
| 737 | МКОУ "Ургинская СОШ" | 99% | 99% | 98% | 97% | 98% | 98% | 99% | 99% | 98% | 98% |
| 738 | МКОУ "Кашкентская СОШ" | 96% | 97% | 89% | 84% | 93% | 94% | 97% | 91% | 93% | 90% |
| 739 | МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова" | 95% | 96% | 78% | 92% | 95% | 93% | 93% | 91% | 91% | 93% |
| 740 | МКОУ "Кандикская СОШ им. Б. Митарова" | 96% | 96% | 80% | 89% | 90% | 92% | 94% | 90% | 89% | 91% |
| 741 | МКОУ "Захитская СОШ" | 89% | 91% | 92% | 82% | 90% | 86% | 90% | 87% | 85% | 87% |
| 742 | МКОУ "Ново-Фригская СОШ" | 90% | 85% | 78% | 95% | 79% | 75% | 86% | 58% | 73% | 63% |
| 743 | МКОУ "Хоредская СОШ" | 99% | 99% | 97% | 85% | 98% | 99% | 99% | 97% | 99% | 98% |
| 744 | МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко" | 99% | 100% | 98% | 93% | 98% | 99% | 99% | 99% | 99% | 100% |
| 745 | МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка" | 100% | 99% | 99% | 89% | 99% | 99% | 100% | 99% | 99% | 99% |
| 746 | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.» | 96% | 97% | 95% | 91% | 97% | 97% | 98% | 92% | 97% | 97% |
| 747 | МКОУ "Ахалчинская СОШ" | 97% | 98% | 96% | 100% | 98% | 98% | 95% | 98% | 98% | 98% |
| 748 | МКОУ "Мочохская СОШ" | 100% | 88% | 79% | 100% | 95% | 95% | 100% | 84% | 84% | 84% |
| 749 | МКОУ "Оротинская СОШ" | 95% | 94% | 75% | 100% | 87% | 85% | 92% | 77% | 87% | 74% |
| 750 | МКОУ "Тлайлухская СОШ" | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 751 | МКОУ "Харахинская СОШ" | 97% | 100% | 91% | 100% | 100% | 100% | 97% | 97% | 100% | 97% |
| 752 | МКОУ "Хиндахская СОШ" | 96% | 96% | 87% | 100% | 94% | 97% | 96% | 94% | 97% | 97% |
| 753 | МКОУ "Очлинская ООШ" | 100% | 100% | 75% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 754 | МКОУ "Сиухская ООШ" | 67% | 67% | 83% | 100% | 67% | 50% | 50% | 83% | 67% | 83% |
| 755 | МКОУ "Шототинская ООШ" | 91% | 100% | 93% | 100% | 100% | 93% | 91% | 87% | 100% | 93% |
| 756 | МКОУ "Колинская НОШ-детский сад" | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 92% | 100% |
| 757 | МКОУ "Цалкитинская НОШ" | 100% | 80% | 100% | 100% | 80% | 100% | 100% | 80% | 100% | 80% |
| 758 | МКДОУ "Детский сад" с.Амущи | 100% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 759 | МКДОУ "Детский сад «Олененок" с.Харахи | 100% | 100% | 100% | 83% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 760 | МКДОУ "Детский сад "Березка" с.Арани | 100% | 100% | 87% | 100% | 100% | 100% | 100% | 91% | 87% | 100% |
| 761 | МКДОУ "Детский сад “Соколенок" с.Сиух | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 83% | 83% | 100% |
| 762 | МКДОУ "Детский сад" с.Хиндах | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 92% | 100% | 100% | 100% |
| 763 | МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули | 100% | 100% | 86% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 764 | МКДОУ "Детский сад “Огонек" с.Очло | 100% | 80% | 83% | 100% | 83% | 100% | 100% | 83% | 100% | 83% |
| 765 | МКДОУ "Детский сад" с.Орота | 100% | 100% | 100% | 100% | 93% | 100% | 100% | 87% | 100% | 100% |
| 766 | МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 767 | МКДОУ "Детский сад “Улыбка" с.Шотота | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 83% | 100% | 100% |
| 768 | МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох | 100% | 100% | 89% | 100% | 94% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 769 | МБУ ДО "ДДТ" с.Хунзах | 95% | 96% | 94% | 96% | 98% | 96% | 99% | 94% | 94% | 94% |
| 770 | МБОУ «Гигатлинская средняя общеобразовательная школа им. Исаева Ш.А.» | 100% | 98% | 92% | 100% | 100% | 96% | 98% | 94% | 94% | 96% |
| 771 | МБОУ «Кванадинская СОШ» | 100% | 95% | 93% | 100% | 98% | 93% | 97% | 95% | 93% | 91% |
| 772 | МБОУ «Тиндинская средняя общеобразовательная школа» | 95% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 773 | МБОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад» | 100% | 97% | 97% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 774 | МБОУ «Кединская СОШ-сад» | 100% | 100% | 89% | 100% | 97% | 97% | 96% | 97% | 100% | 95% |
| 775 | МБУ ДО «Районный центр дополнительного образования» | 99% | 93% | 86% | 93% | 94% | 93% | 96% | 94% | 93% | 92% |
| 776 | МБОУ «Гаккойская СОШ» | 100% | 100% | 70% | 100% | 70% | 90% | 60% | 90% | 90% | 90% |
| 777 | МБОУ «Гадиринская ООШ- сад» | 88% | 94% | 85% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 778 | МБДОУ «Кванадинский детский сад» | 92% | 100% | 81% | 100% | 94% | 100% | 100% | 94% | 94% | 94% |
| 779 | МБДОУ «Агвалинский детский сад №1 | 97% | 95% | 100% | 100% | 97% | 97% | 94% | 97% | 100% | 100% |
| 780 | МКОУ "Асахская СОШ" | 92% | 93% | 86% | 80% | 86% | 82% | 89% | 86% | 86% | 73% |
| 781 | МКОУ "Гениятлинская ООШ" им. Героя России Гаджиева Н.О. | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 782 | МКОУ "Мококская СОШ им.Хайбулаева С.З." | 100% | 100% | 97% | 100% | 100% | 100% | 96% | 97% | 100% | 97% |
| 783 | МКОУ "Сагадинская СОШ" | 100% | 100% | 96% | 100% | 96% | 96% | 100% | 93% | 93% | 93% |
| 784 | МКОУ "Хебатлинская СОШ" | 100% | 100% | 96% | 100% | 96% | 100% | 94% | 100% | 100% | 100% |
| 785 | МКОУ "Хутрахская СОШ" | 88% | 88% | 90% | 100% | 90% | 90% | 100% | 90% | 85% | 85% |
| 786 | МКОУ «Гутатлинская СОШ» | 81% | 79% | 100% | 100% | 96% | 75% | 79% | 79% | 88% | 75% |
| 787 | МКОУ "Бежтинская СОШ" | 94% | 100% | 91% | 100% | 87% | 91% | 100% | 96% | 96% | 91% |
| 788 | МКОУ "Балакуринская СОШ" | 100% | 96% | 96% | 100% | 93% | 96% | 100% | 93% | 96% | 96% |
| 789 | МКОУ "Хашархотинская СОШ" | 100% | 96% | 96% | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% | 96% | 96% |
| 790 | МКОУ "Бежтинский ясли-сад №1" | 100% | 79% | 93% | 90% | 96% | 81% | 82% | 63% | 74% | 70% |
| 791 | МБОУ "Арчибская СОШ им. М.И. Садикова" | 97% | 94% | 89% | 100% | 97% | 100% | 100% | 92% | 100% | 94% |
| 792 | МКОУ "Гилибская СОШ" | 91% | 100% | 90% | 75% | 95% | 95% | 100% | 98% | 98% | 93% |
| 793 | МКОУ "Гочобская СОШ" | 93% | 89% | 83% | 100% | 92% | 92% | 92% | 79% | 92% | 79% |
| 794 | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб | 99% | 99% | 91% | 91% | 97% | 99% | 99% | 98% | 98% | 97% |
| 795 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района» с.Цуриб | 100% | 100% | 98% | 100% | 98% | 98% | 100% | 95% | 95% | 95% |
| 796 | МКОУ «Ассабская СОШ им. Омарова С.Д.» | 95% | 91% | 85% | 83% | 81% | 89% | 94% | 81% | 85% | 93% |
| 797 | МКОУ «Голотлинская СОШ» | 94% | 91% | 71% | 75% | 94% | 94% | 71% | 100% | 100% | 100% |
| 798 | МКОУ «Гоготлинская СОШ» | 85% | 94% | 94% | 100% | 94% | 100% | 100% | 94% | 100% | 100% |
| 799 | МКОУ «Кахибская СОШ» им. Рамазанова Р.Р. | 94% | 91% | 81% | 89% | 86% | 86% | 88% | 79% | 81% | 81% |
| 800 | МКОУ «Батлухская СОШ» | 100% | 100% | 88% | 100% | 88% | 94% | 100% | 82% | 94% | 100% |
| 801 | МКОУ «Ругельдинская СОШ им. Ахкубекова М.Г.» | 100% | 100% | 100% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 802 | МКОУ «Ратлубская СОШ» | 94% | 100% | 85% | 75% | 95% | 90% | 95% | 90% | 95% | 95% |
| 803 | МКОУ «Телетлинская СОШ № 1» | 100% | 100% | 90% | 100% | 85% | 90% | 100% | 90% | 90% | 90% |
| 804 | МКОУ «Телетлинская СОШ №2» | 100% | 95% | 89% | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 95% | 100% |
| 805 | МКОУ «Урибская СОШ» | 100% | 95% | 100% | 100% | 100% | 95% | 100% | 95% | 100% | 100% |
| 806 | МБОУ «Хебдинская СОШ» | 95% | 93% | 82% | 100% | 94% | 98% | 92% | 90% | 88% | 94% |
| 807 | МКОУ «Хотодинская СОШ» | 74% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 65% | 100% | 100% | 100% |
| 808 | МКОУ «Верхнебатлухская СОШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 88% | 94% | 94% | 100% |
| 809 | МКОУ «Митлиурибская ООШ» | 91% | 95% | 88% | 83% | 100% | 92% | 95% | 96% | 96% | 96% |
| 810 | МКОУ «Хучадинская ООШ» | 100% | 100% | 100% | 100% | 94% | 100% | 94% | 100% | 94% | 94% |
| 811 | МКДОУ "Кахибский детский сад" | 100% | 95% | 100% | 100% | 95% | 100% | 100% | 95% | 95% | 95% |
| 812 | МКДОУ "Гоорский детский сад" | 100% | 100% | 96% | 100% | 100% | 96% | 100% | 96% | 100% | 100% |
| 813 | МКДОУ "Хебдинский детский сад" | 100% | 100% | 100% | 80% | 96% | 92% | 95% | 88% | 100% | 88% |
| 814 | МБУ ДО "Хебдинская детско-юношеская спортивная школа" | 100% | 95% | 84% | 75% | 92% | 100% | 100% | 80% | 88% | 84% |

**Значения по каждому показателю, характеризующему общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями**

|  | Наименование учреждения | 1. Открытость и доступность информации об организации | | | Крит1 | 2. Комфортность условий | | Крит2 | 3. Доступность услуг для инвалидов | | | Крит3 | 4. Доброжелательность, вежливость | | | Крит4 | 5. Удовлетворенность условиями | | | Крит5 | ИТОГ |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1.1. П.инф | 1.2. П.дист | 1.3. П.открУ | 2.1. П.комф | 2.3. У.комф. | 3.1. П.орг.Д | 3.2. П.усл.Д | 3.3. П.дост.У | 4.1. П.перв.К | 4.2. П.оказ.усл | 4.3. П.вежл.дист.У | 5.1. П.реком | 5.2.П.Орг.усл. | 5.3. П.уд | общий балл |
| 1 | ГБПОУ РД «Автомобильно-дорожный колледж» | 73 | 100 | 100 | 91,9 | 100 | 99 | 99,5 | 80 | 100 | 98 | 93,5 | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96,82 |
| 2 | ГБПОУ РД  «Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева» | 99 | 100 | 99 | 99,3 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 100 | 99,8 | 91,82 |
| 3 | ГБПОУ РД  «Промышленно-экономический колледж» | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 80 | 100 | 86 | 98 | 98 | 98 | 98 | 100 | 99 | 98 | 98,8 | 96,56 |
| 4 | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна» | 97 | 100 | 98 | 98,3 | 100 | 99 | 99,5 | 100 | 100 | 98 | 99,5 | 97 | 98 | 99 | 97,8 | 98 | 99 | 99 | 98,7 | 98,76 |
| 5 | ГБПОУ РД «Колледж машиностроения и сервиса им. С.Орджоникидзе» | 98 | 100 | 99 | 99 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 99 | 100 | 97 | 99 | 98 | 97 | 100 | 98,8 | 91,36 |
| 6 | ГБПОУ РД «Колледж архитектуры и строительства» | 97 | 100 | 99 | 98,7 | 100 | 99 | 99,5 | 20 | 60 | 98 | 59,5 | 99 | 98 | 97 | 98,2 | 100 | 99 | 100 | 99,8 | 91,14 |
| 7 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула Гамзатова» | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 97 | 98,5 | 60 | 80 | 99 | 79,7 | 100 | 99 | 99 | 99,4 | 100 | 97 | 97 | 97,9 | 95,02 |
| 8 | ГБПОУ РД «Колледж экономики и предпринимательства» | 96 | 100 | 98 | 98 | 100 | 97 | 98,5 | 60 | 100 | 100 | 88 | 99 | 97 | 98 | 98 | 98 | 98 | 97 | 97,5 | 96 |
| 9 | ГБПОУ РД «Сельскохозяйственный колледж им. Ш.И.  Шихсаидова» | 77 | 100 | 99 | 92,7 | 100 | 100 | 100 | 60 | 80 | 100 | 80 | 99 | 100 | 100 | 99,6 | 97 | 97 | 99 | 98 | 94,06 |
| 10 | ГБПОУ  РД «Железнодорожный колледж» | 89 | 100 | 98 | 95,9 | 100 | 98 | 99 | 100 | 60 | 100 | 84 | 100 | 99 | 99 | 99,4 | 97 | 99 | 100 | 98,9 | 95,44 |
| 11 | ГБПОУ  РД «Колледж народных промыслов и туризма» | 92 | 100 | 98 | 96,8 | 100 | 99 | 99,5 | 80 | 60 | 100 | 78 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 100 | 99 | 100 | 99,8 | 94,66 |
| 12 | ГБПОУ  РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова» | 91 | 100 | 99 | 96,9 | 100 | 99 | 99,5 | 80 | 80 | 98 | 85,5 | 99 | 100 | 97 | 99 | 99 | 97 | 97 | 97,6 | 95,7 |
| 13 | ГБПОУ  РД «Колледж экономики и права» | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 97 | 98,5 | 60 | 60 | 100 | 72 | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 98 | 97 | 98 | 97,8 | 93,5 |
| 14 | ГБПОУ РД «Аграрный колледж» | 87 | 100 | 98 | 95,3 | 100 | 99 | 99,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 100 | 98 | 97 | 98,6 | 99 | 97 | 99 | 98,6 | 91,6 |
| 15 | ГБПОУ  РД «Дорожно-строительный колледж» | 97 | 100 | 99 | 98,7 | 100 | 98 | 99 | 60 | 60 | 99 | 71,7 | 97 | 97 | 97 | 97 | 98 | 98 | 100 | 99 | 93,08 |
| 16 | ГБПОУ РД «Аграрно-экономический колледж» | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 97 | 98,5 | 100 | 80 | 100 | 92 | 99 | 99 | 97 | 98,6 | 100 | 97 | 98 | 98,4 | 97,32 |
| 17 | ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг» | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 60 | 100 | 78 | 98 | 97 | 98 | 97,6 | 97 | 98 | 100 | 98,7 | 94,86 |
| 18 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени   З.Н. Батырмурзаева» | 74 | 100 | 98 | 91,4 | 100 | 98 | 99 | 100 | 60 | 97 | 83,2 | 100 | 98 | 99 | 99 | 100 | 97 | 97 | 97,9 | 94,1 |
| 19 | ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж» | 98 | 100 | 99 | 99 | 100 | 99 | 99,5 | 60 | 60 | 97 | 71,1 | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 98 | 100 | 98 | 98,4 | 93,44 |
| 20 | ГБПОУ  РД «Электромеханический колледж» | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 99 | 100 | 98 | 99,2 | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 91,6 |
| 21 | ГБПОУ  РД «Индустриально- промышленный колледж» | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 99 | 99,5 | 80 | 60 | 100 | 78 | 98 | 98 | 98 | 98 | 98 | 99 | 97 | 97,7 | 94,56 |
| 22 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени М.М. Меджидова» | 86 | 100 | 99 | 95,4 | 100 | 100 | 100 | 60 | 80 | 100 | 80 | 99 | 98 | 100 | 98,8 | 99 | 100 | 99 | 99,2 | 94,68 |
| 23 | ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования" | 83 | 100 | 99 | 94,5 | 100 | 97 | 98,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 97 | 99 | 100 | 98,9 | 88,62 |
| 24 | ГКОУ РД "Бабаюртовская средняя школа-интернат №11" | 92 | 100 | 99 | 97,2 | 100 | 100 | 100 | 40 | 80 | 100 | 74 | 98 | 98 | 99 | 98,2 | 97 | 100 | 99 | 98,6 | 93,6 |
| 25 | ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г. Гамзатова" | 27 | 100 | 100 | 78,1 | 100 | 100 | 100 | 80 | 80 | 100 | 86 | 97 | 99 | 97 | 97,8 | 99 | 98 | 97 | 97,8 | 91,94 |
| 26 | ГКОУ РД "Буйнакская средняя школа-интернат №3" | 85 | 100 | 99 | 95,1 | 100 | 97 | 98,5 | 60 | 60 | 100 | 72 | 100 | 97 | 96 | 98 | 94 | 96 | 97 | 95,9 | 91,9 |
| 27 | ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,34 |
| 28 | ГКОУ РД "Дербентская школа-интернат № 2" | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 100 | 98 | 99 | 60 | 60 | 100 | 72 | 99 | 98 | 100 | 98,8 | 100 | 98 | 98 | 98,6 | 93,46 |
| 29 | ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат №6" | 95 | 100 | 100 | 98,5 | 100 | 99 | 99,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 99 | 99 | 98 | 98,8 | 100 | 99 | 97 | 98,3 | 91,02 |
| 30 | ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа-интернат №2" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91,94 |
| 31 | ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально-хореографического образования г.Каспийска" | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 99 | 99,5 | 20 | 80 | 100 | 68 | 97 | 98 | 100 | 98 | 97 | 100 | 97 | 97,6 | 92,44 |
| 32 | ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 20 | 80 | 100 | 68 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 93,54 |
| 33 | ГКОУ РД "Кочубейская средняя общеобразовательная школа-интернат" | 88 | 100 | 99 | 96 | 100 | 98 | 99 | 40 | 60 | 100 | 66 | 98 | 97 | 99 | 97,8 | 98 | 100 | 98 | 98,4 | 91,44 |
| 34 | ГКОУ РД "Курминская средняя школа-интернат" | 91 | 100 | 99 | 96,9 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 99 | 98 | 99 | 98,6 | 98 | 98 | 100 | 99 | 88,1 |
| 35 | ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9" | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 97 | 98,5 | 80 | 40 | 100 | 70 | 98 | 97 | 99 | 97,8 | 100 | 99 | 100 | 99,8 | 93,14 |
| 36 | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Черняевка" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91,94 |
| 37 | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Ботлих" | 89 | 100 | 100 | 96,7 | 100 | 100 | 100 | 40 | 60 | 100 | 66 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 92,54 |
| 38 | ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон света" | 97 | 100 | 98 | 98,3 | 100 | 99 | 99,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 99 | 99 | 97 | 98,6 | 100 | 99 | 99 | 99,3 | 92,34 |
| 39 | ГКОУ РД "Спортшкола-интернат" | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91,88 |
| 40 | ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей-интернат для одаренных детей" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 98 | 99 | 80 | 80 | 100 | 86 | 98 | 100 | 98 | 98,8 | 98 | 98 | 100 | 99 | 96,5 |
| 41 | ГКОУ РД "Республиканская специальная (коррекционная) школа-интернат VIII вида" | 93 | 100 | 99 | 97,5 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 98 | 98 | 98 | 98 | 100 | 98 | 98 | 98,6 | 97,62 |
| 42 | ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой" | 97 | 100 | 99 | 98,7 | 100 | 98 | 99 | 20 | 60 | 100 | 60 | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 98 | 98 | 99 | 98,5 | 91,08 |
| 43 | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 85 | 100 | 98 | 94,7 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 93 | 97,9 | 100 | 98 | 97 | 98,6 | 98 | 100 | 98 | 98,4 | 97,92 |
| 44 | ГБОУ РД "Республиканский лицей-интернат "Центр одаренных детей" | 95 | 100 | 99 | 98,1 | 100 | 97 | 98,5 | 20 | 60 | 98 | 59,5 | 100 | 99 | 99 | 99,4 | 100 | 99 | 97 | 98,3 | 90,76 |
| 45 | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им. Готфрида Гасанова» | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 100 | 98 | 99 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 100 | 98 | 100 | 99,6 | 91,44 |
| 46 | ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият Мурадовой» | 96 | 100 | 97 | 97,6 | 100 | 97 | 98,5 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 98 | 97 | 98,2 | 95 | 95 | 96 | 95,5 | 97,96 |
| 47 | ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала» | 93 | 100 | 98 | 97,1 | 100 | 98 | 99 | 80 | 80 | 100 | 86 | 99 | 99 | 97 | 98,6 | 99 | 99 | 97 | 98 | 95,74 |
| 48 | ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова» | 49 | 100 | 100 | 84,7 | 100 | 100 | 100 | 0 | 80 | 100 | 62 | 97 | 100 | 100 | 98,8 | 97 | 100 | 97 | 97,6 | 88,62 |
| 49 | ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им. Р.П.Аскерханова" | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 99,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 98 | 98 | 98,8 | 98 | 97 | 98 | 97,8 | 91,22 |
| 50 | ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище" | 99 | 100 | 96 | 98,1 | 100 | 97 | 98,5 | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 99 | 98 | 97 | 98,2 | 97 | 97 | 98 | 97,5 | 98,38 |
| 51 | ГБПОУ РД "Каспийское медицинское училище им.Азиза Алиева" | 98 | 100 | 99 | 99 | 100 | 99 | 99,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 99 | 98 | 100 | 98,8 | 100 | 99 | 98 | 98,8 | 91,22 |
| 52 | ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова" | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 100 | 100 | 100 | 60 | 60 | 98 | 71,3 | 100 | 99 | 97 | 99 | 100 | 98 | 98 | 98,6 | 93,56 |
| 53 | ГБПОУ РД "Кизлярское медицинское училище" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 99 | 98 | 99,2 | 99 | 99 | 98 | 98,5 | 91,48 |
| 54 | ГБУ ДПО РД "Дагестанское медицинское училище повышения квалификации работников со средним медицинским и фармацевтическим образованием" | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 98 | 99 | 40 | 40 | 98 | 57,5 | 98 | 99 | 100 | 98,8 | 100 | 99 | 98 | 98,8 | 90,74 |
| 55 | МБДОУ «Детский сад №2» | 91 | 100 | 99 | 96,9 | 100 | 98 | 99 | 20 | 100 | 100 | 76 | 98 | 99 | 98 | 98,4 | 98 | 98 | 98 | 98 | 93,66 |
| 56 | МБДОУ «Детский сад №3» | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 20 | 20 | 100 | 44 | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 88,66 |
| 57 | МБДОУ «Детский сад №4» | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 98 | 99 | 40 | 100 | 100 | 82 | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 95,96 |
| 58 | МБДОУ «ЦРР-детский сад №7» | 92 | 100 | 100 | 97,6 | 100 | 98 | 99 | 40 | 100 | 100 | 82 | 98 | 97 | 98 | 97,6 | 99 | 97 | 98 | 98,1 | 94,86 |
| 59 | МБДОУ «Детский сад №15» | 71 | 100 | 100 | 91,3 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98 | 98 | 98 | 98 | 87,06 |
| 60 | МБДОУ «Детский сад №19» | 80 | 100 | 98 | 93,2 | 100 | 98 | 99 | 20 | 40 | 100 | 52 | 99 | 97 | 100 | 98,4 | 99 | 98 | 100 | 99,3 | 88,38 |
| 61 | МБДОУ «ЦРР- детский сад №22» | 92 | 100 | 99 | 97,2 | 100 | 99 | 99,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 99 | 98 | 100 | 98,8 | 99 | 100 | 98 | 98,7 | 88,04 |
| 62 | МБДОУ «ЦРР - детский сад №30» | 88 | 100 | 100 | 96,4 | 100 | 99 | 99,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 100 | 100 | 99 | 99,5 | 88,2 |
| 63 | МБДОУ «Детский сад №33» | 84 | 100 | 100 | 95,2 | 100 | 99 | 99,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 86,32 |
| 64 | МБДОУ «Детский сад №35» | 87 | 90 | 97 | 91,9 | 100 | 97 | 98,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 98 | 99,6 | 100 | 99 | 99 | 99,3 | 89,86 |
| 65 | МБДОУ «Детский сад №41» | 94 | 100 | 100 | 98,2 | 100 | 98 | 99 | 0 | 60 | 98 | 53,4 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 99 | 99 | 98 | 98,5 | 89,34 |
| 66 | МБДОУ «ЦРР-детский сад №44» | 95 | 100 | 99 | 98,1 | 100 | 97 | 98,5 | 40 | 100 | 100 | 82 | 97 | 99 | 98 | 98 | 97 | 97 | 99 | 98 | 94,92 |
| 67 | МБДОУ «Детский сад №45» | 96 | 100 | 98 | 98 | 100 | 100 | 100 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 98 | 98 | 98 | 98 | 89,44 |
| 68 | МБДОУ «ЦРР - детский сад№59» | 95 | 100 | 100 | 98,5 | 100 | 99 | 99,5 | 60 | 80 | 100 | 80 | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 98 | 98 | 98 | 98 | 95,04 |
| 69 | МБДОУ «Детский сад №67» | 65 | 100 | 98 | 88,7 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 98 | 59,4 | 100 | 100 | 98 | 99,6 | 100 | 99 | 99 | 99,3 | 89,4 |
| 70 | МБДОУ «ЦРР - детский сад №70 | 94 | 100 | 100 | 98,2 | 100 | 97 | 98,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 99 | 99,8 | 99 | 98 | 99 | 98,8 | 88,26 |
| 71 | МБДОУ «Детский сад №73» | 80 | 100 | 99 | 93,6 | 100 | 99 | 99,5 | 60 | 60 | 100 | 72 | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 98 | 99 | 98 | 98,2 | 92,54 |
| 72 | МБДОУ «Детский сад №77» | 81 | 100 | 99 | 93,9 | 100 | 98 | 99 | 20 | 20 | 100 | 44 | 100 | 100 | 99 | 99,8 | 97 | 99 | 97 | 97,4 | 86,82 |
| 73 | МБДОУ «Детский сад №83» | 94 | 100 | 98 | 97,4 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 99 | 100 | 97 | 99 | 99 | 100 | 99 | 99,2 | 96,72 |
| 74 | МБДОУ «ЦРР - Детский сад №85» | 85 | 100 | 100 | 95,5 | 100 | 100 | 100 | 20 | 20 | 100 | 44 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 87,9 |
| 75 | МБДОУ «ЦРР- Детский сад №86» | 78 | 100 | 99 | 93 | 100 | 98 | 99 | 0 | 20 | 100 | 38 | 98 | 98 | 100 | 98,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 85,68 |
| 76 | МБДОУ «Детский сад №90 | 96 | 90 | 99 | 95,4 | 100 | 100 | 100 | 80 | 40 | 100 | 70 | 100 | 98 | 98 | 98,8 | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 92,72 |
| 77 | МБДОУ «Детский сад №93» | 66 | 100 | 99 | 89,4 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 98 | 98 | 100 | 98,4 | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 89,44 |
| 78 | МБДОУ «Детский сад №94» | 61 | 100 | 99 | 87,9 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 98 | 97 | 99 | 98,3 | 84,76 |
| 79 | МБОУ "Гимназия №1" имени С. М. Омарова | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 100 | 100 | 99,6 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99,68 |
| 80 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" | 90 | 100 | 99 | 96,6 | 100 | 99 | 99,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 100 | 97 | 98 | 98,4 | 89,18 |
| 81 | МБОУ "Многопрофильный лицей №3" | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 100 | 97 | 98,5 | 80 | 100 | 100 | 94 | 99 | 99 | 99 | 99 | 97 | 98 | 100 | 98,7 | 97,92 |
| 82 | МБОУ "Многопрофильный лицей №5" | 96 | 100 | 98 | 98 | 100 | 97 | 98,5 | 0 | 60 | 97 | 53,1 | 97 | 100 | 98 | 98,4 | 97 | 98 | 98 | 97,7 | 89,14 |
| 83 | МБОУ "Гимназия №7" | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 80 | 100 | 86 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97,04 |
| 84 | МБОУ "Многопрофильный лицей №9" | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 40 | 80 | 100 | 74 | 99 | 98 | 99 | 98,6 | 100 | 99 | 100 | 99,8 | 94,48 |
| 85 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" | 78 | 90 | 99 | 90 | 100 | 98 | 99 | 80 | 60 | 98 | 77,5 | 98 | 98 | 97 | 97,8 | 99 | 98 | 100 | 99,3 | 92,72 |
| 86 | МБОУ "Гимназия №11" | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98 | 99 | 80 | 80 | 99 | 85,6 | 98 | 97 | 100 | 98 | 100 | 99 | 99 | 99,3 | 96,38 |
| 87 | МБОУ "Многопрофильная гимназия №13" | 99 | 100 | 99 | 99,3 | 100 | 100 | 100 | 60 | 80 | 100 | 80 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 95,64 |
| 88 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" | 90 | 100 | 99 | 96,6 | 100 | 97 | 98,5 | 40 | 60 | 97 | 65,2 | 98 | 97 | 97 | 97,4 | 98 | 98 | 100 | 99 | 91,34 |
| 89 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №15" | 90 | 100 | 99 | 96,6 | 100 | 97 | 98,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 100 | 100 | 97 | 98,5 | 91,76 |
| 90 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №16" | 90 | 90 | 99 | 93,6 | 100 | 100 | 100 | 60 | 60 | 100 | 72 | 98 | 100 | 99 | 99 | 97 | 99 | 100 | 98,9 | 92,7 |
| 91 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №18 " | 75 | 100 | 98 | 91,7 | 100 | 98 | 99 | 40 | 40 | 100 | 58 | 98 | 99 | 100 | 98,8 | 97 | 100 | 97 | 97,6 | 89,02 |
| 92 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №19" | 94 | 100 | 99 | 97,8 | 100 | 97 | 98,5 | 20 | 100 | 100 | 76 | 100 | 99 | 99 | 99,4 | 98 | 97 | 97 | 97,3 | 93,8 |
| 93 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №20" | 97 | 100 | 98 | 98,3 | 100 | 99 | 99,5 | 40 | 80 | 100 | 74 | 99 | 98 | 98 | 98,4 | 99 | 98 | 99 | 98,8 | 93,8 |
| 94 | МБОУ "Лицей №22" | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 98 | 99 | 97 | 98,2 | 98 | 99 | 98 | 98,2 | 96,72 |
| 95 | МБОУ «Гимназия №28 » | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 100 | 100 | 60 | 60 | 97 | 71,2 | 97 | 99 | 97 | 97,8 | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 93,66 |
| 96 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №31" | 76 | 90 | 100 | 89,8 | 100 | 98 | 99 | 40 | 60 | 100 | 66 | 98 | 97 | 99 | 97,8 | 100 | 99 | 98 | 98,8 | 90,28 |
| 97 | МБОУ "Гимназия №33" | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 97 | 59,1 | 98 | 100 | 99 | 99 | 98 | 99 | 97 | 97,7 | 91 |
| 98 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №34" | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 98 | 99 | 20 | 60 | 98 | 59,5 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 98 | 99 | 99 | 98,7 | 90,08 |
| 99 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №44" | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 99 | 99,5 | 40 | 40 | 98 | 57,5 | 98 | 99 | 97 | 98,2 | 99 | 99 | 97 | 98 | 90,56 |
| 100 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №48" | 97 | 100 | 98 | 98,3 | 100 | 97 | 98,5 | 60 | 40 | 100 | 64 | 97 | 97 | 99 | 97,4 | 99 | 97 | 100 | 99,1 | 91,46 |
| 101 | МБОУ "Многопрофильная гимназия №56" | 92 | 100 | 97 | 96,4 | 100 | 97 | 98,5 | 20 | 60 | 98 | 59,5 | 99 | 99 | 97 | 98,6 | 98 | 99 | 99 | 98,7 | 90,34 |
| 102 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №58" | 95 | 100 | 99 | 98,1 | 100 | 99 | 99,5 | 80 | 100 | 100 | 94 | 97 | 97 | 97 | 97 | 100 | 97 | 99 | 98,9 | 97,5 |
| 103 | МБУ ДО «Центр детского творчества» | 85 | 100 | 99 | 95,1 | 100 | 99 | 99,5 | 60 | 40 | 98 | 63,5 | 98 | 99 | 98 | 98,4 | 99 | 99 | 97 | 98 | 90,9 |
| 104 | МБОУ ДОД «Детский Морской Центр «Алые паруса» | 69 | 100 | 100 | 90,7 | 100 | 99 | 99,5 | 20 | 20 | 99 | 43,6 | 97 | 97 | 97 | 97 | 100 | 97 | 99 | 98,9 | 85,94 |
| 105 | МБОУ ДОД «Муниципальный центр хореографического искусства – народный ансамбль «Асса» | 90 | 100 | 99 | 96,6 | 100 | 100 | 100 | 40 | 40 | 100 | 58 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98 | 98 | 98,6 | 90,64 |
| 106 | МБОУ ДО «Детская школа искусств №1 им.П.Чайковского» | 79 | 100 | 100 | 93,7 | 100 | 100 | 100 | 20 | 20 | 98 | 43,5 | 100 | 98 | 97 | 98,6 | 99 | 100 | 99 | 99,2 | 87 |
| 107 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 2» | 83 | 100 | 98 | 94,1 | 100 | 100 | 100 | 60 | 20 | 100 | 56 | 100 | 98 | 98 | 98,8 | 100 | 99 | 99 | 99,3 | 89,64 |
| 108 | МБОУ ДО «Детская школа искусств №3 им.А.Цурмилова» | 93 | 100 | 98 | 97,1 | 100 | 100 | 100 | 40 | 20 | 100 | 50 | 100 | 97 | 100 | 98,8 | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 89,12 |
| 109 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 4» | 74 | 100 | 99 | 91,8 | 100 | 99 | 99,5 | 40 | 20 | 100 | 50 | 100 | 98 | 98 | 98,8 | 99 | 98 | 99 | 98,8 | 87,78 |
| 110 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 5 им.Т.Мурадова» | 69 | 100 | 99 | 90,3 | 100 | 97 | 98,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 97 | 100 | 98 | 98,1 | 86,1 |
| 111 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 6 им. С. Керимова» | 65 | 100 | 97 | 88,3 | 100 | 97 | 98,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 99 | 99 | 99 | 99 | 100 | 99 | 97 | 98,3 | 86,02 |
| 112 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 7» | 58 | 90 | 97 | 83,2 | 100 | 97 | 98,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 99 | 98 | 98 | 98,4 | 99 | 99 | 100 | 99,5 | 86,32 |
| 113 | МБОУ ДО «Детская школа искусств № 8 им.А.Джалиловой» | 88 | 60 | 98 | 83,6 | 100 | 99 | 99,5 | 80 | 100 | 100 | 94 | 98 | 98 | 99 | 98,2 | 97 | 98 | 99 | 98,2 | 94,7 |
| 114 | МБОУ ДО "Детская художественная школа" | 84 | 100 | 99 | 94,8 | 100 | 98 | 99 | 0 | 20 | 100 | 38 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 98 | 99 | 99 | 98,7 | 85,62 |
| 115 | МКОУ "Гимназия города Буйнакска" | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 82 | 91 | 20 | 60 | 73 | 51,8 | 94 | 96 | 98 | 95,6 | 92 | 91 | 90 | 90,8 | 85,68 |
| 116 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" | 99 | 100 | 80 | 91,7 | 100 | 81 | 90,5 | 100 | 100 | 69 | 90,6 | 74 | 77 | 83 | 77 | 70 | 72 | 75 | 72,9 | 84,54 |
| 117 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4" | 94 | 100 | 93 | 95,4 | 100 | 82 | 91 | 60 | 100 | 90 | 85 | 90 | 89 | 90 | 89,6 | 87 | 89 | 87 | 87,4 | 89,68 |
| 118 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" | 98 | 100 | 96 | 97,8 | 100 | 82 | 91 | 80 | 100 | 89 | 90,8 | 92 | 94 | 95 | 93,4 | 91 | 93 | 92 | 91,9 | 92,98 |
| 119 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №10" | 97 | 100 | 96 | 97,5 | 100 | 81 | 90,5 | 20 | 60 | 79 | 53,8 | 90 | 92 | 94 | 91,6 | 91 | 89 | 90 | 90,1 | 84,7 |
| 120 | МКДОУ "ЦРР-детский сад №12" | 97 | 100 | 99 | 98,7 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 100 | 87 | 66 | 96 | 97 | 96 | 96,4 | 96 | 96 | 90 | 93 | 88,92 |
| 121 | МКДОУ "Детский сад №13" | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 100 | 95 | 97,5 | 100 | 100 | 97 | 99,2 | 96 | 98 | 99 | 97,4 | 96 | 96 | 96 | 96 | 97,8 |
| 122 | МКДОУ "ЦРР-детский сад №14" | 93 | 100 | 100 | 97,9 | 100 | 98 | 99 | 60 | 60 | 77 | 65,1 | 99 | 98 | 100 | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 92,16 |
| 123 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №16" | 97 | 100 | 99 | 98,7 | 100 | 94 | 97 | 60 | 80 | 93 | 77,9 | 98 | 96 | 99 | 97,4 | 98 | 98 | 96 | 97 | 93,6 |
| 124 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад №17" | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 78 | 89 | 0 | 40 | 83 | 41 | 96 | 96 | 100 | 96,8 | 91 | 93 | 89 | 90,4 | 83,28 |
| 125 | МКДОУ "Детский сад №18" | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 96 | 98 | 80 | 100 | 100 | 94 | 99 | 98 | 98 | 98,4 | 95 | 97 | 98 | 96,9 | 97,3 |
| 126 | МКДОУ "Детский сад №19" | 96 | 100 | 81 | 91,2 | 100 | 77 | 88,5 | 0 | 60 | 80 | 48 | 83 | 80 | 89 | 83 | 73 | 73 | 83 | 78 | 77,74 |
| 127 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №1" | 57 | 100 | 98 | 86,3 | 100 | 86 | 93 | 100 | 40 | 100 | 76 | 89 | 89 | 93 | 89,8 | 89 | 92 | 89 | 89,6 | 86,94 |
| 128 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №2 "Горяночка" | 85 | 90 | 95 | 90,5 | 100 | 71 | 85,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 97 | 97 | 93 | 96,2 | 90 | 96 | 93 | 92,7 | 83,78 |
| 129 | МБДОУ "Детский сад №3" | 48 | 100 | 97 | 83,2 | 100 | 82 | 91 | 0 | 20 | 80 | 32 | 91 | 94 | 90 | 92 | 85 | 91 | 91 | 89,2 | 77,48 |
| 130 | МБДОУ "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" ГО "город Дербент" | 87 | 100 | 98 | 95,3 | 100 | 82 | 91 | 40 | 60 | 100 | 66 | 96 | 99 | 93 | 96,6 | 92 | 93 | 96 | 94,2 | 88,62 |
| 131 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №5 "Надежда" | 44 | 30 | 87 | 57 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 96 | 92 | 96 | 94,4 | 83 | 96 | 87 | 87,6 | 75,1 |
| 132 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад № 12 "Теремок"" | 96 | 100 | 97 | 97,6 | 100 | 94 | 97 | 0 | 20 | 90 | 35 | 94 | 95 | 96 | 94,8 | 98 | 95 | 98 | 97,4 | 84,36 |
| 133 | МБДОУ "Детский сад №7 "Улдуз" | 73 | 100 | 97 | 90,7 | 100 | 98 | 99 | 0 | 80 | 71 | 53,4 | 97 | 98 | 98 | 97,6 | 93 | 98 | 97 | 96 | 87,34 |
| 134 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №8 "Радуга" | 79 | 100 | 96 | 92,1 | 100 | 80 | 90 | 0 | 20 | 83 | 33 | 95 | 98 | 96 | 96,4 | 91 | 97 | 96 | 94,7 | 81,24 |
| 135 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №9 "Счастливое детство" | 79 | 100 | 90 | 89,7 | 100 | 84 | 92 | 0 | 20 | 81 | 32,4 | 93 | 96 | 100 | 95,6 | 89 | 90 | 89 | 89,2 | 79,78 |
| 136 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Детский сад №10 "Дюймовочка" | 90 | 90 | 92 | 90,8 | 100 | 78 | 89 | 0 | 20 | 80 | 32 | 89 | 89 | 92 | 89,6 | 89 | 95 | 95 | 93,2 | 78,92 |
| 137 | МБДОУ ГО "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №11 "Петушок" | 71 | 100 | 96 | 89,7 | 100 | 83 | 91,5 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89 | 91 | 94 | 90,8 | 96 | 92 | 96 | 95,2 | 93,44 |
| 138 | МБОУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа № 1" | 51 | 100 | 96 | 83,7 | 100 | 87 | 93,5 | 20 | 80 | 86 | 63,7 | 83 | 87 | 93 | 86,6 | 82 | 82 | 82 | 82 | 81,9 |
| 139 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" ГО "город Дербент" | 88 | 100 | 96 | 94,8 | 100 | 88 | 94 | 0 | 60 | 95 | 52,6 | 93 | 94 | 95 | 93,8 | 96 | 93 | 94 | 94,4 | 85,92 |
| 140 | МБУ "Средняя общеобразовательная школа №4 г. Дербента" ГО "город Дербент" | 96 | 100 | 96 | 97,2 | 100 | 87 | 93,5 | 20 | 60 | 94 | 58,3 | 96 | 96 | 95 | 95,8 | 95 | 94 | 95 | 94,8 | 87,92 |
| 141 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" г.Дербента ГО "город Дербент" | 73 | 100 | 96 | 90,3 | 100 | 92 | 96 | 0 | 80 | 100 | 62 | 94 | 95 | 97 | 95 | 93 | 94 | 96 | 94,7 | 87,6 |
| 142 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 8 им. М.Ю. Лермонтова " г.Дербента ГО "город Дербент" | 99 | 100 | 97 | 98,5 | 100 | 89 | 94,5 | 20 | 80 | 79 | 61,7 | 97 | 97 | 98 | 97,2 | 97 | 97 | 97 | 97 | 89,78 |
| 143 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 г.Дербента" ГО "город Дербент" им. В.П. Санченко | 100 | 100 | 95 | 98 | 100 | 83 | 91,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 96 | 96 | 94 | 95,6 | 92 | 93 | 94 | 93,2 | 86,06 |
| 144 | МБУ ГО "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа №11 им. Ш.С. Абрамова" | 100 | 100 | 94 | 97,6 | 100 | 86 | 93 | 20 | 100 | 74 | 68,3 | 90 | 92 | 93 | 91,4 | 90 | 88 | 93 | 91,1 | 88,28 |
| 145 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №12 г. Дербента" им. Н.Ш. Казиахмедова ГО "город Дербент" | 97 | 100 | 92 | 95,9 | 100 | 78 | 89 | 60 | 60 | 70 | 62,9 | 88 | 92 | 94 | 90,8 | 88 | 89 | 92 | 90,2 | 85,76 |
| 146 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №13 г. Дербента" ГО "город Дербент" | 90 | 100 | 89 | 92,6 | 100 | 79 | 89,5 | 20 | 60 | 83 | 54,9 | 79 | 87 | 89 | 84,2 | 72 | 77 | 73 | 73,5 | 78,94 |
| 147 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента ГО "город Дербент" им. И.Я. Хорольца | 97 | 100 | 93 | 96,3 | 100 | 93 | 96,5 | 80 | 60 | 78 | 71,3 | 87 | 91 | 91 | 89,4 | 81 | 82 | 82 | 81,7 | 87,04 |
| 148 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 98 | 100 | 93 | 96,6 | 100 | 79 | 89,5 | 80 | 60 | 73 | 69,8 | 87 | 90 | 92 | 89,2 | 82 | 88 | 89 | 86,7 | 86,36 |
| 149 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" | 95 | 100 | 90 | 94,5 | 100 | 78 | 89 | 40 | 60 | 82 | 60,5 | 84 | 92 | 82 | 86,8 | 82 | 83 | 80 | 81,2 | 82,4 |
| 150 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №3" | 95 | 100 | 95 | 96,5 | 100 | 81 | 90,5 | 40 | 60 | 71 | 57,4 | 95 | 95 | 94 | 94,8 | 91 | 92 | 90 | 90,7 | 85,98 |
| 151 | МБДОУ "Детский сад №1 «Родничок" | 99 | 100 | 91 | 96,1 | 100 | 83 | 91,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 98 | 95 | 90 | 95,2 | 95 | 98 | 100 | 98,1 | 88,18 |
| 152 | МБДОУ "Детский сад №2 «Изюминка" | 98 | 100 | 95 | 97,4 | 100 | 75 | 87,5 | 0 | 20 | 74 | 30,3 | 94 | 96 | 96 | 95,2 | 88 | 92 | 89 | 89,3 | 79,94 |
| 153 | МБУ ДОД «Дом детского творчества» | 67 | 100 | 97 | 88,9 | 100 | 85 | 92,5 | 0 | 60 | 86 | 49,9 | 93 | 95 | 97 | 94,6 | 93 | 90 | 94 | 92,9 | 83,76 |
| 154 | МБУ ДО «Детская школа искусств №2» | 87 | 100 | 95 | 94,1 | 100 | 79 | 89,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 98 | 97 | 95 | 97 | 96 | 93 | 100 | 97,4 | 84,8 |
| 155 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №1» г.Избербаш | 87 | 100 | 96 | 94,5 | 100 | 88 | 94 | 40 | 60 | 89 | 62,8 | 97 | 97 | 97 | 97 | 95 | 96 | 95 | 95,2 | 88,7 |
| 156 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №2» г.Избербаш | 99 | 100 | 95 | 97,7 | 100 | 82 | 91 | 100 | 100 | 72 | 91,7 | 93 | 96 | 96 | 94,8 | 93 | 91 | 93 | 92,6 | 93,56 |
| 157 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №3» г.Избербаш | 82 | 100 | 92 | 91,4 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 73 | 45,8 | 90 | 94 | 96 | 92,8 | 76 | 84 | 84 | 81,6 | 80,32 |
| 158 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №8» г.Избербаш | 76 | 100 | 96 | 91,2 | 100 | 79 | 89,5 | 40 | 60 | 80 | 60 | 91 | 95 | 95 | 93,4 | 89 | 90 | 89 | 89,2 | 84,66 |
| 159 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №10» г.Избербаш | 99 | 100 | 94 | 97,3 | 100 | 73 | 86,5 | 80 | 80 | 79 | 79,6 | 92 | 91 | 92 | 91,6 | 84 | 90 | 90 | 88,2 | 88,64 |
| 160 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №11» г.Избербаш | 76 | 90 | 96 | 88,2 | 100 | 85 | 92,5 | 20 | 80 | 81 | 62,3 | 96 | 97 | 96 | 96,4 | 93 | 95 | 95 | 94,4 | 86,76 |
| 161 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа №12» г.Избербаш | 87 | 100 | 89 | 91,7 | 100 | 82 | 91 | 60 | 100 | 80 | 82,1 | 85 | 90 | 85 | 87 | 71 | 73 | 73 | 72,4 | 84,84 |
| 162 | МКОУ «Избербашская школа –интернат 3-4 видов» г.Избербаш | 84 | 100 | 92 | 92 | 100 | 77 | 88,5 | 60 | 100 | 89 | 84,7 | 89 | 93 | 96 | 92 | 86 | 96 | 92 | 91 | 89,64 |
| 163 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 90 | 100 | 97 | 95,8 | 100 | 85 | 92,5 | 60 | 60 | 83 | 66,9 | 95 | 97 | 97 | 96,2 | 96 | 96 | 97 | 96,5 | 89,58 |
| 164 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №2" | 88 | 90 | 82 | 86,2 | 100 | 94 | 97 | 0 | 40 | 81 | 40,2 | 77 | 84 | 88 | 82 | 79 | 78 | 77 | 77,8 | 76,64 |
| 165 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №3" | 84 | 100 | 95 | 93,2 | 100 | 80 | 90 | 40 | 60 | 83 | 60,8 | 94 | 96 | 93 | 94,6 | 88 | 92 | 91 | 90,3 | 85,78 |
| 166 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №4" | 51 | 100 | 96 | 83,7 | 100 | 77 | 88,5 | 20 | 40 | 86 | 47,7 | 94 | 96 | 95 | 95 | 85 | 92 | 89 | 88,4 | 80,66 |
| 167 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5" | 80 | 100 | 89 | 89,6 | 100 | 82 | 91 | 100 | 100 | 78 | 93,3 | 85 | 90 | 85 | 87 | 79 | 79 | 87 | 83 | 88,78 |
| 168 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России Омарова М. О. | 98 | 100 | 83 | 92,6 | 100 | 81 | 90,5 | 80 | 80 | 80 | 80,1 | 80 | 83 | 79 | 81 | 72 | 73 | 80 | 76,2 | 84,08 |
| 169 | МБОУ "Каспийская гимназия" | 96 | 100 | 95 | 96,8 | 100 | 84 | 92 | 60 | 80 | 87 | 76 | 94 | 95 | 98 | 95,2 | 92 | 94 | 94 | 93,4 | 90,68 |
| 170 | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97 | 98,5 | 40 | 100 | 98 | 81,3 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 98 | 99 | 99 | 98,7 | 95,54 |
| 171 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 9 г.Каспийска им. Героев России-пограничников" | 90 | 100 | 86 | 91,4 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 40 | 80 | 40 | 83 | 91 | 86 | 86,8 | 73 | 80 | 83 | 79,4 | 78,42 |
| 172 | МКОУ "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа № 10 (VIII вида) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 93 | 96,5 | 40 | 100 | 100 | 82 | 93 | 96 | 92 | 94 | 91 | 91 | 95 | 93 | 93,02 |
| 173 | МБОУ "Кадетская морская школа-интернат" | 99 | 100 | 99 | 99,3 | 100 | 84 | 92 | 20 | 60 | 86 | 55,7 | 96 | 95 | 89 | 94,2 | 92 | 92 | 93 | 92,5 | 86,74 |
| 174 | МКДОУ детский сад №3 "Дюймовочка" | 84 | 100 | 96 | 93,6 | 100 | 83 | 91,5 | 40 | 60 | 83 | 61 | 93 | 94 | 89 | 92,6 | 92 | 89 | 90 | 90,4 | 85,82 |
| 175 | МКДОУ детский сад №7 "Красная шапочка" | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 76 | 88 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 95 | 97 | 97 | 96,4 | 87,36 |
| 176 | МКДОУ детский сад №8 "Радуга" | 98 | 100 | 98 | 98,6 | 100 | 96 | 98 | 60 | 100 | 100 | 88 | 97 | 99 | 93 | 97 | 95 | 95 | 96 | 95,5 | 95,42 |
| 177 | МКУ ДО "Центр детского творчества" | 90 | 100 | 95 | 95 | 100 | 75 | 87,5 | 60 | 80 | 90 | 76,9 | 96 | 99 | 97 | 97,4 | 96 | 96 | 96 | 96 | 90,56 |
| 178 | МКУ ДО "Детская школа искусств" | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 75 | 87,5 | 0 | 60 | 75 | 46,5 | 79 | 88 | 100 | 86,8 | 92 | 83 | 92 | 90,2 | 82,2 |
| 179 | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №1" | 96 | 100 | 97 | 97,6 | 100 | 71 | 85,5 | 0 | 60 | 89 | 50,7 | 90 | 95 | 91 | 92,2 | 90 | 93 | 90 | 90,6 | 83,32 |
| 180 | МКУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа-интернат" | 76 | 100 | 85 | 86,8 | 100 | 87 | 93,5 | 0 | 60 | 86 | 49,7 | 83 | 80 | 79 | 81 | 77 | 73 | 77 | 76,2 | 77,44 |
| 181 | МКОУ "Кизлярская гимназия №1 им. М.В. Ломоносова» ГО "город Кизляр" | 100 | 100 | 90 | 96 | 100 | 70 | 85 | 0 | 60 | 81 | 48,3 | 92 | 94 | 91 | 92,6 | 89 | 90 | 89 | 89,2 | 82,22 |
| 182 | МКОУ среднего (полного) общего образования "Многопрофильный лицей №2 им. С.М. Кирова» ГО "город Кизляр" | 100 | 100 | 95 | 98 | 100 | 96 | 98 | 100 | 100 | 93 | 98 | 97 | 99 | 98 | 98 | 97 | 96 | 97 | 96,8 | 97,76 |
| 183 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №3 имени Орджоникидзе» ГО "город Кизляр" | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 80 | 90 | 40 | 60 | 87 | 62,1 | 89 | 93 | 92 | 91,2 | 83 | 88 | 89 | 87 | 85,74 |
| 184 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №4 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" | 100 | 100 | 94 | 97,6 | 100 | 75 | 87,5 | 0 | 60 | 77 | 47,2 | 91 | 95 | 95 | 93,4 | 86 | 90 | 90 | 88,8 | 82,9 |
| 185 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени А.С. Макаренко» ГО "город Кизляр" | 100 | 100 | 94 | 97,6 | 100 | 81 | 90,5 | 60 | 40 | 76 | 56,8 | 87 | 92 | 94 | 90,4 | 89 | 89 | 89 | 89 | 84,86 |
| 186 | МКОУ "Кизлярская гимназия №6 имени А.С. Пушкина» ГО "город Кизляр" | 100 | 100 | 89 | 95,6 | 100 | 82 | 91 | 100 | 80 | 69 | 82,6 | 83 | 88 | 90 | 86,4 | 85 | 85 | 86 | 85,5 | 88,22 |
| 187 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №7 имени М.Горького» ГО "город Кизляр" | 95 | 100 | 93 | 95,7 | 100 | 80 | 90 | 20 | 80 | 68 | 58,3 | 89 | 89 | 90 | 89,2 | 90 | 85 | 89 | 88,5 | 84,34 |
| 188 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №9 имени А.П. Гайдара» ГО "город Кизляр" | 99 | 100 | 90 | 95,7 | 100 | 80 | 90 | 20 | 40 | 81 | 46,2 | 87 | 91 | 90 | 89,2 | 78 | 82 | 84 | 81,8 | 80,58 |
| 189 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №11» ГО "город Кизляр" | 89 | 100 | 93 | 93,9 | 100 | 80 | 90 | 20 | 60 | 81 | 54,3 | 85 | 85 | 87 | 85,4 | 74 | 84 | 84 | 81 | 80,92 |
| 190 | МБОУ ДО "Детская школа искусств №1" | 87 | 100 | 96 | 94,5 | 100 | 73 | 86,5 | 20 | 20 | 87 | 40 | 95 | 98 | 94 | 96 | 85 | 89 | 89 | 87,8 | 80,96 |
| 191 | МКОУ «Гимназия им.М.Горького» | 96 | 100 | 89 | 94,4 | 100 | 80 | 90 | 60 | 60 | 70 | 63 | 92 | 89 | 91 | 90,6 | 79 | 80 | 78 | 78,7 | 83,34 |
| 192 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 2» | 98 | 100 | 88 | 94,6 | 100 | 80 | 90 | 20 | 60 | 81 | 54,2 | 73 | 79 | 83 | 77,4 | 71 | 71 | 74 | 72,5 | 77,74 |
| 193 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 3 им.С.Джанхуватова» | 82 | 100 | 92 | 91,4 | 100 | 74 | 87 | 60 | 60 | 81 | 66,2 | 89 | 92 | 92 | 90,8 | 87 | 88 | 90 | 88,7 | 84,82 |
| 194 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 4» | 89 | 100 | 91 | 93,1 | 100 | 70 | 85 | 80 | 60 | 82 | 72,5 | 87 | 90 | 89 | 88,6 | 82 | 85 | 82 | 82,6 | 84,36 |
| 195 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 5» | 90 | 100 | 92 | 93,8 | 100 | 80 | 90 | 80 | 60 | 73 | 70 | 85 | 91 | 87 | 87,8 | 79 | 84 | 84 | 82,5 | 84,82 |
| 196 | МКОУ «Гимназия № 1» | 100 | 100 | 93 | 97,2 | 100 | 82 | 91 | 20 | 80 | 81 | 62,2 | 90 | 90 | 91 | 90,2 | 81 | 88 | 87 | 85,4 | 85,2 |
| 197 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова» | 92 | 100 | 97 | 96,4 | 100 | 82 | 91 | 40 | 60 | 90 | 63,1 | 96 | 95 | 97 | 95,8 | 92 | 94 | 91 | 91,9 | 87,64 |
| 198 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 8» | 97 | 100 | 96 | 97,5 | 100 | 90 | 95 | 40 | 60 | 91 | 63,4 | 94 | 95 | 92 | 94 | 93 | 91 | 93 | 92,6 | 88,5 |
| 199 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 9» | 99 | 100 | 95 | 97,7 | 100 | 78 | 89 | 60 | 60 | 82 | 66,5 | 89 | 94 | 93 | 91,8 | 86 | 90 | 89 | 88,3 | 86,66 |
| 200 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 10 им. Исмаилова» | 45 | 100 | 86 | 77,9 | 100 | 80 | 90 | 80 | 60 | 81 | 72,4 | 81 | 87 | 81 | 83,4 | 75 | 74 | 74 | 74,3 | 79,6 |
| 201 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 11» | 93 | 100 | 94 | 95,5 | 100 | 74 | 87 | 60 | 60 | 81 | 66,2 | 91 | 92 | 90 | 91,2 | 88 | 88 | 89 | 88,5 | 85,68 |
| 202 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого» | 97 | 100 | 96 | 97,5 | 100 | 86 | 93 | 60 | 60 | 81 | 66,4 | 95 | 96 | 98 | 96 | 95 | 95 | 96 | 95,5 | 89,68 |
| 203 | МКОУ «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева» | 100 | 100 | 95 | 98 | 100 | 78 | 89 | 80 | 60 | 84 | 73,2 | 94 | 95 | 97 | 95 | 91 | 87 | 91 | 90,2 | 89,08 |
| 204 | МКОУ «Средняя общеобразовательная школа № 14» | 93 | 100 | 84 | 91,5 | 100 | 80 | 90 | 20 | 60 | 73 | 51,9 | 121 | 121 | 149 | 126,6 | 119 | 119 | 120 | 119,5 | 95,9 |
| 205 | МКОУ " Средняя общеобразовательная школа №1 им.М-Г. Зульпукарова" г. Южно-Сухокумск | 53 | 100 | 96 | 84,3 | 100 | 87 | 93,5 | 20 | 80 | 85 | 63,4 | 94 | 96 | 96 | 95,2 | 94 | 94 | 95 | 94,5 | 86,18 |
| 206 | МБОУ ДО "Центр детско-юношеского творчества" | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 87 | 93,5 | 40 | 80 | 81 | 68,3 | 95 | 97 | 93 | 95,4 | 96 | 97 | 95 | 95,7 | 90,26 |
| 207 | МБОУ культуры "Детская школа искусств" | 98 | 100 | 98 | 98,6 | 100 | 88 | 94 | 100 | 60 | 79 | 77,8 | 97 | 98 | 96 | 97,2 | 97 | 95 | 97 | 96,6 | 92,84 |
| 208 | МКОУ "Арсугская СОШ" | 87 | 100 | 100 | 96,1 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97 | 98,5 | 87,02 |
| 209 | МКОУ "Бедюкская СОШ" | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 84 | 100 | 100 | 95 | 99 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96,44 |
| 210 | МКОУ "Буркиханская СОШ" | 82 | 100 | 97 | 93,4 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 87,38 |
| 211 | МКОУ "Гоинская СОШ" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 82 | 91 | 80 | 60 | 100 | 78 | 88 | 100 | 82 | 91,6 | 94 | 88 | 82 | 86,8 | 89,42 |
| 212 | МКОУ "Дулдугская СОШ" | 100 | 100 | 83 | 93,2 | 100 | 78 | 89 | 0 | 60 | 75 | 46,5 | 94 | 100 | 100 | 97,6 | 89 | 89 | 83 | 86 | 82,46 |
| 213 | МКОУ "Хутхульская СОШ" | 98 | 100 | 92 | 96,2 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 100 | 54 | 90 | 93 | 100 | 93,2 | 87 | 90 | 87 | 87,6 | 84,2 |
| 214 | МКДОУ «Детский сад «Солнышко» | 98 | 100 | 95 | 97,4 | 100 | 96 | 98 | 0 | 60 | 100 | 54 | 96 | 96 | 96 | 96 | 92 | 96 | 96 | 94,8 | 88,04 |
| 215 | МКДОУ «Детский сад «Радуга» | 97 | 100 | 94 | 96,7 | 100 | 90 | 95 | 20 | 60 | 100 | 60 | 93 | 97 | 96 | 95,2 | 93 | 93 | 97 | 95 | 88,38 |
| 216 | МКДОУ «Детский сад «Белоснежка» | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 100 | 90 | 95 | 0 | 60 | 100 | 54 | 97 | 100 | 96 | 98 | 100 | 94 | 100 | 98,8 | 88,94 |
| 217 | МКУ ДОД «Детская школа искусств» | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 100 | 92 | 96 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,88 |
| 218 | МБОУ " Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова" | 94 | 100 | 100 | 98,2 | 100 | 87 | 93,5 | 20 | 60 | 83 | 55 | 96 | 97 | 98 | 96,8 | 96 | 94 | 97 | 96,1 | 87,92 |
| 219 | МБОУ «Акушинская СОШ №3» | 99 | 100 | 96 | 98,1 | 100 | 79 | 89,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 92 | 100 | 96 | 96 | 92 | 90 | 92 | 91,6 | 87,04 |
| 220 | МКОУ "Гапшиминская СОШ им Гасанова М.А." | 80 | 90 | 91 | 87,4 | 100 | 74 | 87 | 0 | 40 | 88 | 42,3 | 90 | 98 | 94 | 94 | 87 | 89 | 90 | 88,9 | 79,92 |
| 221 | МКОУ "Гебинская СОШ им. Абакарова Г.А." | 72 | 100 | 100 | 91,6 | 100 | 93 | 96,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 93 | 93 | 100 | 96,5 | 88,92 |
| 222 | МБОУ "Каршинская СОШ" | 84 | 100 | 98 | 94,4 | 100 | 97 | 98,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 97 | 100 | 96 | 98 | 95 | 98 | 98 | 97,1 | 89,6 |
| 223 | МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова" | 96 | 100 | 91 | 95,2 | 100 | 82 | 91 | 80 | 60 | 73 | 69,8 | 96 | 95 | 97 | 95,8 | 98 | 95 | 100 | 98,4 | 90,04 |
| 224 | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева" | 99 | 100 | 90 | 95,7 | 100 | 90 | 95 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 89,96 |
| 225 | МКОУ "Семгамахинская СОШ" | 73 | 100 | 91 | 88,3 | 100 | 82 | 91 | 40 | 60 | 100 | 66 | 90 | 98 | 100 | 95,2 | 96 | 98 | 100 | 98,4 | 87,78 |
| 226 | МБОУ "Урхучимахинская СОШ" | 99 | 100 | 91 | 96,1 | 100 | 80 | 90 | 20 | 60 | 86 | 55,7 | 87 | 100 | 84 | 91,6 | 100 | 93 | 97 | 97,1 | 86,1 |
| 227 | МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей" | 99 | 100 | 97 | 98,5 | 100 | 90 | 95 | 60 | 40 | 89 | 60,7 | 93 | 98 | 97 | 95,8 | 97 | 97 | 97 | 97 | 89,4 |
| 228 | МКОУ "Усишинская СОШ№2" | 77 | 100 | 99 | 92,7 | 100 | 81 | 90,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 89 | 85 | 97 | 89 | 87 | 72 | 79 | 80 | 80,84 |
| 229 | МКОУ "Усишинская СОШ№3" | 75 | 60 | 100 | 80,5 | 100 | 88 | 94 | 40 | 60 | 80 | 60 | 95 | 98 | 97 | 96,6 | 95 | 93 | 93 | 93,6 | 84,94 |
| 230 | МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М." | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 96 | 98 | 20 | 60 | 100 | 60 | 96 | 89 | 95 | 93 | 93 | 93 | 96 | 94,5 | 89,04 |
| 231 | МКОУ "Шуктынская СОШ" | 86 | 100 | 100 | 95,8 | 100 | 91 | 95,5 | 60 | 40 | 100 | 64 | 95 | 95 | 100 | 96 | 95 | 95 | 95 | 95 | 89,26 |
| 232 | МБОУ "Куркинская ООШ" | 74 | 60 | 100 | 80,2 | 100 | 100 | 100 | 60 | 60 | 100 | 72 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,44 |
| 233 | МКОУ "Чинимахинская ООШ" | 71 | 100 | 95 | 89,3 | 100 | 86 | 93 | 20 | 40 | 100 | 52 | 93 | 100 | 100 | 97,2 | 93 | 93 | 93 | 93 | 84,9 |
| 234 | МКОУ «Цунимахинская ООШ» | 99 | 100 | 94 | 97,3 | 100 | 93 | 96,5 | 20 | 60 | 80 | 54 | 100 | 96 | 96 | 97,6 | 96 | 96 | 96 | 96 | 88,28 |
| 235 | МКДОУ "Гапшиминский детский сад" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 88 | 94 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96 | 100 | 96 | 96,8 | 90,1 |
| 236 | МБОУ «Каратинская СОШ» | 76 | 60 | 84 | 74,4 | 100 | 80 | 90 | 20 | 40 | 75 | 44,5 | 82 | 80 | 81 | 81 | 82 | 80 | 84 | 82,6 | 74,5 |
| 237 | МБОУ «Ингердахская СОШ» | 51 | 60 | 99 | 72,9 | 100 | 90 | 95 | 20 | 40 | 100 | 52 | 96 | 98 | 100 | 97,6 | 96 | 96 | 96 | 96 | 82,7 |
| 238 | МБОУ «Лологонитлинская СОШ» | 65 | 90 | 99 | 86,1 | 100 | 91 | 95,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97 | 100 | 99,4 | 86,6 |
| 239 | МБОУ «Изанинская СОШ» | 32 | 60 | 98 | 66,8 | 100 | 85 | 92,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 94 | 91 | 96 | 93,2 | 97 | 100 | 97 | 97,6 | 79,22 |
| 240 | МБОУ «Цолодинская СОШ» | 53 | 90 | 100 | 82,9 | 100 | 94 | 97 | 40 | 40 | 100 | 58 | 94 | 89 | 100 | 93,2 | 94 | 94 | 94 | 94 | 85,02 |
| 241 | МБУДО «Ахвахская районная станция юных туристов» | 51 | 90 | 99 | 81,9 | 100 | 96 | 98 | 0 | 20 | 96 | 36,7 | 98 | 99 | 98 | 98,4 | 96 | 95 | 96 | 95,8 | 82,16 |
| 242 | МБДОУ «Тлибишинский детский сад «Соколенок» | 77 | 90 | 100 | 90,1 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 85,12 |
| 243 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Солнышко» | 76 | 60 | 100 | 80,8 | 100 | 98 | 99 | 0 | 20 | 100 | 38 | 96 | 96 | 92 | 95,2 | 100 | 98 | 100 | 99,6 | 82,52 |
| 244 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Улыбка» | 80 | 90 | 90 | 87 | 100 | 96 | 98 | 0 | 20 | 100 | 38 | 96 | 100 | 100 | 98,4 | 96 | 96 | 96 | 96 | 83,48 |
| 245 | МКОУ "Зрыхская средняя общеобразовательная школа" | 87 | 100 | 93 | 93,3 | 100 | 72 | 86 | 0 | 40 | 83 | 41 | 82 | 86 | 93 | 85,8 | 82 | 83 | 86 | 84,2 | 78,06 |
| 246 | МКОУ "Калукская средняя общеобразовательная школа" | 56 | 60 | 100 | 74,8 | 100 | 93 | 96,5 | 0 | 40 | 75 | 38,5 | 98 | 98 | 100 | 98,4 | 93 | 98 | 95 | 95 | 80,64 |
| 247 | МКОУ "Луткунская средняя общеобразовательная школа" | 80 | 100 | 97 | 92,8 | 100 | 94 | 97 | 0 | 60 | 100 | 54 | 98 | 99 | 92 | 97,2 | 94 | 99 | 96 | 96 | 87,4 |
| 248 | МКОУ "Курукальская средняя общеобразовательная школа" | 94 | 100 | 100 | 98,2 | 100 | 90 | 95 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90 | 100 | 100 | 97 | 87,24 |
| 249 | МКОУ "Смугульская средняя общеобразовательная школа" | 79 | 100 | 89 | 89,3 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 95 | 100 | 98 | 90 | 100 | 95 | 94,5 | 85,06 |
| 250 | МКОУ "Хкемская основная общеобразовательная школа" | 85 | 100 | 57 | 78,3 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 85 | 86 | 91,2 | 77 | 92 | 100 | 91,5 | 81,4 |
| 251 | МКУ ДО "Детская школа искусств им. Аллы Джалиловой" | 83 | 60 | 92 | 79,7 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 95 | 100 | 94 | 96,8 | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 82,28 |
| 252 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Абдулали Ганиева" | 69 | 60 | 99 | 78,3 | 100 | 96 | 98 | 0 | 20 | 90 | 35 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 99 | 98 | 99 | 98,8 | 81,86 |
| 253 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 95 | 100 | 98 | 97,7 | 100 | 92 | 96 | 0 | 40 | 83 | 41 | 98 | 98 | 98 | 98 | 97 | 98 | 99 | 98,2 | 86,18 |
| 254 | МБУ ДО "Дом детского творчества им. К. Меджидова" | 74 | 100 | 92 | 89 | 100 | 91 | 95,5 | 0 | 20 | 86 | 33,7 | 98 | 98 | 100 | 98,4 | 97 | 97 | 99 | 98 | 82,92 |
| 255 | МКОУ "Геметюбинская СОШ" | 94 | 100 | 93 | 95,4 | 100 | 79 | 89,5 | 40 | 60 | 77 | 59,1 | 85 | 92 | 95 | 89,8 | 90 | 93 | 94 | 92,6 | 85,28 |
| 256 | МКОУ "Герменчикская СОШ" | 96 | 100 | 95 | 96,8 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 60 | 83 | 49 | 83 | 96 | 86 | 88,8 | 83 | 91 | 83 | 84,6 | 82,14 |
| 257 | МБОУ "Люксембургский агротехнологический лицей им. М.И. Шихсаидова" | 92 | 100 | 94 | 95,2 | 100 | 70 | 85 | 20 | 40 | 81 | 46,4 | 86 | 89 | 88 | 87,6 | 86 | 88 | 89 | 87,9 | 80,42 |
| 258 | МКОУ "Татаюртовская СОШ" | 85 | 100 | 93 | 92,7 | 100 | 87 | 93,5 | 60 | 60 | 82 | 66,5 | 96 | 99 | 99 | 97,8 | 95 | 94 | 98 | 96,3 | 89,36 |
| 259 | МКОУ "Тюпкутанская СОШ" | 95 | 100 | 97 | 97,3 | 100 | 72 | 86 | 40 | 60 | 80 | 60 | 89 | 97 | 98 | 94 | 92 | 97 | 90 | 92 | 85,86 |
| 260 | МБОУ "Хамаматюртовская СОШ №1 им. Бекишева Р.Я." | 94 | 100 | 97 | 97 | 100 | 75 | 87,5 | 60 | 60 | 88 | 68,5 | 90 | 93 | 94 | 92 | 88 | 91 | 95 | 92,1 | 87,42 |
| 261 | МКОУ "Хамаматюртовская СОШ №2 им.Хизриева З.Х." | 95 | 100 | 99 | 98,1 | 100 | 72 | 86 | 60 | 60 | 92 | 69,7 | 93 | 96 | 94 | 94,4 | 92 | 90 | 92 | 91,6 | 87,96 |
| 262 | МКОУ "Прогимназия «Орленок»" | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91,76 |
| 263 | МБУ ДО "Бабаюртовский ДДТ" | 95 | 100 | 99 | 98,1 | 100 | 90 | 95 | 20 | 60 | 95 | 58,4 | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 96 | 98 | 98 | 97,4 | 89,62 |
| 264 | МКДОУ "Ясли - сад "Солнышко" | 97 | 100 | 95 | 97,1 | 100 | 76 | 88 | 20 | 60 | 100 | 60 | 88 | 96 | 100 | 93,6 | 96 | 96 | 96 | 96 | 86,94 |
| 265 | МКДОУ "Детский сад "Буратино" | 98 | 100 | 92 | 96,2 | 100 | 86 | 93 | 60 | 60 | 71 | 63,4 | 95 | 95 | 100 | 96 | 86 | 93 | 95 | 91,9 | 88,1 |
| 266 | МКОУ "Ботлихская СОШ №2 " | 92 | 100 | 99 | 97,2 | 100 | 91 | 95,5 | 60 | 60 | 88 | 68,3 | 99 | 99 | 98 | 98,8 | 99 | 98 | 99 | 98,8 | 91,72 |
| 267 | МКОУ "Ботлихская СОШ №3" | 89 | 100 | 97 | 95,5 | 100 | 73 | 86,5 | 40 | 60 | 88 | 62,3 | 93 | 93 | 100 | 94,4 | 98 | 87 | 92 | 92,8 | 86,3 |
| 268 | МКОУ "Алакский лицей " | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 85 | 92,5 | 80 | 40 | 100 | 70 | 96 | 97 | 98 | 96,8 | 94 | 94 | 95 | 94,5 | 90,52 |
| 269 | МКОУ "Андийская СОШ №1 имени Халида Шаврухановича Мухтарова" | 98 | 100 | 98 | 98,6 | 100 | 83 | 91,5 | 20 | 40 | 81 | 46,4 | 98 | 98 | 98 | 98 | 94 | 95 | 95 | 94,7 | 85,84 |
| 270 | МКОУ "Годоберинская СОШ имени братьев Магомедтагира Юнусовича и Лабазана Юнусовича Муминовых" | 88 | 100 | 95 | 94,4 | 100 | 85 | 92,5 | 0 | 40 | 82 | 40,7 | 94 | 98 | 98 | 96,4 | 93 | 95 | 93 | 93,4 | 83,48 |
| 271 | МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова" | 92 | 100 | 97 | 96,4 | 100 | 87 | 93,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 95 | 96 | 96 | 95,6 | 95 | 94 | 92 | 93,3 | 88,96 |
| 272 | МКОУ "Хелетуринская СОШ" | 92 | 100 | 100 | 97,6 | 100 | 87 | 93,5 | 40 | 40 | 100 | 58 | 100 | 100 | 93 | 98,6 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,54 |
| 273 | МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова" | 87 | 100 | 96 | 94,5 | 100 | 86 | 93 | 60 | 40 | 100 | 64 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97 | 94 | 97 | 96,4 | 89,58 |
| 274 | МКОУ "Кижанинская ООШ" | 87 | 100 | 100 | 96,1 | 100 | 100 | 100 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,62 |
| 275 | МКОУ " Шивортинская НОШ" | 94 | 100 | 94 | 95,8 | 100 | 90 | 95 | 0 | 40 | 100 | 46 | 95 | 95 | 100 | 96 | 95 | 90 | 100 | 96,5 | 85,86 |
| 276 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Ботлих МР Ботлихский район | 96 | 100 | 96 | 97,2 | 100 | 90 | 95 | 40 | 20 | 100 | 50 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 97 | 97 | 94 | 95,5 | 87,06 |
| 277 | МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район | 92 | 100 | 97 | 96,4 | 100 | 92 | 96 | 40 | 60 | 100 | 66 | 96 | 96 | 100 | 96,8 | 94 | 94 | 98 | 96 | 90,24 |
| 278 | МКДОУ "Детский сад "Журавлик" с.Шодрода МР Ботлихский район | 92 | 100 | 100 | 97,6 | 100 | 90 | 95 | 0 | 40 | 100 | 46 | 90 | 90 | 100 | 92 | 90 | 90 | 90 | 90 | 84,12 |
| 279 | МКДОУ "Детский сад "Светлячок" с.Анди МР Ботлихский район | 93 | 100 | 98 | 97,1 | 100 | 89 | 94,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 100 | 98 | 97 | 98,6 | 96 | 96 | 98 | 97 | 90,64 |
| 280 | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район | 88 | 100 | 97 | 95,2 | 100 | 82 | 91 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 94 | 94 | 95,8 | 87,2 |
| 281 | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тондо МР Ботлихский район | 95 | 100 | 100 | 98,5 | 100 | 71 | 85,5 | 60 | 80 | 100 | 80 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 92,8 |
| 282 | МКУДО "Ботлихская районнная детско-юношеская спортивная школа" | 100 | 100 | 94 | 97,6 | 100 | 87 | 93,5 | 0 | 40 | 94 | 44,2 | 96 | 97 | 98 | 96,8 | 96 | 94 | 98 | 96,6 | 85,74 |
| 283 | МБОУ «Атланаульская гимназия» | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 94 | 97 | 0 | 60 | 83 | 49 | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 98 | 98 | 100 | 99 | 88,88 |
| 284 | МБОУ «Бугленская СОШ им. Ш.И. Шихсаидова» | 87 | 100 | 91 | 92,5 | 100 | 80 | 90 | 60 | 80 | 73 | 71,8 | 81 | 85 | 75 | 81,4 | 80 | 84 | 79 | 80,3 | 83,2 |
| 285 | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ» | 87 | 100 | 96 | 94,5 | 100 | 72 | 86 | 60 | 80 | 81 | 74,4 | 86 | 92 | 91 | 89,4 | 76 | 84 | 84 | 81,6 | 85,18 |
| 286 | МБОУ «Н-Дженгутайская СОШ» | 91 | 100 | 94 | 94,9 | 100 | 73 | 86,5 | 60 | 80 | 90 | 77 | 87 | 93 | 91 | 90,2 | 86 | 87 | 92 | 89,2 | 87,56 |
| 287 | МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей» | 100 | 100 | 94 | 97,6 | 100 | 93 | 96,5 | 40 | 80 | 86 | 69,9 | 96 | 98 | 99 | 97,4 | 96 | 96 | 96 | 96 | 91,48 |
| 288 | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №2» | 90 | 100 | 95 | 95 | 100 | 80 | 90 | 80 | 80 | 71 | 77,4 | 83 | 89 | 86 | 86 | 78 | 81 | 83 | 81,1 | 85,9 |
| 289 | МБОУ «Н-Казанищенская СОШ №3» | 95 | 100 | 90 | 94,5 | 100 | 80 | 90 | 60 | 80 | 84 | 75,1 | 84 | 84 | 86 | 84,4 | 77 | 76 | 82 | 79,3 | 84,66 |
| 290 | МКОУ «Н-Казанищенская СОШ №4» | 93 | 100 | 99 | 97,5 | 100 | 98 | 99 | 40 | 80 | 88 | 70,5 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 93 |
| 291 | МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №5 с. Нижнее Казанище» | 94 | 100 | 97 | 97 | 100 | 94 | 97 | 60 | 80 | 92 | 77,5 | 96 | 96 | 97 | 96,2 | 94 | 94 | 95 | 94,5 | 92,44 |
| 292 | МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ» | 95 | 100 | 90 | 94,5 | 100 | 80 | 90 | 20 | 80 | 80 | 62 | 89 | 93 | 89 | 90,6 | 71 | 88 | 76 | 76,9 | 82,8 |
| 293 | МБОУ «Халимбекаульская СОШ» | 87 | 100 | 86 | 90,5 | 100 | 80 | 90 | 60 | 100 | 80 | 82 | 83 | 92 | 75 | 85 | 67 | 80 | 78 | 75,1 | 84,52 |
| 294 | МБОУ «Чиркейский образовательный центр им. А. Омарова» | 92 | 100 | 92 | 94,4 | 100 | 74 | 87 | 60 | 80 | 69 | 70,7 | 95 | 96 | 92 | 94,8 | 88 | 91 | 85 | 87,1 | 86,8 |
| 295 | МБОУ «Чиркейская гимназия имени Саида Афанди Аль Чиркави» | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 87 | 93,5 | 80 | 80 | 93 | 84 | 96 | 97 | 99 | 97 | 98 | 93 | 96 | 96 | 93,86 |
| 296 | МБДОУ «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище | 92 | 100 | 97 | 96,4 | 100 | 92 | 96 | 60 | 80 | 86 | 75,8 | 98 | 98 | 97 | 97,8 | 97 | 97 | 97 | 97 | 92,6 |
| 297 | МБДОУ «Журавлик» сел. Халимбекаул | 95 | 100 | 99 | 98,1 | 100 | 94 | 97 | 60 | 80 | 100 | 80 | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 94 | 94 | 100 | 97 | 94,3 |
| 298 | МБДОУ «Сказка» сел. Н-Казанище | 92 | 100 | 96 | 96 | 100 | 91 | 95,5 | 60 | 80 | 91 | 77,2 | 94 | 95 | 94 | 94,4 | 93 | 92 | 93 | 92,8 | 91,18 |
| 299 | МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости» | 87 | 100 | 93 | 93,3 | 100 | 91 | 95,5 | 40 | 60 | 96 | 64,7 | 93 | 95 | 94 | 94 | 95 | 94 | 95 | 94,8 | 88,46 |
| 300 | МКУ ДО «Детская школа искусств с.Атланаул» | 88 | 100 | 94 | 94 | 100 | 79 | 89,5 | 40 | 40 | 88 | 54,3 | 94 | 97 | 97 | 95,8 | 96 | 93 | 96 | 95,4 | 85,8 |
| 301 | МКУ ДО «Буйнакская районная детская школа искусств с Н-Кумух» | 89 | 100 | 97 | 95,5 | 100 | 87 | 93,5 | 20 | 40 | 93 | 50 | 98 | 96 | 98 | 97,2 | 97 | 93 | 97 | 96,2 | 86,48 |
| 302 | МКОУ «Гергебильская СОШ №1» | 94 | 100 | 97 | 97 | 100 | 88 | 94 | 60 | 60 | 100 | 72 | 94 | 94 | 98 | 94,8 | 95 | 99 | 97 | 96,8 | 90,92 |
| 303 | МКОУ «Гергебильская СОШ №2» | 88 | 100 | 99 | 96 | 100 | 84 | 92 | 100 | 80 | 83 | 87 | 97 | 99 | 98 | 98 | 98 | 94 | 96 | 96,2 | 93,84 |
| 304 | МКОУ «Кикунинская СОШ» | 91 | 100 | 96 | 95,7 | 100 | 77 | 88,5 | 40 | 40 | 93 | 55,8 | 92 | 95 | 97 | 94,2 | 88 | 90 | 92 | 90,4 | 84,92 |
| 305 | МКОУ «Аймакинская СОШ» | 85 | 100 | 97 | 94,3 | 100 | 89 | 94,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 88,16 |
| 306 | МКДОУ «Солнышко» с. Гергебиль | 98 | 100 | 99 | 99 | 100 | 88 | 94 | 60 | 40 | 100 | 64 | 99 | 99 | 98 | 98,8 | 98 | 98 | 98 | 98 | 90,76 |
| 307 | МКДОУ «Малыш» с. Гергебиль | 91 | 100 | 94 | 94,9 | 100 | 90 | 95 | 40 | 60 | 100 | 66 | 97 | 100 | 97 | 98,2 | 97 | 97 | 97 | 97 | 90,22 |
| 308 | МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни | 85 | 100 | 95 | 93,5 | 100 | 90 | 95 | 40 | 60 | 100 | 66 | 95 | 97 | 98 | 96,4 | 98 | 95 | 97 | 96,9 | 89,56 |
| 309 | МКДОУ «Улыбка» с. Кикуни | 93 | 100 | 99 | 97,5 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 94 | 98 | 97 | 96,2 | 96 | 98 | 96 | 96,4 | 86,92 |
| 310 | МКДОУ «Нур» с. Курми | 94 | 100 | 96 | 96,6 | 100 | 86 | 93 | 40 | 60 | 100 | 66 | 93 | 93 | 95 | 93,4 | 93 | 96 | 96 | 95,1 | 88,82 |
| 311 | МБУ ДО «Дом детского творчества» | 98 | 100 | 97 | 98,2 | 100 | 79 | 89,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 92 | 100 | 100 | 96,8 | 96 | 96 | 96 | 96 | 86,9 |
| 312 | МКОУ «Верхне-Инховская средняя общеобразовательная школа» | 79 | 100 | 96 | 92,1 | 100 | 81 | 90,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 98 | 98 | 93 | 97 | 88 | 92 | 98 | 93,8 | 85,08 |
| 313 | МКОУ «Ингишинская средняя общеобразовательная школа» | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 82 | 91 | 0 | 60 | 100 | 54 | 93 | 93 | 95 | 93,4 | 79 | 75 | 89 | 83,2 | 84,32 |
| 314 | МКОУ «Килятлинская средняя общеобразовательная школа» | 83 | 100 | 95 | 92,9 | 100 | 82 | 91 | 20 | 40 | 100 | 52 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 97 | 97 | 91 | 94 | 85,5 |
| 315 | МКОУ «Нижне Инховская средняя общеобразовательная школа» | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 70 | 85 | 0 | 60 | 100 | 54 | 93 | 100 | 96 | 96,4 | 100 | 85 | 100 | 97 | 86,42 |
| 316 | МКОУ «Аргванинская средняя общеобразовательная школа» | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 82 | 91 | 0 | 60 | 100 | 54 | 96 | 100 | 100 | 98,4 | 93 | 96 | 96 | 95,1 | 87,38 |
| 317 | МКОУ «Цанатлинская общеобразовательная школа» | 86 | 100 | 94 | 93,4 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 95 | 95 | 93 | 94,6 | 95 | 95 | 95 | 95 | 85,3 |
| 318 | МКОУ «Тантаринская начальная общеобразовательная школа» | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 96 | 98 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 96 | 100 | 98,4 | 93 | 96 | 100 | 97,1 | 89,44 |
| 319 | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" | 84 | 100 | 98 | 94,4 | 100 | 96 | 98 | 20 | 20 | 100 | 44 | 93 | 94 | 98 | 94,4 | 99 | 95 | 95 | 96,2 | 85,4 |
| 320 | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97 | 97 | 100 | 98,5 | 89,94 |
| 321 | МКУ ДО «Гумбетовская детская школа искусств» | 82 | 100 | 93 | 91,8 | 100 | 88 | 94 | 20 | 60 | 89 | 56,7 | 94 | 96 | 93 | 94,6 | 92 | 86 | 94 | 91,8 | 85,78 |
| 322 | МБОУ «Гунибская средняя общеобразовательная школа» | 97 | 100 | 97 | 97,9 | 100 | 86 | 93 | 60 | 40 | 82 | 58,5 | 95 | 96 | 98 | 96 | 92 | 95 | 92 | 92,6 | 87,6 |
| 323 | МКОУ «Гонодинская средняя общеобразовательная школа» | 91 | 100 | 99 | 96,9 | 100 | 88 | 94 | 60 | 60 | 100 | 72 | 96 | 98 | 98 | 97,2 | 98 | 93 | 98 | 97 | 91,42 |
| 324 | МКОУ «Кородинская средняя общеобразовательная школа» | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 88 | 94 | 40 | 40 | 100 | 58 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 89,98 |
| 325 | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа» | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 87 | 93,5 | 100 | 100 | 100 | 100 | 95 | 97 | 93 | 95,4 | 97 | 97 | 95 | 96 | 96,82 |
| 326 | МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа» | 95 | 100 | 95 | 96,5 | 100 | 89 | 94,5 | 40 | 40 | 100 | 58 | 96 | 96 | 92 | 95,2 | 96 | 93 | 96 | 95,4 | 87,92 |
| 327 | МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа» | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 86 | 93 | 0 | 40 | 80 | 40 | 96 | 100 | 100 | 98,4 | 96 | 100 | 96 | 96,8 | 85,58 |
| 328 | МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа» | 98 | 100 | 98 | 98,6 | 100 | 96 | 98 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 88,52 |
| 329 | МКОУ «Кегерская средняя общеобразовательная школа» | 97 | 100 | 97 | 97,9 | 100 | 82 | 91 | 80 | 40 | 100 | 70 | 95 | 100 | 100 | 98 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91,38 |
| 330 | МКДОУ "Гунибский детский сад №3" | 95 | 100 | 96 | 96,9 | 100 | 75 | 87,5 | 0 | 60 | 75 | 46,5 | 94 | 97 | 100 | 96,4 | 89 | 94 | 94 | 92,5 | 83,96 |
| 331 | МКДОУ "Гунибский детский сад №8" | 94 | 100 | 100 | 98,2 | 100 | 93 | 96,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,94 |
| 332 | МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" | 53 | 100 | 88 | 81,1 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 94 | 92 | 96 | 94 | 83 | 89 | 89,3 | 79,18 |
| 333 | МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 88 | 94 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 86,4 |
| 334 | МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 75 | 87,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 92 | 92 | 94,4 | 83,74 |
| 335 | МКДОУ "Чохский детский сад №19" | 51 | 90 | 100 | 82,3 | 100 | 80 | 90 | 0 | 20 | 100 | 38 | 90 | 90 | 100 | 92 | 100 | 100 | 90 | 95 | 79,46 |
| 336 | МКДОУ "Детский сал №16» с. Унты | 63 | 60 | 100 | 76,9 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 75 | 95 | 100 | 100 | 100 | 100 | 81,98 |
| 337 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования» | 93 | 100 | 98 | 97,1 | 100 | 83 | 91,5 | 20 | 60 | 80 | 54 | 95 | 99 | 98 | 97,2 | 94 | 98 | 95 | 95,3 | 87,02 |
| 338 | МБОУ «Кубачиская средняя общеобразовательная школа им. А.Караева» | 42 | 60 | 92 | 67,4 | 100 | 71 | 85,5 | 60 | 60 | 100 | 72 | 91 | 92 | 93 | 91,8 | 84 | 89 | 88 | 87 | 80,74 |
| 339 | МБОУ «Трисанчинская средняя общеобразовательная школа им. Умалатова Р.М.» | 95 | 100 | 96 | 96,9 | 100 | 83 | 91,5 | 60 | 60 | 100 | 72 | 92 | 95 | 91 | 93 | 91 | 89 | 95 | 92,6 | 89,2 |
| 340 | МБОУ «Меусишинская средняя общеобразовательная школа» | 89 | 100 | 92 | 93,5 | 100 | 96 | 98 | 0 | 40 | 100 | 46 | 93 | 100 | 100 | 97,2 | 100 | 93 | 100 | 98,6 | 86,66 |
| 341 | МБОУ «Кищинская многопрофильная гимназия» | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 60 | 75 | 46,5 | 85 | 87 | 91 | 87 | 85 | 79 | 85 | 83,8 | 81,32 |
| 342 | МБОУ «Зубанчиская средняя общеобразовательная школа им. Амира Гази» | 81 | 100 | 100 | 94,3 | 100 | 94 | 97 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97 | 98,5 | 89,96 |
| 343 | МБОУ «Дибгашинская средняя общеобразовательная школа им. С. Рабаданова» | 73 | 100 | 71 | 80,3 | 100 | 79 | 89,5 | 0 | 40 | 76 | 38,9 | 79 | 77 | 76 | 77,6 | 79 | 72 | 82 | 79,1 | 73,08 |
| 344 | МБОУ "Морская СОШ" | 86 | 100 | 99 | 95,4 | 100 | 80 | 90 | 20 | 40 | 71 | 43,4 | 88 | 90 | 90 | 89,2 | 83 | 82 | 85 | 83,8 | 80,36 |
| 345 | МБОУ «Бускринская средняя общеобразовательная школа» | 81 | 100 | 90 | 90,3 | 100 | 89 | 94,5 | 20 | 60 | 80 | 54 | 89 | 89 | 81 | 87,4 | 93 | 93 | 96 | 94,5 | 84,14 |
| 346 | МБОУ «Ураринская средняя общеобразовательная школа» | 85 | 90 | 94 | 90,1 | 100 | 83 | 91,5 | 100 | 100 | 100 | 100 | 83 | 83 | 100 | 86,4 | 83 | 92 | 83 | 84,8 | 90,56 |
| 347 | МБОУ «Аштынская средняя общеобразовательная школа» | 57 | 100 | 100 | 87,1 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89 | 100 | 97,8 | 85,08 |
| 348 | МБОУ «Дзилебкинская основная общеобразовательная школа» | 90 | 60 | 71 | 73,4 | 100 | 72 | 86 | 40 | 60 | 70 | 57 | 80 | 76 | 73 | 77 | 72 | 84 | 80 | 78,4 | 74,36 |
| 349 | МБОУ «Иван-Кутанская основная общеобразовательная школа» | 70 | 60 | 92 | 75,8 | 100 | 76 | 88 | 0 | 40 | 80 | 40 | 76 | 100 | 90 | 88,4 | 76 | 72 | 92 | 83,2 | 75,08 |
| 350 | МБОУ «Мирзидтынская основная общеобразовательная школа» | 95 | 100 | 100 | 98,5 | 100 | 100 | 100 | 20 | 80 | 100 | 68 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 93,3 |
| 351 | МБОУ «Гунакаринская основная общеобразовательная школа» | 66 | 0 | 90 | 55,8 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 94 | 89 | 100 | 96 | 77,86 |
| 352 | МБОУ «Дирбагская основная общеобразовательная школа» | 88 | 100 | 100 | 96,4 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90 | 100 | 80 | 87 | 85,48 |
| 353 | МБОУ «Куркинская основная общеобразовательная школа» | 72 | 90 | 100 | 88,6 | 100 | 80 | 90 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 84,92 |
| 354 | МБОУ «Бакнинская основная общеобразовательная школа» | 44 | 90 | 100 | 80,2 | 100 | 67 | 83,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 67 | 100 | 100 | 90,1 | 79,96 |
| 355 | МБОУ «Худуцкая основная общеобразовательная школа» | 70 | 100 | 100 | 91 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 87,4 |
| 356 | МБОУ «Кубачинская начальная общеобразовательная школа - детский сад» | 88 | 100 | 98 | 95,6 | 100 | 88 | 94 | 0 | 40 | 80 | 40 | 96 | 96 | 95 | 95,8 | 96 | 88 | 88 | 90,4 | 83,16 |
| 357 | МБОУ «Меусишинская НШ-ДС» | 93 | 100 | 97 | 96,7 | 100 | 93 | 96,5 | 0 | 40 | 86 | 41,7 | 100 | 95 | 95 | 97 | 98 | 98 | 100 | 99 | 86,18 |
| 358 | МБУ ДО "Детско - юношеская спортивная школа им.Г.Гамидова" | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 100 | 95 | 97,5 | 40 | 40 | 97 | 57,2 | 98 | 98 | 97 | 97,8 | 96 | 96 | 97 | 96,5 | 89,58 |
| 359 | МБУ ДО "Дахадаевская районная школа искусств" | 100 | 100 | 94 | 97,6 | 100 | 77 | 88,5 | 0 | 40 | 87 | 42 | 91 | 95 | 94 | 93,2 | 91 | 95 | 90 | 91,3 | 82,52 |
| 360 | МБОУ «Белиджинская гимназия №1» | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 98 | 99 | 20 | 60 | 92 | 57,6 | 96 | 98 | 98 | 97,2 | 97 | 97 | 96 | 96,5 | 90 |
| 361 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" п. Белиджи | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 92 | 96 | 60 | 80 | 80 | 74 | 94 | 96 | 94 | 94,8 | 93 | 95 | 95 | 94,4 | 91,68 |
| 362 | МБОУ «Мамедкалинская гимназия им. М. Алиева» | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 92 | 96 | 40 | 60 | 97 | 65,2 | 94 | 97 | 96 | 95,6 | 104 | 95 | 104 | 102,2 | 91,56 |
| 363 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №2" п. Мамедкала | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 40 | 60 | 100 | 66 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 93,2 |
| 364 | МБОУ "Рубасская средняя общеобразовательная школа" | 100 | 100 | 95 | 98 | 100 | 91 | 95,5 | 80 | 60 | 87 | 74,1 | 94 | 93 | 93 | 93,4 | 92 | 91 | 93 | 92,3 | 90,66 |
| 365 | МБОУ "Джалганская СОШ» | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 91 | 95,5 | 20 | 60 | 89 | 56,8 | 94 | 97 | 100 | 96,4 | 92 | 96 | 96 | 94,8 | 88,62 |
| 366 | МБОУ «Сабнавинская СОШ им. Умаханова М-С.И.» | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 95 | 97,5 | 60 | 60 | 95 | 70,4 | 98 | 98 | 98 | 98 | 100 | 98 | 98 | 98,6 | 92,82 |
| 367 | МБОУ «Чинарская СОШ №1» | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 94 | 97 | 40 | 60 | 85 | 61,5 | 96 | 98 | 91 | 95,8 | 95 | 96 | 96 | 95,7 | 89,84 |
| 368 | МБОУ «Падарская СОШ» | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 85 | 92,5 | 0 | 60 | 95 | 52,6 | 85 | 90 | 93 | 88,6 | 85 | 86 | 88 | 86,7 | 83,76 |
| 369 | МБОУ «Джемикентская СОШ» им. Гейдара Алиева | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 80 | 100 | 86 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97,2 |
| 370 | МБОУ «Уллу-Теркеменская СОШ» | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 98 | 99 | 60 | 60 | 88 | 68,3 | 99 | 97 | 100 | 98,4 | 99 | 97 | 98 | 98,1 | 92,68 |
| 371 | МБОУ "Основная общеобразовательная школа им.Г.Давыдовой" | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 72 | 86 | 40 | 60 | 93 | 64 | 92 | 94 | 96 | 93,6 | 83 | 89 | 91 | 88,2 | 86,2 |
| 372 | МБОУ " Рукельская основная общеобразовательная школа" | 100 | 100 | 91 | 96,4 | 100 | 93 | 96,5 | 20 | 60 | 75 | 52,5 | 88 | 88 | 92 | 88,8 | 80 | 85 | 87 | 84,5 | 83,74 |
| 373 | МБОУ "Школа-сад имени Курбанова Сеида Джамаловича» с. Нижний Джалган | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 75 | 87,5 | 20 | 100 | 81 | 70,4 | 93 | 95 | 96 | 94,4 | 86 | 88 | 89 | 87,9 | 87,72 |
| 374 | МБОУ «Джемикентская начальная школа» | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 40 | 100 | 89 | 78,7 | 99 | 99 | 99 | 99 | 100 | 100 | 99 | 99,5 | 95,44 |
| 375 | МБДОУ "Детский сад №1 «Улыбка» с.Геджух | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 91 | 95,5 | 20 | 60 | 82 | 54,5 | 95 | 95 | 98 | 95,6 | 89 | 93 | 97 | 93,8 | 87,56 |
| 376 | МБДОУ "Детский сад №2 «Ягодка» с.Геджух | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 98 | 99 | 100 | 98,8 | 99 | 99 | 99 | 99 | 90,28 |
| 377 | МБДОУ "Детский сад" с.Великент | 100 | 90 | 92 | 93,8 | 100 | 77 | 88,5 | 20 | 100 | 92 | 73,5 | 100 | 97 | 96 | 98 | 97 | 94 | 90 | 92,9 | 89,34 |
| 378 | МБДОУ "Детский сад «Юлдуз» | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 99,5 | 20 | 60 | 96 | 58,8 | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 91,52 |
| 379 | МБДОУ "Детский сад «Малыш» с.Хазар | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 92 | 96 | 20 | 80 | 94 | 66,3 | 99 | 99 | 98 | 98,8 | 97 | 97 | 98 | 97,5 | 91,56 |
| 380 | МБДОУ "Детский сад «Севиндж» с.Падар | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91 | 95,5 | 0 | 80 | 100 | 62 | 98 | 98 | 100 | 98,4 | 98 | 96 | 98 | 97,6 | 90,7 |
| 381 | МБДОУ "Детский сад «Сказка» п.Мамедкала | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 97 | 98,5 | 20 | 80 | 99 | 67,6 | 99 | 100 | 98 | 99,2 | 99 | 98 | 99 | 98,8 | 92,66 |
| 382 | МБУ ДО "ДЮСШ №1 п.Мамедкала" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 99 | 99,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 100 | 99 | 99,2 | 90,28 |
| 383 | МБУ ДО "ДЮСШ №2 п.Белиджи" | 99 | 100 | 99 | 99,3 | 100 | 94 | 97 | 20 | 60 | 90 | 57 | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,58 |
| 384 | МБУ ДО "ДЮСШ №5 с.Хазар" | 100 | 0 | 100 | 70 | 100 | 97 | 98,5 | 40 | 60 | 99 | 65,7 | 98 | 99 | 99 | 98,6 | 100 | 99 | 100 | 99,8 | 86,52 |
| 385 | МКУ ДО "Детская школа искусств  №2" с.Хазар | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 95 | 97,5 | 60 | 60 | 92 | 69,7 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 99 | 99 | 99 | 93 |
| 386 | МКУ ДО "Детская художественная школа" п.Мамедкала | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 91 | 95,5 | 60 | 60 | 92 | 69,5 | 92 | 91 | 98 | 92,8 | 89 | 88 | 86 | 87,3 | 88,78 |
| 387 | МКОУ «Микрахская средняя общеобразовательная школа» | 98 | 90 | 85 | 90,4 | 100 | 72 | 86 | 60 | 40 | 91 | 61,3 | 84 | 84 | 88 | 84,8 | 88 | 91 | 91 | 90,1 | 82,52 |
| 388 | МКОУ «Микрахказмалярская средняя общеобразовательная школа» | 79 | 90 | 100 | 90,7 | 100 | 84 | 92 | 20 | 40 | 100 | 52 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 88 | 100 | 97 | 94,9 | 85,44 |
| 389 | МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа» | 93 | 100 | 98 | 97,1 | 100 | 77 | 88,5 | 0 | 60 | 88 | 50,3 | 93 | 96 | 96 | 94,8 | 94 | 90 | 89 | 90,7 | 84,28 |
| 390 | МКОУ «Мискинджинская средняя общеобразовательная школа им. Ахундова М.» | 84 | 90 | 97 | 91 | 100 | 79 | 89,5 | 0 | 40 | 82 | 40,5 | 93 | 98 | 99 | 96,2 | 93 | 95 | 95 | 94,4 | 82,32 |
| 391 | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" | 70 | 100 | 92 | 87,8 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 84 | 75 | 83 | 80,2 | 81 | 84 | 88 | 85,1 | 76,32 |
| 392 | МБУ ДО "Дом детского творчества" | 47 | 90 | 92 | 77,9 | 100 | 71 | 85,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 88 | 92 | 84 | 88,8 | 83 | 83 | 83 | 83 | 74,64 |
| 393 | МБУ ДО "Докузпаринская детско-юношеская спортивная школа" | 79 | 100 | 89 | 89,3 | 100 | 80 | 90 | 20 | 20 | 82 | 38,5 | 90 | 89 | 89 | 89,4 | 73 | 84 | 81 | 79,2 | 77,28 |
| 394 | МКОУ «Гимназия Культуры мира» им. Нуцалова К.Г. | 91 | 100 | 96 | 95,7 | 100 | 92 | 96 | 0 | 60 | 79 | 47,8 | 93 | 86 | 98 | 91,2 | 92 | 91 | 88 | 89,8 | 84,1 |
| 395 | МКОУ "Госталинская основная общеобразовательная школа" | 90 | 100 | 91 | 93,4 | 100 | 79 | 89,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 95 | 89 | 100 | 93,6 | 95 | 89 | 89 | 90,8 | 85,46 |
| 396 | МКОУ «Дылымская гимназия имени Махмуда Салимгереева» | 100 | 100 | 93 | 97,2 | 100 | 76 | 88 | 40 | 60 | 81 | 60,2 | 89 | 91 | 94 | 90,8 | 83 | 89 | 87 | 86,2 | 84,48 |
| 397 | МКОУ «Дылымский многопрофильный лицей им. И.Гаджиева» | 100 | 100 | 94 | 97,6 | 100 | 75 | 87,5 | 20 | 40 | 80 | 46,1 | 88 | 91 | 92 | 90 | 86 | 89 | 88 | 87,6 | 81,76 |
| 398 | МКОУ «Калининульская средняя общеобразовательная школа имени Героя России Гайирханова М.М.» | 91 | 100 | 91 | 93,7 | 100 | 80 | 90 | 20 | 40 | 82 | 46,5 | 84 | 87 | 89 | 86,2 | 75 | 79 | 85 | 80,8 | 79,44 |
| 399 | МКОУ «Хубарская средняя общеобразовательная школа» | 52 | 100 | 97 | 84,4 | 100 | 95 | 97,5 | 20 | 40 | 95 | 50,6 | 99 | 100 | 98 | 99,2 | 99 | 98 | 100 | 99,3 | 86,2 |
| 400 | МКДОУ «Центр развития ребенка -детский сад №1 «Сказка» | 95 | 0 | 93 | 65,7 | 100 | 90 | 95 | 0 | 20 | 82 | 32,5 | 95 | 98 | 94 | 96 | 96 | 97 | 96 | 96,2 | 77,08 |
| 401 | МКДОУ «Детский сад общеразвивающего вида №2 «Светлячок» | 99 | 100 | 92 | 96,5 | 100 | 72 | 86 | 20 | 60 | 89 | 56,7 | 95 | 95 | 90 | 94 | 92 | 90 | 93 | 92,1 | 85,06 |
| 402 | МКДОУ «Центр развития ребенка-детский сад №3 «Журавушка» | 92 | 100 | 97 | 96,4 | 100 | 92 | 96 | 0 | 20 | 79 | 31,6 | 94 | 97 | 100 | 96,4 | 95 | 93 | 95 | 94,6 | 83 |
| 403 | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида «Колокольчик» | 71 | 100 | 99 | 90,9 | 100 | 99 | 99,5 | 0 | 20 | 89 | 34,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 99,5 | 84,94 |
| 404 | МКОУ «Гуллинская средняя общеобразовательная школа» | 89 | 100 | 97 | 95,5 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 80 | 94 | 60,3 | 98 | 97 | 95 | 97 | 96 | 97 | 97 | 96,7 | 88,8 |
| 405 | МКОУ «Джавгатская средняя общеобразовательная школа» | 85 | 90 | 87 | 87,3 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 81 | 48,3 | 88 | 95 | 87 | 90,6 | 78 | 77 | 87 | 82,3 | 79,7 |
| 406 | МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа» | 67 | 100 | 100 | 90,1 | 100 | 100 | 100 | 40 | 40 | 100 | 58 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,62 |
| 407 | МКОУ «Джибахнинская средняя общеобразовательная школа» | 96 | 100 | 99 | 98,4 | 100 | 86 | 93 | 20 | 80 | 77 | 61,1 | 96 | 99 | 99 | 97,8 | 100 | 95 | 99 | 98,5 | 89,76 |
| 408 | МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа» | 83 | 100 | 99 | 94,5 | 100 | 89 | 94,5 | 40 | 60 | 86 | 61,7 | 98 | 100 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 89,74 |
| 409 | МКОУ «Шилягинская средняя общеобразовательная школа» | 86 | 100 | 100 | 95,8 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 90 | 57 | 94 | 100 | 100 | 97,6 | 94 | 88 | 94 | 92,8 | 88,64 |
| 410 | МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа» | 90 | 100 | 96 | 95,4 | 100 | 96 | 98 | 0 | 40 | 80 | 40 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 86,68 |
| 411 | МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа» | 92 | 100 | 93 | 94,8 | 100 | 79 | 89,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 89 | 95 | 80 | 89,6 | 79 | 100 | 89 | 88,2 | 81,62 |
| 412 | МКОУ «Машатдинская основная общеобразовательная школа» | 97 | 100 | 98 | 98,3 | 100 | 93 | 96,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 93 | 93 | 97 | 95 | 88,28 |
| 413 | МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа» | 96 | 100 | 83 | 92 | 100 | 82 | 91 | 0 | 60 | 86 | 49,7 | 71 | 82 | 100 | 81,2 | 75 | 79 | 86 | 81,3 | 79,04 |
| 414 | МКОУ «Джавгатская начальная общеобразовательная школа» | 97 | 100 | 85 | 93,1 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 90 | 51 | 92 | 93 | 83 | 90,6 | 90 | 85 | 97 | 92,5 | 83,44 |
| 415 | МКОУ «Киркинская начальная общеобразовательная школа» | 95 | 100 | 81 | 90,9 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 96 | 96 | 100 | 96,8 | 85 | 88 | 81 | 83,6 | 83,16 |
| 416 | МКОУ «Шурагатская начальная общеобразовательная школа» | 98 | 100 | 83 | 92,6 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 85 | 88 | 81 | 85,4 | 73 | 92 | 85 | 82,8 | 81,06 |
| 417 | МКОУ «Кулегинская начальная общеобразовательная школа» | 93 | 100 | 89 | 93,5 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 60 | 88 | 50,3 | 83 | 86 | 74 | 82,4 | 72 | 86 | 86 | 81,8 | 79,9 |
| 418 | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок" | 96 | 100 | 91 | 95,2 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 83 | 92 | 100 | 90 | 75 | 75 | 88 | 81,5 | 82,44 |
| 419 | МБОУ «Гелинская СОШ» | 88 | 100 | 98 | 95,6 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 60 | 84 | 49,2 | 96 | 97 | 95 | 96,2 | 95 | 95 | 96 | 95,5 | 85,6 |
| 420 | МБОУ «Губденская СОШ» | 49 | 100 | 95 | 82,7 | 100 | 84 | 92 | 0 | 80 | 91 | 59,3 | 92 | 93 | 95 | 93 | 89 | 91 | 92 | 90,9 | 83,58 |
| 421 | МБОУ «Гурбукинская СОШ №1» | 97 | 100 | 99 | 98,7 | 100 | 96 | 98 | 40 | 80 | 95 | 72,5 | 99 | 100 | 100 | 99,6 | 99 | 98 | 99 | 98,8 | 93,52 |
| 422 | МБОУ «Доргелинская СОШ №1» | 85 | 100 | 96 | 93,9 | 100 | 85 | 92,5 | 60 | 100 | 82 | 82,7 | 94 | 96 | 95 | 95 | 91 | 93 | 94 | 92,9 | 91,4 |
| 423 | МБОУ «Какашуринская СОШ №1» | 56 | 100 | 98 | 86 | 100 | 90 | 95 | 60 | 80 | 88 | 76,5 | 97 | 98 | 100 | 98 | 96 | 97 | 99 | 97,7 | 90,64 |
| 424 | МБОУ «Какашуринская СОШ №2» | 68 | 90 | 98 | 86,6 | 100 | 90 | 95 | 40 | 80 | 72 | 65,6 | 93 | 96 | 97 | 95 | 93 | 93 | 95 | 94 | 87,24 |
| 425 | МБОУ «Гимназия» | 99 | 100 | 97 | 98,5 | 100 | 91 | 95,5 | 60 | 80 | 82 | 74,6 | 98 | 98 | 97 | 97,8 | 97 | 98 | 98 | 97,7 | 92,82 |
| 426 | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №2» | 76 | 100 | 97 | 91,6 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 60 | 94 | 52,1 | 95 | 96 | 97 | 95,8 | 88 | 94 | 93 | 91,7 | 84,54 |
| 427 | МБОУ «Карабудахкентская СОШ №3» | 84 | 100 | 98 | 94,4 | 100 | 87 | 93,5 | 60 | 80 | 90 | 77 | 94 | 97 | 95 | 95,4 | 92 | 94 | 92 | 92,4 | 90,54 |
| 428 | МБОУ «Манаскентская СОШ» | 83 | 90 | 100 | 91,9 | 100 | 100 | 100 | 20 | 40 | 79 | 45,7 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 87,46 |
| 429 | МБОУ «Манасская СОШ» | 87 | 100 | 97 | 94,9 | 100 | 92 | 96 | 60 | 60 | 94 | 70,3 | 96 | 97 | 95 | 96,2 | 94 | 95 | 97 | 95,7 | 90,62 |
| 430 | МБДОУ «Детский сад №2 «Юлдуз» с.Карабудахкент | 87 | 100 | 97 | 94,9 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 40 | 69 | 36,8 | 95 | 100 | 97 | 97,4 | 94 | 94 | 92 | 93 | 83,32 |
| 431 | МБДОУ «Детский сад №3 «Бекенез» с.Карабудахкент | 86 | 100 | 99 | 95,4 | 100 | 94 | 97 | 60 | 80 | 89 | 76,8 | 98 | 99 | 98 | 98,4 | 97 | 98 | 98 | 97,7 | 93,06 |
| 432 | МБДОУ «Детский сад №10 «Чебурашка» п.Манас | 71 | 100 | 96 | 89,7 | 100 | 92 | 96 | 0 | 40 | 100 | 46 | 97 | 97 | 94 | 96,4 | 95 | 97 | 93 | 94,4 | 84,5 |
| 433 | МБДОУ «Детский сад №11 «Ласточка» с.Манаскент | 76 | 100 | 97 | 91,6 | 100 | 98 | 99 | 0 | 40 | 88 | 42,3 | 98 | 100 | 98 | 98,8 | 100 | 98 | 98 | 98,6 | 86,06 |
| 434 | МБДОУ «Детский сад №12 «Фиалка» с.Уллубийаул | 92 | 100 | 96 | 96 | 100 | 93 | 96,5 | 20 | 60 | 91 | 57,3 | 99 | 97 | 100 | 98,4 | 97 | 95 | 96 | 96,1 | 88,86 |
| 435 | МБОУ "Алходжакентская СОШ" | 88 | 100 | 87 | 91,2 | 100 | 77 | 88,5 | 40 | 60 | 75 | 58,5 | 85 | 90 | 87 | 87,4 | 83 | 82 | 82 | 82,3 | 81,58 |
| 436 | МБОУ «Башлыкентская СОШ» | 93 | 100 | 98 | 97,1 | 100 | 80 | 90 | 20 | 40 | 100 | 52 | 96 | 97 | 95 | 96,2 | 97 | 97 | 96 | 96,5 | 86,36 |
| 437 | МБОУ "Дружбинская СОШ" | 68 | 90 | 96 | 85,8 | 100 | 80 | 90 | 40 | 80 | 88 | 70,3 | 93 | 96 | 95 | 94,6 | 88 | 92 | 91 | 90,3 | 86,2 |
| 438 | МБОУ "Каранайаульская СОШ" | 74 | 60 | 81 | 72,6 | 100 | 80 | 90 | 20 | 40 | 83 | 47 | 93 | 90 | 85 | 90,2 | 81 | 83 | 76 | 78,9 | 75,74 |
| 439 | МБОУ "Каякентская СОШ №2" | 94 | 100 | 90 | 94,2 | 100 | 80 | 90 | 40 | 60 | 80 | 60 | 90 | 91 | 89 | 90,2 | 82 | 83 | 80 | 81,2 | 83,12 |
| 440 | МБОУ "Новокаякентская СОШ" | 87 | 100 | 91 | 92,5 | 100 | 80 | 90 | 20 | 40 | 81 | 46,3 | 87 | 90 | 92 | 89,2 | 81 | 87 | 79 | 81,2 | 79,84 |
| 441 | МБОУ "Нововикринская СОШ" | 87 | 100 | 99 | 95,7 | 100 | 93 | 96,5 | 40 | 60 | 81 | 60,3 | 99 | 99 | 97 | 98,6 | 97 | 99 | 98 | 97,9 | 89,8 |
| 442 | МБОУ "Первомайская гимназия им. С.М. Багамаева" | 99 | 100 | 97 | 98,5 | 100 | 75 | 87,5 | 20 | 60 | 84 | 55,3 | 94 | 95 | 96 | 94,8 | 86 | 89 | 89 | 88,1 | 84,84 |
| 443 | МБОУ "Сагасидейбукская СОШ" | 96 | 90 | 80 | 87,8 | 100 | 80 | 90 | 0 | 80 | 100 | 62 | 84 | 91 | 73 | 84,6 | 77 | 76 | 79 | 77,8 | 80,44 |
| 444 | МБДОУ "Детский сад" с.Башлыкент | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 96 | 98 | 20 | 80 | 100 | 68 | 100 | 100 | 100 | 100 | 94 | 98 | 96 | 95,8 | 92,12 |
| 445 | МБДОУ "Детский сад " Юлдуз" с.Каякент | 90 | 100 | 87 | 91,8 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 80 | 48,1 | 83 | 89 | 88 | 86,4 | 86 | 78 | 85 | 83,9 | 80,04 |
| 446 | МБДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент | 90 | 100 | 96 | 95,4 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 95 | 52,6 | 97 | 95 | 97 | 96,2 | 95 | 93 | 95 | 94,6 | 85,76 |
| 447 | МБУ ДО «Первомайская ДЮСШ» | 40 | 60 | 95 | 68 | 100 | 82 | 91 | 0 | 40 | 76 | 38,8 | 90 | 94 | 88 | 91,2 | 85 | 91 | 92 | 89,7 | 75,74 |
| 448 | МБУ ДО «Каякентская районная ДЮСШ» с.Новокаякент | 72 | 60 | 97 | 78,4 | 100 | 98 | 99 | 0 | 20 | 100 | 38 | 98 | 97 | 97 | 97,4 | 97 | 98 | 98 | 97,7 | 82,1 |
| 449 | МКОУ «Гадаринская средняя общеобразовательная школа» | 92 | 100 | 91 | 94 | 100 | 80 | 90 | 20 | 40 | 79 | 45,6 | 97 | 93 | 93 | 94,6 | 93 | 90 | 95 | 93,4 | 83,52 |
| 450 | МКОУ «Гельбахская средняя общеобразовательная школа» | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 100 | 87 | 93,5 | 0 | 40 | 89 | 42,8 | 95 | 96 | 96 | 95,6 | 91 | 91 | 94 | 92,5 | 84,66 |
| 451 | МКОУ «Нечаевская средняя общеобразовательная школа №1» | 81 | 100 | 94 | 91,9 | 100 | 80 | 90 | 0 | 40 | 68 | 36,3 | 88 | 92 | 88 | 89,6 | 83 | 89 | 83 | 84,2 | 78,4 |
| 452 | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №1» | 74 | 0 | 95 | 60,2 | 100 | 82 | 91 | 0 | 40 | 85 | 41,4 | 93 | 95 | 93 | 93,8 | 88 | 92 | 95 | 92,3 | 75,74 |
| 453 | МКОУ «Новочиркейская средняя общеобразовательная школа №2» | 92 | 100 | 96 | 96 | 100 | 81 | 90,5 | 60 | 80 | 81 | 74,2 | 94 | 96 | 93 | 94,6 | 93 | 90 | 93 | 92,4 | 89,54 |
| 454 | МКОУ «Султанянгиюртовская средняя общеобразовательная школа №2» | 84 | 100 | 97 | 94 | 100 | 82 | 91 | 60 | 60 | 86 | 67,7 | 94 | 96 | 95 | 95 | 92 | 94 | 93 | 92,9 | 88,12 |
| 455 | МКДОУ "Детский сад общеразвивающего вида "Дюймовочка" | 97 | 100 | 92 | 95,9 | 100 | 86 | 93 | 40 | 40 | 88 | 54,3 | 94 | 96 | 96 | 95,2 | 92 | 92 | 96 | 94 | 86,48 |
| 456 | МКДОУ "ЦРР-Детский сад «Тюльпан» | 90 | 90 | 92 | 90,8 | 100 | 72 | 86 | 0 | 100 | 86 | 65,7 | 88 | 92 | 83 | 88,6 | 85 | 87 | 87 | 86,4 | 83,5 |
| 457 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 100 | 84 | 92 | 40 | 40 | 85 | 53,4 | 98 | 98 | 100 | 98,4 | 98 | 97 | 98 | 97,8 | 88,2 |
| 458 | МБУ ДО "Центр детско-юношеского туризма, экскурсий и эстетического воспитания" | 97 | 100 | 99 | 98,7 | 100 | 81 | 90,5 | 20 | 40 | 81 | 46,3 | 94 | 94 | 97 | 94,6 | 96 | 93 | 94 | 94,4 | 84,9 |
| 459 | МКОУ "Зареченская СОШ" | 64 | 60 | 100 | 77,2 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 84,02 |
| 460 | МКОУ "Новосеребряковская СОШ" | 85 | 100 | 98 | 94,7 | 100 | 88 | 94 | 20 | 60 | 75 | 52,5 | 100 | 96 | 100 | 98,4 | 96 | 88 | 96 | 94,4 | 86,8 |
| 461 | МКОУ "Александрийская СОШ" | 98 | 100 | 93 | 96,6 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 60 | 83 | 49 | 94 | 97 | 96 | 95,6 | 87 | 94 | 92 | 90,9 | 84,52 |
| 462 | МКОУ "Бондареновская ООШ" | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 100 | 88 | 94 | 20 | 60 | 100 | 60 | 96 | 96 | 100 | 96,8 | 92 | 100 | 100 | 97,6 | 89,46 |
| 463 | МКОУ "Вышеталовская СОШ" | 89 | 100 | 99 | 96,3 | 100 | 93 | 96,5 | 0 | 40 | 86 | 41,7 | 98 | 100 | 95 | 98,2 | 95 | 98 | 98 | 97,1 | 85,96 |
| 464 | МКОУ "Ефимовская ООШ" | 96 | 0 | 93 | 66 | 100 | 72 | 86 | 0 | 40 | 90 | 43 | 89 | 86 | 97 | 89,4 | 81 | 89 | 86 | 85,1 | 73,9 |
| 465 | МКОУ "Большезадоевская СОШ" | 99 | 100 | 97 | 98,5 | 100 | 82 | 91 | 20 | 60 | 100 | 60 | 93 | 100 | 82 | 93,6 | 71 | 86 | 93 | 85 | 85,62 |
| 466 | МКОУ "Карломарксовская СОШ" | 89 | 100 | 94 | 94,3 | 100 | 80 | 90 | 40 | 60 | 80 | 60 | 96 | 92 | 87 | 92,6 | 90 | 90 | 96 | 93 | 85,98 |
| 467 | МКОУ "Крайновская СОШ" | 97 | 100 | 99 | 98,7 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91,62 |
| 468 | МКОУ "Малоарешевская СОШ" | 94 | 0 | 99 | 67,8 | 100 | 76 | 88 | 0 | 40 | 100 | 46 | 95 | 98 | 91 | 95,4 | 94 | 94 | 94 | 94 | 78,24 |
| 469 | МКОУ "Малокозыревская ООШ" | 98 | 100 | 97 | 98,2 | 100 | 92 | 96 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,84 |
| 470 | МКОУ "Михеевская СОШ" | 88 | 100 | 100 | 96,4 | 100 | 95 | 97,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,18 |
| 471 | МКДОУ "Черняевский детский сад" | 87 | 100 | 100 | 96,1 | 100 | 91 | 95,5 | 20 | 60 | 80 | 54 | 100 | 100 | 95 | 99 | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 88,68 |
| 472 | МКДОУ "Коллективизаторский детский сад" | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 94 | 97 | 0 | 60 | 100 | 54 | 97 | 100 | 96 | 98 | 100 | 97 | 97 | 97,9 | 89,38 |
| 473 | МКДОУ "Большезадоевский детский сад" | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 100 | 86 | 93 | 0 | 60 | 100 | 54 | 97 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 93 | 93 | 95,1 | 88,06 |
| 474 | МКДОУ "Малоарешевский детский сад " | 95 | 100 | 99 | 98,1 | 100 | 90 | 95 | 20 | 60 | 100 | 60 | 98 | 100 | 97 | 98,6 | 100 | 93 | 98 | 97,6 | 89,86 |
| 475 | МКДОУ "Победовский детский сад " | 96 | 100 | 96 | 97,2 | 100 | 96 | 98 | 40 | 60 | 100 | 66 | 96 | 96 | 96 | 96 | 96 | 96 | 96 | 96 | 90,64 |
| 476 | МКДОУ "Крайновский детский сад" | 98 | 100 | 92 | 96,2 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 100 | 54 | 83 | 90 | 80 | 85,2 | 77 | 80 | 87 | 82,6 | 81,6 |
| 477 | МКДОУ "Большеарешевский детский сад" | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 96 | 98 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96 | 98 | 89,94 |
| 478 | МКДОУ "Хосрехскй детский сад" | 39 | 0 | 96 | 50,1 | 100 | 75 | 87,5 | 20 | 20 | 100 | 44 | 92 | 92 | 100 | 93,6 | 100 | 100 | 92 | 96 | 74,24 |
| 479 | МКДОУ "Вачинский детский сад" | 79 | 100 | 100 | 93,7 | 100 | 79 | 89,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 87,44 |
| 480 | МКОУ "Кулинская СОШ №1 им. Мурачуева Х.Р." | 59 | 60 | 100 | 75,7 | 100 | 96 | 98 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 83,82 |
| 481 | МКОУ "Каялинская СОШ – сад им. Б. Рамазанова" | 77 | 60 | 92 | 77,9 | 100 | 70 | 85 | 0 | 40 | 100 | 46 | 85 | 85 | 86 | 85,2 | 80 | 85 | 90 | 86 | 76,02 |
| 482 | МКОУ "Канинская ООШ" | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 98 | 99 | 0 | 40 | 100 | 46 | 98 | 100 | 98 | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 88,58 |
| 483 | МБУ ДО "Дом детского творчества" | 61 | 90 | 99 | 84,9 | 100 | 91 | 95,5 | 0 | 20 | 80 | 32 | 98 | 98 | 98 | 98 | 93 | 89 | 93 | 92,2 | 80,52 |
| 484 | МКУ ДО "Вихлинская детская школа искусств" | 63 | 90 | 100 | 85,9 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 84,78 |
| 485 | МКОУ «Коркмаскалинская средняя общеобразовательная школа» | 82 | 100 | 86 | 89 | 100 | 80 | 90 | 20 | 40 | 80 | 46 | 86 | 90 | 87 | 87,8 | 74 | 80 | 79 | 77,7 | 78,1 |
| 486 | МБОУ «Тюбинская средняя общеобразовательная школа» | 97 | 100 | 90 | 95,1 | 100 | 80 | 90 | 60 | 80 | 80 | 74 | 87 | 91 | 79 | 87 | 70 | 79 | 76 | 74,8 | 84,18 |
| 487 | МКОУ «Учкентская средняя общеобразовательная школа» | 97 | 100 | 89 | 94,7 | 100 | 80 | 90 | 60 | 60 | 81 | 66,4 | 88 | 92 | 82 | 88,4 | 84 | 89 | 85 | 85,5 | 85 |
| 488 | МКОУ «Алмалинская средняя общеобразовательная школа имени Исламова Изамутдина Исламовича» | 96 | 100 | 91 | 95,2 | 100 | 94 | 97 | 80 | 60 | 77 | 71,1 | 94 | 98 | 96 | 96 | 99 | 94 | 93 | 95 | 90,86 |
| 489 | МКОУ «Темиргоевская средняя общеобразовательная школа» | 98 | 100 | 95 | 97,4 | 100 | 88 | 94 | 60 | 40 | 75 | 56,5 | 95 | 96 | 99 | 96,2 | 93 | 95 | 93 | 93,4 | 87,5 |
| 490 | МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени Аджаматова Багаутдина Арсланалиевича | 97 | 100 | 98 | 98,3 | 100 | 74 | 87 | 80 | 80 | 73 | 77,8 | 90 | 92 | 95 | 91,8 | 84 | 88 | 92 | 88,8 | 88,74 |
| 491 | МКОУ «Шамхалянгиюртовская средняя общеобразовательная школа» | 94 | 100 | 92 | 95 | 100 | 71 | 85,5 | 40 | 80 | 100 | 74 | 86 | 86 | 71 | 83 | 100 | 93 | 79 | 88,1 | 85,12 |
| 492 | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа» | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 83 | 83 | 100 | 86,4 | 83 | 83 | 83 | 83 | 82,74 |
| 493 | МКДОУ Курахский детский сад №1 "Солнышко" | 89 | 60 | 91 | 81,1 | 100 | 80 | 90 | 0 | 20 | 100 | 38 | 87 | 93 | 90 | 90 | 90 | 97 | 87 | 89,9 | 77,8 |
| 494 | МКДОУ Курахский детский сад №2 "Алёнушка" | 45 | 60 | 98 | 70,7 | 100 | 80 | 90 | 0 | 20 | 71 | 29,4 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 100 | 93 | 83 | 90,1 | 75,56 |
| 495 | МКДОУ Кабирский детский сад "Улыбка" | 89 | 60 | 100 | 84,7 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 98,2 | 83,08 |
| 496 | МКОУ «Моллакентская средняя общеобразовательная школа» | 75 | 90 | 99 | 89,1 | 100 | 79 | 89,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 84,52 |
| 497 | МКОУ "Курахская средняя общеобразовательная школа №2" | 83 | 100 | 93 | 92,1 | 100 | 72 | 86 | 20 | 40 | 94 | 50,1 | 95 | 97 | 93 | 95,4 | 98 | 97 | 95 | 96,3 | 83,98 |
| 498 | МКОУ "Кабирская средняя общеобразовательная школа им. Омарова М.С." | 81 | 90 | 88 | 86,5 | 100 | 86 | 93 | 0 | 60 | 100 | 54 | 93 | 93 | 78 | 90 | 79 | 86 | 86 | 83,9 | 81,48 |
| 499 | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная школа им. Героя Советского Союза Э.Б. Салихова" | 95 | 100 | 95 | 96,5 | 100 | 81 | 90,5 | 40 | 40 | 84 | 53,3 | 90 | 94 | 95 | 92,6 | 91 | 92 | 92 | 91,7 | 84,92 |
| 500 | МКОУ "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя России З.Л. Батманова" | 46 | 90 | 93 | 78 | 100 | 93 | 96,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 88 | 91 | 85 | 88,6 | 91 | 91 | 88 | 89,5 | 83,72 |
| 501 | МКОУ "Шимихюрская средняя общеобразовательная школа" | 73 | 100 | 92 | 88,7 | 100 | 85 | 92,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 90 | 95 | 100 | 94 | 85 | 90 | 90 | 88,5 | 83,14 |
| 502 | МКОУ "Гельхенская средняя общеобразовательная школа" | 69 | 60 | 100 | 78,7 | 100 | 85 | 92,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 92 | 100 | 96,8 | 92 | 100 | 92 | 93,6 | 81,52 |
| 503 | МБОУ ДО "Специализированная детско-юношеская спортивная школа по волейболу с.Курах" Курахского района | 51 | 100 | 98 | 84,5 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 88 | 94 | 90 | 90,8 | 79 | 94 | 92 | 88,5 | 78,46 |
| 504 | МКОУ "Хурхинская средняя общеобразовательная школа" | 65 | 100 | 80 | 81,5 | 100 | 75 | 87,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 88 | 88 | 80 | 86,4 | 88 | 100 | 100 | 96,4 | 79,56 |
| 505 | МКОУ "Шовкринская основная общеобразовательная школа" имени Гаджиева Гадиса Абдуллаевича | 71 | 60 | 89 | 74,9 | 100 | 80 | 90 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 82,18 |
| 506 | МКОУ "Хулисминская основная общеобразовательная школа имени Магомеджалила Садулаховича Кунжуева" | 80 | 100 | 78 | 85,2 | 100 | 75 | 87,5 | 0 | 80 | 100 | 62 | 88 | 88 | 83 | 87 | 88 | 100 | 100 | 96,4 | 83,62 |
| 507 | МКОУ "Уринская основная общеобразовательная школа" | 78 | 60 | 96 | 79,8 | 100 | 93 | 96,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 93 | 87 | 100 | 92 | 93 | 93 | 93 | 93 | 81,46 |
| 508 | МКОУ "Инишинская начальная общеобразовательная школа" | 96 | 100 | 98 | 98 | 100 | 86 | 93 | 0 | 60 | 100 | 54 | 90 | 97 | 95 | 93,8 | 93 | 100 | 100 | 97,9 | 87,34 |
| 509 | МКДОУ "Кумухский детский сад" | 92 | 100 | 95 | 95,6 | 100 | 81 | 90,5 | 20 | 20 | 100 | 44 | 83 | 81 | 88 | 83,2 | 86 | 76 | 88 | 85 | 79,66 |
| 510 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 59 | 100 | 98 | 86,9 | 100 | 73 | 86,5 | 20 | 20 | 86 | 39,7 | 96 | 91 | 97 | 94,2 | 90 | 89 | 91 | 90,3 | 79,52 |
| 511 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Сказка" | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 78 | 89 | 20 | 60 | 100 | 60 | 96 | 93 | 95 | 94,6 | 96 | 81 | 89 | 89,5 | 86,38 |
| 512 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Снежинка" | 87 | 100 | 97 | 94,9 | 100 | 75 | 87,5 | 0 | 60 | 80 | 48 | 96 | 96 | 93 | 95,4 | 91 | 88 | 84 | 86,9 | 82,54 |
| 513 | МКДОУ "Какамахинский детский сад "Ромашка" | 87 | 100 | 86 | 90,5 | 100 | 81 | 90,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 96 | 96 | 95 | 95,8 | 81 | 85 | 78 | 80,3 | 83,42 |
| 514 | МКДОУ "Нижне-Чуглинский детский сад "Ласточка" | 90 | 100 | 91 | 93,4 | 100 | 78 | 89 | 20 | 40 | 80 | 46 | 100 | 100 | 91 | 98,2 | 91 | 96 | 96 | 94,5 | 84,22 |
| 515 | МКДОУ "Левашинский детский сад "Золотой луг" | 83 | 100 | 94 | 92,5 | 100 | 92 | 96 | 60 | 60 | 100 | 72 | 92 | 92 | 100 | 93,6 | 94 | 94 | 94 | 94 | 89,62 |
| 516 | МКОУ «Ахкентская средняя общеобразовательная школа» | 95 | 100 | 95 | 96,5 | 100 | 90 | 95 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 99 | 98 | 99,2 | 96 | 95 | 95 | 95,3 | 88 |
| 517 | МКОУ «Верхне-Лабкинская средняя общеобразовательная школа» | 86 | 100 | 98 | 95 | 100 | 92 | 96 | 0 | 40 | 100 | 46 | 97 | 97 | 97 | 97 | 94 | 94 | 97 | 95,5 | 85,9 |
| 518 | МКОУ «Какамахинская средняя общеобразовательная школа им. А. Баганда» | 86 | 100 | 92 | 92,6 | 100 | 78 | 89 | 0 | 60 | 100 | 54 | 86 | 94 | 97 | 91,4 | 84 | 88 | 94 | 89,8 | 83,36 |
| 519 | МКОУ «Кулецминская средняя общеобразовательная школа» | 92 | 100 | 93 | 94,8 | 100 | 80 | 90 | 20 | 60 | 83 | 55 | 93 | 92 | 93 | 92,6 | 90 | 89 | 88 | 88,8 | 84,24 |
| 520 | МКОУ «Левашинская средняя общеобразовательная школа» | 92 | 90 | 96 | 93 | 100 | 88 | 94 | 0 | 40 | 91 | 43,3 | 91 | 95 | 96 | 93,6 | 92 | 95 | 90 | 91,6 | 83,1 |
| 521 | МКОУ «Мекегинский лицей им. Г.М. Гамидова» | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 86 | 93 | 60 | 60 | 80 | 66 | 98 | 100 | 96 | 98,4 | 95 | 92 | 97 | 95,4 | 90,32 |
| 522 | МКОУ «Мусультемахинская средняя общеобразовательная школа» | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 77 | 88,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 93 | 91 | 95,4 | 93 | 97 | 90 | 92,3 | 85,98 |
| 523 | МКОУ «Нижне-Чуглинская средняя общеобразовательная школа» | 95 | 100 | 99 | 98,1 | 100 | 86 | 93 | 20 | 40 | 100 | 52 | 97 | 100 | 100 | 98,8 | 98 | 97 | 100 | 98,8 | 88,14 |
| 524 | МКОУ «Сулейбакентская средняя общеобразовательная школа» | 59 | 100 | 98 | 86,9 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 95 | 97 | 100 | 96,8 | 95 | 96 | 95 | 95,2 | 84,68 |
| 525 | МКОУ «Урминская средняя общеобразовательная школа» | 95 | 100 | 95 | 96,5 | 100 | 83 | 91,5 | 100 | 60 | 83 | 79 | 96 | 96 | 98 | 96,4 | 97 | 96 | 96 | 96,3 | 91,94 |
| 526 | МКОУ «Цухтамахинская средняя общеобразовательная школа» | 96 | 100 | 98 | 98 | 100 | 86 | 93 | 0 | 60 | 92 | 51,7 | 94 | 100 | 96 | 96,8 | 96 | 100 | 97 | 97,3 | 87,36 |
| 527 | МБУ ДО "Левашинская детская школа искусств" | 98 | 100 | 96 | 97,8 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 80 | 92 | 59,7 | 95 | 98 | 100 | 97,2 | 98 | 97 | 98 | 97,8 | 90 |
| 528 | МБУ ДО "Мекегинская детская школа искусств" | 84 | 100 | 99 | 94,8 | 100 | 81 | 90,5 | 60 | 80 | 100 | 80 | 93 | 93 | 95 | 93,4 | 93 | 94 | 90 | 91,7 | 90,08 |
| 529 | МБУ ДО "Карлабкинская ДЮСШ" | 99 | 100 | 94 | 97,3 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 100 | 54 | 93 | 97 | 100 | 96 | 97 | 90 | 97 | 95,6 | 86,58 |
| 530 | МБУ ДО "Районная детско-юношеская спортивная школа «Олимп» | 79 | 100 | 98 | 92,9 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 60 | 85 | 49,4 | 98 | 98 | 99 | 98,2 | 97 | 91 | 98 | 96,3 | 85,46 |
| 531 | МБУ ДО "Районная специализированная ДЮСШ по боксу" | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 89 | 94,5 | 20 | 60 | 86 | 55,7 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 98 | 98 | 100 | 99 | 88,48 |
| 532 | МКДОУ "Детский сад "Колобок" | 90 | 100 | 100 | 97 | 100 | 96 | 98 | 20 | 20 | 100 | 44 | 96 | 96 | 100 | 96,8 | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 86,92 |
| 533 | МКДОУ "Детский сад "Радуга" | 75 | 100 | 100 | 92,5 | 100 | 90 | 95 | 0 | 20 | 100 | 38 | 81 | 90 | 88 | 86 | 81 | 81 | 90 | 85,5 | 79,4 |
| 534 | МКДОУ "Детский сад "Буратино" с.Куйсун | 89 | 100 | 95 | 94,7 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 96 | 96 | 95 | 95,8 | 96 | 92 | 96 | 95,2 | 83,04 |
| 535 | МКДОУ "Детский сад "Солнышко" с.Магарамкент | 78 | 100 | 99 | 93 | 100 | 97 | 98,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 99 | 99 | 98 | 98,8 | 96 | 99 | 97 | 97,1 | 85,08 |
| 536 | МКДОУ "Детский сад "Теремок" с.Магарамкент | 84 | 60 | 98 | 82,4 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 20 | 80 | 32 | 96 | 98 | 97 | 97 | 98 | 96 | 93 | 95,1 | 80,2 |
| 537 | МКДОУ "Детский сад "Сказка" с.Гапцах | 97 | 100 | 93 | 96,3 | 100 | 86 | 93 | 0 | 80 | 75 | 54,5 | 95 | 95 | 97 | 95,4 | 95 | 89 | 91 | 91,8 | 86,2 |
| 538 | МКДОУ "Детский сад "Улыбка" с.Яраг-Казмаляр | 68 | 100 | 97 | 89,2 | 100 | 91 | 95,5 | 20 | 20 | 100 | 44 | 96 | 96 | 98 | 96,4 | 94 | 96 | 94 | 94,4 | 83,9 |
| 539 | МКДОУ "Детский сад "Ласточка" с.Советское | 83 | 100 | 97 | 93,7 | 100 | 76 | 88 | 20 | 20 | 70 | 35 | 91 | 88 | 96 | 90,8 | 91 | 94 | 91 | 91,6 | 79,82 |
| 540 | МКДОУ "Детский сад "Красная шапочка" с.Советское | 88 | 100 | 98 | 95,6 | 100 | 87 | 93,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 97 | 100 | 95 | 97,8 | 95 | 92 | 92 | 92,9 | 83,56 |
| 541 | МКДОУ "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр | 55 | 60 | 83 | 67,7 | 100 | 83 | 91,5 | 80 | 60 | 100 | 78 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 83 | 91,5 | 85,74 |
| 542 | МКДОУ "Детский сад "Золушка" с.Бут-Казмаляр | 84 | 100 | 94 | 92,8 | 100 | 79 | 89,5 | 0 | 20 | 78 | 31,3 | 98 | 98 | 84 | 95,2 | 91 | 95 | 77 | 84,8 | 78,72 |
| 543 | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Ново-аул | 78 | 100 | 87 | 88,2 | 100 | 78 | 89 | 0 | 20 | 100 | 38 | 91 | 96 | 80 | 90,8 | 78 | 83 | 74 | 77 | 76,6 |
| 544 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Оружба | 88 | 100 | 97 | 95,2 | 100 | 78 | 89 | 0 | 80 | 100 | 62 | 96 | 91 | 100 | 94,8 | 91 | 87 | 91 | 90,2 | 86,24 |
| 545 | МКДОУ "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы | 81 | 100 | 83 | 87,5 | 100 | 70 | 85 | 0 | 20 | 100 | 38 | 80 | 80 | 86 | 81,2 | 90 | 80 | 90 | 88 | 75,94 |
| 546 | МКДОУ "Детский сад "Лесная" с.Самур | 78 | 100 | 83 | 86,6 | 100 | 80 | 90 | 0 | 20 | 80 | 32 | 100 | 100 | 80 | 96 | 70 | 80 | 100 | 87 | 78,32 |
| 547 | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр | 68 | 100 | 100 | 90,4 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90 | 90 | 90 | 90 | 83,68 |
| 548 | МКДОУ "Детский сад "Соколенок" с.Тагиркент-Казмаляр | 67 | 100 | 79 | 81,7 | 100 | 70 | 85 | 0 | 20 | 89 | 34,7 | 81 | 81 | 94 | 83,6 | 81 | 89 | 78 | 81,1 | 73,22 |
| 549 | МКДОУ "Детский сад "Бильбиль" с.Бильбиль-Казмаляр | 70 | 100 | 69 | 78,6 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 94 | 94 | 75 | 90,2 | 88 | 94 | 88 | 89,2 | 77,3 |
| 550 | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" с.Филя | 96 | 60 | 82 | 79,6 | 100 | 79 | 89,5 | 20 | 20 | 68 | 34,5 | 85 | 87 | 84 | 85,6 | 77 | 90 | 85 | 83,6 | 74,56 |
| 551 | МКДОУ "Детский сад "Русалочка" с.Приморский | 87 | 100 | 99 | 95,7 | 100 | 98 | 99 | 20 | 40 | 80 | 46 | 96 | 98 | 97 | 97 | 96 | 96 | 98 | 97 | 86,94 |
| 552 | МКОУ «Новолакская СОШ №1» | 100 | 100 | 94 | 97,6 | 100 | 74 | 87 | 60 | 40 | 75 | 56,5 | 91 | 92 | 90 | 91,2 | 88 | 88 | 88 | 88 | 84,06 |
| 553 | МКОУ «Новокулинская СОШ №1» | 90 | 60 | 93 | 82,2 | 100 | 85 | 92,5 | 20 | 40 | 71 | 43,4 | 93 | 94 | 88 | 92,4 | 85 | 91 | 91 | 89,2 | 79,94 |
| 554 | МКОУ «Новомехельтинская СОШ» | 94 | 100 | 99 | 97,8 | 100 | 83 | 91,5 | 20 | 60 | 86 | 55,7 | 97 | 98 | 97 | 97,4 | 91 | 94 | 96 | 94,1 | 87,3 |
| 555 | МКОУ «Банайюртовская СОШ» | 80 | 60 | 90 | 78 | 100 | 83 | 91,5 | 20 | 40 | 83 | 47 | 87 | 92 | 84 | 88,4 | 79 | 82 | 84 | 82,1 | 77,4 |
| 556 | МКОУ «Новолакская гимназия им. Исаева Мутея» | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 76 | 88 | 20 | 60 | 71 | 51,4 | 94 | 90 | 96 | 92,8 | 96 | 92 | 93 | 93,7 | 84,86 |
| 557 | МКОУ «Ахарская СОШ» | 86 | 100 | 97 | 94,6 | 100 | 86 | 93 | 40 | 80 | 92 | 71,7 | 96 | 95 | 97 | 95,8 | 98 | 95 | 96 | 96,4 | 90,3 |
| 558 | МКОУ «Новокулинская СОШ №2 имени Аметхана Султана» | 82 | 100 | 96 | 93 | 100 | 72 | 86 | 80 | 40 | 82 | 64,5 | 88 | 95 | 95 | 92,2 | 89 | 85 | 88 | 87,7 | 84,68 |
| 559 | МКОУ «Новочуртахская СОШ» имени Адамова Г.Г. | 80 | 100 | 97 | 92,8 | 100 | 85 | 92,5 | 60 | 40 | 83 | 59 | 98 | 93 | 97 | 95,8 | 91 | 93 | 91 | 91,4 | 86,3 |
| 560 | МКДОУ «Детский сад "Радуга №1" | 89 | 60 | 100 | 84,7 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98 | 98 | 98,6 | 84,26 |
| 561 | МКДОУ «Детский сад "Сказка" | 81 | 90 | 95 | 89,3 | 100 | 96 | 98 | 40 | 20 | 100 | 50 | 94 | 99 | 100 | 97,2 | 99 | 93 | 97 | 96,8 | 86,26 |
| 562 | МБУ ДО «Новолакская ДЮСШ» | 79 | 100 | 94 | 91,3 | 100 | 92 | 96 | 60 | 40 | 82 | 58,5 | 97 | 98 | 100 | 98 | 98 | 99 | 97 | 97,7 | 88,3 |
| 563 | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. А.Ш. Джанибекова" | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 84 | 92 | 40 | 60 | 82 | 60,5 | 94 | 94 | 98 | 94,8 | 93 | 93 | 94 | 93,5 | 87,92 |
| 564 | МКОУ "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа им. Кадрии" | 91 | 100 | 100 | 97,3 | 100 | 99 | 99,5 | 0 | 40 | 99 | 45,6 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 88,26 |
| 565 | МКОУ "Нариманская средняя общеобразовательная школа им. Асанова А.Б." | 95 | 100 | 97 | 97,3 | 100 | 80 | 90 | 40 | 40 | 80 | 52 | 93 | 93 | 94 | 93,2 | 90 | 88 | 88 | 88,6 | 84,22 |
| 566 | МКОУ "Батыр-Мурзаевская средняя общеобразовательная школа" | 96 | 100 | 96 | 97,2 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 98 | 98 | 90 | 96,4 | 90 | 95 | 90 | 91 | 84,42 |
| 567 | МКОУ "Червлено-Бурунская средняя общеобразовательная школа им. З.Акмурзаева" | 97 | 100 | 96 | 97,5 | 100 | 83 | 91,5 | 40 | 80 | 79 | 67,7 | 93 | 93 | 96 | 93,6 | 90 | 90 | 90 | 90 | 88,06 |
| 568 | МКОУ "Карагасская средняя общеобразовательная школа им. К.Ш. Кидирниязова" | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 96 | 98 | 100 | 100 | 88 | 96,3 | 94 | 96 | 99 | 95,8 | 96 | 96 | 96 | 96 | 96,98 |
| 569 | МБУ ДО "Детская юношеская спортивная школа №1" | 96 | 100 | 97 | 97,6 | 100 | 93 | 96,5 | 20 | 40 | 90 | 49 | 97 | 98 | 97 | 97,4 | 98 | 96 | 98 | 97,6 | 87,62 |
| 570 | МКДОУ «Детский сад "Шолпан" с.Нариман | 75 | 100 | 92 | 89,3 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 20 | 80 | 32 | 86 | 86 | 94 | 87,6 | 72 | 75 | 75 | 74,1 | 74,7 |
| 571 | МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе | 92 | 100 | 100 | 97,6 | 100 | 97 | 98,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 86,64 |
| 572 | МКДОУ «Детский сад "Карлыгашлар" с.Кунбатар | 88 | 100 | 96 | 94,8 | 100 | 97 | 98,5 | 40 | 60 | 94 | 64,3 | 97 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91,28 |
| 573 | МКОУ «Амсарская СОШ» | 86 | 90 | 100 | 92,8 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90 | 90 | 100 | 95 | 86,76 |
| 574 | МКОУ «Гельмецкая СОШ» | 78 | 100 | 100 | 93,4 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 87,88 |
| 575 | МКОУ «Джилихурская СОШ» | 65 | 100 | 100 | 89,5 | 100 | 96 | 98 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96 | 100 | 96 | 96,8 | 86,06 |
| 576 | МКОУ «Ихрекская ООШ» | 89 | 90 | 100 | 93,7 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 87,94 |
| 577 | МКОУ «Ихрекская СОШ» | 91 | 100 | 99 | 96,9 | 100 | 96 | 98 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 88,18 |
| 578 | МКОУ «Кининская СОШ» | 92 | 100 | 100 | 97,6 | 100 | 100 | 100 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,92 |
| 579 | МКОУ «Мишлешская СОШ» | 83 | 90 | 100 | 91,9 | 100 | 87 | 93,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 93 | 96 | 100 | 95,6 | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 88,08 |
| 580 | МКОУ «Рутульская СОШ №1 имени И.Г.Гусейнова» | 77 | 100 | 95 | 91,1 | 100 | 94 | 97 | 80 | 60 | 83 | 73 | 95 | 92 | 95 | 93,8 | 92 | 94 | 94 | 93,4 | 89,66 |
| 581 | МКОУ «Хлютская СОШ» | 91 | 90 | 97 | 93,1 | 100 | 94 | 97 | 20 | 40 | 100 | 52 | 91 | 91 | 98 | 92,4 | 91 | 94 | 89 | 90,6 | 85,02 |
| 582 | МКОУ «Шиназская СОШ» | 88 | 100 | 97 | 95,2 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 98 | 90 | 100 | 95,2 | 88 | 88 | 88 | 88 | 84,38 |
| 583 | МКОУ «Мюхрекская НОШ» | 82 | 100 | 100 | 94,6 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 88,12 |
| 584 | МКОУ «Аракульская СОШ» | 93 | 90 | 100 | 94,9 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 83 | 100 | 93,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 86,82 |
| 585 | МКДОУ «Детский сад «Орленок» | 82 | 100 | 100 | 94,6 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 94 | 98,8 | 94 | 100 | 100 | 98,2 | 85,92 |
| 586 | МКДОУ «Детский сад «Настенка» | 66 | 60 | 100 | 77,8 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 94 | 100 | 94 | 95,2 | 82,2 |
| 587 | МБУ ДО "Центр эстетического воспитания детей" Рутульского района | 69 | 60 | 97 | 77,5 | 100 | 98 | 99 | 0 | 20 | 97 | 37,2 | 98 | 98 | 98 | 98 | 98 | 98 | 97 | 97,5 | 81,84 |
| 588 | МКУ ДО "Хлютская школа искусств имени М.А.Гусейнова" | 66 | 90 | 97 | 85,6 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 20 | 92 | 35,7 | 98 | 95 | 96 | 96,4 | 97 | 97 | 93 | 95 | 82,04 |
| 589 | МКОУ «Ашагастальская СОШ» | 88 | 60 | 97 | 83,2 | 100 | 91 | 95,5 | 0 | 40 | 94 | 44,2 | 96 | 97 | 95 | 96,2 | 89 | 94 | 94 | 92,5 | 82,32 |
| 590 | МКОУ «Даркушказмалярская СОШ им. М. Шабанова» | 93 | 100 | 97 | 96,7 | 100 | 88 | 94 | 60 | 40 | 95 | 62,4 | 96 | 99 | 97 | 97,4 | 90 | 94 | 94 | 92,8 | 88,66 |
| 591 | МКОУ «Испикская СОШ» | 93 | 90 | 100 | 94,9 | 100 | 70 | 85 | 0 | 40 | 83 | 41 | 84 | 86 | 100 | 88 | 86 | 91 | 88 | 88 | 79,38 |
| 592 | МКОУ «Кахцугская СОШ» | 80 | 60 | 100 | 82 | 100 | 82 | 91 | 20 | 40 | 100 | 52 | 91 | 95 | 88 | 92 | 91 | 82 | 95 | 91,2 | 81,64 |
| 593 | МКОУ «Куркентская СОШ №1 им. М.М. Рагимова» | 91 | 90 | 92 | 91,1 | 100 | 87 | 93,5 | 40 | 40 | 79 | 51,8 | 97 | 93 | 95 | 95 | 94 | 94 | 91 | 92,5 | 84,78 |
| 594 | МКОУ «Нютюгская СОШ» | 82 | 100 | 88 | 89,8 | 100 | 91 | 95,5 | 0 | 40 | 86 | 41,7 | 86 | 85 | 89 | 86,2 | 83 | 85 | 86 | 84,9 | 79,62 |
| 595 | МКОУ «Сардаркентская СОШ» | 97 | 90 | 78 | 87,3 | 100 | 97 | 98,5 | 60 | 40 | 80 | 58 | 93 | 80 | 78 | 84,8 | 77 | 83 | 87 | 83,2 | 82,36 |
| 596 | МКОУ «Уллугатагская СОШ» | 91 | 60 | 80 | 77,3 | 100 | 86 | 93 | 0 | 40 | 100 | 46 | 86 | 86 | 92 | 87,2 | 86 | 71 | 79 | 79,5 | 76,6 |
| 597 | МКДОУ «Ашагастальский детский сад» | 92 | 100 | 98 | 96,8 | 100 | 96 | 98 | 20 | 20 | 80 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96 | 98 | 86,16 |
| 598 | МКДОУ «Ортастальский детский сад» | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 80 | 90 | 100 | 100 | 100 | 100 | 94 | 97 | 100 | 96,4 | 83 | 83 | 86 | 84,5 | 94,02 |
| 599 | МКДОУ «Новомакинский детский сад» | 91 | 100 | 75 | 87,3 | 100 | 83 | 91,5 | 20 | 20 | 71 | 35,4 | 85 | 87 | 84 | 85,6 | 76 | 87 | 89 | 84,7 | 76,9 |
| 600 | МКДОУ «Юхаристальский детский сад» | 93 | 100 | 81 | 90,3 | 100 | 94 | 97 | 20 | 20 | 75 | 36,5 | 94 | 83 | 81 | 87 | 89 | 86 | 92 | 89,9 | 80,14 |
| 601 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №1» | 86 | 90 | 96 | 91,2 | 100 | 97 | 98,5 | 60 | 20 | 86 | 51,8 | 98 | 94 | 96 | 96 | 74 | 96 | 95 | 88,9 | 85,28 |
| 602 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа №2» с. Герейхановское | 83 | 100 | 100 | 94,9 | 100 | 99 | 99,5 | 40 | 20 | 89 | 46,8 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 87,84 |
| 603 | МБОУ ДО «Детско-юношеская спортивная школа дзюдо и самбо» с. Касумкент | 80 | 60 | 98 | 81,2 | 100 | 95 | 97,5 | 40 | 20 | 78 | 43,3 | 95 | 97 | 99 | 96,6 | 98 | 95 | 96 | 96,4 | 83 |
| 604 | МБУДО «Детско-юношеская спортивная школа вольной борьбы» с. Эминхюр | 86 | 90 | 99 | 92,4 | 100 | 94 | 97 | 40 | 20 | 90 | 47 | 98 | 100 | 98 | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 87,04 |
| 605 | МБУ ДО «Дом детского творчества» Сулейман-Стальского района | 82 | 90 | 99 | 91,2 | 100 | 91 | 95,5 | 0 | 20 | 92 | 35,6 | 95 | 96 | 98 | 96 | 96 | 96 | 94 | 95 | 82,66 |
| 606 | МБУ ДО «Районная детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского района | 79 | 60 | 100 | 81,7 | 100 | 93 | 96,5 | 0 | 40 | 93 | 44 | 100 | 95 | 100 | 98 | 100 | 93 | 98 | 97,6 | 83,56 |
| 607 | МБУ ДО «Районная детская художественная школа» Сулейман-Стальского района | 77 | 60 | 99 | 80,7 | 100 | 85 | 92,5 | 0 | 20 | 91 | 35,3 | 97 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 100 | 98 | 99 | 81,26 |
| 608 | МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова» | 83 | 90 | 98 | 91,1 | 100 | 100 | 100 | 80 | 40 | 100 | 70 | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 100 | 100 | 96 | 98 | 91,66 |
| 609 | МКОУ «Кадиркентская СОШ» | 78 | 60 | 90 | 77,4 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 77 | 47,1 | 82 | 89 | 83 | 85 | 77 | 84 | 77 | 78,4 | 75,58 |
| 610 | МКОУ «Канасирагинская СОШ» | 58 | 100 | 98 | 86,6 | 100 | 86 | 93 | 20 | 40 | 92 | 49,7 | 92 | 95 | 88 | 92,4 | 97 | 95 | 95 | 95,6 | 83,46 |
| 611 | МКОУ «Краснопартизанская СОШ» | 87 | 100 | 90 | 92,1 | 100 | 82 | 91 | 0 | 40 | 80 | 40 | 85 | 82 | 89 | 84,6 | 85 | 82 | 79 | 81,4 | 77,82 |
| 612 | МКОУ «Маммаульская СОШ» | 74 | 90 | 92 | 86 | 100 | 80 | 90 | 20 | 40 | 80 | 46 | 84 | 90 | 81 | 85,8 | 74 | 76 | 84 | 79,4 | 77,44 |
| 613 | МКОУ «Мургукская СОШ им.Р.Р.Шахнавазовой» | 94 | 100 | 87 | 93 | 100 | 82 | 91 | 40 | 40 | 73 | 49,8 | 80 | 84 | 72 | 80 | 70 | 71 | 80 | 75,2 | 77,8 |
| 614 | МКДОУ «Детский сад с. Урахи» | 67 | 100 | 100 | 90,1 | 100 | 94 | 97 | 0 | 20 | 75 | 30,5 | 100 | 100 | 86 | 97,2 | 100 | 88 | 100 | 97,6 | 82,48 |
| 615 | МКДОУ «Детский сад с. Маммаул» | 89 | 100 | 100 | 96,7 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 100 | 54 | 93 | 100 | 100 | 97,2 | 93 | 87 | 93 | 91,8 | 85,94 |
| 616 | МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки» | 82 | 100 | 100 | 94,6 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 92 | 100 | 100 | 96,8 | 92 | 92 | 92 | 92 | 82,58 |
| 617 | МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала» | 74 | 90 | 95 | 87,2 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 95 | 98 | 100 | 97,2 | 86 | 93 | 97 | 92,9 | 81,16 |
| 618 | МКДОУ «Детский сад с. Миглакасимахи» | 91 | 100 | 99 | 96,9 | 100 | 84 | 92 | 0 | 20 | 86 | 33,7 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96 | 98 | 84,12 |
| 619 | МКДОУ «Детский сад с. Кичигамри» | 80 | 100 | 97 | 92,8 | 100 | 80 | 90 | 0 | 20 | 86 | 33,7 | 93 | 98 | 100 | 96,4 | 87 | 93 | 87 | 88,2 | 80,22 |
| 620 | МКДОУ «Детский сад с. Нижнемахарги» | 59 | 100 | 91 | 84,1 | 100 | 82 | 91 | 0 | 20 | 80 | 32 | 88 | 82 | 88 | 85,6 | 71 | 82 | 71 | 73,2 | 73,18 |
| 621 | МКДОУ «Детский сад с. Краснопартизанск» | 83 | 100 | 100 | 94,9 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 78 | 78 | 100 | 82,4 | 89 | 78 | 89 | 86,8 | 79,32 |
| 622 | МКУ ДО «ДЮСШ с.Сергокала» | 77 | 100 | 99 | 92,7 | 100 | 80 | 90 | 20 | 60 | 91 | 57,3 | 80 | 84 | 92 | 84 | 87 | 89 | 87 | 87,4 | 82,28 |
| 623 | МКОУ "Аккинская СОШ" | 91 | 100 | 99 | 96,9 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 80 | 54 | 98 | 100 | 98 | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,94 |
| 624 | МКОУ "Аракская СОШ им. Гюльмагомедова Г.Г." | 93 | 100 | 100 | 97,9 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 95 | 100 | 100 | 98 | 100 | 100 | 100 | 100 | 88,38 |
| 625 | МКОУ "Аркитская СОШ" | 65 | 100 | 100 | 89,5 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 97 | 97 | 97 | 97 | 86,02 |
| 626 | МКОУ "Бурганкентская СОШ" | 89 | 100 | 100 | 96,7 | 100 | 100 | 100 | 60 | 60 | 100 | 72 | 100 | 95 | 95 | 97 | 95 | 95 | 95 | 95 | 92,14 |
| 627 | МКОУ "Гасикская СОШ" | 91 | 100 | 100 | 97,3 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,26 |
| 628 | МКОУ "Гуминская СОШ имени Шамиля Рамазановича Казиева" | 92 | 100 | 100 | 97,6 | 100 | 95 | 97,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 95 | 95 | 91 | 94,2 | 95 | 100 | 100 | 98,5 | 89,56 |
| 629 | МКОУ "Гурикская СОШ" | 84 | 60 | 99 | 82,8 | 100 | 99 | 99,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 97 | 100 | 97 | 98,2 | 100 | 97 | 97 | 97,9 | 86,08 |
| 630 | МКОУ "Гурхунская СОШ" | 72 | 90 | 100 | 88,6 | 100 | 100 | 100 | 40 | 40 | 80 | 52 | 100 | 97 | 100 | 98,8 | 100 | 97 | 100 | 99,4 | 87,76 |
| 631 | МКОУ "Гюхрягская СОШ" | 84 | 60 | 95 | 81,2 | 100 | 98 | 99 | 0 | 40 | 80 | 40 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98 | 100 | 98 | 98,4 | 83,72 |
| 632 | МКОУ "Гелинбатанская СОШ" | 95 | 100 | 98 | 97,7 | 100 | 100 | 100 | 40 | 60 | 100 | 66 | 100 | 100 | 98 | 99,6 | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 92,54 |
| 633 | МКОУ "Дарвагская СОШ №1" | 76 | 60 | 100 | 80,8 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 86,96 |
| 634 | МКОУ "Дарвагская СОШ №2" | 89 | 100 | 99 | 96,3 | 100 | 99 | 99,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 99 | 98 | 99 | 98,6 | 100 | 100 | 100 | 100 | 92,08 |
| 635 | МКОУ "Джулинская СОШ" им. М.М. Магомедова | 94 | 100 | 91 | 94,6 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 94 | 100 | 100 | 97,6 | 94 | 100 | 100 | 98,2 | 90,08 |
| 636 | МКОУ "Джулджагская СОШ" | 82 | 60 | 95 | 80,6 | 100 | 85 | 92,5 | 60 | 60 | 77 | 65,1 | 93 | 94 | 89 | 92,6 | 85 | 89 | 90 | 88,3 | 83,82 |
| 637 | МКОУ "Дюбекская СОШ им. Ю. Базутаева" | 89 | 100 | 98 | 95,9 | 100 | 93 | 96,5 | 60 | 80 | 94 | 78,2 | 96 | 96 | 96 | 96 | 94 | 93 | 93 | 93,3 | 91,98 |
| 638 | МКОУ "Ерсинская СОШ" | 92 | 100 | 92 | 94,4 | 100 | 72 | 86 | 0 | 60 | 100 | 54 | 71 | 71 | 97 | 76,2 | 72 | 70 | 71 | 71,1 | 76,34 |
| 639 | МКОУ "Зильская СОШ" | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 96 | 98 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96 | 100 | 99,2 | 91,26 |
| 640 | МКОУ "Гувлигская СОШ" | 74 | 60 | 93 | 77,4 | 100 | 87 | 93,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 87 | 87 | 100 | 89,6 | 87 | 87 | 83 | 85 | 78,3 |
| 641 | МКОУ "Кужникская СОШ" | 73 | 60 | 97 | 78,7 | 100 | 80 | 90 | 0 | 60 | 91 | 51,3 | 72 | 74 | 100 | 78,4 | 73 | 72 | 72 | 72,3 | 74,14 |
| 642 | МКОУ "Курекская СОШ" | 81 | 60 | 99 | 81,9 | 100 | 98 | 99 | 0 | 40 | 92 | 43,6 | 100 | 98 | 92 | 97,6 | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 84,3 |
| 643 | МКОУ "Куркакская СОШ" | 80 | 100 | 99 | 93,6 | 100 | 97 | 98,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 99 | 100 | 96 | 98,8 | 99 | 99 | 97 | 98 | 89,78 |
| 644 | МКОУ "Кюрягская СОШ" | 73 | 100 | 95 | 89,9 | 100 | 94 | 97 | 40 | 60 | 88 | 62,3 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91 | 91 | 97 | 94 | 88,64 |
| 645 | МКДОУ «Аркитский детский сад «Улдуз» | 51 | 100 | 100 | 85,3 | 100 | 75 | 87,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 90 | 95 | 91 | 92,2 | 80 | 85 | 75 | 78,5 | 76,3 |
| 646 | МКДОУ «Гасикский детский сад «Жемчужина» | 67 | 0 | 92 | 56,9 | 100 | 80 | 90 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90 | 100 | 98 | 76,58 |
| 647 | МКДОУ «Гелинбатанский детский сад «Рассвет» | 51 | 100 | 100 | 85,3 | 100 | 80 | 90 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90 | 90 | 100 | 95 | 81,66 |
| 648 | МКДОУ «Гурикский детский сад «Солнышко» | 74 | 0 | 96 | 60,6 | 100 | 90 | 95 | 0 | 20 | 100 | 38 | 95 | 85 | 92 | 90,4 | 85 | 90 | 90 | 88,5 | 74,5 |
| 649 | МКДОУ «Гурхунский детский сад «Радуга» | 71 | 100 | 100 | 91,3 | 100 | 90 | 95 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90 | 95 | 83,86 |
| 650 | МКДОУ «Гюхрягский детский сад «Чебурашка» | 79 | 100 | 100 | 93,7 | 100 | 90 | 95 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 85,34 |
| 651 | МКДОУ «Дагнинский детский сад «Заря» | 73 | 60 | 100 | 79,9 | 100 | 70 | 85 | 20 | 20 | 100 | 44 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 81,78 |
| 652 | МКДОУ «Джульджагский детский сад «Радость» | 74 | 60 | 97 | 79 | 100 | 88 | 94 | 0 | 20 | 100 | 38 | 88 | 100 | 100 | 95,2 | 92 | 88 | 88 | 89,2 | 79,08 |
| 653 | МКДОУ «Дарвагский детский сад «Улыбка» | 66 | 0 | 98 | 59 | 100 | 98 | 99 | 0 | 20 | 89 | 34,7 | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 100 | 94 | 100 | 98,8 | 78,14 |
| 654 | МКДОУ «Дюбекский детский сад «Колокольчик» | 72 | 100 | 97 | 90,4 | 100 | 90 | 95 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 95 | 100 | 98 | 90 | 90 | 90 | 90 | 82,28 |
| 655 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 69 | 100 | 97 | 89,5 | 100 | 92 | 96 | 0 | 20 | 83 | 33 | 97 | 91 | 97 | 94,6 | 97 | 95 | 95 | 95,6 | 81,74 |
| 656 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им. Г.Гамидова" | 57 | 100 | 95 | 85,1 | 100 | 92 | 96 | 0 | 20 | 89 | 34,7 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 99 | 98 | 97 | 97,8 | 82,56 |
| 657 | МКОУ "Тарумовская СОШ" | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 100 | 93 | 96,5 | 60 | 80 | 94 | 78,3 | 94 | 96 | 97 | 95,4 | 97 | 97 | 96 | 96,5 | 93,12 |
| 658 | МКОУ "Таловская СОШ" | 85 | 100 | 98 | 94,7 | 100 | 92 | 96 | 20 | 60 | 88 | 56,3 | 97 | 98 | 96 | 97,2 | 96 | 94 | 93 | 94,1 | 87,66 |
| 659 | МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ" | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 100 | 95 | 97,5 | 20 | 80 | 93 | 65,9 | 94 | 98 | 100 | 96,8 | 98 | 94 | 96 | 96,2 | 91,06 |
| 660 | МКОУ "Кочубейская СОШ №1" | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 88 | 94 | 40 | 60 | 84 | 61,1 | 88 | 95 | 98 | 92,8 | 90 | 92 | 90 | 90,4 | 87,5 |
| 661 | МКОУ "Раздольевская СОШ" | 68 | 100 | 98 | 89,6 | 100 | 74 | 87 | 20 | 60 | 100 | 60 | 91 | 94 | 88 | 91,6 | 86 | 86 | 92 | 89 | 83,44 |
| 662 | МКОУ "Кочубейская СОШ №2" | 96 | 100 | 96 | 97,2 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 95 | 91 | 100 | 94,4 | 95 | 91 | 96 | 94,7 | 86,96 |
| 663 | МКДОУ "Тарумовский детский сад "Тополек" | 100 | 100 | 95 | 98 | 100 | 88 | 94 | 0 | 60 | 96 | 52,9 | 91 | 90 | 99 | 92,2 | 81 | 93 | 93 | 89,4 | 85,3 |
| 664 | МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок" | 95 | 100 | 100 | 98,5 | 100 | 100 | 100 | 20 | 40 | 80 | 46 | 100 | 90 | 100 | 96 | 90 | 100 | 90 | 92 | 86,5 |
| 665 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко" | 98 | 100 | 95 | 97,4 | 100 | 83 | 91,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 90 | 90 | 100 | 92 | 90 | 90 | 93 | 91,5 | 87,68 |
| 666 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка" | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 88 | 94 | 0 | 80 | 100 | 62 | 96 | 96 | 100 | 96,8 | 100 | 92 | 96 | 96,4 | 89,6 |
| 667 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 85 | 100 | 99 | 95,1 | 100 | 82 | 91 | 0 | 60 | 80 | 48 | 90 | 90 | 97 | 91,4 | 84 | 88 | 88 | 86,8 | 82,46 |
| 668 | МКОУ «Бетельдинская СОШ» | 80 | 100 | 90 | 90 | 100 | 79 | 89,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 89 | 93 | 100 | 92,8 | 86 | 96 | 89 | 89,5 | 81,56 |
| 669 | МКОУ «Камилюхская СОШ» | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 100 | 77 | 88,5 | 0 | 60 | 80 | 48 | 97 | 100 | 95 | 97,8 | 97 | 97 | 90 | 93,5 | 85,34 |
| 670 | МКОУ «Генеколобская СОШ» | 95 | 100 | 100 | 98,5 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,5 |
| 671 | МКОУ «Хадияльская СОШ» | 78 | 100 | 100 | 93,4 | 100 | 90 | 95 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 90 | 100 | 96 | 100 | 100 | 100 | 100 | 86,08 |
| 672 | МКОУ «Сикарская СОШ» | 81 | 100 | 98 | 93,5 | 100 | 91 | 95,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 95 | 95 | 100 | 96 | 91 | 95 | 95 | 93,8 | 84,96 |
| 673 | МКОУ «Кутлабская СОШ» | 86 | 100 | 100 | 95,8 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,96 |
| 674 | МКОУ «Шидибская СОШ» | 81 | 100 | 96 | 92,7 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 87,74 |
| 675 | МКОУ «Гараколобская ООШ» | 79 | 100 | 96 | 92,1 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 87,62 |
| 676 | МКОУ «Барнабская ООШ» | 77 | 60 | 100 | 81,1 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 85,42 |
| 677 | МКОУ «Талцухская СОШ» | 81 | 100 | 97 | 93,1 | 100 | 97 | 98,5 | 0 | 40 | 80 | 40 | 95 | 95 | 97 | 95,4 | 92 | 97 | 97 | 95,5 | 84,5 |
| 678 | МКОУ «Кардибская СОШ» | 88 | 60 | 89 | 80 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 40 | 83 | 41 | 78 | 89 | 94 | 85,6 | 78 | 94 | 72 | 78,2 | 75,26 |
| 679 | МКОУ «Гведышинская СОШ» | 80 | 100 | 93 | 91,2 | 100 | 95 | 97,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 97 | 97 | 98,2 | 97 | 92 | 95 | 95 | 86,78 |
| 680 | МКОУ «Укальская СОШ» | 73 | 60 | 98 | 79,1 | 100 | 91 | 95,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 97 | 100 | 100 | 98,8 | 88 | 100 | 97 | 94,9 | 82,86 |
| 681 | МКОУ «Тлянадинская ООШ» | 88 | 90 | 100 | 93,4 | 100 | 90 | 95 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90 | 80 | 88 | 84,48 |
| 682 | МКОУ «Саниортинская ООШ» | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 86 | 93 | 0 | 40 | 83 | 41 | 89 | 89 | 100 | 91,2 | 82 | 82 | 82 | 82 | 80,24 |
| 683 | МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут» | 76 | 100 | 95 | 90,8 | 100 | 88 | 94 | 20 | 20 | 80 | 38 | 89 | 91 | 100 | 92 | 89 | 89 | 89 | 89 | 80,76 |
| 684 | МКДОУ «Кутлабский детский сад» | 65 | 100 | 90 | 85,5 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 83 | 83 | 90 | 84,4 | 83 | 75 | 75 | 77,4 | 75,36 |
| 685 | МКДОУ «Гиндухский детский сад» | 76 | 100 | 90 | 88,8 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 83 | 100 | 100 | 93,2 | 83 | 83 | 83 | 83 | 78,9 |
| 686 | МКДОУ «Гиндибский детский сад» | 76 | 100 | 100 | 92,8 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 83 | 83 | 100 | 86,4 | 83 | 83 | 83 | 83 | 78,34 |
| 687 | МКДОУ «Саниортинский детский сад» | 73 | 100 | 92 | 88,7 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 85,34 |
| 688 | МКДОУ «Генеколобский детский сад» | 96 | 100 | 91 | 95,2 | 100 | 80 | 90 | 0 | 40 | 100 | 46 | 90 | 73 | 82 | 81,6 | 80 | 73 | 80 | 78,6 | 78,28 |
| 689 | МКДОУ «Хидибский детский сад» | 69 | 90 | 93 | 84,9 | 100 | 96 | 98 | 0 | 40 | 100 | 46 | 88 | 96 | 100 | 93,6 | 85 | 96 | 92 | 90,7 | 82,64 |
| 690 | МКДОУ «Кособский детский сад» | 61 | 100 | 92 | 85,1 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 83 | 80 | 89,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 82,46 |
| 691 | МКДОУ «Роснобский детский сад» | 72 | 100 | 90 | 87,6 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 91 | 98,2 | 92 | 92 | 83 | 87,5 | 82,26 |
| 692 | МКУ ДО «Тляратинский ДДТ» | 83 | 100 | 96 | 93,3 | 100 | 90 | 95 | 0 | 20 | 100 | 38 | 92 | 91 | 96 | 92,4 | 92 | 94 | 90 | 91,4 | 82,02 |
| 693 | МКОУ "Унцукульская СОШ №1" | 96 | 100 | 93 | 96 | 100 | 91 | 95,5 | 40 | 40 | 80 | 52 | 97 | 96 | 96 | 96,4 | 98 | 98 | 97 | 97,5 | 87,48 |
| 694 | МКОУ "Унцукульская СОШ №2 им. З. Алиева" | 89 | 100 | 100 | 96,7 | 100 | 99 | 99,5 | 60 | 60 | 89 | 68,8 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 100 | 99,5 | 92,7 |
| 695 | МКОУ «Гимринская СОШ» | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 99 | 99,5 | 60 | 80 | 91 | 77,3 | 98 | 99 | 99 | 98,6 | 99 | 97 | 98 | 98,1 | 94,46 |
| 696 | МКОУ «Шамилькалинская СОШ» | 92 | 100 | 98 | 96,8 | 100 | 96 | 98 | 60 | 60 | 94 | 70,2 | 99 | 99 | 98 | 98,8 | 97 | 96 | 99 | 97,8 | 92,32 |
| 697 | МКОУ «Ирганайская СОШ им. М.А. Заргалаева» | 80 | 100 | 94 | 91,6 | 100 | 92 | 96 | 60 | 60 | 100 | 72 | 97 | 95 | 98 | 96,4 | 97 | 97 | 97 | 97 | 90,6 |
| 698 | МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка» | 94 | 100 | 96 | 96,6 | 100 | 97 | 98,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 97 | 96 | 100 | 97,2 | 97 | 93 | 97 | 96,2 | 90,9 |
| 699 | МКДОУ «Детский сад №2 «Ласточка» | 96 | 100 | 97 | 97,6 | 100 | 96 | 98 | 40 | 60 | 100 | 66 | 98 | 96 | 99 | 97,4 | 90 | 97 | 94 | 93,4 | 90,48 |
| 700 | МКДОУ «Детский сад №3 «Фиалка» | 92 | 100 | 93 | 94,8 | 100 | 94 | 97 | 60 | 80 | 80 | 74 | 91 | 91 | 100 | 92,8 | 100 | 100 | 97 | 98,5 | 91,42 |
| 701 | МКДОУ «Детский сад №5 «Соколенок» | 96 | 100 | 98 | 98 | 100 | 96 | 98 | 60 | 60 | 93 | 69,9 | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 92,78 |
| 702 | МКДОУ «Детский сад №8 «Солнышко» | 94 | 100 | 95 | 96,2 | 100 | 92 | 96 | 40 | 60 | 89 | 62,7 | 97 | 100 | 100 | 98,8 | 97 | 99 | 99 | 98,4 | 90,42 |
| 703 | МБУ ДО «Унцукульский районный центр дополнительного образования детей» | 91 | 100 | 97 | 96,1 | 100 | 91 | 95,5 | 0 | 40 | 94 | 44,2 | 97 | 96 | 99 | 97 | 96 | 95 | 96 | 95,8 | 85,72 |
| 704 | МБУ ДО« Станция детско-юношеского туризма и экскурсий» с.Унцукуль | 96 | 100 | 96 | 97,2 | 100 | 93 | 96,5 | 20 | 40 | 91 | 49,4 | 98 | 99 | 96 | 98 | 98 | 96 | 97 | 97,1 | 87,64 |
| 705 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей» п.Шамилькала | 94 | 100 | 98 | 97,4 | 100 | 97 | 98,5 | 0 | 40 | 97 | 45 | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 99 | 100 | 99 | 99,2 | 87,9 |
| 706 | МКОУ «Моксобская СОШ им. О-Г.М.Шахтаманова» | 79 | 100 | 96 | 92,1 | 100 | 70 | 85 | 0 | 60 | 71 | 45,4 | 93 | 88 | 93 | 91 | 79 | 81 | 87 | 83,4 | 79,38 |
| 707 | МБОУ "Аджимажагатюртовская СОШ" | 90 | 0 | 99 | 66,6 | 100 | 97 | 98,5 | 20 | 40 | 98 | 51,3 | 99 | 99 | 99 | 99 | 98 | 97 | 99 | 98,3 | 82,74 |
| 708 | МБОУ "Адильотарская СОШ" | 97 | 100 | 89 | 94,7 | 100 | 71 | 85,5 | 40 | 40 | 91 | 55,3 | 84 | 88 | 91 | 87 | 80 | 81 | 85 | 82,7 | 81,04 |
| 709 | МБОУ "Акбулатюртовская СОШ" | 92 | 60 | 91 | 82 | 100 | 95 | 97,5 | 40 | 60 | 94 | 64,3 | 98 | 98 | 93 | 97 | 95 | 95 | 96 | 95,5 | 87,26 |
| 710 | МБОУ "Аксайская СОШ №1 им.З.Н. Батырмурзаева" | 54 | 100 | 90 | 82,2 | 100 | 80 | 90 | 40 | 40 | 76 | 50,7 | 84 | 91 | 86 | 87,2 | 82 | 79 | 83 | 81,9 | 78,4 |
| 711 | МБОУ "Аксайская СОШ №2 им.Х.Г. Магидова" | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 89 | 94,5 | 40 | 60 | 94 | 64,1 | 96 | 98 | 98 | 97,2 | 95 | 94 | 97 | 95,8 | 90,16 |
| 712 | МБОУ "Байрамаульская СОШ" | 93 | 100 | 86 | 92,3 | 100 | 71 | 85,5 | 40 | 60 | 77 | 59,2 | 84 | 83 | 89 | 84,6 | 72 | 73 | 74 | 73,2 | 78,96 |
| 713 | МБОУ "Бамматюртовская СОШ" | 100 | 100 | 89 | 95,6 | 100 | 72 | 86 | 20 | 40 | 76 | 44,8 | 83 | 84 | 93 | 85,4 | 75 | 78 | 79 | 77,6 | 77,88 |
| 714 | МБОУ "Борагангечувская СОШ" | 86 | 100 | 89 | 91,4 | 100 | 74 | 87 | 0 | 60 | 92 | 51,7 | 95 | 95 | 89 | 93,8 | 90 | 95 | 92 | 92 | 83,18 |
| 715 | МБОУ "Боташюртовская СОШ им. Б.Т. Ахаева" | 89 | 100 | 93 | 93,9 | 100 | 75 | 87,5 | 20 | 40 | 86 | 47,9 | 90 | 93 | 93 | 91,8 | 88 | 88 | 89 | 88,5 | 81,92 |
| 716 | МБОУ "Ботаюртовская СОШ им. Н.П. Жердева" | 97 | 100 | 96 | 97,5 | 100 | 77 | 88,5 | 40 | 60 | 84 | 61,1 | 90 | 95 | 96 | 93,2 | 89 | 87 | 90 | 89,1 | 85,88 |
| 717 | МБОУ "Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева" | 84 | 90 | 95 | 90,2 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 40 | 91 | 43,2 | 88 | 90 | 96 | 90,4 | 88 | 88 | 91 | 89,5 | 80,76 |
| 718 | МБОУ "Гоксувотарская СОШ" | 97 | 100 | 79 | 90,7 | 100 | 80 | 90 | 0 | 40 | 78 | 39,5 | 78 | 77 | 80 | 78 | 70 | 71 | 73 | 71,7 | 73,98 |
| 719 | МБОУ "Дзержинская СОШ" | 54 | 100 | 83 | 79,4 | 100 | 80 | 90 | 0 | 40 | 78 | 39,4 | 78 | 79 | 79 | 78,6 | 71 | 71 | 72 | 71,5 | 71,78 |
| 720 | МБОУ "Ичичалинская СОШ им. Б.Г. Битарова" | 87 | 100 | 97 | 94,9 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 60 | 95 | 52,6 | 94 | 97 | 95 | 95,4 | 95 | 95 | 96 | 95,5 | 86,58 |
| 721 | МБОУ "Кадыротарская СОШ" | 97 | 100 | 98 | 98,3 | 100 | 99 | 99,5 | 40 | 40 | 83 | 53 | 97 | 99 | 99 | 98,2 | 99 | 97 | 99 | 98,6 | 89,52 |
| 722 | МБОУ "Казмааульская СОШ" | 97 | 60 | 99 | 86,7 | 100 | 92 | 96 | 40 | 40 | 93 | 55,9 | 98 | 98 | 98 | 98 | 99 | 98 | 99 | 98,8 | 87,08 |
| 723 | МБОУ "Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова" | 86 | 100 | 89 | 91,4 | 100 | 83 | 91,5 | 60 | 40 | 92 | 61,6 | 86 | 84 | 91 | 86,2 | 83 | 84 | 83 | 83,2 | 82,78 |
| 724 | МБОУ "Карланюртовская СОШ им. А.Д.Шихалиева" | 98 | 100 | 95 | 97,4 | 100 | 91 | 95,5 | 20 | 40 | 89 | 48,8 | 92 | 94 | 94 | 93,2 | 87 | 87 | 93 | 90 | 84,98 |
| 725 | МБОУ "Кемсиюртовская СОШ" | 94 | 100 | 85 | 92,2 | 100 | 92 | 96 | 80 | 80 | 94 | 84,2 | 91 | 90 | 86 | 89,6 | 93 | 91 | 93 | 92,6 | 90,92 |
| 726 | МБОУ "Кокрекская СОШ" | 100 | 100 | 94 | 97,6 | 100 | 71 | 85,5 | 20 | 60 | 87 | 56 | 88 | 93 | 92 | 90,8 | 83 | 83 | 87 | 85 | 82,98 |
| 727 | МБОУ "Костекская СОШ им. Б.Ш. Бакаева" | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 100 | 93 | 96,5 | 0 | 80 | 94 | 60,2 | 97 | 97 | 97 | 97 | 97 | 98 | 97 | 97,2 | 90,1 |
| 728 | МБОУ "Курушская СОШ №1 им. А.Б.Айдунова" | 97 | 100 | 95 | 97,1 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 60 | 81 | 48,2 | 90 | 91 | 94 | 91,2 | 89 | 89 | 91 | 90 | 83,6 |
| 729 | МБОУ "Курушская СОШ №2 им. Я.С. Аскандарова" | 97 | 100 | 92 | 95,9 | 100 | 72 | 86 | 0 | 60 | 89 | 50,6 | 86 | 86 | 91 | 87 | 80 | 79 | 81 | 80,3 | 79,96 |
| 730 | МБОУ "Могилевская СОШ им. Н.У.Азизова" | 42 | 0 | 88 | 47,8 | 100 | 80 | 90 | 0 | 40 | 72 | 37,6 | 75 | 84 | 87 | 81 | 80 | 87 | 85 | 83,9 | 68,06 |
| 731 | МКОУ "Хивская СОШ им. М.Шамхалова" | 78 | 0 | 91 | 59,8 | 100 | 85 | 92,5 | 0 | 60 | 81 | 48,2 | 91 | 90 | 95 | 91,4 | 87 | 88 | 89 | 88,2 | 76,02 |
| 732 | МКОУ "Чувекская СОШ им. А.Сефербекова" | 96 | 100 | 93 | 96 | 100 | 76 | 88 | 0 | 40 | 87 | 42 | 89 | 89 | 92 | 89,6 | 85 | 86 | 86 | 85,7 | 80,26 |
| 733 | МКОУ "Ляхлинская СОШ" | 89 | 100 | 96 | 95,1 | 100 | 80 | 90 | 20 | 60 | 78 | 53,3 | 84 | 93 | 97 | 90,2 | 92 | 95 | 93 | 93,1 | 84,34 |
| 734 | МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева" | 83 | 100 | 89 | 90,5 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 40 | 80 | 40,1 | 83 | 81 | 88 | 83,2 | 80 | 82 | 85 | 82,9 | 77,64 |
| 735 | МКОУ "Межгюльская СОШ" | 94 | 90 | 89 | 90,8 | 100 | 80 | 90 | 0 | 40 | 80 | 39,9 | 80 | 79 | 89 | 81,4 | 70 | 77 | 71 | 71,9 | 74,8 |
| 736 | МКОУ "Кугская СОШ им. Б.Байрамбекова" | 83 | 0 | 99 | 64,5 | 100 | 98 | 99 | 0 | 40 | 90 | 43 | 98 | 98 | 99 | 98,2 | 98 | 98 | 99 | 98,5 | 80,64 |
| 737 | МКОУ "Ургинская СОШ" | 96 | 100 | 99 | 98,4 | 100 | 98 | 99 | 0 | 40 | 97 | 45 | 98 | 98 | 99 | 98,2 | 99 | 98 | 98 | 98,3 | 87,78 |
| 738 | МКОУ "Кашкентская СОШ" | 96 | 100 | 96 | 97,2 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 40 | 84 | 41,1 | 93 | 94 | 97 | 94,2 | 91 | 93 | 90 | 90,9 | 83,58 |
| 739 | МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова" | 63 | 100 | 96 | 87,3 | 100 | 78 | 89 | 0 | 60 | 92 | 51,7 | 95 | 93 | 93 | 93,8 | 91 | 91 | 93 | 92 | 82,76 |
| 740 | МКОУ "Кандикская СОШ им. Б. Митарова" | 76 | 90 | 96 | 88,2 | 100 | 80 | 90 | 0 | 40 | 89 | 42,6 | 90 | 92 | 94 | 91,6 | 90 | 89 | 91 | 90,3 | 80,54 |
| 741 | МКОУ "Захитская СОШ" | 95 | 100 | 90 | 94,5 | 100 | 92 | 96 | 100 | 100 | 82 | 94,7 | 90 | 86 | 90 | 88,4 | 87 | 85 | 87 | 86,6 | 92,04 |
| 742 | МКОУ "Ново-Фригская СОШ" | 92 | 100 | 88 | 92,8 | 100 | 86 | 93 | 60 | 40 | 95 | 62,6 | 88 | 91 | 70 | 85,6 | 76 | 90 | 88 | 84,8 | 83,76 |
| 743 | МКОУ "Хоредская СОШ" | 93 | 100 | 99 | 97,5 | 100 | 97 | 98,5 | 40 | 100 | 85 | 77,5 | 98 | 99 | 99 | 98,6 | 97 | 99 | 98 | 97,9 | 94 |
| 744 | МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко" | 91 | 100 | 99 | 96,9 | 100 | 98 | 99 | 20 | 40 | 93 | 49,9 | 98 | 99 | 99 | 98,6 | 99 | 99 | 100 | 99,5 | 88,78 |
| 745 | МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка" | 91 | 100 | 99 | 96,9 | 100 | 99 | 99,5 | 80 | 100 | 89 | 90,7 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 99 | 99 | 99 | 99 | 97,06 |
| 746 | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.» | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 95 | 97,5 | 100 | 100 | 91 | 97,3 | 97 | 97 | 98 | 97,2 | 92 | 97 | 97 | 95,5 | 97,26 |
| 747 | МКОУ "Ахалчинская СОШ" | 94 | 100 | 97 | 97 | 100 | 96 | 98 | 20 | 40 | 100 | 52 | 98 | 98 | 95 | 97,4 | 98 | 98 | 98 | 98 | 88,48 |
| 748 | МКОУ "Мочохская СОШ" | 96 | 100 | 94 | 96,4 | 100 | 79 | 89,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 95 | 95 | 100 | 96 | 84 | 84 | 84 | 84 | 83,58 |
| 749 | МКОУ "Оротинская СОШ" | 62 | 100 | 94 | 86,2 | 100 | 75 | 87,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 87 | 85 | 92 | 87,2 | 77 | 87 | 74 | 77,5 | 80,88 |
| 750 | МКОУ "Тлайлухская СОШ" | 73 | 90 | 97 | 87,7 | 100 | 100 | 100 | 60 | 40 | 100 | 64 | 100 | 96 | 100 | 98,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,02 |
| 751 | МКОУ "Харахинская СОШ" | 88 | 100 | 99 | 96 | 100 | 91 | 95,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 97 | 100 | 97 | 97,6 | 88,1 |
| 752 | МКОУ "Хиндахская СОШ" | 98 | 100 | 96 | 97,8 | 100 | 87 | 93,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 94 | 97 | 96 | 95,6 | 94 | 97 | 97 | 96,1 | 87 |
| 753 | МКОУ "Очлинская ООШ" | 67 | 100 | 100 | 90,1 | 100 | 75 | 87,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 84,72 |
| 754 | МКОУ "Сиухская ООШ" | 92 | 100 | 75 | 87,6 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 83 | 83 | 75 | 81,4 | 83 | 83 | 83 | 83 | 77,9 |
| 755 | МКОУ "Шототинская ООШ" | 99 | 100 | 95 | 97,7 | 100 | 93 | 96,5 | 60 | 40 | 100 | 64 | 100 | 93 | 91 | 95,4 | 87 | 100 | 93 | 92,6 | 89,24 |
| 756 | МКОУ "Колинская НОШ-детский сад" | 66 | 100 | 100 | 89,8 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 92 | 100 | 98,4 | 86,84 |
| 757 | МКОУ "Цалкитинская НОШ" | 92 | 100 | 90 | 93,6 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 80 | 100 | 100 | 92 | 80 | 100 | 80 | 84 | 83,12 |
| 758 | МКДОУ "Детский сад" с.Амущи | 64 | 100 | 100 | 89,2 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 20 | 100 | 38 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 84,94 |
| 759 | МКДОУ "Детский сад «Олененок" с.Харахи | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 83 | 55 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,76 |
| 760 | МКДОУ "Детский сад "Березка" с.Арани | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 87 | 93,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91 | 87 | 100 | 94,7 | 88,44 |
| 761 | МКДОУ "Детский сад “Соколенок" с.Сиух | 83 | 100 | 100 | 94,9 | 100 | 100 | 100 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 100 | 100 | 100 | 83 | 83 | 100 | 91,5 | 86,48 |
| 762 | МКДОУ "Детский сад" с.Хиндах | 82 | 100 | 100 | 94,6 | 100 | 100 | 100 | 20 | 60 | 100 | 60 | 100 | 100 | 92 | 98,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,6 |
| 763 | МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 86 | 93 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 88,82 |
| 764 | МКДОУ "Детский сад “Огонек" с.Очло | 99 | 100 | 90 | 95,7 | 100 | 83 | 91,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 83 | 100 | 100 | 93,2 | 83 | 100 | 83 | 86,4 | 84,16 |
| 765 | МКДОУ "Детский сад" с.Орота | 84 | 100 | 100 | 95,2 | 100 | 100 | 100 | 40 | 20 | 100 | 50 | 93 | 100 | 100 | 97,2 | 87 | 100 | 100 | 96,1 | 87,7 |
| 766 | МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес | 87 | 100 | 100 | 96,1 | 100 | 100 | 100 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,62 |
| 767 | МКДОУ "Детский сад “Улыбка" с.Шотота | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 100 | 100 | 40 | 40 | 100 | 58 | 100 | 100 | 100 | 100 | 83 | 100 | 100 | 94,9 | 90,4 |
| 768 | МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 94 | 100 | 100 | 97,6 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,04 |
| 769 | МБУ ДО "ДДТ" с.Хунзах | 95 | 100 | 96 | 96,9 | 100 | 94 | 97 | 0 | 40 | 96 | 44,7 | 98 | 96 | 99 | 97,4 | 94 | 94 | 94 | 94 | 86 |
| 770 | МБОУ «Гигатлинская средняя общеобразовательная школа им. Исаева Ш.А.» | 66 | 30 | 99 | 68,4 | 100 | 92 | 96 | 0 | 40 | 100 | 46 | 100 | 96 | 98 | 98 | 94 | 94 | 96 | 95 | 80,68 |
| 771 | МБОУ «Кванадинская СОШ» | 48 | 90 | 97 | 80,2 | 100 | 93 | 96,5 | 0 | 40 | 100 | 46 | 98 | 93 | 97 | 95,8 | 95 | 93 | 91 | 92,6 | 82,22 |
| 772 | МБОУ «Тиндинская средняя общеобразовательная школа» | 83 | 100 | 98 | 94,1 | 100 | 95 | 97,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,12 |
| 773 | МБОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад» | 76 | 100 | 99 | 92,4 | 100 | 97 | 98,5 | 40 | 60 | 100 | 66 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 91,38 |
| 774 | МБОУ «Кединская СОШ-сад» | 61 | 60 | 100 | 76,3 | 100 | 89 | 94,5 | 40 | 40 | 100 | 58 | 97 | 97 | 96 | 96,8 | 97 | 100 | 95 | 96,6 | 84,44 |
| 775 | МБУ ДО «Районный центр дополнительного образования» | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 86 | 93 | 0 | 20 | 93 | 36 | 94 | 93 | 96 | 94 | 94 | 93 | 92 | 92,8 | 82,84 |
| 776 | МБОУ «Гаккойская СОШ» | 34 | 90 | 100 | 77,2 | 100 | 70 | 85 | 20 | 40 | 100 | 52 | 70 | 90 | 80 | 80 | 90 | 90 | 90 | 90 | 76,84 |
| 777 | МБОУ «Гадиринская ООШ- сад» | 78 | 100 | 91 | 89,8 | 100 | 85 | 92,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 86,86 |
| 778 | МБДОУ «Кванадинский детский сад» | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 81 | 90,5 | 20 | 40 | 100 | 52 | 94 | 100 | 100 | 97,6 | 94 | 94 | 94 | 94 | 86,5 |
| 779 | МБДОУ «Агвалинский детский сад №1 | 47 | 60 | 96 | 70,5 | 100 | 100 | 100 | 0 | 20 | 100 | 38 | 97 | 97 | 94 | 96,4 | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 80,8 |
| 780 | МКОУ "Асахская СОШ" | 100 | 100 | 93 | 97,2 | 100 | 86 | 93 | 0 | 60 | 80 | 48 | 86 | 82 | 89 | 85 | 86 | 86 | 73 | 79,5 | 80,54 |
| 781 | МКОУ "Гениятлинская ООШ" им. Героя России Гаджиева Н.О. | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 90,74 |
| 782 | МКОУ "Мококская СОШ им.Хайбулаева С.З." | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 97 | 98,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 97 | 100 | 97 | 97,6 | 89,8 |
| 783 | МКОУ "Сагадинская СОШ" | 72 | 100 | 100 | 91,6 | 100 | 96 | 98 | 0 | 60 | 100 | 54 | 96 | 96 | 100 | 96,8 | 93 | 93 | 93 | 93 | 86,68 |
| 784 | МКОУ "Хебатлинская СОШ" | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 100 | 96 | 98 | 0 | 60 | 100 | 54 | 96 | 100 | 94 | 97,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,72 |
| 785 | МКОУ "Хутрахская СОШ" | 78 | 100 | 88 | 88,6 | 100 | 90 | 95 | 0 | 60 | 100 | 54 | 90 | 90 | 100 | 92 | 90 | 85 | 85 | 86,5 | 83,22 |
| 786 | МКОУ «Гутатлинская СОШ» | 100 | 100 | 80 | 92 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 96 | 75 | 79 | 84,2 | 79 | 88 | 75 | 78,8 | 81,8 |
| 787 | МКОУ "Бежтинская СОШ" | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 100 | 91 | 95,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 87 | 91 | 100 | 91,2 | 96 | 96 | 91 | 93,5 | 86,6 |
| 788 | МКОУ "Балакуринская СОШ" | 84 | 100 | 98 | 94,4 | 100 | 96 | 98 | 20 | 60 | 100 | 60 | 93 | 96 | 100 | 95,6 | 93 | 96 | 96 | 95,1 | 88,62 |
| 789 | МКОУ "Хашархотинская СОШ" | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 96 | 98 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 96 | 100 | 98,4 | 100 | 96 | 96 | 97,2 | 89,36 |
| 790 | МКОУ "Бежтинский ясли-сад №1" | 88 | 100 | 90 | 92,4 | 100 | 93 | 96,5 | 20 | 60 | 90 | 57 | 96 | 81 | 82 | 87,2 | 70 | 74 | 70 | 70,8 | 80,78 |
| 791 | МБОУ "Арчибская СОШ им. М.И. Садикова" | 72 | 60 | 95 | 77,6 | 100 | 89 | 94,5 | 20 | 60 | 100 | 60 | 97 | 100 | 100 | 98,8 | 92 | 100 | 94 | 94,6 | 85,1 |
| 792 | МКОУ "Гилибская СОШ" | 75 | 90 | 95 | 87,5 | 100 | 90 | 95 | 20 | 40 | 75 | 44,5 | 95 | 95 | 100 | 96 | 98 | 98 | 93 | 95,5 | 83,7 |
| 793 | МКОУ "Гочобская СОШ" | 90 | 100 | 91 | 93,4 | 100 | 83 | 91,5 | 40 | 40 | 100 | 58 | 92 | 92 | 92 | 92 | 79 | 92 | 79 | 81,6 | 83,3 |
| 794 | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб | 68 | 100 | 99 | 90 | 100 | 91 | 95,5 | 100 | 60 | 91 | 81,4 | 97 | 99 | 99 | 98,2 | 98 | 98 | 97 | 97,5 | 92,52 |
| 795 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района» с.Цуриб | 76 | 60 | 100 | 80,8 | 100 | 98 | 99 | 0 | 40 | 100 | 46 | 98 | 98 | 100 | 98,4 | 95 | 95 | 95 | 95 | 83,84 |
| 796 | МКОУ «Ассабская СОШ им. Омарова С.Д.» | 99 | 100 | 93 | 96,9 | 100 | 85 | 92,5 | 0 | 60 | 83 | 49 | 81 | 89 | 94 | 86,8 | 81 | 85 | 93 | 87,8 | 82,6 |
| 797 | МКОУ «Голотлинская СОШ» | 99 | 100 | 92 | 96,5 | 100 | 71 | 85,5 | 0 | 60 | 75 | 46,5 | 94 | 94 | 71 | 89,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 83,58 |
| 798 | МКОУ «Гоготлинская СОШ» | 99 | 100 | 89 | 95,3 | 100 | 94 | 97 | 0 | 60 | 100 | 54 | 94 | 100 | 100 | 97,6 | 94 | 100 | 100 | 98,2 | 88,42 |
| 799 | МКОУ «Кахибская СОШ» им. Рамазанова Р.Р. | 99 | 100 | 93 | 96,9 | 100 | 81 | 90,5 | 0 | 60 | 89 | 50,7 | 86 | 86 | 88 | 86,4 | 79 | 81 | 81 | 80,4 | 80,98 |
| 800 | МКОУ «Батлухская СОШ» | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 88 | 94 | 0 | 60 | 100 | 54 | 88 | 94 | 100 | 92,8 | 82 | 94 | 100 | 93,4 | 86,78 |
| 801 | МКОУ «Ругельдинская СОШ им. Ахкубекова М.Г.» | 93 | 100 | 100 | 97,9 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 95 | 100 | 100 | 98 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,98 |
| 802 | МКОУ «Ратлубская СОШ» | 95 | 100 | 97 | 97,3 | 100 | 85 | 92,5 | 0 | 60 | 75 | 46,5 | 95 | 90 | 95 | 93 | 90 | 95 | 95 | 93,5 | 84,56 |
| 803 | МКОУ «Телетлинская СОШ № 1» | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 90 | 95 | 0 | 60 | 100 | 54 | 85 | 90 | 100 | 90 | 90 | 90 | 90 | 90 | 85,56 |
| 804 | МКОУ «Телетлинская СОШ №2» | 86 | 100 | 97 | 94,6 | 100 | 89 | 94,5 | 0 | 60 | 100 | 54 | 95 | 100 | 100 | 98 | 100 | 95 | 100 | 99 | 88,02 |
| 805 | МКОУ «Урибская СОШ» | 94 | 100 | 98 | 97,4 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 95 | 100 | 98 | 95 | 100 | 100 | 98,5 | 89,58 |
| 806 | МБОУ «Хебдинская СОШ» | 94 | 100 | 94 | 95,8 | 100 | 82 | 91 | 0 | 60 | 100 | 54 | 94 | 98 | 92 | 95,2 | 90 | 88 | 94 | 91,6 | 85,52 |
| 807 | МКОУ «Хотодинская СОШ» | 93 | 100 | 87 | 92,7 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 80 | 96 | 100 | 100 | 100 | 100 | 88,54 |
| 808 | МКОУ «Верхнебатлухская СОШ» | 89 | 100 | 100 | 96,7 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 100 | 88 | 97,6 | 94 | 94 | 100 | 97 | 89,06 |
| 809 | МКОУ «Митлиурибская ООШ» | 94 | 100 | 93 | 95,4 | 100 | 88 | 94 | 0 | 60 | 83 | 49 | 100 | 92 | 95 | 95,8 | 96 | 96 | 96 | 96 | 86,04 |
| 810 | МКОУ «Хучадинская ООШ» | 93 | 100 | 100 | 97,9 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 94 | 100 | 94 | 96,4 | 100 | 94 | 94 | 95,8 | 88,82 |
| 811 | МКДОУ "Кахибский детский сад" | 96 | 100 | 98 | 98 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 100 | 54 | 95 | 100 | 100 | 98 | 95 | 95 | 95 | 95 | 89 |
| 812 | МКДОУ "Гоорский детский сад" | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 100 | 96 | 98 | 0 | 60 | 100 | 54 | 100 | 96 | 100 | 98,4 | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 89,72 |
| 813 | МКДОУ "Хебдинский детский сад" | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 100 | 100 | 0 | 60 | 80 | 48 | 96 | 92 | 95 | 94,2 | 88 | 100 | 88 | 90,4 | 86,34 |
| 814 | МБУ ДО "Хебдинская детско-юношеская спортивная школа" | 97 | 100 | 98 | 98,3 | 100 | 84 | 42 | 0 | 60 | 75 | 46,5 | 92 | 100 | 100 | 96,8 | 80 | 88 | 84 | 83,6 | 73,44 |

# ПРИЛОЖЕНИЯ

## ПРИЛОЖЕНИЕ А. Установленный нормативными правовыми актами объем информации (количество материалов/единиц информации) о деятельности образовательных организаций, которая должна быть размещена на общедоступных информационных ресурсах

(к расчету показателя 1.1)

Таблица 1.1.1 - Установленный нормативными правовыми актами объем информации на информационных стендах, расположенных в помещении образовательной организации

| **Перечень информации** | **ДО** | **ОО** | **ДОД** | **СПО** | **ДПО/ВО** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Информация о месте нахождения образовательной организации, ее представительств и филиалов (при наличии) | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о режиме, графике работы | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | **+\*** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | **Х** | **+** | **Х** | **+** | **+** |
| Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Правила внутреннего распорядка обучающихся, правила внутреннего трудового распорядка и коллективный договор | **Х** | **Х** | **Х** | **Х** | **+** |
| Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе\* | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** |
| Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии\* государственной аккредитации\*) | **Х** | **+** | **Х** | **+\*** | **Х** |
| Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой | **Х** | **Х** | **Х** | **Х** | **+** |
| Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы\* | **Х** | **+** | **Х** | **+\*** | **Х** |
| Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | **Х** | **Х** | **Х** | **+** | **+** |
| Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)\* | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии)\* | **Х** | **Х** | **Х** | **Х** | **+** |
| Информация о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии)\* | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** |
| Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) | **Х** | **Х** | **Х** | **Х** | **+** |

**Условные обозначения:**

ДО – дошкольные образовательные организации

ОО – общеобразовательные организации

СПО – организации среднего профессионального образования

ДОД – организации дополнительного образования детей

ДПО – организации дополнительного профессионального образования

ВО – организации высшего образования

«+» ‑ информация должна быть представлена

«Х» ‑ информация не должна быть представлена/ информация (единица информации) не учитывается в расчете нормативного количества материалов/единиц информации

«+ \* » ‑ информация должна быть представлена при наличии в образовательной организации

*\*\** Общее количество единиц информации, подлежащих к размещению (Инорм), определяется с учетом типа образовательных организаций и условий предоставления образовательных услуг и уменьшенное на число отсутствующих в образовательной организации отдельных элементов деятельности (в таблице данные элементы указаны со знаком «звездочка» - \*).

Таблица 1.1.2 - Установленный нормативными правовыми актами объем информации на официальном сайте образовательной организации

| **Перечень информации** | **ДО** | **ОО** | **ДОД** | **СПО** | **ДПО/ВО** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Информация о дате создания образовательной организации | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация об учредителе/учредителях образовательной организации | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о представительствах и филиалах образовательной организации | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** |
| Информация о месте нахождения образовательной организации, ее представительств и филиалов (при наличии) | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о режиме, графике работы | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений (при их наличии)\* | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** |
| Устав образовательной организации | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | **+\*** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | **Х** | **+** | **Х** | **+** | **+** |
| План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Правила внутреннего распорядка обучающихся, правила внутреннего трудового распорядка и коллективный договор | **Х** | **Х** | **Х** | **Х** | **+** |
| Отчет о результатах самообследования | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе\* | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** |
| Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)\* | **+** | **+\*** | **Х** | **Х** | **Х** |
| Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний (при наличии)\* | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** |
| Информация о реализуемых уровнях образования | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о формах обучения | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о нормативных сроках обучения | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации\*) | **Х** | **+** | **Х** | **+\*** | **+** |
| Информация об описании образовательных программ с приложением их копий | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)\* | **+\*** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)\* | **Х** | **+\*** | **Х** | **+\*** | **+\*** |
| Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами, о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | **Х** | **Х** | **Х** | **Х** | **+** |
| Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы\* | **Х** | **+** | **Х** | **+\*** | **+\*** |
| Уровень образования | **Х** | **Х** | **Х** | **+** | **+** |
| Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | **Х** | **Х** | **Х** | **+** | **+** |
| Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования) | **Х** | **Х** | **Х** | **+** | **+** |
| Информация о заключенных и планируемых к заключению договорах с иностранными и (или) международными организациями по вопросам образования и науки | **Х** | **Х** | **Х** | **+** | **+** |
| Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | **Х** | **Х** | **Х** | **+** | **+** |
| Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минобрнауки России | **+** | **+** | **+\*** | **+** | **+** |
| Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)\* | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+** |
| Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+** |
| Информация об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленные для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+** |
| Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+** |
| Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии)\* | **Х** | **+\*** | **Х** | **+\*** | **+** |
| Информация о наличии общежития, интерната, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья, количестве жилых помещений в общежитии, интернате для иногородних обучающихся, формировании платы за проживание в общежитии (при наличии)\* | **+\*** | **+\*** | **Х** | **+\*** | **+\*** |
| Информация о трудоустройстве выпускников (при наличии)\* | **Х** | **Х** | **Х** | **+\*** | **+** |
| Информация о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии)\* | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** | **+\*** |
| Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |
| Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) | **+** | **+** | **+** | **+** | **+** |

## ПРИЛОЖЕНИЕ В Проекты опросных онлайн-анкет для получателей образовательных услуг

### В.1 Проект опросной онлайн-анкеты для получателей образовательных услуг в организациях, осуществляющих образовательную деятельность по программам дошкольного образования

Наименование муниципального образования Республики Дагестан, в котором расположена образовательная организация (выбор из перечня).

|  |
| --- |
|  |

Образовательная организация (выбор из перечня)

|  |
| --- |
|  |

Тип организации (показ после выбора организации)

|  |
| --- |
|  |

ИНН организации (показ после выбора организации)

|  |
| --- |
|  |

Адрес организации (показ после выбора организации)

|  |
| --- |
|  |

Уважаемый участник опроса!

Опрос проводится в целях выявления мнения граждан о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательными организациями.

Пожалуйста, ответьте на вопросы анкеты. Ваше мнение позволит улучшить работу образовательной организации и повысить качество оказания услуг населению.

Опрос проводится анонимно. Ваши фамилия, имя, отчество, контактные телефоны указывать необязательно. Конфиденциальность высказанного Вами мнения о качестве условий оказания услуг образовательными организациями гарантируется.

1. При посещении организации обращались ли Вы к информации о ее деятельности, размещенной на информационных стендах в помещениях организации?

1. Да
2. Нет (переход к вопросу 3)

2. Удовлетворены ли Вы открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах в помещении организации?

1. Да
2. Нет

3. Пользовались ли Вы официальным сайтом образовательной организации, чтобы получить информацию о ее деятельности?

1. Да
2. Нет (переход к вопросу 5)

4. Удовлетворены ли Вы открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на ее официальном сайте в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»?

1. Да
2. Нет

6. Удовлетворены ли Вы комфортностью условий предоставления услуг в организации (*наличие комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью, наличие и понятность навигации внутри организации, наличие и доступность питьевой воды, наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений, санитарное состояние помещений организации*)?

1. Да
2. Нет

7. Имеете ли Вы (или лицо, представителем которого Вы являетесь) установленную группу инвалидности?

1. Да
2. Нет (переход к вопросу 9)

8. Удовлетворены ли Вы доступностью образовательных услуг для инвалидов в образовательной организации?

1. Да
2. Нет

9. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию *(секретарь, работник охраны и пр.)*?

1. Да
2. Нет

10. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в организацию *(например, преподаватели, воспитатели, тренеры, инструкторы)*?

1. Да
2. Нет

11. Пользовались ли Вы какими-либо дистанционными способами взаимодействия с организацией (*телефон, электронная почта, электронный сервис (форма для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получение консультации по образовательным услугам), раздел «Часто задаваемые вопросы», анкета для опроса граждан на сайте)*?

1. Да
2. Нет (переход к вопросу 13)

12. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, с которыми взаимодействовали в дистанционной форме *(по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по образовательным услугам) и в прочих дистанционных формах)*?

1. Да
2. Нет

13. Готовы ли Вы рекомендовать данную организацию родственникам и знакомым (или могли бы Вы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации)? Оцените, пожалуйста, по 10-балльной шкале, где 0 соответствует ответу «Ни в коем случае не буду рекомендовать», а 10 — «Обязательно порекомендую».

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Ни в коем случае не буду рекомендовать |  | | | | | | | | | Обязательно порекомендую |
| 0 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |

14. Удовлетворены ли Вы удобством графика работы организации?

1. Да
2. Нет

15. Удовлетворены ли Вы в целом условиями оказания услуг в организации?

1. Да
2. Нет

16. Ваши предложения по улучшению условий оказания услуг в данной организации:

|  |
| --- |
|  |
|  |

Сообщите, пожалуйста, некоторые сведения о себе:

17. Ваш пол

1. Мужской

2. Женский

18. Ваш возраст \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(укажите, сколько Вам полных лет)*

Благодарим Вас за участие в опросе!

### В.2 Проект опросной онлайн-анкеты для получателей образовательных услуг в организациях, осуществляющих образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, дополнительным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования

Наименование муниципального образования Республике Дагестан, в котором расположена образовательная организация (выбор из перечня).

|  |
| --- |
|  |

Образовательная организация (выбор из перечня)

|  |
| --- |
|  |

Тип организации (показ после выбора организации)

|  |
| --- |
|  |

ИНН организации (показ после выбора организации)

|  |
| --- |
|  |

Адрес организации (показ после выбора организации)

|  |
| --- |
|  |

Уважаемый участник опроса!

Опрос проводится в целях выявления мнения граждан о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательными организациями.

Пожалуйста, ответьте на вопросы анкеты. Ваше мнение позволит улучшить работу образовательной организации и повысить качество оказания услуг населению.

Опрос проводится анонимно. Ваши фамилия, имя, отчество, контактные телефоны указывать необязательно. Конфиденциальность высказанного Вами мнения о качестве условий оказания услуг образовательными организациями гарантируется.

1. При посещении организации обращались ли Вы к информации о ее деятельности, размещенной на информационных стендах в помещениях организации?

1. Да
2. Нет (переход к вопросу 3)

2. Удовлетворены ли Вы открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах в помещении организации?

1. Да
2. Нет

3. Пользовались ли Вы официальным сайтом образовательной организации, чтобы получить информацию о ее деятельности?

1. Да
2. Нет (переход к вопросу 5)

4. Удовлетворены ли Вы открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на ее официальном сайте в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»?

1. Да
2. Нет

6. Удовлетворены ли Вы комфортностью условий предоставления услуг в организации (*наличие комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью, наличие и понятность навигации внутри организации, наличие и доступность питьевой воды, наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений, санитарное состояние помещений организации*)?

1. Да
2. Нет

7. Имеете ли Вы (или лицо, представителем которого Вы являетесь) установленную группу инвалидности?

1. Да
2. Нет (переход к вопросу 9)

8. Удовлетворены ли Вы доступностью образовательных услуг для инвалидов в образовательной организации?

1. Да
2. Нет

9. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию *(работники приемной комиссии, секретариата, учебной части и пр.)*?

1. Да
2. Нет

10. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в организацию *(например, преподаватели, воспитатели, тренеры, инструкторы)*?

1. Да
2. Нет

11. Пользовались ли Вы какими-либо дистанционными способами взаимодействия с организацией (*телефон, электронная почта, электронный сервис (форма для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получение консультации по образовательным услугам), раздел «Часто задаваемые вопросы», анкета для опроса граждан на сайте)*?

1. Да
2. Нет (переход к вопросу 13)

12. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, с которыми взаимодействовали в дистанционной форме *(по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по образовательным услугам) и в прочих дистанционных формах)*?

1. Да
2. Нет

13. Готовы ли Вы рекомендовать данную организацию родственникам и знакомым (или могли бы Вы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации)? Оцените, пожалуйста, по 10-балльной шкале, где 0 соответствует ответу «Ни в коем случае не буду рекомендовать», а 10 — «Обязательно порекомендую».

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Ни в коем случае не буду рекомендовать |  | | | | | | | | | Обязательно порекомендую |
| 0 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |

14. Удовлетворены ли Вы удобством графика работы организации?

1. Да
2. Нет

15. Удовлетворены ли Вы в целом условиями оказания услуг в организации?

1. Да
2. Нет

16. Ваши предложения по улучшению условий оказания услуг в данной организации:

|  |
| --- |
|  |
|  |

Сообщите, пожалуйста, некоторые сведения о себе:

17. Ваш пол

1. Мужской

2. Женский

18. Ваш возраст \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(укажите, сколько Вам полных лет)*

Благодарим Вас за участие в опросе!

**Приложение А**

**Анкета**

**для опроса получателей услуг о качестве условий оказания услуг организациями**

**дошкольными образовательными организациями**

**Уважаемый участник опроса!**

Опрос проводится в целях выявления мнения граждан о качестве условий оказания услуг дошкольными образовательными организациями.

Пожалуйста, ответьте на вопросы анкеты. Ваше мнение позволит улучшить работу организаций социальной сферы и повысить качество оказания услуг населению.

Опрос проводится анонимно. Ваши фамилия, имя, отчество, контактные телефоны указывать необязательно.

Конфиденциальность высказанного Вами мнения о качестве условий оказания услуг организациями социальной сферы гарантируется.

**1. При посещении организации обращались ли Вы к информации о ее деятельности, размещенной на информационных стендах в помещениях организации?**

Да

Нет (переход к вопросу 3)

**2. Удовлетворены ли Вы** **открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах в помещении организации?**

Да

Нет

**3. Пользовались ли Вы официальным сайтом организации, чтобы получить информацию о ее деятельности?**

Да

Нет (переход к вопросу 5)

**4. Удовлетворены ли Вы** **открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на ее официальном сайте в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»?**

Да

Нет

**5. Удовлетворены ли Вы комфортностью условий предоставления услуг в организации (**наличие комфортной зоны отдыха (ожидания); наличие и понятность навигации в помещении организации; наличие и доступность питьевой воды в помещении организации; наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений в организации; удовлетворительное санитарное состояние помещений организации; транспортная доступность организации (наличие общественного транспорта, парковки); доступность записи на получение услуги (по телефону, на официальном сайте организации, посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг, при личном посещении у специалиста организации) и прочие условия)?

Да

Нет

**6. Имеете ли Вы (или лицо, представителем которого Вы являетесь) установленную группу инвалидности?**

Да

Нет (переход к вопросу 8)

**7. Удовлетворены ли Вы доступностью предоставления услуг для инвалидов в организации?**

Да

Нет

**8. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт с посетителями и информирование об услугах при непосредственном обращении в организацию** (заведующий, заместители заведующего, воспитатели, дежурный администратор и прочие работники)**?**

Да

Нет

**9. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию** (заведующий, заместители заведующего, воспитатели, помощник воспитателя, медицинские работники, психологи, логопеды и прочие работники)**?**

Да

Нет

**10. Пользовались ли Вы какими-либо дистанционными способами взаимодействия с организацией** (телефон, электронная почта, электронный сервис (форма для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получение консультации по оказываемым услугам), раздел «Часто задаваемые вопросы», анкета для опроса граждан на сайте и прочие.)**?**

Да

Нет (переход к вопросу 12)

**11. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, с которыми взаимодействовали в дистанционной форме** (по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам) и в прочих дистанционных формах)**?**

Да

Нет

**12. Готовы ли Вы рекомендовать данную организацию родственникам и знакомым (или могли бы Вы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации)?**

Да

Нет

**14. Удовлетворены ли Вы организационными условиями предоставления услуг (графиком работы организации** (отдельных специалистов); **навигацией внутри организации** (наличие информационных табличек, указателей, сигнальных табло, инфоматов и прочие)**?**

Да

Нет

**15. Удовлетворены ли Вы в целом условиями оказания услуг в организации?**

Да

Нет

**16. Ваши предложения по улучшению условий оказания услуг в данной организации:**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**Сообщите, пожалуйста, некоторые сведения о себе:**

**17. Ваш пол**

Мужской

Женский

**18. Ваш возраст \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(укажите сколько Вам полных лет)**

**Благодарим Вас за участие в опросе!**

Заполняется организатором опроса или анкетером.

1. Название населенного пункта, в котором проведен опрос (напишите)

2. Полное название организации, в которой проведен опрос получателей услуг (напишите)

## **ПРИЛОЖЕНИЕ D**

***Бланк обследования общеобразовательной организации (в том числе сайта образовательной организации)***

**ПОЛНОЕ НАИМЕНОВАНИЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ**

|  |
| --- |
|  |
|  |

**Укажите тип организации**

1. Средняя общеобразовательная школа (СОШ)
2. Начальная образовательная школа (НОШ)
3. Прогимназия
4. Начальная общеобразовательная школа-детский сад (НОШ- ДС)
5. Основная общеобразовательная школа
6. Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа
7. Школа с углублённым изучением ряда предметов, лицей, гимназия, предуниверсариум
8. Кадетская школа, кадетский корпус
9. Коррекционная школа (школа-интернат), санаторная школа
10. другое (запишите)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**Укажите численность обучающихся в образовательной организации:**

|  |  |
| --- | --- |
| Общая численность обучающихся в организации (в течение календарного года, предшествующего году проведения независимой оценки качества) |  |
| Численность обучающихся с установленной группой инвалидности/ ОВЗ **(в сумме)** |  |
| Численность обучающихся старше 14 лет |  |

**Возможность реализация в организации адаптированных образовательных программ:**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. **ДА** | 1. **НЕТ** |

**Расположение организации в здании исторического, культурного и архитектурного наследия:**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. **ДА** | 1. **НЕТ** |

**ПУНКТ K2А ЗАПОЛНЯЕТСЯ В СЛУЧАЕ, ЕСЛИ В К2 ОТМЕЧЕНО «ДА» K2A. Имеется ли решение органов по охране и использованию памятников истории и культуры соответствующего уровня и органов социальной защиты населения о невозможности выполнения требований по обеспечению доступности для инвалидов в части*: оборудования входных групп пандусами (подъемными платформами); наличия адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов; наличия специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации*?**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. **ДА** | 1. **НЕТ** |

* 1. **Отметьте наличие и полноту информации о деятельности образовательной организации, размещенной на информационных СТЕНДАХ, расположенных в помещении организации**

| **Перечень информации** | **ОЦЕНКА** | **информация представлена полностью** | **информация представлена частично** | **информация не представлена** | **не требуется** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. Информация о месте нахождения образовательной организации, ее представительств и филиалов (при наличии) | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о режиме, графике работы | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (указаны контактный(е) телефон(ы) и адрес(а) электронной почты); 0,5 – информация представлена частично (указаны контактный(е) телефон(ы) или адрес(а) электронной почты); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или требуемая информация представлена не в полном объеме) ; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к лицензии); 0,5 – представлена лицензия на осуществление образовательной деятельности (без приложений); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 | 99 |
| 1. Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к свидетельству); 0,5 – представлено свидетельство о государственной аккредитации (без приложений); 0 – информация отсутствует; (при отсутствии у организации государственной аккредитации, должно быть указано, что аккредитация отсутствует!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Локальные нормативные акты, предусмотренные частью 2 статьи 30 Федерального закона № 273-ФЗ (по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся) | 1 – информация представлена в полном объеме (все указанные локальные акты); 0,5 – информация представлена частично (отсутствует хотя бы один из перечисленных актов) ; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Документ о порядке оказания платных образовательных услуг, в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – отсутствует один из указанных документов: образец договора об оказании платных образовательных услуг или документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе; 0 – информация отсутствует  (в случае, если платные услуги не оказываются, в соответствующем разделе должна быть запись: платные услуги не оказываются!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации) | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует;  (при отсутствии у организации государственной аккредитации, должно быть указано, что аккредитация отсутствует!) | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об учебных планах с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно к информации, предусмотренной пунктом 3 Правил размещения информации на сайте, указывают наименование образовательной программы | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; 99 – общеобразовательные программы не реализуются | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информацию о результатах приема по каждой профессии… | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, руководителях филиалов образовательной организации (при их наличии), в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о персональном составе педагогических работников: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам; 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |

* 1. **Отметьте наличие и полноту информации о деятельности образовательной организации, размещенной на официальном САЙТЕ образовательной организации в сети Интернет**

| **Перечень информации** | **ОЦЕНКА** | **информация представлена полностью** | **информация представлена частично** | **информация не представлена** | **не требуется** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. Информация о дате создания образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об учредителе, учредителях образовательной организации, о представительствах и филиалах образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о месте нахождения образовательной организации, ее представительств и филиалов (при наличии) | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о режиме, графике работы | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (указаны контактный(е) телефон(ы) и адрес(а) электронной почты); 0,5 – информация представлена частично (указаны контактный(е) телефон(ы) или адрес(а) электронной почты); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или информация представлена не в полном объеме); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Сведения о наличии положений о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений (при их наличии))\* | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или информация представлена не в полном объеме); 0 – информация отсутствует; 99 – структурные подразделения отсутствуют | 1 | 0,5 | 0 | 99 |
| 1. Устав образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к лицензии); 0,5 – представлены лицензии на осуществление образовательной деятельности (без приложений); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к свидетельству); 0,5 – представлено свидетельство на осуществление образовательной деятельности (без приложений); 0 – информация отсутствует;  (при отсутствии у организации государственной аккредитации, должно быть указано, что аккредитация отсутствует!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Локальные нормативные акты, предусмотренные частью 2 статьи 30 Федерального закона № 273-ФЗ (по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся), правила внутреннего распорядка обучающихся, правила внутреннего трудового распорядка и коллективный договор | 1 – информация представлена в полном объеме (все указанные локальные акты); 0,5 – информация представлена частично (отсутствует хотя бы один из перечисленных актов); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Отчет о результатах самообследования | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – отсутствует один из указанных документов: образец договора об оказании платных образовательных услуг или документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе; 0 – информация отсутствует.  (в случае, если платные услуги не оказываются, в соответствующем разделе должна быть запись: платные услуги не оказываются!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; 99 – родительская плата не взымается. | 1 |  | 0 | 99 |
| 1. Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – при наличии предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отсутствует отчет об исполнении такого предписания; 0 – информация отсутствует;  (при отсутствии предписаний, должно быть указано в соответствующем разделе, что они отсутствуют!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о реализуемых уровнях образования | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о формах обучения | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о нормативных сроках обучения | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует;  (при отсутствии у организации государственной аккредитации, должно быть указано, что аккредитация отсутствует!) | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об описании образовательных программ с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами; о языках, на которых осуществляется образование (обучение); о заключенных и планируемых к заключению договорах с иностранными и (или) международными организациями по вопросам образования и науки | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует;  99 – общеобразовательные программы не реализуются. | 1 |  | 0 | 99 |
| 1. Уровень образования | 99 - не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | 99 - не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о направлениях и результатах научной ..деятельности | 99 - не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности | 99 - не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). | 1 – информация представлена в полном объеме (информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением (ссылками)); 0,5 – представлена информация без приложений; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о местах осуществления образовательной деятельности, включая места, не указываемые в соответствии с Федеральным законом № 273-ФЗ в приложении к лицензии на осуществление образовательной деятельности, в том числе: места осуществления образовательной деятельности по дополнительным профессиональным программам; места осуществления образовательной деятельности по основным программам профессионального обучения; места осуществления образовательной деятельности при использовании сетевой формы реализации образовательных программ; места проведения практики; места проведения практической подготовки обучающихся; места проведения государственной итоговой аттестации | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем местам осуществления образовательной деятельности или не в полном объеме в соответствии с требованиями столбца 2); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (не в полном объеме в соответствии с требованиями столбца 2); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленные для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о наличии общежития, интерната, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья, количестве жилых помещений в общежитии, интернате для иногородних обучающихся, формировании платы за проживание в общежитии (при наличии)\* | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; 99 –общежитие/интернат отсутствует/ не предусмотрены | 1 |  | 0 | 99 |
| 1. Информация о трудоустройстве выпускников | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) | 1 – информация представлена в полном объеме по всем образовательным программам; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы по одной образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |

**1.2. Наличие на официальном сайте организации (учреждения) информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Информативный блок** | **Наличие информации**  **(1/0)** |
| 1 | телефона |  |
| 2 | электронной почты |  |
| 3 | электронных сервисов (форма для подачи электронного обращения, получение консультации по оказываемым услугам, раздел «Часто задаваемые вопросы») |  |
| 4 | технической возможности выражения получателями образовательных услуг мнения о качестве оказания услуг (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее) |  |
|  | Итоговый балл |  |

**II. Показатели, характеризующие комфортность условий, в которых осуществляется образовательная деятельность**

**2.1. Обеспечение в организации комфортных условий, в которых осуществляется образовательная деятельность.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | **Позиция оценивания** | **Наличие (1/0)** |
| 1 | наличие зоны отдыха (ожидания) |  |
| 2 | наличие и понятность навигации внутри организации |  |
| 3 | наличие и доступность питьевой воды |  |
| 4 | наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений |  |
| 5 | санитарное состояние помещений организации |  |
|  | Итоговый балл |  |

**III. Показатели, характеризующие доступность образовательной деятельности для инвалидов**

**3.1. Оборудование территории, прилегающей к зданиям организации, и помещений с учетом доступности для инвалидов:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Позиция оценивания** | **Наличие**  **(1/0)** |
| 1 | оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами) |  |
| 2 | наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов |  |
| 3 | наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов |  |
| 4 | наличие сменных кресел-колясок |  |
| 5 | наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации |  |
|  | Итоговый балл |  |

**3.2. Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, включая:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Позиция оценивания** | **Наличие**  **(1/0)** |
| 1 | дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации |  |
| 2 | дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля |  |
| 3 | возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) |  |
| 4 | альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению |  |
| 5 | помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации |  |
| 6 | возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому |  |
|  | Итоговый балл |  |

**Рекомендации эксперта:**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

***Бланк обследования дошкольной образовательной организации (в том числе сайта образовательной организации)***

**ПОЛНОЕ НАИМЕНОВАНИЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ**

|  |
| --- |
|  |
|  |

**Укажите численность обучающихся в образовательной организации:**

|  |  |
| --- | --- |
| Общая численность обучающихся в организации (в течение календарного года, предшествующего году проведения независимой оценки качества) |  |
| Численность обучающихся с установленной группой инвалидности/ ОВЗ **(в сумме)** |  |

**Возможность реализация в организации адаптированных образовательных программ:**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. **ДА** | 1. **НЕТ** |

**Расположение организации в здании исторического, культурного и архитектурного наследия:**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. **ДА** | 1. **НЕТ** |

**ПУНКТ K2А ЗАПОЛНЯЕТСЯ В СЛУЧАЕ, ЕСЛИ В К2 ОТМЕЧЕНО «ДА» K2A. Имеется ли решение органов по охране и использованию памятников истории и культуры соответствующего уровня и органов социальной защиты населения о невозможности выполнения требований по обеспечению доступности для инвалидов в части*: оборудования входных групп пандусами (подъемными платформами); наличия адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов; наличия специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации*?**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. **ДА** | 1. **НЕТ** |

* 1. **Отметьте наличие и полноту информации о деятельности образовательной организации, размещенной на информационных СТЕНДАХ, расположенных в помещении организации**

| **Перечень информации** | **ОЦЕНКА** | **информация представлена полностью** | **информация представлена частично** | **информация не представлена** | **не требуется** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. Информация о месте нахождения образовательной организации, ее представительств и филиалов (при наличии) | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о режиме, графике работы | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (указаны контактный(е) телефон(ы) и адрес(а) электронной почты); 0,5 – информация представлена частично (указаны контактный(е) телефон(ы) или адрес(а) электронной почты); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или требуемая информация представлена не в полном объеме) ; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к лицензии); 0,5 – представлена лицензия на осуществление образовательной деятельности (без приложений); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 | 99 |
| 1. Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Локальные нормативные акты, предусмотренные частью 2 статьи 30 Федерального закона № 273-ФЗ (по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся) | 1 – информация представлена в полном объеме (все указанные локальные акты); 0,5 – информация представлена частично (отсутствует хотя бы один из перечисленных актов) ; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Документ о порядке оказания платных образовательных услуг, в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – отсутствует один из указанных документов: образец договора об оказании платных образовательных услуг или документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе; 0 – информация отсутствует  (в случае, если платные услуги не оказываются, в соответствующем разделе должна быть запись: платные услуги не оказываются!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации) | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация об учебных планах с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы… | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информацию о результатах приема по каждой профессии… | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, руководителях филиалов образовательной организации (при их наличии), в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о персональном составе педагогических работников: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам; 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |

* 1. **Отметьте наличие и полноту информации о деятельности образовательной организации, размещенной на официальном САЙТЕ образовательной организации в сети Интернет**

| **Перечень информации** | **ОЦЕНКА** | **информация представлена полностью** | **информация представлена частично** | **информация не представлена** | **не требуется** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. Информация о дате создания образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об учредителе, учредителях образовательной организации, о представительствах и филиалах образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о месте нахождения образовательной организации, ее представительств и филиалов (при наличии) | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о режиме, графике работы | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (указаны контактный(е) телефон(ы) и адрес(а) электронной почты); 0,5 – информация представлена частично (указаны контактный(е) телефон(ы) или адрес(а) электронной почты); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или информация представлена не в полном объеме); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Сведения о наличии положений о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений (при их наличии))\* | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или информация представлена не в полном объеме); 0 – информация отсутствует; 99 – структурные подразделения отсутствуют | 1 | 0,5 | 0 | 99 |
| 1. Устав образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к лицензии); 0,5 – представлены лицензии на осуществление образовательной деятельности (без приложений); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Локальные нормативные акты, предусмотренные частью 2 статьи 30 Федерального закона № 273-ФЗ (по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся), правила внутреннего распорядка обучающихся, правила внутреннего трудового распорядка и коллективный договор | 1 – информация представлена в полном объеме (все указанные локальные акты); 0,5 – информация представлена частично (отсутствует хотя бы один из перечисленных актов); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Отчет о результатах самообследования | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – отсутствует один из указанных документов: образец договора об оказании платных образовательных услуг или документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе; 0 – информация отсутствует.  (в случае, если платные услуги не оказываются, в соответствующем разделе должна быть запись: платные услуги не оказываются!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; 99 – родительская плата не взымается. | 1 |  | 0 | 99 |
| 1. Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – при наличии предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отсутствует отчет об исполнении такого предписания; 0 – информация отсутствует;  (при отсутствии предписаний, должно быть указано в соответствующем разделе, что они отсутствуют!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о реализуемых уровнях образования | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о формах обучения | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о нормативных сроках обучения | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация об описании образовательных программ с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами; о языках, на которых осуществляется образование (обучение); о заключенных и планируемых к заключению договорах с иностранными и (или) международными организациями по вопросам образования и науки | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Уровень образования | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о направлениях и результатах научной .. деятельности | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). | 1 – информация представлена в полном объеме (информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением (ссылками)); 0,5 – представлена информация без приложений; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о местах осуществления образовательной деятельности, включая места, не указываемые в соответствии с Федеральным законом № 273-ФЗ в приложении к лицензии на осуществление образовательной деятельности, в том числе: места осуществления образовательной деятельности по дополнительным профессиональным программам; места осуществления образовательной деятельности по основным программам профессионального обучения; места осуществления образовательной деятельности при использовании сетевой формы реализации образовательных программ; места проведения практики; места проведения практической подготовки обучающихся; места проведения государственной итоговой аттестации | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем местам осуществления образовательной деятельности или не в полном объеме в соответствии с требованиями столбца 2); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (не в полном объеме в соответствии с требованиями столбца 2); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленные для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о наличии общежития, интерната, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья, количестве жилых помещений в общежитии, интернате для иногородних обучающихся, формировании платы за проживание в общежитии (при наличии)\* | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; 99 –общежитие/интернат отсутствует/ не предусмотрены | 1 |  | 0 | 99 |
| 1. Информация о трудоустройстве выпускников | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) | 1 – информация представлена в полном объеме по всем образовательным программам; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы по одной образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |

**1.2. Наличие на официальном сайте организации (учреждения) информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Информативный блок** | **Наличие информации**  **(1/0)** |
| 1 | телефона |  |
| 2 | электронной почты |  |
| 3 | электронных сервисов (форма для подачи электронного обращения, получение консультации по оказываемым услугам, раздел «Часто задаваемые вопросы») |  |
| 4 | технической возможности выражения получателями образовательных услуг мнения о качестве оказания услуг (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее) |  |
|  | Итоговый балл |  |

**II. Показатели, характеризующие комфортность условий, в которых осуществляется образовательная деятельность**

**2.1. Обеспечение в организации комфортных условий, в которых осуществляется образовательная деятельность.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | **Позиция оценивания** | **Наличие (1/0)** |
| 1 | наличие зоны отдыха (ожидания) |  |
| 2 | наличие и понятность навигации внутри организации |  |
| 3 | наличие и доступность питьевой воды |  |
| 4 | наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений |  |
| 5 | санитарное состояние помещений организации |  |
|  | Итоговый балл |  |

**III. Показатели, характеризующие доступность образовательной деятельности для инвалидов**

**3.1. Оборудование территории, прилегающей к зданиям организации, и помещений с учетом доступности для инвалидов:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Позиция оценивания** | **Наличие**  **(1/0)** |
| 1 | оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами) |  |
| 2 | наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов |  |
| 3 | наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов |  |
| 4 | наличие сменных кресел-колясок |  |
| 5 | наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации |  |
|  | Итоговый балл |  |

**3.2. Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, включая:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Позиция оценивания** | **Наличие**  **(1/0)** |
| 1 | дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации |  |
| 2 | дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля |  |
| 3 | возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) |  |
| 4 | альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению |  |
| 5 | помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации |  |
| 6 | возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому |  |
|  | Итоговый балл |  |

**Рекомендации эксперта:**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

***Бланк обследования организации дополнительного образования (в том числе сайта образовательной организации)***

**ПОЛНОЕ НАИМЕНОВАНИЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ**

|  |
| --- |
|  |
|  |

**Укажите тип организации**

1. Центры дополнительного образования, курсы (занимающиеся усиленной профильной подготовкой, в т.ч. одарённых детей)
2. Многопрофильные организации дополнительного образования: дворцы и дома детского (детско-юношеского) творчества
3. Организации, реализующие предпрофессиональные программы в области спорта (ДЮСШ, ДЮСШОР)
4. Организации, реализующие предпрофессиональные программы в области искусства (ДШИ, ДХШ, ДМШ и др.)
5. Станции (туристические, эколого-биологические, технического творчества)
6. Клубы по интересам (детские, подростковые, юных моряков и пр.)
7. Технопарки
8. Центры реабилитации, психолого-педагогического сопровождения детей и подростков с ОВЗ и в трудной жизненной ситуации
9. Детские дома, реализующие дополнительные образовательные программы
10. Детские оздоровительные лагеря
11. другое (запишите)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**Укажите численность обучающихся в образовательной организации:**

|  |  |
| --- | --- |
| Общая численность обучающихся в организации (в течение календарного года, предшествующего году проведения независимой оценки качества) |  |
| Численность обучающихся с установленной группой инвалидности/ ОВЗ **(в сумме)** |  |
| Численность обучающихся старше 14 лет |  |

**Расположение организации в здании исторического, культурного и архитектурного наследия:**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. **ДА** | 1. **НЕТ** |

**ПУНКТ K2А ЗАПОЛНЯЕТСЯ В СЛУЧАЕ, ЕСЛИ В К2 ОТМЕЧЕНО «ДА» K2A. Имеется ли решение органов по охране и использованию памятников истории и культуры соответствующего уровня и органов социальной защиты населения о невозможности выполнения требований по обеспечению доступности для инвалидов в части*: оборудования входных групп пандусами (подъемными платформами); наличия адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов; наличия специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации*?**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. **ДА** | 1. **НЕТ** |

* 1. **Отметьте наличие и полноту информации о деятельности образовательной организации, размещенной на информационных СТЕНДАХ, расположенных в помещении организации**

| **Перечень информации** | **ОЦЕНКА** | **информация представлена полностью** | **информация представлена частично** | **информация не представлена** | **не требуется** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. Информация о месте нахождения образовательной организации, ее представительств и филиалов (при наличии) | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о режиме, графике работы | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (указаны контактный(е) телефон(ы) и адрес(а) электронной почты); 0,5 – информация представлена частично (указаны контактный(е) телефон(ы) или адрес(а) электронной почты); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или требуемая информация представлена не в полном объеме) ; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к лицензии); 0,5 – представлена лицензия на осуществление образовательной деятельности (без приложений); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 | 99 |
| 1. Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Локальные нормативные акты, предусмотренные частью 2 статьи 30 Федерального закона № 273-ФЗ (по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся) | 1 – информация представлена в полном объеме (все указанные локальные акты); 0,5 – информация представлена частично (отсутствует хотя бы один из перечисленных актов) ; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Документ о порядке оказания платных образовательных услуг, в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – отсутствует один из указанных документов: образец договора об оказании платных образовательных услуг или документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе; 0 – информация отсутствует  (в случае, если платные услуги не оказываются, в соответствующем разделе должна быть запись: платные услуги не оказываются!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации) | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация об учебных планах с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы… | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информацию о результатах приема по каждой профессии… | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, руководителях филиалов образовательной организации (при их наличии), в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о персональном составе педагогических работников: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам; 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |

* 1. **Отметьте наличие и полноту информации о деятельности образовательной организации, размещенной на официальном САЙТЕ образовательной организации в сети Интернет**

| **Перечень информации** | **ОЦЕНКА** | **информация представлена полностью** | **информация представлена частично** | **информация не представлена** | **не требуется** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. Информация о дате создания образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об учредителе, учредителях образовательной организации, о представительствах и филиалах образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о месте нахождения образовательной организации, ее представительств и филиалов (при наличии) | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о режиме, графике работы | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (указаны контактный(е) телефон(ы) и адрес(а) электронной почты); 0,5 – информация представлена частично (указаны контактный(е) телефон(ы) или адрес(а) электронной почты); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или информация представлена не в полном объеме); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Сведения о наличии положений о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений (при их наличии))\* | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или информация представлена не в полном объеме); 0 – информация отсутствует; 99 – структурные подразделения отсутствуют | 1 | 0,5 | 0 | 99 |
| 1. Устав образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к лицензии); 0,5 – представлены лицензии на осуществление образовательной деятельности (без приложений); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Локальные нормативные акты, предусмотренные частью 2 статьи 30 Федерального закона № 273-ФЗ (по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся), правила внутреннего распорядка обучающихся, правила внутреннего трудового распорядка и коллективный договор | 1 – информация представлена в полном объеме (все указанные локальные акты); 0,5 – информация представлена частично (отсутствует хотя бы один из перечисленных актов); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Отчет о результатах самообследования | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – отсутствует один из указанных документов: образец договора об оказании платных образовательных услуг или документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе; 0 – информация отсутствует.  (в случае, если платные услуги не оказываются, в соответствующем разделе должна быть запись: платные услуги не оказываются!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – при наличии предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отсутствует отчет об исполнении такого предписания; 0 – информация отсутствует;  (при отсутствии предписаний, должно быть указано в соответствующем разделе, что они отсутствуют!) | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о реализуемых уровнях образования | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о формах обучения | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о нормативных сроках обучения | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация об описании образовательных программ с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии) | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий); 0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам; 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами; о языках, на которых осуществляется образование (обучение); о заключенных и планируемых к заключению договорах с иностранными и (или) международными организациями по вопросам образования и науки | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Уровень образования | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о направлениях и результатах научной .. деятельности | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии).   \* для организаций, реализующих дополнительные предпрофессиональные программы, должны быть размещены Федеральные государственные требования (ФГТ) к программам.  \*для организаций, реализующих программы спортивной подготовки, должны быть размещены Федеральные стандарты спортивной подготовки (ФССП) | 1 – информация представлена в полном объеме (информация о ФГТ/ФССП приложением (ссылками)); 0,5 – представлена информация без приложений; 0 – информация отсутствует.  99 – организация не реализует дополнительных предпрофессиональных программ и программ спортивной подготовки. | 1 | 0,5 | 0 | 99 |
| 1. Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с перечисленными требованиями); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о местах осуществления образовательной деятельности, включая места, не указываемые в соответствии с Федеральным законом № 273-ФЗ в приложении к лицензии на осуществление образовательной деятельности, в том числе: места осуществления образовательной деятельности по дополнительным профессиональным программам; места осуществления образовательной деятельности по основным программам профессионального обучения; места осуществления образовательной деятельности при использовании сетевой формы реализации образовательных программ; места проведения практики; места проведения практической подготовки обучающихся; места проведения государственной итоговой аттестации | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам); 0,5 – информация представлена частично (не по всем местам осуществления образовательной деятельности или не в полном объеме в соответствии с требованиями столбца 2); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; | 1 – информация представлена в полном объеме; 0,5 – информация представлена частично (не в полном объеме в соответствии с требованиями столбца 2); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |
| 1. Информация об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует;  (При отсутствии предоставления питания, должно быть указано, что питание не предоставляется!) | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленные для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует; | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о наличии общежития, интерната.. | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация о трудоустройстве выпускников | 99 – не требуется для данного вида организаций |  |  |  | 99 |
| 1. Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | 1 – информация представлена; 0 – информация отсутствует | 1 |  | 0 |  |
| 1. Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) | 1 – информация представлена в полном объеме по всем образовательным программам; 0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы по одной образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки); 0 – информация отсутствует | 1 | 0,5 | 0 |  |

**1.2. Наличие на официальном сайте организации (учреждения) информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Информативный блок** | **Наличие информации**  **(1/0)** |
| 1 | телефона |  |
| 2 | электронной почты |  |
| 3 | электронных сервисов (форма для подачи электронного обращения, получение консультации по оказываемым услугам, раздел «Часто задаваемые вопросы») |  |
| 4 | технической возможности выражения получателями образовательных услуг мнения о качестве оказания услуг (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее) |  |
|  | Итоговый балл |  |

**II. Показатели, характеризующие комфортность условий, в которых осуществляется образовательная деятельность**

**2.1. Обеспечение в организации комфортных условий, в которых осуществляется образовательная деятельность.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | **Позиция оценивания** | **Наличие (1/0)** |
| 1 | наличие зоны отдыха (ожидания) |  |
| 2 | наличие и понятность навигации внутри организации |  |
| 3 | наличие и доступность питьевой воды |  |
| 4 | наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений |  |
| 5 | санитарное состояние помещений организации |  |
|  | Итоговый балл |  |

**III. Показатели, характеризующие доступность образовательной деятельности для инвалидов**

**3.1. Оборудование территории, прилегающей к зданиям организации, и помещений с учетом доступности для инвалидов:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Позиция оценивания** | **Наличие**  **(1/0)** |
| 1 | оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами) |  |
| 2 | наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов |  |
| 3 | наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов |  |
| 4 | наличие сменных кресел-колясок |  |
| 5 | наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации |  |
|  | Итоговый балл |  |

**3.2. Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, включая:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Позиция оценивания** | **Наличие**  **(1/0)** |
| 1 | дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации |  |
| 2 | дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля |  |
| 3 | возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) |  |
| 4 | альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению |  |
| 5 | помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации |  |
| 6 | возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому |  |
|  | Итоговый балл |  |

**Рекомендации эксперта:**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**